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День 1 
Часть 1 

 
Итак, мы продолжаем наше восхождение Ипостасным кругом подготовки и начинаем с 

вами 93-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца. Ой, наверное, самая сложная тема, 
которая нам предстоит – это вхождение в Синтезность Изначально Вышестоящих 
Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь. Тема, с одной стороны, седьмого горизонта для 
Ипостасного круга и пятого принципа реализации – это реализация Синтезности. Сложно 
почему? Потому что, активируя Синтезность, у нас однозначно будет развёртываться Око.  

Я вас слышу (обращается к служащим в зале). Раз я слышу, на запись вас тем более 
слышно. О! Тишина. Вопрос не в том, что вы бубните, а вопрос в том, что идёт запись для 
других служащих. Мне-то всё равно.  

 
Этапы и проблемы вхождения в Синтезность 

 
При активации Синтезности у вас будет активироваться Око. При вхождении в Огонь 

93 Ипостасного Синтеза сама Ипостасность имеет источником Око.  
Проблема не в том, что Око активируется, а в том, у кого как оно есть и работает. Это 

вот такая проблема. Соответственно активация исходит – насколько дееспособна, насколько 
работоспособна, насколько сформирована и отсюда по всем остальным источникам. Плюс 
какой Эталон Человека у вас есть в Око, чем и как вы там взаимодействуете: чем – это 
накоплениями и как – это методы, возможности, взаимодействия Ока. И вот это на вас в 
первую очередь будет нахлынывать в 93-м Синтезе и вызывать вашу Синтезность. То есть 
Синтезность вызывается не тем, что растёт сама Синтезность, а первая проверка идёт 
разработкой и подготовкой Ока каждого из вас. Просто предупреждаю. 

Соответственно входя в 93-й Синтез, с одной стороны, это очень высокий Синтез, и 
есть над чем работать, с другой стороны, это Синтез, где Око выковыривает любые 
«изюминки», даже сгоревшие, из каждого из вас. Я не говорю, что выковыривает всё, было 
бы всё, нас бы не допустили на этот Синтез, потому что всегда должно что-то остаться для 
будущих преодолений. Но чем глубже мы погружаемся в огонь Синтеза, тем больше идёт 
процесс ковыряния, бурения, вспахивания, ну и каждый сам по себе это называет. Вы можете 
это не замечать, вы можете это не распознавать, это может у вас не расшифровываться, и вы 
не будете это видеть, но постепенно у вас может нарастать некое состояние приятия-
неприятия, некая радость или полное отсутствие её, в общем, некое состояние будет 
нарастать. И это результат той самой Синтезности. Потому что Синтезность на первом 
этапе, на первом этапе, когда мы в неё входим, проверяется простым словом – состояние.  

Простое слово – состояние. Дамам легче всего это сказать: «Вот у меня состояние, я не 
могу его объяснить, но… так». Это Синтезность. Это Синтезность, когда дух, свет, энергия 
перемешались…Ты спрашиваешь: «Это чё?» – «Ну не знаю, просто так, и всё тут». Это как 
раз та самая Синтезность, когда вы знать не будете, а эта мешанина, ой, извините, этот 
синтез, вернее Синтезность вашего опыта будет на вас действовать. И вот тут ничего нельзя 
сделать, тут можно только порадоваться или посочувствовать. Ну, вот Синтезность… 

Это Владыка мне сказал (убирает сзади себя чей-то телефон, поставленный на 
зарядку)… Мне не жалко энергии, мне жалко телефона. Это ж существо, а в него сейчас идёт 
запись всех лучших накоплений от вас в виде Синтезностей. Нет, я тут вижу новые розетки, 
я думаю, здесь нам помогут его включить, а ты потом сам заберёшь (передаёт телефон 
кому-то). Я сразу сказал: за меня ничего не ставить! Мои предметы – это лакмусовая 
бумажка. Они вас не трогают. Почему? Потому что они мои, они находятся в моём поле, а 
раз я здесь, их это не трогает. Любые предметы, связанные не со мной, это трогает. А 
предмет, специально поставленный для обозрения, это намёк на то, что я рассказываю: сума, 
сумка… ну и так далее, папка с записями Папы. «Пап-ка» – Папа в материи. Ну и там по 
списку уже всякое бывает. Поэтому всё имеет своё значение.  

Это первый эффект. Поэтому настройтесь на то, что сейчас Огонь, в который мы с вами 
входим, активирует у вас вначале Око. После Ока что он у вас активирует? Кто не помнит, 
Око всего лишь 61-я Часть. Пробегаем две Части по ходу, сами вспомните. И на вершине, 
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как 253-я Часть, активирует Учителя в каждом из вас. Так как все в ИВДИВО мы, прежде 
всего, Учителя Синтеза… 

Ну только те, кто ведут Синтез – это там Владыки Синтеза, но и они прежде всего 
Учителя, а Владыки Синтеза больше, когда ведут Синтез, да? Они и по жизни, я корректно 
скажу, должны быть Владыками Синтеза. Но кто-то… у кого-то получается, а кто-то ещё 
учится. И пока он учится, больше работает Учитель Синтеза. Уж не обижайтесь на меня, 
Владыки Синтеза. Вы ж должны понимать, что пока ты учишься быть Владыкой, у тебя 
срабатывает больше Учитель, потому что Учитель дан всем, а Владыка – как получится. 
Поэтому на Синтезе Владыка включается точно, ибо в нас включается Аватар Синтеза Кут 
Хуми. И он берёт нас по-аватарски, по-доброму и из Учителя (изображает, что тянет себя 
за волосы вверх) так «чпок!», ставит на уровень Владыки. Если после Синтеза ты задержался 
там – ты Владыка Синтеза, а если после Синтеза ты там не можешь держаться, Владыка 
отпускает, и чаще всего ты отрабатываешь свою жизнь как Учитель Синтеза.  

То же самое с нашими Учителями Синтеза – Владыка отпускает, и потом знаменитые 
ступеньки: Ипостась, Служащий, Посвящённый… и где остановишься, там ты и есть.  

И вот вторая проблема Синтезности – это где ты остановился. Не куда ты взошёл 
вверх, а куда при отпускании ты перейдёшь вниз. Причём вниз – это не обязательно плохо. 
Ты есмь такой, какой есмь. Ну по-другому – от себя не убежишь. Это ни плохо, ни хорошо. 
Мы выросли так, как смогли вырасти. И вот складывается наша Синтезность всего нашего 
опыта (поочередно сжимает пальцы в кулак) знаете, как в советских фильмах показывают: 
«я тебя…!» Теперь представьте, что вы сами себя собираете Духом, Светом, Энергией, 
Огнём, любыми иными записями, которые мы с вами не видим, и вот так (снова по очереди 
сжимает пальцы в кулак) получаетесь вы! Синтезность.  

В этот момент, когда вы получаетесь, вы где? – Как где? Ну где-то там. В принципе вы 
Учитель Синтеза. Но Око наводит свои окуляры, включает телескоп Кеплера, чтобы найти 
вас в Метагалактике, – ну есть такой инструмент у нас на орбите, – он иногда с ума сходит от 
того, чтобы нас найти и не работает, но включает, наводит и говорит: «Ты Посвящённый 
такой-то!» Уже хорошо. Наводит и говорит: «По твоей гордыне ты Всевышний». Уже плохо. 
Это, конечно, выше человека, но «по твоей гордыне» – очень опасная приписка. При этом ты 
сам не считаешь себя Всевышним, это Око тебя просчитало так, потому что синтез твоих 
накоплений говорит, что ты над всеми возвышаешься надменно, над всеми стоишь, и как бы 
ты туп ни был, ты говоришь, какой ты: о-о-о! А все остальные какие: о-о-о! Не-не, внешне 
это никак не выражается, мы же люди культурные. Мы приятно ведём себя, корректно 
вовне… вопрос – что внутри. 

И Синтезность – это то, что внутри! Потому, что «наделяю тебя Учителем Синтеза» 
(рисует в воздухе крест рукой) – это больше вовне вначале, потом ты должен стать им 
внутри. А Око несёт Эталон Человека внутри. Знаете, почему? Чтобы внутрь нас посмотреть 
и сказать: выходи поскорее изнутри и покажи, кто ты есмь на самом деле, сам по себе, а не в 
культурных корректных внешних выражениях. – «Ха! (Изображает очень довольного собой 
человека). Чё смотришь? Не видишь, что ли, что я правильно веду всё!» Это внутри. «Фу, 
извините, прорвалось. Внешне-то я веду себя корректно. Я вас так всех люблю, но ваши 
глаза мне не нравятся… в любви-то этой». Ну и всё. И вот это не обязательно говорить. 
Вершинное искусство, когда ты не говоришь, но твои глаза показывают совсем другое 
зеркало, чем ты показываешь. Знаете, внешне человек улыбается, а в глазах злость. Никогда 
не видели? О, какая совмещуха непередаваемая, «стерва» называется. Это по-женски.  

А по-мужски как называется, чтоб женщины не обижались, всё-таки недавно 8 марта 
было? (Смех). О, пробив пошёл, Синтезность начинается.  

Улыбка, глаза злые: «стерва» – это по-женски. По-мужски? По-мужски интереснее 
просто. «Стервун» – не звучит! «Стервец» – не совсем то даже, потому что «стерва» – это 
уже за инями. «Стервец» есть, но это ближе к иню. Это мужчина иньского масштаба – 
стервец! (Смех). 

А где мужчина собственного масштаба, и где инь к нему тоже подтягивается, и она 
становится инем мужского масштаба? Есть такое слово – «мужик» – список продолжаем, но 
только в негативном состоянии.  

(Из зала: – Оторванец). 
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Оторванец. Не то, не то, не то, не то! Слова, слова ищем, ищем, ищем. Око, Око. В нём 
записи всех явлений. 

(Из зала: – Мальчик). 
Мальчик. У-у! Уже ближе. (В зале хохот). Одним словом: «Мальчик!» Чувствуется 

такая глубина смысла, что большинство аудитории почти согласилось. Но это глубже 
«мальчика» даже. Ну «подлец» там вот. Ну это не совсем то даже. 

(Из зала: – Окаянец). (Хохот). 
Окаянный! Ближе всего к этому. По-мужски же – «окаянный… мальчик». Что сильнее 

всего унижает мужиков, мужики… и дамы? Кто, кто? 
(Из зала: – Петухи, козлы). 
Петухи, козлы – животные, правильно! Козёл! (Хохот). «А за козла ответишь», это ж 

знаменитая штука. Вы чё? Поэтому женщину мужики называют: «Стерва!» И всем всё 
понятно. А женщина в ответ: «Козёл!» Они не говорят «стервец», не говорят «подлец», они 
говорят «козёл»! Вы что, не слышали? Народная традиция просто. Всё. И соответственно инь 
ближе всего к козлу в виде козы… Ну и так далее, в общем, по списку. 

Я знаю, что это нам не нравится, но это ж выражение всех наших внутренних 
накоплений. Вы скажете: «Почему мужчина – козёл, а женщина – стерва? Стерва всё-таки 
ближе к человеку». Правильно, потому что Еву создали после Адама. Женщина – она более 
совершенная, поэтому её не называют «коза», но только в редком случае, её называют 
«стерва», потому что всё-таки её тело посовершеннее. А Адам, которого создали первым, 
недалеко ушёл от животного, поэтому его чаще всего зовут козлом… отпущения… Евы из 
Рая. Всё. Поэтому мужики ближе к животным, окаянно. (Смех в зале). 

 А женщины… не-не-не, ладно-ладно, я сейчас… А женщины даже в животных войти 
не могут, раз пока стервы. Потому что из человека вышел, в животных не вошёл, и как Ева 
остались сами по себе. В смысле из Рая вышли, в Рай не вернулись, и непонятно кем 
остались.  

Синтезность, я к этому возвращаюсь. То есть здесь не вопрос, что мы такие плохие и 
можем себя обзывать нелицеприятным способом. А вопрос в том, что Око, фиксируясь на 
нас, внутри нас выявляет Синтезность, на которую мы с вами способны.  

И здесь как в Погружении, только у нас сейчас Синтез, это хуже Погружения 
получается. Почему? Погружение – один на один. Внешне приятный человек, входит в 
Погружение, многие из вас проходили Погружение, и в ужасе в зеркале видит и спрашивает: 
«Это кто?» У меня был самый знаменитый случай, я говорю: «Присмотрись внимательно». – 
«Глазки на кого-то похожи». (Смех в зале). Я говорю: «Что, твои?» – «Да-а-а». А стоит такая 
образина, что если бы не глазки, он бы никогда не согласился, что это он. Я понимаю, что мы 
там преображали, всё остальное, но это в Погружении. 

Теперь представьте: начинается 93-й Синтез, в вас входит Синтезность, и как в 
знаменитом нашем фильме: что выросло, то выросло. Ну в смысле в детстве был маленький, 
розовенький поросёночек, а из этого выросла большая, красивая… ну, что выросло, то 
выросло. Примерно так.  

Если на Погружении или в Погружении мы идём, отрабатываем и возвращаемся 
человеком, то на Синтезе – справься с собою сам. Это второе предупреждение.  

 
Мировая Синтезность 

 
В вашем Тонком теле рождается своя Синтезность, это чаще вы видите на 

Погружениях. И некоторые, отработав одно Погружение, приходят на следующее, там опять 
то же самое, возмущается: «Но мы же это уже отработали!» Забывая, что отработали вы 
форму, а содержание ты должен поменять сам. И меняется оно трудами человеческими. 
Долгими.  

Но есть ещё один вариант, который почему-то никто не учитывает. Вы ведь 
преобразили только Тонкое тело. Продолжаем думать. Вы преобразили только Тонкое тело. 
Ну пускай Физическое и так красиво, ну намазал тут маску, красиво. А потом ещё есть 
Метагалактическое тело. И крайне и с большим трудом туда допускают даже в Погружении. 
Не-не, не потому, что не хотим, потому что наши служащие просто не даются. Их в 
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Физическом теле изворачивает так, что диван подпрыгивает вместе с телом – это попытка 
войти в Метагалактическое тело. Битьём тела об диван. И чем сильнее диван с телом 
прыгает, тем тяжелее войти в Метагалактическое выражение. 

Да, да, да, да, это очень сложное Тело. Теоретически легко входить на Синтезе, а вот… 
сложно. И там ещё интереснее накопления. Ну даже если Метагалактическое тело 
отработали, дальше включается Синтезное, наше самое любимое четвёртое Синтезное тело. 
Это Синтез всего во всём.  

И самая сложная отработка – это Синтезного тела. Почему? Потому что если у нас 
Синтезность, то только Синтезное тело может хоть как-то отвечать за нашу 
Синтезность и окончательно преодолевает всё то, что мы накрапали внутри. Причём 
мы так не считаем. Или согласны так считать, унижаясь как угодно, но продолжаем 
действовать по-своему.  

Иногда к некоторым подходишь, говоришь: так зя, незя, правильно, неправильно. 
Внимательно слушают, особенно если авторитет. А если не авторитет, уже невнимательно, 
но слушают, делая вид, что слушают. А если и слышать не хотят, то глазки выпучат так, и 
типа: ага, ага… В смысле «я тебя слушаю, но не внимаю тебе».  

А это как раз глубина ответственности Синтезного или Метагалактического тела. И там 
всё очень часто остаётся по-старому. Потому что услышать, что это не так или ты не такой – 
можно, услышать не страшно. Вопрос: как это изменить? Это страшнее. Изменить не вовне, 
изменить внутри.  

И вот Синтезность – она синтезирует ваши четыре Мировых тела, внимание, 
включая Физическое. Вот это может быть (хлопает ладонью по щеке) Ипостасным телом. 
Может быть Физическим телом (хлопает ладонью по щеке), а может быть Физическим 
Мировым телом (хлопает ладонью по щеке). Как это отличить? (Хлопает ладонью по лбу). 
Пусто! Как это отличить? Сложно, правда? Но можно.  

Ипостасное тело, если ты себя не контролируешь и ипостасишь кому-то, чему-то, – я не 
имею в виду Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь – даже самому себе. Знаете, человек сам о 
себе говорит: «А вот он это совершил». И так же продолжает сам о себе: «Но я здесь не при 
чём». Никогда не сталкивались? Когда вы о себе говорите в третьем лице – это вы об 
Ипостасном теле. Не, вы не всегда это замечаете даже. 

Потом о Физическом теле, когда вам конкретно физически что-то надо и что-то вы 
делаете. А о Физическом Мировом теле – когда у вас работает больше, чем 63 Части. Если 
работает 63 Части – это Физическое тело, если выше 63-х, до 256-ти – это Физическое 
Мировое тело, идущее к следующему Метагалактическому Физическому телу. 

Метагалактическое Физическое тело – это 256 плюс 63. 319. Нет? Ну где-то там. Не-не, 
надо, чтобы все посчитали, первый класс, такие цифры сложные, просто ужас. 

И в итоге Ипостасное тело – это ты сам о себе. Или внутри я сам с собою веду диалог – 
это Ипостасное тело. Причём ипостасишь ты сам себе. Вы никогда не думали, с кем ты 
внутри ведёшь диалог? С Ипостасным телом. Своим.  

Если я вовне выражаюсь – это Физическое тело. Если у меня выше 63-х Частей – это 
Физическое Мировое тело. Три варианта.  

И вот это всё: Физическое Мировое тело, плюс Тонкое тело, в синтезе этого, плюс 
Метагалактическое, в синтезе этого, Мировое тело, плюс Синтезное Мировое тело – четыре в 
одном, рождается Мировая Синтезность каждого из вас, добавлю: настоящая 
Метагалактичность. 

И Око ориентируется на синтез четырёх Мировых Тел как вашу настоящую 
Метагалактичность. 

Чтобы хоть как-то обосновать настоящую Метагалактичность, чтобы вы не обижались, 
хотя обижаться нечего, это стандарт, это объективка, мы должны вспомнить, что Человек 
Метагалактики Фа, которого мы стяжаем по итогам Абсолюта, всех стяжаний, находится на 
1-й Вышестоящей Реальности, то есть выше Метагалактики Фа, на 1-й Вышестоящей 
Реальности. А выше Метагалактики Фа может быть только то Тело, которое имеет синтез 
предыдущих четырёх Мировых. Увидели? 
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Соответственно на 1-й Вышестоящей Реальности Человек Метагалактики Фа выше 
четырёх Мировых, а значит, тот самый неповторимый синтез всех Мировых тел и несущий 
собственно вашу Синтезность как таковую.  

Вторая проблема этого Синтеза – это синтез Мировых тел в развертывании 
настоящей вашей Синтезности.  

Причём, есть одна проблема – нам кажется, что Мировые тела у нас стыкуются, а 
Мировым телам кажется, мы слишком много на себя взяли. И не особо они с нами 
стыкуются, хотя без нас они тоже жить не могут. Вы скажете: что за бред? Ха! Вы когда-
нибудь за своей головой наблюдали внутри: сколько у вас сомнений, желаний, согласий, 
отрицаний и всё в одну секунду?  

Теперь представьте, что Тела делают то же самое, только не мыслями, а исполнением. 
Они и с вами, и без вас, и согласны, и сомневаются, и входят, и выходят, и зайти не хотят. И 
всё одновременно. У вас же такие состояния и по чувствам, и по мыслям, и по ощущениям 
бывают. А что, Тела от вас чем-то отличаются? Только вы думаете, что это у вас мысли и 
ощущения, а Мировые тела исполняют все ваши мысли, все ваши чувства, все ваши 
ощущения. 

Пример. Даже если ты подумал, ты сделал. Вопрос: каким Телом? Мировым. Физика 
потом прикладывается. Ужас. Да-да, без проблем. Физика потом прикладывается.  

В общем, если ты идёшь на свидание, твоё Мировое тело уже побежало и поцеловало 
девушку или мальчика. Если девочке или мальчику понравилось, и это было от души – 
свидание состоится, они придут физически. Если же девочке или мальчику, ну мне – девочке 
– не понравился поцелуй или было не то состояние, не с теми реакциями, ты или будешь 
очень долго на свидании ждать свою, своего… или вообще не придёт. Потому что собираясь 
вдохновенно на свидание, вдруг тебе (хлопает себя по щеке) – ай! Чувствует утончённый 
поцелуй. И он сразу этим поцелуем чувствует, с кем идёт на свидание. 

Знаете, есть такое понятие – поцелуй Учителя. Мы ж как раз об Учителе. Поцелуй 
Учителя передаёт всю информацию тебе и закрепляет её собой, через Мировые Тела 
особенно. 

 И девушка, вдохновившись тобою, – допустим, мужчина идёт на свидание, – ты 
подумал, как с ней встретишься и заканчиваешь поцелуем, а Тонкое тело побежало, 
исполнило. Девушка была настроена на тебя, на свидание, вдохновлена. Вдруг прибегает 
Тонкое тело, за тебя – чмок! Девочка: «Ой! Что это такое? Муха, что ли, села?» Это был 
поцелуй. И вдруг Тонкое тело девушки с твоего Тонкого тела начинает сканировать, какая 
ты гадость. Ой, извините, неприятность, в общем. Внешне ты приятен, внутри – полное, в 
общем, на три буквы есть. Ребята в армии знают, как это называется. Не-не, никакого мата, 
всё корректно, сокращённое название человека их трёх букв… А догадайтесь. Вот кто не был 
в армии, дамы, чувствуете, как вы потерялись? Кто был в армии, тот уже понимает, даже 
частично, о чём я. Но не все, кто был в армии, поняли, о чём я. Прикольно просто. И уже не 
хочется идти на свидание: и каблуки ломаются, и автобус уезжает, и долго одеваешься, и – 
всё! И опаздываешь часа на три. Дождался. О, ужас! Ну и всё ломается, потому что нет 
контакта Мировых тел.  

Вопрос не в свидании. То же самое на совещаниях, то же самое на Советах Изначально 
Вышестоящего Отца, только без поцелуев. Понятно, да? Заранее чувствуешь, что надо, не 
надо. При этом в Отце всегда надо. Но не всегда можешь.  

И это всё называется процессом Синтезности. 
И Око именно Мировыми телами заранее регулирует что будет, что не будет, что надо, 

что не надо, что полезно, что не полезно, что развивает, а что мешает развитию. Это вторая 
проблема Синтезности. 

 
Третья проблема Синтезности – в выражении Владык собою 

 
Я скажу сейчас цель, куда мы идём. Я, правда, не знаю, когда достигнем, в отличие от 

предыдущих этапов. Я попросил Отца, ещё после прошлого Синтеза, что так как мы вошли в 
Творящий Синтез, взяли первую степень Творящего Синтеза, чтобы мы с группами 
ипостасной подготовки – это вы и Крым в первую очередь на сегодня – попробовали войти в 
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первый вариант всех подготовок. То есть кроме первого Творящего Синтеза вошли в первую 
Синтезность, в следующий раз – в первые Полномочия Совершенств, а потом – в первую 
Иерархизацию. Папа на меня так серьёзно посмотрел, потому что это предполагает очень 
серьёзные, буквально тектонические иерархические сдвиги. Я без шуток. Слово 
«тектонические» – это я даже ни в коей мере не сгущаю краски, это серьёзно. Но сказал: 
«Попробуем». 

Обоснование простое. Кто обоснует мне, зачем и почему я с такой наглостью вышёл к 
Отцу и попросил? Ведь принципиально каждый должен зарабатывать сам. 

(Из зала: – Потому что все служащие вошли в ИВДИВО?) 
Потому что что? 
(Из зала: – Все служащие вошли в ИВДИВО). 
Все служащие вошли в ИВДИВО. Вышел, зашёл, вошёл, вышел. И? Ты классно сказал: 

«Потому что все служащие вошли в ИВДИВО». Заметьте, вошли – это не значит остались. 
Это не значит «служат». Синтезность! Это не значит «действуют». Понятно, да? 

У меня сейчас было Совещание до вас, я поэтому такой немного взбаламученный уже. 
Там тоже: «А мы выйдем…» – Я говорю: «И?» – «Станем…» – «И?» Вышли и стали, что, 
служение прошло? Это ты просто стал. А потом что? Выйдем – зайдём? Но там о другом 
чуть-чуть было. То есть должно быть действие… 

А мы говорим: «Потому что мы все вошли в ИВДИВО». Вошли. Через секунду 
Владыка открыл дверь – вышли. Ты себя там контролируешь? У нас с такими смыслами 
выходят к Владыке, становятся в кабинет. Ты с ним выходишь, человек переключается от 
того, что он вышел, начинает Владыке что-то говорить, и его в кабинете уже нету, потому 
что он вышел, начал говорить и ушёл туда, где по подготовке может говорить. В итоге ты 
стоишь в кабинете как дурак: вроде вдвоём вышли, а-а… а уже ушёл, потому что он привык 
выходить. Он не привык стоять, синтезироваться с Кут Хуми в такой-то Реальности, а самое 
главное – выражать Владыку собою. Чувствуете разницу? 

Если я выражаю Владыку собою такой-то Реальности – я точно там стою. А если я 
вышел к Владыке и забыл синтезироваться, и говорю: «Владыка, скажи…» – меня уже там 
нету, я ж не в Огне Владыки. Как Владыка мне может сказать, если я не в его Огне? Не в 
Огне его Реальности, – по-другому скажу. О-о, узнаём, узнаём. Да-да-да, и вот так 
большинство проблем. 

«Ты спрашивал у Владыки?» – «Спрашивал». – «Как?» – «Вышел…», – я уже понял, 
что не спрашивал, потому что он вышел. Вот вдумайтесь: «Ты спрашивал?» – «Спрашивал». 
– «Что ты делал?» – «Вышел». Вышел к Владыке или от Владыки? Ведь даже если ты 
подумал, ты уже стоишь у Владыки. А потом ты выходишь к Владыке, то есть вышестоящее 
тело уже оттуда выходит, но ты физически туда ещё идёшь, наше ж тело намного медленнее. 
Правда, сумасшествие? Потому что ты только подумал, что выйдешь к Владыке – одно из 
Мировых Тел уже там. Потом ты говоришь: «Я вышел к Владыке», значит, Мировое тело 
вышло из кабинета.  

Потому я со всех требую: выходим и становимся – это чтоб стоять. Синтезируемся… 
Ладно, возвращаемся к вопросу. 
Итак, третья проблема Синтезности – в выражении Владык, в выражении всего, в 

чём? Мировые тела отодвинули, Око отодвинули – это есть. 
В самом Учителе: как твоё Тело на-учено. Я вам сейчас это комментировал. 
«Учи-тель» – «учи Тело». И третье, что проверяет Око у вас, намертво проверяет, то 

есть оно даже мёртвого достанет… Почему? Потому что даже в гробу тело лежит… это 
насколько твоё тело научено: автоматике, чёткости, ясности, однозначности каких-то 
действий. И как только тело где-то недоучено, Око начинает этим тебя обучать: ты 
спотыкаешься (чихнули в зале). – Спасибо, точно. Ты не доходишь. Ты вместо выхода 
выходишь. Понятно. 

Я зашёл к Владыке. Простой вопрос: «Откуда?» И человека вышибает однозначно. 
Зайти можно из коридора. Значит, вначале ты должен стать в коридоре. А если ты зашёл к 
Владыке без коридора? Можно? Можно. Но тогда лучше говорить: «Перешёл с физической 
реальности, или просто, в другую реальность». Ну перешёл – можно. 
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А если зашёл в другую Реальность? Чувствуете, как звучит? Есть такое хорошее 
русское слово – «заход», в смысле шарики за ролики побежали, зашли друг за друга. «Заход» 
– я зашёл к Владыке. И вот эти ассоциации мы ловим, начинаем смеяться, и наши 
внутренние части перестают свершать то, что мы от них хотим. Смыслы! 

 
Четвёртая проблема – Око. Правильный Взгляд 

 
Кто не понимает, о чём мы – четвёртая проблема – Око, которую мы сейчас 

обсуждали. Последняя. Их всего четыре: Синтезность; синтез Мировых тел; Учить Тело – 
это не Мировые Тела, просто твоё тело; и четвёртое – Око. 

Главное с точки зрения Будды что? – Правильный Взгляд. То, что мы сейчас 
проходим – это Правильный Взгляд. 

Если у вас Правильный Взгляд и тело не обучено, Мировые тела шарахаются где хотят, 
Синтезность неадекватная, но Взгляд Правильный – Око считает, что вы всё преодолеете и 
научитесь. 

Но если вы прекрасно обучены, Мировые тела как шёлковые, Синтезность 
великолепная, но Взгляд у вас неправильный, Око говорит: «Приплыли…» Говорит: «О-о-о! 
Здесь столько работы – надо переучить всё правильное, переучить всё совершенное в 
нормальное. И сломать всё, якобы правильно подготовленное, на то, что Отцу надо. Что это 
ты себя подготовил, как ты считаешь правильным?» Почему? Потому что по итогам не 
возникло правильного Взгляда. И Око по итогам всегда каждого из нас проверяет нас 
Правильным Взглядом. 

 
До первой Синтезности 

 
Ещё раз. Вначале проверяют нашу Синтезность: кто ты есмь. Потом включают 

Мировые Тела, которые шарахаются как угодно, а должны шарахаться вместе. И слово 
«правильно» я не могу сказать, потому что неизвестно, что кому правильно, желательно с 
Ипостасным Телом и другими телами, то есть, включают все телесные виды подготовок. 
Потом включают чисто Физическое тело в синтезе всего во всём – «Учи Тело» в синтезе 
Частей и там всего, что они могут. А потом ещё и проверяют на Правильный Взгляд – 
Правильным Взглядом мы сделаем это или нет? 

Вот после всего этого, если все эти четыре этапа правильно состоялись, у нас 
начинается развитие Синтезности. И мы можем дойти до первой степени Синтезности. 

Или просто: степень у нас – Творящий Синтез, значит, просто до первой Синтезности, 
как до первого Посвящения. 

И сейчас, войдя в 93-й Ипостасный Синтез, всё это у вас уже идёт. И даже уже идёт на 
третьем этапе. Первые два были шоковой терапией предыдущих слов. То есть Тонкие тела 
уже «пошарахались», Метагалактические. Синтезность уже сконцентрировалась через пять 
минут после начала Синтеза, а сейчас прошло уже полчаса. Уровень Синтезности у вас уже 
есть. И сейчас проверяется ну самое последнее, фактически – Правильный Взгляд. 

Потому что ученичество Физического тела вы уже это… Уже есть ощущение, что тело 
не знает, что делать, как бы отсюда сбежать, и думает, чего оно здесь сидит? Это чёткое 
влияние Око, когда тело не понимает, что ему говорят, или понимает, но не хочет это 
слышать, потому что слышать не стоит, потому что это вообще «пустой» Синтез, и говорят 
ни о чём вообще. «Зачем здесь находиться?» – Это точно Око уже давит на голову. И мозг 
говорит: «Хочу уйти». А тело уже подготавливается: «Сейчас, сейчас, ещё пять минут. Если 
не прекратится, встану и всё…» Нормально. 

Поэтому мы никогда никого не держим на Синтезе – неизвестно на кого как Око ляжет, 
ой, станет, ой, оформит, ой, ну, в общем, пошлёт. И тут не удержишь. Потому что чем 
больше человека держишь, тем больше реанимации надо. Это ж мозг, его беречь надо, а тут 
целое Око на него ложится. Примерно такая ситуация. Увидели?  

Всё, вы в 93-м Синтезе. У вас это всё проверилось.  
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Особенности вхождения в Синтезность 
 
Мы сейчас идём в практику. Пожалуйста, никто не выходит, тела перестают дёргаться. 

Мы ещё не стяжаем первую Синтезность. К сожалению, первый опыт глубины Синтезности 
показал, что нам придётся подтягиваться до этого. 

То есть с Творящим Синтезом было чуть-чуть полегче. Но оно и понятно – там был 
Синтез Начала. Синтез Начала, чем хитрый? Даже если ты их не имеешь, вышел к Отцу, 
«стяжанул», и Творящий Синтез идёт по Синтез Началам, которые Отец подарил тебе. 

Чем «плоха» Синтезность? 
У тебя неправильный Взгляд. Вышел к Отцу, «стяжанул», Папа подарил, а Око смотрит 

не на то, что Папа подарил, а на твой взгляд, и Синтезностью ты всё равно обладать не 
сможешь. Нет, стяжать мы можем, но оно пройдёт насквозь, вернётся к Папе и говорит: «Не 
смогла задержаться. Пыталась-пыталась, держалась-держалась, но насквозь прошло». 

Это, примерно, вот это состояние. Поэтому нам надо сейчас наработать пару тем, не 
знаю сколько, несколько тем, где вы уплотнитесь в подготовке к Синтезности, а потом мы 
вернёмся к её стяжанию. 

Но первый шаг у нас будет не стяжание Синтезности, а стяжание чего? Ваши 
предложения. Я не шучу. Не-не, это не значит, что я тут шарашусь, я знаю, что я делаю. 
Ваши предложения. 

(Из зала: – Правильного Взгляда). 
Не слышу? 
(Из зала: – Правильный Взгляд стяжать). 
Правильный Взгляд, Правильный Взгляд (произносит невнятно, неразборчиво, 

пародируя ответившего). Сейчас я буду так вести Синтез. Я тут на всех Синтезах пытаюсь 
приучить: «Скажи нормально!» Правильный Взгляд (произносит невнятно). Ребята, мы 
стяжаем (пародируя) Правильный Взгляд. Кто что понял, то и стяжал. Помните: «Касалея»… 
«Ты что сказал?» – Туда и попал. 

 Правильный Взгляд. Итак, мы стяжали Правильный Взгляд. Он в нас вошёл и с 
ужасом сбежал. (Смех в зале). Сказал: «Я слишком правильный, чтобы остаться в этом теле». 
Не-не-не, я не хочу никого умрачнять, мы, всё-таки, идём на уровне Учителя. У вас 
Правильный Взгляд на уровне Человека. Но не факт, что Правильный Взгляд на уровне 
Учителя правильный. 

А нам нужен Правильный Взгляд аж на уровне Учителя. На всякий случай – это 
тринадцатый уровень. Значит, у вас должен быть Правильный Взгляд Человека, Правильный 
Взгляд Человека Планеты, Правильный Взгляд Человека Метагалактики, Правильный 
Взгляд м-м-м, м-м-м… И так двенадцать раз. И при двенадцати Правильных Взглядах только 
тринадцатый будет тем, кого Око согласится принять к Сердцу. 

Поэтому один Правильный Взгляд «в поле не воин» – это как раз об этом. Только 
двенадцать! Поэтому у Христа было двенадцать Апостолов. У каждого из них был свой 
Правильный Взгляд, судя по Евангелию, написанному абы как. Ну, как смогли… И только 
13-й был настоящий – от Ока Отца, ну в смысле сам Христос. В Солнечной системе 13 
планов, поэтому тут всё закономерно. 

Правильный взгляд не помог. Что нам сейчас поможет? Мы чем будем заниматься? 
Понятно, что мы идём в 93 Синтез, заполнимся Синтезом, проникнемся Владыками.  

С точки зрения Ока, что нам нужно в первую очередь сделать? Я сегодня это упоминал. 
Иначе 93 Синтез не имеет смысла. 

(Из зала отвечают неразборчиво). «Мя-мя-мя» (снова пародирует) – я вам сообщаю, что 
делать: «Мя-мя-мя». (Смех). 

Вы спрашиваете: чего ты повторяешься? Я услышал, я сейчас услышал – вот это и 
нужно! «Мя-мя-мя» (снова парадирует предложение из зала). Нет, человек что-то сказал, но 
«мя-мя-мя»… Что вы смеётесь? Вот вы приходите на Советы, начинаете вести Совет, 
аудитория иногда большая, а вы говорите «мя-мя-мяу»… (смех, переходящий в хохот). И 
ближайшие 3-4 увидели, они это сделают, а те, кто сидят с другой стороны, так и сделают, как 
вы «мя-мя-мя», скажут «мяу». 

 Громче, пожалуйста. 
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(Из зала: – Мировые Тела). 
Мировые тела. Чего? Стяжаем? У вас их нету? Мировые Тела стяжаем. У вас их нету? 

Ой, извините, оденьтесь, пожалуйста! (Смех). Если у вас нет Мировых Тел, 93 Синтеза просто 
нету! Мировые Тела у вас должны быть вот там (указывает на пол), в первых 64 Синтезах. 

Продолжаем. Последний шанс – «Поле чудес». (Смех). Последний шаг: что нужно 
стяжать 93 Синтезом, или куда выйти, куда зайти, чтобы активировать его в нас? Да вы знаете 
это, просто вы непонятно что тут пытаетесь выразить.  

Не слышу! 
(Из зала: – Учитель Синтеза 93-го Синтеза). 
Учитель Синтеза 93-го Синтеза. Ура! Первое здравое предложение, но оно мелковато, 

потому что на каждом Синтеза мы стяжаем Учителя Синтеза такого-то Синтеза. Но у нас же 
Учитель! Ещё раз, у нас же Учитель! У нас же Синтез Синтезности, который тянется к кому? 
К Учителю! 

Вспоминаем сегодняшние слова: «А вы есмь Учитель или только назвались так?» 
(Из зала: – Есмь!) 
Езмь и Азм воздамз! При всём уважении. (Смех). Корректно выражусь: должны быть! Но 

это «бабушка надвое сказала». Поэтому мы идём сейчас к Око и к Изначально Вышестоящему 
Учителю и стяжаем, какого Учителя? 

(Из зала: – Эталонного). 
Фух, наконец-таки! Мы стяжаем в каждом из нас Эталонного Учителя не потому, как 

«Мы езмь» (произносит иронично) – вы помните: «Вначале было Слово!» – а потому, как надо 
Учителю и Око. 

 При этом это не навязывание будет на вас что-то там высокого. Это у вас соберут всё 
лучшее: в общем, помните – «Я тебя слепила из того, что было». Это тот самый случай: вот 
это – не будем лепить, вот это – в углу постоит, а вот эта пыль – завтра вернётся после 
Синтеза, а сейчас мы из вас соберём того Учителя, которого можно собрать, даже самого 
маленького, но именно Учителя. И ещё это усилим Эталоном Учителя Ока Изначально 
Вышестоящего Отца! На весь Синтез, завтра, до двух часов.  

Нет, потом тоже может остаться, если он у вас закрепится за ночь, там день, как у вас 
получится. Я без шуток. Эталон входит, если не усваивается, замечательно выходит! Из того 
горшочка, куда вы его засунули, в смысле, нашего тела. Стяжав Эталон Учителя, – я вас ещё 
чуть-чуть подготавливаю, как делать практики – стяжав Эталон Учителя, вы у Отца потом 
стяжаете на этот Эталон Учителя, что? – Первое выражение Синтезности в каждом из вас. 

Это не стяжание первой Синтезности. Первое выражение Синтезности: когда мы 
просим у Отца закрепить у нас хоть какое-то самое элементарное – не надо гнаться за 
большим, честно-честно скажу, – самое элементарное выражение Синтезности, которое 
только возможно для каждого из нас. Настройте себя, пожалуйста, на это.  

 
Итоги 92-го Ипостасного Синтеза и следствия вхождения в Творящий Синтез 
 
Я почему так серьёзно это говорю? У нас в ИВДИВО возникла традиция 

шапкозакидательства: куда б мы не пошли, у нас всё получается, всё делается, нам, главное, 
посидеть, пойти – Папа всё даст. Папа даст! Вопрос в том, что мы дошли до уровня, где мы 
взять не можем. И здесь проблема не в том, что Папа даст, а в том, что мы можем это не взять! 
Мы наконец-таки дошли до уровня, где взять мы больше пока не способны.  

Понятно, что с годами мы это разработаем, у нас это сложится и получится, но то с 
годами, а нам надо сейчас, сегодня-завтра. Поэтому мы должны сейчас себя настроить на то, 
что этот Синтез и все последующие нам брать нечем! Мы выработали свой ресурс полностью 
92-м Синтезом. Не я выработал, не вы выработали, не Отец не выработал, а просто у нас 
вообще никаких накоплений на эту тему нету.  

Более того, когда мы говорим о накоплениях 13-го уровня, надо вспомнить простую 
вещь, почему нет. Потому что по 5-й расе было 13 Планов Солнечной системы. На 12-м 
стоял Глава Иерархии, а на 13-м был Дом Отца Солнечной системы, куда нас вообще 
никогда не пущали. И если мы с вами как Ученики Иерархии супервысокой подготовки, как 
вы себя там считаете, то мы могли из планетарной Иерархии переходить в Солнечную и 
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максимум доходить до 12-го Плана. А 12-й горизонт – Творящий Синтез – был прошлый раз. 
Как только у нас в 5-й расе возникали хоть какие-то идеи стать 13-м… в общем, даже не 
всякая реанимация нас после этого спасала. Там были в Солнечной системе очень жёсткие 
условия на эту тему, потому что в 5-й расе ангельский глобус был выше нас.  

Поэтому на этом Синтезе мы должны завоевать 13-й горизонт собою. 13-й горизонт не 
имеется в виду в виде Части, там Грааля или какой-то другой, это мы смогли сделать. Нам 
теперь надо завоевать первую позицию подготовки – Синтезность и пробить 5-расовую 
недоступность 13-го Плана/Присутствия/Реальности/Горизонта первой Синтезностью. Она 
нам давно уже стала доступна, с одной стороны, но если учесть, что вокруг нас живут люди 
5-й расы, то она продолжает недоступна быть, с другой стороны. 

А есть такой хитрый закон: «всё во всём». И когда мы с вами ходим по 
Метагалактике… Я напоминаю, что новые степени подготовки нам дали только в сентябре. 
До этого, лет семнадцать, в Синтезе мы восходили только двумя подготовками: 
Посвящённый и Служащий. Значит, никаких накоплений для Творящего Синтеза, 
Синтезности и выше у нас просто нету даже за предыдущие 17 лет.  

Услышьте меня, пожалуйста. Я специально это говорю, потому что весь месяц у 
некоторых из вас после Ипостасного Синтеза был полный «головняк»: вы считаете, что у нас 
это есть. У нас этого нет! За полгода создать это невозможно.  

Опираясь на накопления 5-й расы, мы могли взять Статусы. Понимая, что 12-й 
горизонт – это Глава Иерархии Солнечной системы, а мы учимся у Главы Иерархии 
Метагалактики, минимум Аватара Синтеза предыдущей эпохи, да, Христа 
Метагалактического, мы ещё могли заявиться спокойно на 12-й горизонт, потому что 
вышестоящее включает нижестоящее, в смысле, Христос Метагалактики включает Христа 
Солнечного, как часть.  

После того, как мы сделали с вами прошлый раз это, буквально через неделю сдали 
свои полномочия четыре Люцифера, Главы Третьих Отделов Планеты, Солнечной системы, 
Галактики, Метагалактики. Чтоб было понятно: они не смогли нас удержать на 11-м 
горизонте Статусов, и мы прошли в Творящий Синтез Христа – языком Солнечной системы 
– окончательно поставив точку на всей «системе» Солнечной системы. Так сильно-сильно 
поставив точку. Я без шуток сейчас.  

И тем, что мы вошли в первый Творящий Синтез уже со второй группой, когда мы 
входили, товарищам Люциферам пришлось сдать полномочия. Ничего плохого в них, во 
многих, я не видел, только один из них был падший, пусть не пугает вас это слово, но это всё 
равно Владыки Третьих Отделов. Чтоб было понятно: если на Планете он назывался – 
Человечество, то в Солнечной системе он назывался – Божественным. Мы преодолели богов. 
А в Галактике он назывался – Изначальные. Мы преодолели Изначальных. В Метагалактике 
нам даже не сказали, как он назывался, настолько это было опасно. Но я думаю, мы это тоже 
преодолели, но нам это не сообщили. Мы ещё маленькие, хоть и в Метагалактике.  

Просто это увидьте: войдя в Творящий Синтез – сдали полномочия четыре Люцифера. 
Мы их преодолели. Я не шучу. Христы потом тоже сдали полномочия, через неделю после 
этого, потому что вся 5-я раса закончилась. Она закончилась, мы могли сделать шаг дальше, 
сделали, а ещё один шаг, с 12-го на 13-й нам делать уже нечем. Услышьте, пожалуйста, 
нечем! Нас вообще никогда там не было, как бы мы это не ассоциировали. 

И последнее. Надеюсь, я дождался всех задержавшихся. У нас последние вошли. Я тут 
ещё жду задержавшихся. Тут сигналы от Владыки идут: ну, ещё, вот… Сигналы от Владыки 
идут. Практика, а сигналы от Владыки идут… И так по очереди заходим, заходим, движуха 
идёт. Просто сами стяжать не смогут, а потом проблемы будут. 

И последнее что, услышьте! Это уже на практике. У, движуха идёт. Тихо-тихо, 
настраиваемся, настраиваемся. Это не от меня зависит. 

 
Мы смогли усвоить Метагалактику Фа 1024-го выражения 

 
Последнее. Только сейчас внимательно послушайте, тогда у вас первое выражение 

Синтезности начнётся. Только в этот четверг – сегодня суббота, на всякий случай, – только в 
этот четверг мы всей командой смогли усвоить Метагалактику Фа 1024-го выражения. 
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 Усвоить – это не значит всё исполнить в ней. Усвоить, это значит окончательно стать 
на 1024 уровень метагалактического бытия, когда она признала нас, а мы признали её. В 
четверг! Это было в четверг после обеда. Включилось состояние. Время не имеет значения, 
плюс-минус некоторые часы, минуты – это не проблема вообще. Главное, в четверг после 
обеда. Я без шуток.  

Вы скажете: так у нас же это уже было! Было, но по-другому. У нас не было цельного 
охвата, у нас был только системный охват. И я не мог чётко даже допустить, когда у нас 
сложится цельный охват 1024-го уровня. Это, с моей точки зрения, очень сложно. 

Может быть, Полномочия Люцифера сдали – стало легче. Может быть, мы вошли в 
Творящий Синтез, он нам сложил что-то, чего у нас не было – стало легче. Может быть, ещё 
много всего прочего, но только с четверга, с вечера четверга этой недели мы начали быть в 
Метагалактике Фа 1024-й Изначально Вышестоящей Реальности, естественно. Услышьте 
эту большую Радость. Не искусственно, когда мы там стоим и учимся быть, и она на нас 
смотрит, учится быть, а когда мы там стали естественно.  

Грубо говоря, теперь, даже если мы с вами не замечаем этого, мы стоим 
метагалактически 1024-рично. Всё это время до этого, мы могли спокойно перейти в 
нижестоящее выражение Метагалактики и стоять, чаще всего, 16-рично. Понятно, что такие 
вещи мы вам даже говорить не могли, потому что наши сомнения и неуверенность настолько 
высокий градус имеют, что, если б мы вам говорили, за что идёт борьба, вы б никогда и не 
стали там. Поэтому многие вещи, к сожалению, мы публиковать не имеем права. Команда 
пока не особо готова. Эти вещи и сейчас некоторые продолжаются. Но это не проблема.  

Это не значит, что мы не ходили в Высокую Цельную Реальность. Ходили. Это не 
значит, что мы что-то не стяжали. Стяжали. Но это по знаменитому закону: «Вышел. 
Стяжанул. Побыл. Зашёл. А естественно живёшь там, где можешь». И только с четверга мы 
начинаем естественно жить только 1024-м уровнем.  

Более того, это уже вызвало тектонические проблемы в нашем с вами существовании. 
Чтоб было понятно, Отец сейчас начнёт публиковать новый План Творения.  

И ещё момент: для Отца тоже было неизвестно, он ждал, когда у нас физически 
получится выразить Цельность Метагалактики Фа. Услышали? Отец сотворил, а потом 
начинается Свобода Воли, когда нам отдаётся Свобода Воли – мы можем стать, а можем не 
стать. Может получиться, а может не получиться. И вот эта связка внутри нас всего во всём, 
могла произойти сейчас, а могла произойти через неизвестно сколько времени. Я без шуток.  

Я сейчас рассказываю Правила Творения. Оно никогда не бывает однозначно 
закончено. Оно сотворяется, а потом даётся время на некое усвоение. Но усвоение должно 
закончиться чем? Естеством! Когда нам это становится естественно. Только в четверг нам 
это стало естественно. После этого мы теперь искренне для всех жителей Метагалактики 
стали жителями 1024-й Изначально Вышестоящей Реальности. До четверга мы были кем 
угодно, где смогли, но, прежде всего, жителями Планеты Земля, с выходом в Метагалактику 
Фа, куда получится. Это большая разница, правда? Это очень большая разница. То есть на 
нас окончательно повернулась вся материя 1024-й Изначально Вышестоящей Реальности, и 
мы ею стали жить естественно. А до этого естественно жили 16-й, 32-й, чаще всего первой 
Реальностью, Планеты.  

И ещё честно-честно: некоторые из вас путали Реальности Метагалактики Фа и 
Реальности Планеты Земля. Ну так, к слову. Очень полезно будет это услышать. Особенно 
если вы не Человек Метагалактики Фа, и с Абсолютом Фа у вас большие трудности, так 
выразимся. Там уже я не могу сказать однозначно, могло и не получиться, но чаще всего так 
было и разницу мы увидеть не могли. Нечем было. Поверить в это сложно.  

Я вам делаю официальное сообщение, что естественно мы стали только в четверг 
после обеда Метагалактикой Фа, что окончательно в неё вошли и начинаем действовать 
только с четверга, а теперь Отец начинает форматировать всю нашу жизнь этим. Это не 
значит, что закончится только этим. Но мы теперь начинаем двигаться дальше с уровня этого 
достижения. Первые проблемы уже начались, в хорошем смысле слова – ну, преодолением 
мы растём. Будем расти.  

Итак, у нас практика. Надеюсь, дошли все.  



15 

Совет: стяжать первое выражение Синтезности ракурсом Синтезности 
Метагалактикой Фа, чтоб поучаствовать в этом естестве. Я не совсем правильно сейчас 
это произнёс, я не могу такие вещи произносить. Вы можете попросить, а там – как Отец вам 
предложит. Я не могу сказать жёсткую формулу, потому что я не знаю подготовку каждого 
из вас. Даже то, что знаю, это всё предположительно. Знает только Отец и Аватары Синтеза.  

Ещё раз: мы стяжаем не Синтезность, а первое выражение Синтезности в нас. Мы 
копим Синтезность. Это не отменяется.  

Практика. Действуем.  
Подсказка некоторым в зале: обработать ментально сказанные слова нечем. Нужен 

другой опыт бытия, чтоб подтвердить, правильно я дал или неправильно. И не мой тоже. Это 
уровень бытия Отца и Аватаров Синтеза. Только они могли дать это сопереживание. Нам 
пока там сопереживать нечем. 

 Для неуспокоенных. Практика. Владыка, смеясь, говорит: «Ребёнок-то родился 
шестимесячным». Женщины, вы меня поняли. Если вы вспомните, когда Метагалактика Фа, 
и мы с вами туда перешли… Дальше вы сами всё поняли.  

Практика. Когда получили новые подготовки, это ещё хуже. Когда получили новые 
Права на эту Метагалактику. И даже шесть месяцев – это много.  

Практика.  
 

Практика 1. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание Эталона Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание первого 

выражения Синтезности Синтезом ядер клеточек Физического тела 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Возжигаемся всем Синтезом 

каждого из нас. Вспыхивая всеми ядрами Синтеза каждого из нас. Утверждая эманации 
всех ядер Синтеза каждого из нас. Вспыхивая всем действующим Синтезом каждого из нас. 
И проникаясь всем Синтезом каждого из нас физически собою. Мы синтезируемся с 
Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 4032-
Изначально Вышестоящий Реальный явленно. Развёртываемся в зале Аватарами Служения 
в форме. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми 
Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас на явление 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 
физически собой. И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут 
Хуми Фаинь, проникаемся 93-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 
проникновенность 93-му Синтезу Изначально Вышестоящего Отца Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. И синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем насыщенность 93-м Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. 

И стяжаем форму Учителя 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца каждым 
из нас и синтезом нас, стяжая постоянную концентрацию 93-го Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И проникаясь 93-м Синтезом 
Изначально Вышестоящего Отца, мы возжигаемся Синтез Синтезом Изначально 
Вышестоящего Отца и преображаясь им, входим в явление 93-го Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца физически собою. 

И возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Учителем Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал 4093-
Изначально Вышестоящий Реальный явленно, становясь пред Изначально Вышестоящим 
Учителем Изначально Вышестоящего Отца Учителем 93-го Синтеза в форме в 
проникновенности 93-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас. 
Развёртываемся пред Учителем. Синтезируясь с Его Хум, стяжаем Любовь Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить Любовью Изначально Вышестоящего Отца 
каждого из нас и синтез нас на явление 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и 
первой Синтезности Изначально Вышестоящего Отца на данном Синтезе физически собою 
в подготовке и с подготовкой этим каждого из нас. И проникаясь этим, преображаясь 
этим, вспыхиваем Любовью Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ею.  
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И возжигаясь, преображаясь Любовью Изначально Вышестоящего Отца, мы 
вспыхиваем 93-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца собою, и синтезируясь с 
Изначально Вышестоящим Учителем Изначально Вышестоящего Отца, идём в Око 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, переходя из центрального зала Учителя в 
зал Ока Изначально Вышестоящего Отца. 

Входим в Око Изначально Вышестоящего Отца. Проникаемся Око Изначально 
Вышестоящего Отца физически собою. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим 
Отцом, стяжаем эталонного Учителя Изначально Вышестоящего Отца.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом из Ока, стяжаем Эталон 
Учителя Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжая концентрацию Ока 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, стяжая проникновенность Оком 
Изначально Вышестоящего Отца каждого из нас в максимальной глубине, широте и высоте 
возможностей. И вспыхиваем эталонным Учителем Изначально Вышестоящего Отца 
каждым из нас и синтезом нас в концентрации Ока Изначально Вышестоящего Отца 
каждым из нас физически собою. И вспыхивая эталонностью Учителя каждого из нас, 
проникаясь ею, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Учителя Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, 
преображаемся ею.  

И возжигаясь Любовью Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, 
развёртываемся Эталоном Учителя физически собою. 

Выходим из Ока в синтезе с Изначально Вышестоящим Учителем Изначально 
Вышестоящего Отца, переходим в центральный зал Изначально Вышестоящего Учителя 
Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящего Учителя 
Изначально Вышестоящего Отца. 

И далее мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реально явленно. 
Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителем 93-го Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас в форме. Синтезируясь с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем количество ядер Синтеза по количеству ядер клеточек 
физического тела многоклеточного выражения каждого из нас, прося зафиксировать в 
каждое ядро каждой клеточки каждого физического тела каждого из нас одно ядро 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. И стяжаем количество ядер Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, различное для каждого из нас, в пропорциях «одно ядро 
Синтеза — одно ядро клеточки Изначально Вышестоящего Отца физического тела» 
клеточке физического тела каждого из нас ядром Синтеза Изначально Вышестоящего 
Отца. И проникаемся ядрами Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физическим телом 
собою, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжая Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца синтез-ядра Синтеза Изначально Вышестоящего Отца и ядра 
клеточки физического тела каждого из нас в синтезе их между собою. 

И проникаясь этим каждым из нас, возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего 
Отца, преображаемся им. Впитывая и усваивая ядра Синтеза Изначально Вышестоящего 
Отца собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем первое выражение 
Синтезности Синтезом ядер Синтеза клеточек физического тела каждого из нас 
каждым из нас. И проникаемся первым выражением Синтезности Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас физически собою. Синтезируемся с Хум Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца и, возжигаясь, 
преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально 
Вышестоящего Учителя Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. 

Развёртываемся физически, развёртывая Эталон Учителя Изначально Вышестоящего 
Отца каждым из нас. Развёртывая Учителя 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего 
Отца каждым из нас. И вспыхивая всем стяжённым, возожжённым, достигнутым и 
реализованным, мы эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москвы 
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и других возжигаемых подразделений, в ИВДИВО Служения каждого из нас и ИВДИВО 
каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь.  
 

Комментарий после практики 
 

Практика имела большие паузы и будет дальше иметь такие же паузы. Скорее всего 
нам понадобится несколько выражений Синтезности, чтобы к ней подойти. И такая 
подсказка: когда идёт пауза, надо заполняться. Я понимаю, что некоторые это делают, 
некоторые – нет. Вот в данном случае нужно сознательно, просто максимально впитывать в 
себя, не как губка, а лучше как пылесос. Только пылесос потом выкидывать не нужно, а мы 
должны впитать в себя весь этот синтез. У нас как бы не хватает насыщенности.  

 
Технология вхождения Синтезности в Физическое тело 

 
Поэтому, пожалуйста, настройте себя на максимальное впитывание. 
Когда мы стяжали первое выражение, представьте, что внутрь вас зашло облако, 

которое не знало к чему закрепиться, без шуток. И даже, не смотря на стяжание всех Ядер 
Синтеза, Ядра Синтеза вошли великолепно. Всё таки в конце каждого Синтеза мы стяжали 
Ядра Синтеза, тело к этому приучилось. Но даже Ядра Синтеза, которые синтезировались с 
клеточками физического тела, они спаялись, то есть процесс пошёл, а вот Синтезность к ним 
не особо припаялась. Она очень высокая, с точки зрения нашей физики она очень лёгкая. 
Отец её припаял, но это пока Отец её припаял. И на сколько это будет держаться... будем 
тренироваться. 

Я сейчас ни в коем случае не сгущаю краски, мне незачем. Мне намного легче с вами 
выйти, стяжать, забыть и пойти дальше, открытым текстом. Это довольно сложная ситуация. 
Но мы идём так, как идём, и я вам честно расписываю то, что вижу. Я никогда не старался 
сгущать краски, а наоборот облегчать любой путь. А зачем? Нам и так сложно жить, чтобы 
ещё и краски сгущать. Сейчас как раз тот случай, когда нам надо попробовать войти и просто 
это пока не получается.  

Поэтому, пожалуйста, вот сейчас в голове просто себе утвердите, что та выразимость 
Синтезности, первое выражение той Синтезности, которой мы идём, то есть такое начальное 
выражение, оно сейчас где-то у вас бродит по Ядрам Синтеза клеточек тела. Бродит – это 
может вверх, может вниз, может заполнить всё тело, а может в какой-то области собраться 
любой. Что эта Синтезность, которую мы начинаем накапливать, проникает в стяжённые 
Ядра Синтеза и ядра клеточек. Сама в ядра клеточек она не войдёт. Представьте, там где двое 
во имя, там Отец.  

Есть ядро каждой клеточки биологическое. Напоминаю, что у Учителя ещё служит 
Мать Планеты. Нам повезло, мы можем затронуть биологию, мы живём на Планете Земля. 
Наша Мать служит у Учителя, то есть фактически является Учителем, я уже говорил об 
этом. Соответственно, в нашу биологическую клеточку входит Ядро Синтеза после Ока, 
именно после Ока. Два ядра клеточки между собой объединяются. При этом мы должны 
понимать, что ядро клеточки физического тела – это материя. Ядро Синтеза, которое 
нацелено на эту, только на эту биологическую клетку, подчеркну, – я думаю врачи здесь 
есть, они поймут разницу, да? – они между собой объединяются. Отец знает, как посчитать с 
Матерью, поэтому это не наша компетенция, но все клеточки у нас посчитаны, кто не знает. 
Там с математикой получше, чем у нас с вами, очень корректно выражусь.  

И вот когда два в одном сплетаются, то есть синтез проникает в материю, материя 
проникает в синтез, возникает состояние, когда в нашу клеточку можно ввести 
Синтезность через ядро клеток.  

Чтобы не было ощущения механики и ужаса, я напоминаю, что ядро любой клетки 
состоит из молекул, атомов, частиц, ну, и по нашему языку спинов, хотя наука это не всегда 
видит. Теперь представьте, что есть молекулярно-атомная решётка, любую химию 
вспомните, где внутрь спокойно между молекулами и атомами проникает в это пространство 
что? – Синтезность. Но вначале туда проходит Синтез Отца, вот в эту атомно-молекулярную 
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решётку, частично заполняет это пространство, укрепляя эту решётку и усиляя ядро каждой 
клеточки. А потом за Синтезом Отца входит Синтезность. Зачем? Синтезность это уже 
смесь Синтеза Отца и материи нашего ядра клеточки, потому что Синтезность всегда 
основывается на опыте. В данном случае мы решили использовать опыт, когда Синтез 
Отца входит в атомно-молекулярную структуру ядра нашей клеточки и у нас Синтез 
Отца и молекулярная структура ядра клеточки объединяются, и у нас с вами на уровне 
клетки появляется новый опыт – объединение двух ядер в клеточке физического тела. 
Это опыт, это биологически важный опыт. Это фактически для ядра клетки накопление 
новых рецессивных признаков. Так шла эволюция веками. 

Таким образом мы сейчас включили процесс активации новых рецессивных признаков 
ядром клеточки через вмещение Синтеза Отца. Не факт, что наш головной мозг способен это 
оценить, хотя у многих способен и здесь сейчас стоит некое состояние (показывает рукой 
над головой). Это реакция на изменённые клеточки. Она лёгкая, оно как бы, ну, прозрачно, 
так могу выразиться, но оно стоит и вот неопределённость какая-то в голове. Это мозг 
получает реакции клеточек. Он не определён, он этого опыта не знает, он в недоумении: 
«Что это?»  

Мы с вами никогда Ядра Синтеза не фиксировали по ядрам клеточек. Это вообще, 
можно сказать, Первостяжание, но оно возможно для Синтезности. И вот на эту связку 
синтеза и атомно-молекулярной решётки ядра клетки, на ядро клетки, у нас 
вспыхивает Синтезность. То есть она может закрепиться в нас на эту связку. Увидели о 
чём? То есть она закрепляется на опыт наших клеточек, которые связались. 

Что нужно сделать? Расширить наш опыт.  
Ну, допустим, Синтезность у меня затронула только левую руку, но ведь Ядра Синтеза 

прошли по всему телу. Значит, надо утвердить, что опыт Синтезности распространяется 
на ядра клеточек всего тела. И пока мы сейчас будем проходить следующую тему, 
Синтезность будет в вас вмещаться по количеству атомов, молекул и ядер клеточек вашего 
тела, я без шуток, но находящихся в ядре, не во всей клеточке, а только в ядре. То есть пока 
Синтезность в нас входит ядерно. 

Звучит по сумасшедшему, звучит может быть слегка так научно, потому что мы 
привыкли всё стяжать абстрактно, но это Учитель. Это Учитель! Это Око! Оно всегда 
конкретно, досконально и определённо. Если мы будем конкретикой, доскональностью и 
определённостью действовать, Синтезность нам постепенно достанется, чем мы с вами 
сейчас и занимаемся. Просто утвердите, что у вас этот процесс идёт и периодически 
вспоминайте, что у вас Синтезность затрагивает всё больше атомно-молекулярного состава 
ядер клеточек физического тела и Синтезность распространяется по телу.  

Я почему прошу это утвердить? Это долгий процесс. Я бы вас полчаса, час держал в 
практике, но вы бы все уже меня отправили на физику, а Синтезность бы не вошла от вашей 
реакции. Поэтому мы вернулись на физику, процесс продолжается, ни Отец, ни Учитель нас 
из этого не выключили. Мы просто с ними, сказали «спасибо». Они понимают, что мы ещё 
не только не пресытились, но даже не насытились Синтезностью. И Синтезность продолжает 
втекать в нас: у кого-то быстрее, у кого-то медленнее, у кого-то больше, у кого-то меньше, 
но она продолжает в нас входить. Занимайтесь этим. Ничего тут такого особого, страшного 
нет, сознательного нет. Просто утвердите, что это впитывается. Я по-другому скажу: 
допустите, что это впитывается. Потому что как бы я это ни объяснял, сомнения, вопросы: 
«А как это происходит? А что происходит?» – у нас остаются. 

У меня такой маленький совет, подсказка для головного мозга, для «головняка» 
нашего. Время послеобеденное, вы или с утра или в обед что-то съели, кофе выпили, в 
желудке начался химический процесс – это атомно-молекулярные связи. Если ваш мозг 
хочет всё контролировать, кто мне сейчас объяснит какие атомно-молекулярные химические 
реакции идут по разложению кофе, чая, пирожного, мороженого, – ой, холодно, – не знаю, 
колбасы что вы съели одновременно в вашем желудке? И какая такая энергия из этих 
атомно-молекулярных химических явлений начинает кровью распространяться к вашему 
головному мозгу? Пожалуйста.  

Это я для контролёров. Понятно, да? У нас есть контролёры, которые говорят: «Что ты 
мне тут рассказываешь, я хочу это видеть и контролировать!» Пожалуйста! Если ты умеешь 
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контролировать физиологию процесса на уровне химии хотя бы желудка, мы ещё не дошли 
до химии кишечника, до химии печени, до химии почек и по списку дальше, я ещё жёлчный 
пузырь забыл употребить. И там все разные виды химии. Пожалуйста! 

 
Изменение систематики наук 

 
У нас такой прикол есть, кто не отслеживает материалы, но я советую отслеживать, 

почему я вспомнил химию. Есть маленький анекдот. Недавно в науках Отец утвердил 
изменения, где химия с 5-го горизонта поднялась на...? Химия как наука была на 5-м 
горизонте. Все думали, что это теория. Теперь химия стоит на...? На 10-м горизонте. На 10-м 
горизонте стояла наука языка, теперь она стоит на...? 

(Из зала: 13-м.)  
13-м горизонте. Во! Лингвисты, молодцы, хоть вы отслеживаете! Но это профессионал, 

но всё равно приятно.  
На 13-м горизонте. И наукой Око стала наука (показывает язык) языка. Понятно, что 

не этого (показывает на язык), я пошутил, а то некоторые сказали… (Показывает на язык. 
Смех в зале). Наука языка как лингвистика, как математический язык, как химический язык, 
как любые виды языка, которые мы вообще знаем. Потому что есть очень разные виды 
языка, которые... не обязательно только русский, английский, украинский, белорусский, 
имеется в виду другие языки – все языки. И иностранные и научные и даже компьютерный 
язык это тоже язык. Ну, там: ноль два, один, ноль. Нет, 02 не бывает?  

(Из зала: – Бывает.) 
Бывает – не бывает!  
(Из зала: – 01.)  
Секунду, бывает. Это же новая математика, программирование. Я считаю, что не 

бывает. Ну, 02 хорошо было сказано. Вспоминая Советский Союз – 02. 02 – знаменитая 
цифра! Но у кого-то уже была! Ладно, пошутили! Ну, там 01, 1, 1, 0, ну, и так далее, но я 
могу ошибаться, я не компьютерщик. Вы увидели?  

В итоге язык 13-й, поэтому нам легче общаться в Око, даже выше математики. А химия 
стала 10-й, где биология 9-я. И физикой химии становится наша биология. В итоге нам 
сейчас с вами легче говорить на химические и биологические процессы, даже если мы тупо 
их не понимаем, потому что химия выше биологии. 

А 10-й уровень это уровень науки. И базовой наукой раньше был язык лингвистика, а 
теперь химия. Были изменения в науках. Изменения в науках как раз исходили из 
Метагалактики, которую мы начали усваивать. И когда мы начали усваивать Метагалактику 
1024-й Реальности, оказалось, что наши науки опираются на более старый подход, чем 
нужно. Мы, правда, думали, что мы оторвались круто. Мы круто оторвались от 5 расы, но 
оказалось не до конца. В итоге химию подняли на 10-й уровень – это очень высоко. Или на 9-
й уровень? (Смотрит вопросительно на зал.) Или на 10-й уровень? Вы не помните. 
(Взглядом обращается к говорящему.) Я шучу. Ну, дай пошутить, смотри как зависли все. 
Только задай вопрос – зависание! У нас сегодня будет ещё, наверное, одно зависание 
сложное, но попробуем его пройти.  

И в итоге, чтобы выразить новую Метагалактику, вначале нам пришлось оформить 
парадигму науки, – сейчас мы занимаемся парадигмой науки, дорабатываем, – и поменять 
систематику наук, 16-рицу наук, выражающие Отца. То, о чём я сейчас говорил. Без этого 
наш головной мозг не воспринимал правильно Метагалактику ФА.  

Ещё раз: без 16-и наук, парадигмально связанных вместе на 10-м уровне, наш головной 
мозг не мог воспринять Метагалактику Фа окончательно на 1024-й Изначально 
Вышестоящей Реальности. Это Синтезность. Вот так всё связано. 

Смена наук произошла недели две назад. Плюс-минус. И к четвергу этой недели мы 
приняли Метагалактику собой, Метагалактика приняла нас. То есть когда я сказал, что мы 
стали в Метагалактике естественны, есть ещё одна хитрость – это мы ещё приняли 
Метагалактику сами для себя. Знаете, вот мы вышли, все согласились – «одобрям-с», но нас 
там нет. Мы вышли ещё раз, перестроились, стяжали, все сказали «да!». Кто-то стяжал, кто-
то не смог. Мы пошли стяжать дальше. «Одобряяям-с», но кто-то стал, кто-то не смог. И так 
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много, много, много, много раз, а потом теперь все там и даже «одобрям-с» не нужен, 
потому что сама Метагалактика в нас. Понимаете разницу? Вот это то, что мы добились! 

(Из зала: – Химия 9-я, биология 10-я.)  
Вот, консультации пошли: химия 9-я, биология 10-я. Правильно, правильно! Всё 

нормально. Всё нормально! Прикалываюсь!  
Это нам подсказали! А у меня к вам вопрос: точно это или нет? (Смех в зале.) А вы 

знаете или нет? Логосная, брось бумажку! Ага, наука! Брось – кака! Фу! Мы на Синтезе! Это 
должно быть в голове, а не в бумажке! Это должно быть в голове, а не в бумажке! Вот тут! 
(Показывает на голову.)  

В итоге главной наукой стала всё-таки биология, а химия стала химией жизни, где 
физика становится физикой химии, а химия становится физикой биологии. И мы сейчас с 
вами работаем с ядрами клеточек. Я думал, что меня хоть кто-то поправит. Хоть кто-то 
поправил!  

Двигаемся дальше. Не-не, не выкрутасик. Я хотел посмотреть, как вы это знаете.  
Вы этого не знаете. Подсказка, сейчас не шучу, подсказка: пожалуйста, выучите 16 

наук не для науки, а для своей головы! Она иерархизирует ваши возможности. Ну, чтоб было 
понятно, что я знаю, 7-й наукой стала такая интересная наука как Безопасность 
Пробуждения, которая сейчас у вас происходит в ядрах клеток. Совершенно новое научное 
направление, куда будут относиться все военные технологии и разрешения на научные 
эксперименты, чтобы жизнь на планете осталась.  

Есть научные эксперименты, после которых возникает вопрос – останется ли жизнь на 
планете? Допустим с клеточкой «синтия», которая сейчас бегает по морю и жрёт всю 
биологию возле одного из побережий США. Сейчас мы попросили Мать Планеты создать 
такую биологическую ситуацию, чтобы кто-то пожрал эту искусственную клеточку. И пока 
процесс идёт неоднозначно: то есть кроме нефти, которую она должна была пожрать, она 
вдруг решила пожрать всех рыб, всех птиц и даже всех людей, которые решили поплавать 
рядом с ней, но это особо не сообщается. Не знали, да? Вот это биология у нас! 

Поэтому мы срочно подтянули химию повыше, чтобы выдумать что-то химическое и 
эту гадость пожрала сама природа. Ну, пока процесс не такой уж могущественный, там 
купировать удалось, но ещё вопрос – насколько глубоко это удастся. Вот такая химия с вами. 

Погодные влияния частично в том числе из-за этого. Такой странный вам ответ на 
странные вопросы – в планете всё взаимосвязано, у нас с вами тоже.  

Ладно, отодвинули эту тему. Ну, так, пример.  
Зачем нужны науки? Ваш головной мозг будет анализировать Синтезность, только, 

запомните, научно. Око! Научно – это не нашей наукой, а наукой Изначально Вышестоящего 
Отца. В Око записаны стандарты Науки Изначально Вышестоящего Отца, потому что 
Наука Изначально Вышестоящего Отца – это Репликация.  

Ну, и отвечу одному товарищу, репликация не могла идти химически, она идёт только 
биологически, поэтому биология должна была стать 10-й наукой, а химия 9-й на её место.  

Соответственно, когда вы знаете науки, Репликация внутри вас идёт в Око 
согласно стандарту Отца. Науки – это не науки для вас, науки это для тех, кто занимается 
наукой. Для вас это 16-ть стандартов Отца, по которым в вашу клеточку поступает 
Синтезность.  

Ну, допустим, сказал: «7-й уровень Синтезности», – и пошла Безопасность 
Пробуждения. Сказал: «9-й уровень», – пошла Химия. Сказал: «8-й», – пошла Физика. 
Сказал: «12-й», – тс-с-с, пошла Математика. Хоть один ответ в голове услышал. Пашла 
Математика, пашла. И так далее. Нет этого стандарта в голове – ничего, никакой 
Синтезности в вас не пошло.  

Напоминаю, мы сталкиваемся со стандартом: Синтез – это равновесие Знания и 
Веры, но на Око это равновесие становится идеальным. В науке вера тоже нужна, в вере 
знания тоже нужны. Но мы должны знать хотя бы науку. А мы, получается, верим в 
Синтезность, а обосновывать нечем.  

Пример. У нас первое выражение Синтезности, первая наука... (Вопросительно 
прикладывает руку к уху.) 

(Из зала: – План Творения.) 
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Ну я же сказал: тихо! 
План Творения. И первым выражением Синтезности, который к вам поступил, это 

выражение Плана Творения эталона Учителя каждым из вас.  
Отсюда, пожалуйста молчим, второе выражение Синтезности? Тихо! Тихо, прям так 

хочет сказать… Кто знает, всё, вот кто знает, это будет второе выражение Синтезности. Кто 
не знает, сами понимаете – и мозг не знает этого. И здесь не вопрос, что вы занимаетесь 
наукой, а в том, что это стандартизация знаний Отца. Стандартизация его Синтезности и его 
Репликации. Я сейчас не науку рекламирую, а Учи-те-ля. А Отец учит нас по собственным 
научным стандартам. Услышали? А наша наука лишь изучает эти стандарты, по которым 
нас Отец учит. Но наука это изучает, а Отец уже нас так учит.  

Смотрите: на-у-ка, на-уч-ность, на-у-чи, учи-тель. Поэтому «научи» как наука, это мы 
изучаем в науке то, что потом применяется в нашей наученности, в нашей образованности. 
Научность – это ты научен. Учи-тель – учи тело. И 13 управляет 10: 10 – это наука, 13 – это 
Око. Именно Учитель управляет наукой, но чтобы управлять наукой, надо её хотя бы в 
азах знать.  

Мы не требуем с вас научности, это было бы сейчас крайне сложно. Я честно говорю, 
тем более мы говорим о научности Изначально Вышестоящему Отцу. Здесь сидят учёные 
вполне себе физически достойные, со званиями даже, со степенями даже. Вопрос о Науке 
Изначально Вышестоящего Отца, а не о той науке, которую мы знаем физически. Поэтому 
это пока нереально, но хотя бы выучить стандарты 16-и названий наук было бы полезно. Но 
хотя бы познакомиться с ними, потому что процессы Синтезности внутри вас идут этим 16-
ричным научным способом. Очень жёстко хочу вам просто внушить. 

 
Мы и Планета Земля переключились в 1024-ричное выражение Метагалактики 

 
И второй момент, возвращаемся к Метагалактике Фа: представляем шар, просто шар, 

там внутри вся Метагалактика, но есть шар, шар реагирует на нас. Помните, вся 
Метагалактика творит нас, мы в обратной степени творим всю Метагалактику. Идёт 
пристройка этого шара к нам, нас к Метагалактике. Отец сконцентрировал в этот шар Огонь 
и Синтез 1024-й реальности. До этого Метагалактика была когда-то вторая, потом 16-я.  

Вторая, потом 16-я, потом 1024-я – сразу сумасшедший вариант.  
Теперь представьте, что в этот шар вошёл Огонь 1024-й, и шар начал на нас 

концентрироваться 1024-м выражением, а мы на него – «ээ, ээ, ээ» – тоже, вроде бы, 1024-м. 
Но мы люди привычки, у нас в начале эманировало только 16, а у некоторых ещё и два, а у 
некоторых вообще ничего, потому что мы люди Планеты. И вот полгода или несколько 
месяцев продолжалось хитрое дыхание: Метагалактика на нас 1024-е, а мы на неё «пффф» – 
чем смогли. Метагалактика на нас 1024-ре, а мы на неё «пффф» – чем смогли. Без шуток! И 
все эти месяцы все служащие Синтеза и подготовленная команда служащих ИВДИВО любой 
возможности, любой возможности – ночной, дневной, кто как смог, концентрировали на себя 
1024-ричность Огня и Синтеза Отца и Метагалактики Фа. Всем, чем можно: любыми 
практиками, любыми генезисами, любыми действиями, любыми взаимодействиями, всем, 
чем можно, это происходило. И шло равновесие: Метагалактика на нас – 1024-е и мы на неё 
попыткой – 1024-е. И вот это вот тяни-толкайка продолжалась вот эти месяцы и дни. К 
четвергу этого дня, этой недели, извините, к четвергу этой недели, наконец-таки, наступило 
равновесие.  

Это я зарегистрировал, как Глава ИВДИВО, когда Метагалактика в определённой моей 
работе зафиксировалась на меня, а я совершенно легко зафиксировался на неё. Я, как Глава 
ИВДИВО, отражаю всю команду ИВДИВО, то есть взаимосвязь была равностная. Не, я не 
сумасшедший, я не хожу по 16384-м Реальностям одновременно, это невозможно. Но было 
цельность на цельность: что Метагалактика на меня 1024-е, что я на неё – 1024-е. Только я – 
это не я лично сам Виталий, а я в этот момент был Главой ИВДИВО. Один за всех, все за 
одного – это так работает.  

Тут же мы распустили по всему ИВДИВО этот огонь и вся команда этой Метагалактике 
отвечала тоже 1024-рично. Не каждый из нас отдельно, а все – наша трёхтысячная команда, 
примерно, в целом, независимо от Подразделения на Метагалактику эманировала 1024-е 
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выражения. Более того, те, кто до конца так не мог эманировать, хватило силы 
компенсировать огонь этих несчастных восходящих счастливыми взошедшими, я корректно 
выражусь. Ну, там, Абсолютный Огонь лень стяжать, то лень стяжать, это невозможно 
стяжать, то невозможно стяжать, хотя мы просили быстрее всё это делать. Буквально 
недавно.  

И вот, когда эта компенсация нам удалась, и мы держимся тремя тысячами в 
Метагалактике на равных – она на нас, мы на неё – вспыхивает специальный огонь 
переключения всех нас, внимание, и Планеты Земля, в новое 1024-ричное 
Метагалактическое выражение.  

Как я отследил, что это правильно?  
Очень просто, мне нужны были внешние доказательства: через сутки приходит смс-ка 

от нашего служащего, который живёт далеко в Сибири и высоко там, ну, в общем работает в 
небольшом филиале. Приходит с запросом вначале по вопросу, я ему отвечаю. Есть всякие 
запросы по Синтезу. А потом приходит: « Виталик, странное состояние – в практике планета 
замирает, такое ощущение, что вся концентрируется, я проживаю полную тишину на 
планете, а потом как заново включается. Это что?» И я понимаю, что нам удалось. Но это 
самое яркое. 

Мне поступило два таких запроса, два таких подтверждения, что на планете что-то 
произошло. Ну, вот самое яркое – «замирает». Был другой ответ с юга России. Тоже был 
запрос там по тематике, я ответил. Тут же в след смс-ка: «Виталик, на Планете что-то 
произошло?» – и мне описывает это: «Это что?»  

И я понимаю, что состояние прожил не только я, а последовательно, поэтапно начали 
проживать уже все служащие, которые в этот момент действовали и к которым Владыка смог 
достучаться. Ни плохо, ни хорошо. Это не обязательно всем, это не обязательно кто-то… 
Если один прожил – это одно, если двое прожили – там, где двое, там уже Отец, если трое 
прожили – это уже команда.  

Если проживающие жили в разных частях света, а это совсем разные части света и по 
временным поясам и, в общем, по всему – Россия большая страна и часовые пояса, и 
временные сутки совершенно были разные, но прожили примерно там в сроках суток все, и 
это более-менее компетентные служащие, на которых можно довериться, что они не абы что 
пишут, то есть, как бы мы проверяли этих служащих когда-то. Всё, процесс произошёл.  

Уже после этого мы выходим с Главой ИВДИВО к Отцу, и через неё зашифровано я 
спрашиваю: «Так это что произошло?» Ну, мало ли что произошло: на планете что-то 
поменялось там, у меня что-то включилось – я тоже ж расту, у команды, что-то включилось – 
ИВДИВО растёт. И Отец зашифровано нам подтверждает, что Метагалактика поменялась, и 
мы в Метагалактике поменялись, – ну, там запрос специальный есть, – зашифровано 
подтверждает, что мы наконец-таки стали 1024-ричны. 

В итоге Метагалактика теперь фокусируется на нас, мы на неё и идёт 
автоматический обмен только 1024-чным Огнём Изначально Вышестоящей 
Реальности. При этом мы не замечаем этого огня, он стал для нас естественным, а мы с вами 
начинаем отрабатывать реальности Метагалактики внутри этой 1024-рицы. До этого мы там 
стояли, но естественно на нас мог идти и 16-чный огонь и 256-чный огонь – по количеству 
наших частей, и ещё какой-то огонь, ну, и так далее по списку. Увидели сам процесс? 
Поняли? 

То есть здесь идёт такое понятие, как самоорганизация цельности. Она не определена, 
каждый элементик имеет значение. Над этой самоорганизацией работал Отец, Владыка Кут 
Хуми, все Аватары Синтеза, все Изначальные, мы работали там все вместе. Но вот когда это 
всё самоорганизуется между собой, никто окончательно не знает, потому что идёт идеальная 
самоорганизация между Метагалактикой и нами. 

Отец и Владыки выше этого, они за 1024-е, они работают сверху вниз с нами, а 
Метагалактика и мы ниже Аватаров Синтеза. Но Аватары Синтеза с 3800 какого выражения? 
Вспоминайте. Ну, 841-го, а мы говорим о 1024-м. Там ещё 2000 таких реальностей с чем-то. 
Вы что? Ну, 2800 с чем-то – это очень много. Поэтому они сверху на нас, а мы снизу 
гармонизируемся с Метагалактикой. 
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То есть для Владык это нижестоящее выражение. А у некоторых: «Как Владыки могли 
с этим работать?» Ребята, они 1308 – 41-й минимум, а Метагалактика 1024-я, посередине 
2817 выражений между Метагалактикой и самым нижайшим Аватаром Синтеза, которого мы 
знаем как Любомир. Понимаете? В два раза больше, чем наша Метагалактика до них. 
Поэтому они сверху работали, а мы снизу работали. И главное было сгармонизироваться 
нашей команде с Метагалактикой, чтоб Метагалактику стягивать 1024-рицу на нашу 
планету. И в четверг это равновесие произошло: равновесие произошло в нас и равновесие 
произошло в планете и равновесие произошло в Метагалактике. Она признала в нас людей 
Метагалактики 1024-го выражения. «Она» – она не существо живое, хотя частично живое, 
ну, частично это как любая живая материя, частично живая. А вот, что мы живём 1024-
рично, хотя мы в этом ни сном, ни духом и нам это пока фиолетово. Ну, это пока. Теперь 
будет результат нашей деятельности. Ситуацию увидели? Увидели. 

Чтобы проверить эту ситуацию, Отец провоцирует ещё одну ситуацию, которую 
сложно пока вам публиковать, хотя мы такими вещами периодически занимаемся, ну, там с 
разными командами. Отец фиксирует наше внимание на Луне. Не будем говорить почему, но 
идёт подготовка к тому, что рано или поздно человечество освоит Луну. И мы готовим 
этот объект к посещениям. Это долгая работа, там несколько лет ещё впереди, но 
подготовка идёт. Луна – частично технический объект, об этом знают даже советские 
учёные. Слово «частично» это очень корректно говорю, поэтому... в общем это сложно 
действующий технический объект до сих пор. Но внешне это вот такая короста, которая 
вокруг нас висит. Но Луна взаимосвязана с планетой с очень сложными погодными 
взаимодействиями, и мы периодически на ней появляемся, чтобы нам не устроили 
маленький Армагеддон. 

 
НЛО. Контактный обмен 

 
Кстати, насчёт Армагеддона, тут вот у нас фантазёры некоторые сидят в зале в том 

числе. 2004 год – посмотрите материалы Синтеза, мы предупреждали, что у нас возможен 
напряг и катаклизмы. Предупреждали. Нам там посмеялись с нами. К 2004 году, чтоб было 
понятно, мы закончили вести 32 Синтеза. Вернее в 2004 году мы в Москве закончили 32 
Синтеза. Поэтому те москвичи, которые проходили со мной первые круги, два круга 
Синтеза, это наш с вами итог работ в 2004 году. 

На днях, на днях только, после 13 лет какого-то запрета, совершенного секрета 
английская разведка, я специально подчёркиваю, не российская, не советская, хотя 
российская я думаю тоже знает, просто английская разведка расшифровала данные очень 
уникальные. Когда мы с вами занимались Синтезом, мы боролись против Армагеддона, 
чтобы не наступил в том числе потоп.  

В 2004 году было землетрясение в Азии. Землетрясение официально зарегистрировано 
всеми сейсмологами настолько сильно, что начались сдвижки плит. По итогам сдвижки плит 
тогда погибло очень людей – сотни тысяч в Южной Азии в 2004 году. По итогам сдвижки 
плит должна была подняться десятиметровая волна, а дальше хитрое слово – «и три раза 
обогнуть Землю». Паника была настолько высока, что по боевой тревоге подняли все боевые 
части английские, было доложено на самом высоком верху, что ожидается такой накат. Но в 
самый последний момент, когда начала формироваться волна, эта видеосъёмка разведчиков 
Британии, на эту сдвижку, там, где произошёл тектонический разлом, опускаются шары, 
физически видимые, опускаются прямо в эту зону тектонического сдвига и волна 
прекращает формироваться. Энергия, которая выделяется при этом взрыве такой силы, что 
просто эти шары всасывают эту энергию и исчезают потом – они опускаются в воду.  

Понятно, что сидящие здесь иллюзионисты, которые не верят ничему, скажут: «Ну, 
очередной бред Виталик придумал». Пожалуйста, есть документальные свидетельства, есть 
фильм, когда эти шары опустились именно в этот момент и британская разведка на этой 
неделе это расшифровала. И волна, вместо того, чтобы катиться по всем законам физики, 
сейсмологий и так далее вокруг планеты, побилась о соседние континенты, где на побережье 
нескольких континентов Африки, Индии погибли люди, а дальше пойти не смогла и 
основная масса человечества была спасена. 2004 год. 
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По оценке Британских учёных, если бы волна окатила Землю, от человечества осталась 
бы небольшая часть человечества, которое бы выжило скорей всего на горных вершинах – 
знаменитые пастухи Кришны, потом бы спустилась на те места, которые остались, ну, и 
понятно, что по их образованности начался бы новый этап шестирасового 
метагалактического человечества – с нуля. И цивилизация бы не сохранилась. И тишина. 

В 2004 году многие сидящие в зале, когда я предупреждал, что может что-то начаться и 
мы накручивали специальный синтез и огонь, есть видеозаписи, многие надо мной хихикали, 
считали, что мы лапшу на уши вешаем. Прошло 13 лет, британская разведка и учёные без 
всяких фейковых новостей с видео данными и анализом сейсмографов, которые анализируют 
всё, включая уровень землетрясения и того, что началось, включая учёных, которых нельзя 
признать в сумасшествии, подтверждает, что это было, но остановлено какими-то шарами, 
которые у них вызывают небольшой страх. Засекречено только потому, что шары были явно 
неземного происхождения, которые ушли под воду и остановили эту энергию, 
рождающуюся большой волной. 

После этого товарищи учёные Британии, они люди конкретные, молодцы, подняли все 
материалы на всю тему всех катастроф, перешерстили очень много материалов и нашли ещё 
один материал, когда в 18 веке, когда не было никаких сейсмографов, началось извержение 
товарища Кракатау – такой страшный супервулкан на Суматре, где взрыв был и очень много 
людей погибло в 18 веке – 1870 год, где-то плюс-минус в этот срок. 

По описаниям очевидцев в момент самого опасного взрыва, то есть там уже наука была 
и англичане как раз присутствовали на этих островах, к вершине прилетают множество 
шаров, которые ставятся в круг, по описаниям очень похожих на те, что вошли в воду, и 
через несколько минут вулкан успокаивается. С нами взаимодействуют 
метагалактически, тут уже вообще сказать было нечего. Это описание людей, которые ни 
сном, ни духом в 18 веке ни о каких НЛО не знали, этот термин возник в 40-50 годах 
прошлого столетия. Они так и писали – «Зависли шары над вулканом».  

Подняли всю видеосъёмку, которая была об НЛО на планете за последние лет 60 и 
нашли фрагмент, когда в одном месте начинает извергаться вулкан, который может привести 
к большим жертвам у окружающего населения в густонаселённой местности. Видеосъёмка 
на него велась метеорологической службой, то есть готовился взрыв, и они хотели это снять. 
Подлетает к вулкану светящийся объект, ныряет внутрь вулкана. По всем прогнозам учёных 
уже вот-вот-вот, сейчас уже... (Изображает нарастание) Через несколько минут вулкан 
успокаивается, все процессы замирают, учёные обламываются, потому что подготовка 
началась, землетрясения уже произошли, ожидался большой взрыв от этого вулкана. Он не 
произошёл! Видеосъёмка. Здесь уже даже словесные описания не нужны, это показано на 
видеосъёмке, это сейчас начали публиковать.  

Если убрать все фейковые новости и, как говорят на западе, и всё наносное, которое 
существует вокруг этих материалов, в том числе их разную обработку товарищами, которые 
это публикуют, там специфическая обработка, а взять этот факт по сути, и начинать 
выяснять кто, что и как, то Владыки нас продолжают спасать и поддерживать, чтобы мы 
переключились в новые состояния. 

Объясняю просто. Однажды мы были на одном острове и зарегистрировали, что где-то 
недалеко от нас зависает тарелочка, мы её никогда не видели физически, возникло 
любопытство, вышли к Владыке и спросили: «А можно с ними пообщаться?» Владыка 
сказал: «Сейчас спрошу.» – Владыка Кут Хуми сказал. Свобода Воли не нарушается ни с 
кем! Через пять минут Владыка нас вызывает и говорит: «Они отказались с вами общаться и 
просили это не делать.» – ответ Владыки Кут Хуми. Я без шуток! Владыка свидетель, я на 
Синтезе. Не-не-не, не потому, что что-то там будет специфическое. Дело в том, что при 
взгляде идёт обмен, идёт контактный обмен и товарищи не были готовы к контактному 
обмену с представителями данного человечества.  

Контактный обмен – это мы становимся хотя бы в мировых телах, смотрим на 
них, они на нас, идёт обмен, и дальше сами понимаете – всякое бывает. Не-не-не, мы 
настроены были вполне себе мирно, это был отпуск, никаких там Идивных действий, хотя 
Стража работала, но они попросили это не делать. Мы свободу воли уважаем. Но это 
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говорило о том, что объект был объективный и существа были вполне себе биологические, 
они дали нам ответ. 

На всякий случай, для особо умных: настоящий Служащий ничего не делает без 
разрешения Владыки, особенно в таких инопланетных вопросах. Последствия бывают 
непредсказуемые! 

 
Установлена гармония между Луной и Планетой Земля 

 
Ну и последнее, что я хочу вам официально объявить, и мы пойдём стяжать следующее 

выражение Синтезности, очень полезное: после четверга, вспомнив, что мы вошли в новое 
состояние, мы решили сгармонизировать Луну и планету более глубже, так как 
Метагалактика действует не нашу планету, а кто чуть-чуть занимался наукой, тот знает, что 
некоторые учёные признают нашу планету двойной системой. Что это значит? 

То есть, если Луну убрать от нашей планеты, верчение планеты вокруг Солнца, 
скорость вращения, климатические зоны поменяются настолько, что мы можем с вами не 
выжить. При этом в древних хрониках были источники, что до Луны жили люди и вполне 
себе выживали, то есть, есть такие и такие источники. Так вот современные учёные 
признают, что планета и Луна это двойная планетарная система. Правда, с моей точки 
зрения, Луна это искусственный объект, который из-за древности своего существования стал 
вполне себе естественным, но очень древним, но вполне себе действующим технологически, 
частично.  

И вот, вызвав фиксацию Метагалактики на планету, мы решили сгармонизировать это с 
Луной, как следующий ареал обитания. Мы вышли на Луну, на Астрале планетарном мы там 
нашли живых существ, вполне себе живущих в телах, только – внимание! – для них это была 
физическая жизнь, только астраликой – материей Астрала. Мы живём физикой, как материей 
Физики. С точки зрения физической материи Луна была внутри пустая и сейчас остаётся 
пустой, с точки зрения Астралики, там были живые существа с другой планеты, чем мы с 
вами. Эти существа через Луну воздействовали на определённые планетарные процессы, 
вызывая на ней хаос. Мы очень долго к ним подбирались, мы их в начале выставили их с 
планеты, выставили отовсюду и тут у нас появилась концентрация Метагалактики настолько 
мощная, что нам хватило силы попросить их убраться с Луны.  

Опираясь на Галактическую конвенцию, – я понимаю, что для вас это идиотизм, но вы 
сейчас послушайте, будет полезно, они нам предъявили Галактическую конвенцию, что они 
имеют право здесь жить. Это конвенция между Цивилизациями Галактики, она есть, мы в 
теме, потому что я когда-то вошёл в Совет Цивилизации Отца Галактики и там все 
юридические вопросы в ином теле официально доставляются тебе на стол. Но! Но мы-то с 
вами Метагалактические существа, а не Галактические и, используя Метагалактические 
юридические законы о расширении ареала обитания Землян, мы их попросили покинуть 
нашу зону обитания, потому что первая наша зона обитания это вся Солнечная система, 
минимально это двойная Планета Земля-Луна.  

Так как Метагалактика в юриспруденции между Цивилизациями считается более 
высоким явлением и все процессы между собою разбирают руководители Метагалактики, 
Цивилизациями даже, то им пришлось покинуть Луну окончательно. И те существа, которые 
вызывали хаос по планете политический, экономический и вели нас к деградации для 
последующего заселения своей формой жизни, отдалённо похожей на человеческую, но 
ближе к кошачьей, но с хождением на двух ножках сзади. Знак льва на каких только гербах 
не присутствует, намекну – у них длинные овальные глаза, очень известные по 
инопланетным картинкам, с человеческим личиком, без всяких червоточин там и всего 
остального. Но им пришлось выселяться с материи Астралики Луны вместе с семьями, 
детьми на свою планету. После этого планета Луна или объект Луна вошла в прямое 
взаимодействие с Землёй в пятницу вчера, сегодня суббота, окончательно это состоялось 
сегодня утром, и мы зарегистрировали гармонию впервые за все 18 лет Синтеза между 
Луной и Планетой Земля, где Луна тоже выдерживала концентрацию Метагалактики 
собою, ибо мы с неё попросили и выставили галактических существ, они мешали 
концентрации Метагалактики на Луну и вызывали конфликт между Луной, как 
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галактическим выражением и Планетой Землёй, как метагалактическим выражением. 
Гармония установлена. Нас возмутило из-за того, что с погодой начинают творится 
сложности. Это, конечно, будет ещё из-за планеты идти, но мы поняли, что точка хаоса 
нарастает, всякого хаоса и с ней надо заканчивать. Мы это закончили.  

Поэтому если вы считаете, что разные цивилизации других планет только мирные, вы 
глубоко ошибаетесь, мы встречали и таких, и таких. И им совершенно не обязательно нас 
завоёвывать военным путём со всем тем бредом, который показывают в разных киношках. 
Это такое стратегическое воздействие, когда по капле вдавливают в нас рабскость, создавая 
определённые тенденции, которые по итогам когда сложатся, мы сами вымрем или себя 
перебьём, а на освободившееся место, как в своё время после динозавров, заселят других 
существ. 

Так же, как когда-то на нашей планете сделали прививочку и постепенно пошли 
развиваться млекопитающие. Кто не знает, динозавры это немного хладнокровные существа. 
Почему так, это не мой вопрос и не ко мне, поэтому мы понимаем, что... вопрос кто ещё был 
до динозавров? Поэтому не надо расстраиваться, что мы пришли на смену динозаврам, мы 
вообще-то вернулись на свою планету обитания, а вот почему здесь были динозавры, это ещё 
вопрос.  

Вот такая хитрая штука – наука Метагалактики. 
 

Концентрация Метагалактики защищает Планету 
 
И ещё один момент. Мы привыкли с вами жить только физическим телом. Сейчас нам 

это понадобится, слушайте внимательно. Но Метагалактика строится так, и расстояния 
настолько большие в Метагалактике, что многие цивилизации между собою общаются 
тонкими телами. Развитыми, дееспособными, сообразительными. И Тонкими телами 
ведутся все официальные переговоры. Внимание: сознательно. Все это услышали?  

Поэтому мы утверждаем в Синтезе, что в метагалактическом варианте развития во 
внешнем выражении будет жить не только физическое тело, как в пятой расе, но ещё и 
Тонкое тело. Тонким телом во внешнем выражении по итогам жил, ну, одна знаменательная 
личность, как Христос. Чтоб вы не думали, что мы это выдумали. По Евангелию это 
называется солнечная жизнь. «Ева-гелий». То есть Солнечная жизнь, которая Тонкими 
телами договаривается с жителями других планет, систем, где чей ареал обитания.  

Для нас физических, кто не знает эту тему, не знает эти материалы и живёт сугубо 
физически, то, что я сейчас говорю, не просто фантастика, а сумасшествие. И хочется, чтобы 
эти слова заткнулись, и «зачем нам это всё надо».  

Но проблема в том, что физическая жизнь пятой расы закончилась. Мы вошли с вами в 
метагалактическую эпоху. А метагалактическая эпоха предполагает внешнюю жизнь не 
одного физического тела, а двух: физического и тонкого.  

Ну и последнее. Я сам узнал, – внимание, – по телевизору, я смеялся над этим. Прикол, 
просто прикол вчерашнего дня, по новостям. Ну не новостям, там одна передачка. 
Офицерскому корпусу Российской императорской армии в конце 18-го века была роздана 
методичка о том, что офицеры российской императорской армии должны выучить 
воздействие инопланетных существ с Венеры, которые могут хаотически воздействовать на 
Российскую империю. Ещё раз напоминаю: в конце 18-го века. Книжица есть в архивах 
Министерства обороны Российской Федерации. И там описаны методы борьбы с этими 
существами. Там написано... Внимание, книжечка такого уровня выпускается генштабом 
армии, – чтоб было понятно об офицерских вариантах. Там написано, что жители Венеры 
живут просто в другой вибрационной составляющей, чем мы, физические жители, поэтому 
мы их не особо видим. И если поменять уровень вибраций, мы их увидим, – ну это я 
добавляю. И что если вдруг будет воздействие, которое, – а жители Венеры несут хаос, – то 
Русская императорская армия должна защитить Российскую империю.  

Ровно через двадцать–тридцать лет была Великая октябрьская революция. Это я уже 
добавляю. Ну умные уже поняли. Имея эту книжечку в руках, у нас была самая страшная 
гражданская война белых–красных, красных–белых. И это даёт совсем иной взгляд, почему в 
этой гражданской войне так все воевали, почему был такой хаос в Российской империи, 
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потому что, скорее всего, отдельные офицеры Российской империи выясняли, кто из 
товарищей противоположной стороны несёт хаос по империи от Венеры.  

Правда, я по-сумасшедшему разговариваю? Документы есть. Я специально ссылаюсь 
на Минобороны, чтоб вы поняли, что это ведомство серьёзное, и не тупит, в отличие от 
наших историков. И если такой документ генштаб выпускал, то Министерство обороны это 
сохраняло. Сохранено, документы это показывают. Книжицу офицерскую Русской 
императорской армии.  

Насчёт выводов, что офицеры делали выводы по поводу революции и хаоса только на 
этой книжке, это не обязательно так. Но то, что некоторые из них точно выучили эти 
материалы, а офицерское сословие – оно устойчивое, в отличие от гражданского, к таким 
воздействиям. И то, что они это точно помнили, и видя тот хаос, который начинался, у них 
были большие вопросы, кто это организовал. И то, что драчка началась в том числе по этому 
поводу, сомнения, в общем-то, отсутствуют. 

 Единственное, что я не гарантирую, что это именно жители Венеры. Ну, по книжке так 
написано. Но кто его знает.  

Это самая неизученная нами планета в солнечной системе. Но в этой книжке 
вспоминалась одна вещь, которая точно мне известна. Упоминалось, что есть цивилизация 
где-то там, в сторону Плутона. Я точно знаю, что на Нептуне в Тонком мире существуют 
цивилизация, которая тоже могла воздействовать на эту ситуацию. Тут я уже навострил 
внимание, потому что мы пересекались с этими товарищами в Тонком мире. У них 
умирающая цивилизация, но умирающая – это не значит непомнящая все свои великие 
достижения, гордость осталась. При всём уважении к ним, они имеют право так жить. 

 Поэтому в Тонком мире наша солнечная система живёт несколько иными вариациями, 
чем мы с вами привыкли воспринимать.  

А если учесть, что Тонкий мир Солнечной системы на нашей Планете даже пятой расы 
– это восьмой–девятый План, – помните схему? – а мы с вами в пятой расе жили 
семипланово, а потом очень долго Синтезом топили всякие сферы, которые мешали нам 
выйти за трёхплановость и даже семиплановость, – я не буду комментировать то, что мы 
видели в начале Синтеза, – картинка получится намного страшнее, чем я вам публикую. Ну, 
допустим, на Монаде мы видели не только Монады, а кладки яиц. Довольно мощных 
хладнокровных существ. И очень с трудом выжигали все эти кладки с Планеты, чтобы у нас 
рождались люди Монадами, а не змеи. Ну в смысле, хладнокровные. Септилоиды, – если я 
правильно произношу это слово. Меня всегда упрекают, что «ты неправильно это 
произносишь». Но я слышал именно так, как они себя называют: септилоиды. В написании 
произношения, скорее всего, это по-другому. Ну у них язык такой, они себя так называют. 
Почему «септи», я не знаю. Хотя я понимаю, что это как-то связано с числом в наших 
языках, но это ж в наших языках. В их языках не обязательно это так.  

Вот такой интересный момент, как мы начинали заниматься Синтезом в 2000–2001-м 
году. Вернее, такой взгляд мы видели в 1999-м. И понимали, что с этим надо что-то делать. 

Поэтому на самом деле наше с вами завоевание Метагалактической Цивилизации, 
когда теперь всё чистенько и на шестом монадическом, и на седьмом, и на восьмом, и на 
девятом, и иже с ними, на 1024-х на сегодня... Вот кто не понимает, зачем нам нужна 
концентрация Метагалактики. Концентрация Метагалактики – это защита нас от 
влияния более высоких, чем мы, Цивилизаций. Надо быть объективными и понимать, что 
такие есть. И есть те, которые добрые, а есть те, которые злые. То, что внизу, то и вверху. 
Это как мы с вами: в общем-то добрые, если нас особо не задевать. А заденешь – всякое 
может вылезти. Без обид. Без обид.  

И когда мы устанавливаем концентрацию Метагалактики в 1024 выражения, есть 
гарантия, что все, кто в 1024-х живёт, на нас воздействовать, – ладно нападать, – 
воздействовать не смогут. Но желающих стать рабами у инопланетных божественных 
существ на нашей планете больше, чем желающих быть свободными. 

Доказательство из российской истории: «Почему государство нам ничего не делает? А 
я сам себе делать ничего не буду». Я понимаю пенсионеров, которые уже в возрасте и не 
могут ничего сделать, тут я с ними согласен. Но когда мне это заявляет мужик, который 
двадцать лет служил в армии, и жалуется мне, что пенсия у него после армии низковата для 
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содержания его семьи, а он, понимаешь ли, двадцать лет в армии отслужил, а ему сорок с 
чем-то... Я на момент разговора был старше его. Он когда увидел глаза мои округлённые, и я 
ему сказал: «Ты что, сам за себя поволноваться не можешь?» – а он же привык, что за него 
армия волнуется, а тут он на пенсию вышел. Я не знаю, почему через двадцать лет вышел, я 
помню, что через двадцать пять лет выходят. Ну или в радиационных войсках служил, или 
где-нибудь там в севере сидел, там два года за один идёт, ну есть варианты, есть, есть, 
мужики поймут меня. Достаточно высокое звание у товарища. А я говорю: «Ты что, сам о 
себе поволноваться не можешь?»  

В общем, долго мы с ним разговаривали, пока он не понял, что, очень мягко сказать, он 
был не прав, насколько он был накручен, как плохо ему живётся, где он получает пенсию 
всегда, и даже если он прогорит где-нибудь, пенсия останется. В отличие от любого 
бизнесмена, который если прогорит, по миру пойдёт. И с удивлением он меня слушал, что 
есть другая жизнь, где не надо требовать в сорок там с чем-то лет от государства ничего, 
потому что сам раскрутишься. Всё нормально, он сейчас раскрутился и вполне себе неплохо 
живёт на две зарплаты, но хотя бы работать начал. Не хотелось. Это мужику в сорок лет! 
Устал от тяжёлой военной службы. Хорошо хоть, я два года в армии служил, мы с ним 
поговорили о его военной тяжёлой службе. Я как рядовой поговорил, он как офицер со мной 
поговорил, мы вместе потом прикалывались, весело было. Вот мы такие внутри.  

 
Пора расти Тонкими Метагалактическими Мировыми телами 

 
Теперь представьте, нас прилетают спасать великие инопланетяне – К-17 и другие 

придурки, команд хватает. Мы перелетаем к ним на планету, как мечтают все эзотерики. Кем 
мы там становимся? Рабами. Вариант конкистадоров, которые перевозили африканцев в 
новые земли за новой жизнью, работать на плантациях, потому что в Африке работы не 
было. Все бегали с копьями, и это было плохо. Но они там хотя бы были свободны. Наши не 
понимают этого.  

Вы сейчас на меня смотрите удивлённо, в этой аудитории вы меня сейчас слушаете и 
говорите: «Да, может быть, ты и прав». Сколько в этой аудитории сидит человек? Сто. 
Сколько живёт по Планете? Семь миллиардов? Сколько поклоняется таким? Сотни 
миллионов? Этого вполне хватит, чтобы это был великий призыв притащить на планету 
инопланетян, которые нас спокойно якобы переселять начнут.  

Есть вариант. Переселение может быть не в физических телах, а в тонких. После 
смерти физического тела ведь остаётся тонкое. Намного легче перевозить (смех в зале), масса 
небольшая, и стоять могут, как селёдки, в одной комнате, тонкие ж тела. Тонкие тела там 
тоже имеют массу и вполне себе важны. Потому что материализация физического тела идёт 
на тонкое тело. Этот процесс известный у отдельных цивилизаций, а не наоборот.  

Поэтому когда корригировали генетику нашу с вами когда-то давно, знаменитый 
божественный принцип Адама и Евы, коррекция эта заключалась в том, чтобы тонкие тела 
прилетевших сюда товарищей с их генетикой могли входить в наши биологические тела. 
Потому что была несовместимость. Их корабли сюда прилетели, улететь отсюда не могли, и 
они должны были остаться после смерти здесь. Они понимали: как бы они ни поддерживали 
свою технику здесь, рано или поздно это всё гакнется. Открытым текстом. Эти товарищи 
остались здесь и воплощались, просто некоторые из них здесь служат у нас, поэтому я точно 
знаю процесс, видели. Я не шучу.  

Когда они поняли, что после смерти их дух не сможет воплотиться в это чудо, живущее 
на улице, они начали проводить биологические эксперименты, чтоб в это тело после смерти 
их дух воплотился. Эксперименты были простые: один из их сотоварищей божественных к 
тому времени уже погиб, тонкое тело стояло в соседней комнате, оно должно было войти в 
физическое тело. В Адама войти не смогло, а в Еву войти смогло, после этого тело Евы 
признали более совершенным. Яблоко Евы после этого было дано Еве, чтобы то тело не 
особо могло входить в тело Евы, и Ева с Адамом сбежали, вернее, их выставили. Но Ева не 
знала, что яблоко действует не долго, и уже в рождённых детях Евы присутствовало одно из 
тонких тел умершего бога.  
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Как вы думаете, почему один брат убил другого брата? Есть такая интересная история. 
Потому что один из братьев был внеземного происхождения, я не имею в виду 
биологически. Но нам это с вами не пишут, не положено. И конфликт этот существовал в 
древности, и мы постепенно его сейчас разрешаем, долго разрешаем, в том числе всякими 
национальными и националистическими конфликтами. Это последствие конфликта тонких 
тел между разными цивилизациями инопланетных форм жизни. И они ассимилировались 
последние энные сотни лет на Планете. Поэтому мы сейчас уникальное человечество, где по 
биологическим оценкам как минимум несколько цивилизаций разного типа 
метагалактических присутствует. 

Даже есть такая легенда, что сюда свезли существ с разных цивилизаций, чтобы эти 
цивилизации помирились между собою и перестали воевать в Галактике и Метагалактике. И 
из синтеза этих цивилизаций возник Человек Планеты Земля. Официальная легенда одних 
древних текстов очень знаменитой территории, которую вы знаете как Индию, в одном из 
монастырей нашли, небольшой такой текстик. Ну не смогли они по-другому в Галактике 
договориться. А мы взяли и ещё в Метагалактику с вами рванули, используя такой базовый 
потенциал и сказав, что мы уже с вами... Вот есть ещё и такая информация. И поверить в неё 
трудно, не поверить не менее трудно, а доказать ещё сложнее. Доказательства есть, 
постепенно найдём.  

Именно поэтому из нас взращивают Человека Метагалактики совсем другого типа, чем 
все предыдущие формы.  

Я могу подсказать одну хитрую вещь, странную вещь, вот простую вещь, просто 
приколетесь, чтобы нелинейно подтвердить эту информацию.  

Был Авраам, древний человек, и общался сразу со всей троицей. В переводе на русский 
язык – с Отцом общался и Сердцем, и Разумом, и Душою, три ипостаси, Ветхий завет. Потом 
куда-то делся Авраам, пришёл Новый завет, человечество разделилось на три ветви почему-
то, и христиане начали общаться только с Душой, мусульмане только с Сердцем, иудеи 
только с Разумом. Все эти три ветви религии признаны авраамическими. Вопрос: но где сам 
Авраам в этих религиях, если вся религия заточена только на одну часть вместо трёх? И 
вместо троицы мы воспринимаем Отца «одностью». Не единственностью, потому что Отец 
Един, а «одностью» – одной частью. Что такого произошло, если нас разделили из трёх 
частей на три по одному кусочку, целые мировые народы. Правда, странно звучит?  

С какой стати из одной религии с тремя частями, нас вдруг разделили на три религии 
по одной части? Ведь это понижения потенциала на 70 процентов, на 60–70 точнее. 
Представьте, что у вас нет рук, ног, только туловище с головой. И то это не даст всего того, 
что с нами сделали, реально понять. Потому что руки–ноги не дадут 70 процентов. Скорей 
всего, это половина пояса, тогда мы вообще без жизни. Кто сделал из религии Авраама с 
тремя частями живущего человека три безжизненные одночастные религиозные системы? 
Никогда так не думали? Подумайте. 

А я не скажу. А зачем? Мы их постепенно с Планеты выставляем. Теперь с Луны 
выставляем. Не, вначале мы их с Планеты выставили, но на Луну у нас до конца прав не 
было. Мы нашли человека, который управлял Луной при её прибытии, ну, участвовал в этой 
команде. Луна ж к нам прибыла, сейчас это уже фактически доказано, слишком 
математически точно она вращается. Это только искусственно можно сделать, – по анализу с 
другими планетами.  

Помните: «О, сколько нам открытий чудных …» ещё готовит Дух. И когда мы нашли 
одного представителя из, – он у нас служит, – из этой команды, когда мы поверили, мы его 
нашли. Когда мы поверили, что это естественно-искусственный объект, мы нашли его, с ним 
вышли на Луну и сказали, что все, кто здесь, лишние, команда пришла обратно.  

И не важно, что это было в тонких телах. Для Метагалактики тонкое тело имеет даже 
больше прав, чем физическое. И мы товарищей выселили с Луны. Дальше будем 
расширяться по солнечной системе. Следующий Марс, готовится уже. Наши хотят лететь на 
Марс, надо почву подготовить. Не к тому, что мы против мы за, но на Марсе ничего лишнего 
быть не должно, чтоб наши туда долетели. Мы должны расселиться по всей Солнечной 
системе. Стандарт Отца. Ситуацию увидели? Всё.  
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Я понимаю, что в это поверить сложно, я понимаю, что вы сейчас скажете: «Ты сказки 
рассказываешь». Неее. Для вас – может быть. Но знаете, в детском саду сказки 
рассказывают, но сказка ложь, да в ней намёк… А взрослые дяди, которые рассказывают 
сказки, вполне себе понимают реальную жизнь. Я вам на самом деле рассказываю реальную 
жизнь, честно, у нас всё-таки 93-й Синтез. Я б никогда не включил эту тему на Синтезе, – я 
её никогда не включал, эти вещи я знал дано, мы редко-редко такие вещи используем, – если 
бы не понимал что пора вас включать в эту деятельность. То есть эта деятельность из 
индивидуальных взаимодействий наконец-таки переходит в коллективные, то есть мы 
передаём эту информацию всем нашим служащим.  

Это не значит, что вы сможете что-то ею делать. Но это значит, что пора расти 
Тонкими Метагалактическими Мировыми телами, где эти Тонкие тела должны 
действовать не только по Планете и по Реальностям, а реально распознавать объекты ну хотя 
бы Солнечной системы.  

Я без шуток. В перспективе нас ждёт такая Служба. Пока мы начинаем с простенького.  
Поэтому мы сейчас идем с вами, стяжаем Синтезность четырёх Мировых тел в Око. 

Стяжаем четыре эталона четырёх Мировых тел в Око. При этом вы должны реально 
понимать, что Тонкого тело окончательно у вас перестанет быть только во снах и станет 
офизиченным. То есть им можно будет действовать. Око по-другому Тонкое тело не знает. 
Наше Тонкое тело во снах – это, – я корректно выражусь, – недоработанное существование 
рабов. Сами вспомните, как сделано, я об этом уже публиковал.  

Последний шаг выхода из рабства, – а мы можем его сделать, только когда этих 
существ выставили окончательно с Луны, – это освобождение Тонкого тела из-под их 
влияния. Астрал Солнечной системы, астрейность – Тонкий мир, который фиксируется даже 
у нас в христианской религии на астрале. У них был астрал планетарный, астрал 
планетарный по старой методике – это атма демонская. Рожек у них не было, но воля была 
вполне себе специфическая. Всё.  

Ну а для тех, кто не верит мне, я напоминаю, что после воскрешения Христос по 
христианской религии в Огне пошёл к Отцу. Каким телом? Тонким – для Планеты и 
физическим – для Солнечной системы. Поэтому он стал известен как Сын Солнечный.  

Поэтому никаких противоречий с христианством для тех, кто глубоко знает 
христианские подходы и связывает это с литературой мира, известной в пятой расе, 
противоречия то, что я сказал, не имеет. И Учителя давно этим пользовались в пятой расе. 
Вопрос в том, что мало кто из людей физических мог этим на тот момент воспользоваться. 
Почему так, я говорить не хочу, пока, но есть исторические прецеденты, что нас вами, мягко 
говоря, оградили от более искреннего и широкого развития космоса. Мы сейчас 
восстанавливаемся, но только по новому Плану Отца. А восстанавливаясь, имеем право 
пойти дальше, чем нас оградили.  

Поэтому нам сейчас везет: когда-то оградили, а теперь Отец нам просто открывает все 
пути, потому что чаша весов за то, что сделано с нами, никак не может уравновеситься. Нам 
с вами везет.  

Вы только представьте, что с нами сделали, если восемнадцать лет, что бы мы ни 
делали, Отец нам помогает и открывает любые двери. А вы подумайте об этом. Неужто вы 
думаете, что просто так, от балды большинство наших неподготовленных служащих 
спокойно открывают любую дверь и заводят куда угодно. В иерархии так не бывает. Значит, 
есть что-то, за что нам это разрешили. Я всё сказал, надеюсь, вам это будет понятно.  

И вот чуть-чуть из этого «что-то» я вам сейчас рассказал. Всё мы не знаем.  
Есть очень интересная вещь, я вам просто скажу. Иногда мы Отцу и Владыке задаём 

странные вопросы исходя из этой информации. Когда нам удаётся сложить их в голове. По 
некоторым из них мы получаем очень интересный ответ – молчание. Мы не готовы слушать 
честный ответ, а что ж там было. Значит, исходя из тех формулировок, которые я делал, 
было ещё страшнее, чем я осознаю. А для меня даже то, что я спрашиваю, вполне себе 
неприятно. Далеко не смешные вещи. Вот такая хитрая вещь.  
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Устойчивое существование в Метагалактике 
 
Поэтому Отец нам дал новый План Творения. И мы идём так, как не идут ни одна из 

цивилизаций Метагалактики. Быстро. И нам открывают все двери, лишь бы мы это впитали. 
Впитываем. Равновесие чаш (изображает руками весы).  

Я думал, что чаша уравновешена, всё закончилось. Но когда мы усвоили 1024-ю 
Метагалактику, оказалось, что весы ещё неустойчивы. Мы не всё впитали по Планам 
Творения Отца. Не, это долгий процесс, тут мы не имеем право нарушить тоже равновесие. 
Нарушим – пойдёт обратный отсчёт, и мы скатимся.  

Поэтому когда мы дошли до определённого уровня, мы остановились, и весы качались. 
Пока качались, мы стояли. А то некоторые спрашивают: что мы – то идём, то стоим? Весы 
качаются. А потом решается – мы идём дальше или достигли. И так было уже несколько раз. 
На записях Синтеза.  

Вот сейчас весы опять качнулись, мы не всё добрали. Будем добирать. Я без шуток. Нас 
ждёт ещё один шаг в проекте развития. Без кардинальной смены того, что мы выучили, но с 
корректировками возможностей. Сейчас пойдём выяснять, какими.  

Весы сегодня утром качнулись в нашу сторону. В том плане, что мы не добрали 
развития, которое нужно для устойчивого существования в Метагалактики. Услышали? Мы 
не добрали развития не сами по себе, а не добрали развития для устойчивого существования 
в Метагалактике. А закон такой, что если нас когда-то неправедно (показывает большим 
пальцем вниз), то мы должны взойти выше тех, кто это сделал и быть устойчивым к 
живущему в более высокой среде обитания, чем мы до этого были.  

Если учесть, что по Махабхарате мы летали по космосу, а санскрит – это один из видов 
русского языка, а значит, вся традиция двигалась по космосу. А если вы вспомните – 
вернёмся в Британию – первую британскую энциклопедию, то Индия, Китай и Россия – это 
одна зона, которая называлась Великой Тартарией. Поэтому всё, что делали в Индии и 
Китае, делали и в России. Только там книжки остались, а у нас они закопаны метров на 6–10 
под землю. Ну так произошло. То есть у нас тоже эти книжки есть, копать глубоко надо. Это 
не все знают просто. 6–10 метров. И там мы найдём старые материалы этой цивилизации. Но 
я не знаю, зачем.  

И вот это всё прекращено на Планете, соответственно, мы пойти дальше должны. Вот 
такая ситуация.  

Мы с вами на Синтезе Ока, Око знает многие записи, в том числе исторические. Если 
вы думали, что Око – это только когда вы смотрите по Реальностям, то вы забыли, что Око – 
это ещё когда мы смотрим на себя и историю свою, кто мы есмь.  

 
Подготовка к практике 

 
У нас практика. Мы стяжаем, вслушайтесь, Синтезность в четыре Мировых тела. 

Потом стяжаем Синтезность в Человека Метагалактики ФА, даже если вы не достяжали 
Абсолютный Огонь. То, что есть, это ваше здание на 1-й Вышестоящей Реальности 
Метагалактики ФА, там ваше тело живёт как может, – так выразимся.  

Вот эти пять видов Синтезности стяжаем, синтезируем их и входим в Мировую 
Синтезность Ока Изначально Вышестоящего Отца. Второе выражение первой 
Синтезности. Сколько таких выражений – не знаю, как только накопим нужное, нам дадут 
первую Синтезность. Практика.  

И ещё. Кто посчитал, что всё, что я рассказывал, фантастика, – да, пожалуйста. Солдат 
спит, служба идёт. Какая разница, что я вам рассказывал, если вас не задело это. Главное, что 
за это время к вам зашёл нужный Огонь Синтезности пяти выражений. И если вы скучали от 
этого текста, то вы должны были не скучать, а проживать. Вы смогли зафиксировать пять 
Синтезностей, которые уже в вас вошли. А теперь мы в практике будем это стяжать.  

Поэтому если кому скучно слушать непонятные тексты на историческую тему, это я 
сейчас публиковал для будущих поколений, на всякий случай, пока я помню. Потом 
информация отойдёт, я не забуду её, просто незачем публиковать будет. Знаете, пока в 
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живую, пока ты в теме, нужно опубликовать, чтобы будущие Служащие, там, не знаю, через 
сколько, знали это и продолжили работу.  

А вот пять Синтезностей в вас сейчас вошло. Проживайте, где они у вас сидят. Кто мне 
скажет, где сейчас пять Синтезностей на вас фиксируется?  

Где?  
(Из зала: – В голове.) 
Ну, всё в голове. Знаешь такое (ковыряет мизинцем в носу), это тоже в голове. Без 

обид. Нет, фиксируются в центре лба. Проживите сейчас фиксацию (показывает на центр 
лба). Вот здесь  у вас пять слоёв Синтезности, пять кружочков. Не на третьем глазе, прямо на 
лбу. Третий глаз – это чакра. Я не о чакре, я о лбу. Вот прямо на лоб, физически. Можно 
потереть и быть помазанным.  

Я без шуток сейчас, ну вот так она работает, я не знаю, почему. Мы с вами впервые это 
всё стяжаем. Она притёрлась не к третьему глазу как шишковидной железе головного мозга 
– это изнутри, – а к костям черепа, лобным долям костей черепа. Вот именно к костям. А 
почему так – извините, я не знаю. Если б знал, сказал бы. Когда изучим... Кстати, кто из вас 
изучит, поделитесь, пожалуйста, будет полезно. Практика.  

Такая информация, дополнительная расшифровка. На всякий случай. Возможно, 
Тонкое тело или Мировые тела привязаны к костям. И тогда в этом смысле появляется смысл 
мумификации после смерти, где пока кости есть, мировое Тонкое тело живёт. Это первая 
мысль, которая меня сейчас посетила. Очень интересный взгляд. Практика.  

Это возможно, это возможно.  
 

Практика 2. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Планшеты «История». Стяжание 5-ти видов Любви Изначально Вышестоящего Отца. 
Стяжание из Ока Изначально Вышестоящего Отца Синтезности Синтезного Мирового 

Тела, Синтезности Метагалактического Мирового Тела, Синтезности Тонкого 
Мирового Тела и Синтезности Физического Мирового Тела Метагалактики Фа. 

Стяжание эталона Человека Метагалактики Фа, Око Изначально Вышестоящего Отца 
5-ю явлениями Синтезности. Стяжание 2-го выражения Синтезности Изначально 

Вышестоящего Отца 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал Изначально 
Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4032-Изначально Вышестояще 
Реально явленно, развёртываемся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 93-
го Синтеза в форме. Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 
Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося 
преобразить каждого из нас и синтез нас на явление Синтезности 4-мя Мировыми телами 
Метагалактики Фа 1024-й Изначально Вышестоящей Реальности в синтезе их и Человека 
Метагалактики Фа в синтезе их каждого из нас, реализуемого на 1-й Вышестоящей 
Реальности Метагалактики Фа 1024-й Изначально Вышестоящей Реальности физически 
собою в концентрации Синтезности Метагалактики Фа 1024-Изначально Вышестояще 
Реальностно физически собою.  

И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, 
Владыка пред каждым из вас в воздухе фиксирует экранчик, как маленький компьютер, 
планшет, так точнее, но с большой диагональю… ой, мне сложно сказать, ну, на уровне 
ширины ваших плеч, в ширину, и соответственно в высоту чуть меньше. Большой, большой. 
На планшете сверху написана хитрая штука – «История». И Владыка говорит, 
запрашивайте. Есть планшеты с закачанными материалами разных направлений. Это 
планшеты истории. У нас это называется не «Хроники Акаши», а «История». И Владыка 
говорит, читайте или смотрите. Я без шуток. Если вы сделали неправильный запрос, ну 
типа хотите увидеть Египет, а его в то время не было, ну, 2000 лет назад, экран покроется 
чёрным. Значит запрос неверный, картинка не возникает, исторически вы неправы. Если вы 
делаете правильный запрос, ну допустим, что было в эпоху Ивана Грозного, это было 
реальный царь, вам показывают картинку, что было с погодой тогда-то, вам показывают 
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картинку. Если вы задаёте неправильный вопрос, экран гаснет. К сожалению, только так. 
Смотрим пока, смотрим. Вначале ваш вопрос. Планшеты завершают работу по вашему 
вопросу.  

Теперь Владыка вам показывает первых галактических существ, которые 
контактировали с нашей планетой. Три вида форм. Первое – лицо. Большие овальные глаза, 
могу только это подсказать. Второе существо – разумные все – тело. Голова со змеиными 
отростками. В одежде. Но ноги, обратите внимание, змеи. Это знаменитые змеелюди, они 
известны в истории. Их даже можно найти на хрониках индийских текстов, но там они 
по-другому выглядят, кстати, здесь немного другое существо. И третье существо, не 
известное нам исторически. Я без комментариев. Но это лицо не имеет белый цвет кожи, 
так подскажу. Но это не обязательно оно неприятное. Такого цвета кожи на нашей 
планете нет. И не голубой цвет кожи, это было бы легко, и не красный цвет кожи, у нас он 
был. В сторону тёмных оттенков цвета кожи. Но и не негр. Вот такой прикол. И лицо не 
совсем похоже на человеческое. Но вполне себе видно лицо, и оно не обязательно 
неприятное. Более-менее гармоничное. Даже с точки зрения нашей человеческой эстетики. 
Но сразу видно, что это не с нашей планеты существо. Кстати, вот это третье существо 
самое высокоразвитое из трёх нам показанных. Слово «доброжелательное» – там нет 
такого слова, у них вообще нет в сленге такого слова, но толерантно относящееся к другим 
развивающимся цивилизациям. Могу ответить по-другому: детей не обижают. Так будет 
проще. А это говорит о высокой цивилизованности. Но мы развиваемся своими, они 
развиваются своими путями, хотя судьба их свела на нашей планете, всех трёх, ну и нас 
вместе с ними. Вот такой прикол.  

Владыка говорит, это не все, кого мы знаем, смеётся и говорит, постепенно 
познакомитесь. Это ответ для всех неверующих, кто сидит в зале. Глядишь, хотя бы 
лунати приведут вас в чувства. Владыка говорит, достаточно. Планшеты отпускаем из 
рук, кто схватился за них, пытаясь рассмотреть, они всё равно растают в воздухе, если вы 
их не отпустите. Там другие технологии. Руки не помогут. Голова нужна. Владыка кому-то 
отвечает, что знакомиться вживую мы с вами пока не готовы. И во-вторых захотят ли те 
существа с нами, с детским садом, общаться. Поэтому надо просто подрасти. И иметь 
правила поведения Тонкого тела. А у нас оно пока сами помните по погружениям, как умеет 
действовать. Открытым текстом. У Владыки-то всё известно по каждому из нас. 

И мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми 
Фаинь, стяжаем 5 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас на явление Синтезности 4-х Мировых Тел и Человека 
Метагалактики Фа физически собою.  

И возжигаясь 5-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь ими, и возжигаясь этим, преображаясь этим, мы синтезируемся с 
Изначально Вышестоящим Учителем Изначально Вышестоящего Отца, переходим в зал 
4093-Изначально Вышестояще Реально явленно, развёртываемся в зале пред Изначально 
Вышестоящим Учителем Изначально Вышестоящего Отца Учителями 93-го Синтеза в 
форме, вспыхиваем концентрацией 5-ти Синтезностей на лоб конкретно каждого из нас. 
Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Учителя Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжаем 5 видов Любви Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и 
синтезом нас. И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Учителем Изначально 
Вышестоящего Отца, пространственно, насквозь переходим в зал Око Изначально 
Вышестоящего Отца, становясь вокруг Око, входим в Око, становимся всей командой на 
южном полюсе Око в круг внутри Око, мы там очень маленькие, поэтому мы все 
помещаемся, ничего придумывать не надо. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом из Ока Изначально 
Вышестоящего Отца, стяжаем Синтезность Синтезного Мирового Тела Метагалактики 
Фа 1024-й Изначально Вышестоящей Реальности Высокой Цельной Реальности 
Метагалактики, проникаемся ею, вспыхивая Любовью Изначально Вышестоящего Отца, и 
преображаемся ею.  

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтезность 
Метагалактического Мирового Тела 1024-й Изначально Вышестоящей Реальности Высокой 
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Цельной Реальности Метагалактики Метагалактики Фа физически собою, вспыхивая 
Любовью Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь ею.  

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтезность Тонкого 
Мирового Тела Метагалактики Фа 1024-й Изначально Вышестоящей Реальности Высокой 
Цельной Реальности Метагалактики каждому из нас и синтезу нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем преображение Тонкого 
Тела в постоянно функционирующее и действенное Мировое Тело Метагалактики Фа в 
наших внешне физических действиях и взаимодействиях Метагалактикой Фа собою. И 
проникаясь Синтезностью Тонкого Мирового Тела, возжигаемся Любовью Изначально 
Вышестоящего Отца и преображаемся им. 

И далее синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтезность 
Физического Мирового Тела в синтезе явления 4-х Мировых Тел – Синтезного, 
Метагалактического и Тонкого – в синтезе всего во всём собою, и возжигаясь Любовью 
Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Синтезность Человека 
Метагалактики Фа телесного выражения 1-й Вышестоящей Реальности 1024-й 
Изначально Вышестоящей Реальности Высокой Цельной Реальности Метагалактики 
явлением концентрации и цельности Метагалактики Фа собою Физическим Телом каждого 
из нас в явлении гармонии Метагалактики Фа и каждого из нас цельно 1024-Изначально 
Вышестояще Реальностно Человеком Метагалактики Фа физически собою. 

И проникаясь Синтезностью Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего 
Отца, возжигаемся 5-й Любовью Изначально Вышестоящего Отца и преображаемся ею, 
вспыхивая 5-ю Синтезностями каждого из нас, синтезируя 4 Мировых Тела 5-м 
выражением – явления Человека Метагалактики Фа – каждым из нас и синтезом нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Учителя Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжаем Любовь Изначально Вышестоящего Отца, стяжая эталон Человека 
Метагалактики Фа, Око Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас 
5-ю явлениями Синтезности Изначально Вышестоящего Отца физически собою. 

Мы возжигаемся Любовью Изначально Вышестоящего Отца. Синтезируясь с Хум 
Изначально Вышестоящего Учителя Изначально Вышестоящего Отца, стяжая, 
возжигаясь Любовью Изначально Вышестоящего Отца, и преображаемся ею. И в синтезе с 
Изначально Вышестоящим Учителем возвращаемся в центральный зал Учителя, 
становимся пред ним в концентрации Синтезности и эталонным явлением Человека 
Метагалактики Фа новой формации ракурса жизни и явления 1024-Изначально 
Вышестояще Реальностно Метагалактики Фа физически собою. 

И возжигаясь этим, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в 
зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реально явленно, 
синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 2-е выражение 
Синтезности Изначально Вышестоящего Отца. И проникаясь, заполняемся 2-м 
выражением Синтезности Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И сплавляем 
2-м выражением Синтезности 5 выражений Синтезности 4-х Мировых Тел и Тела Человека 
Метагалактики Фа в синтезе их физически собою, закрепляя этим синтезом 2-е выражение 
Синтезности в каждом из нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

Мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, благодарим Изначально Вышестоящего 
Учителя Изначально Вышестоящего Отца, возвращаемся в физическое выражение. 

И развёртываясь физически, эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, 
ИВДИВО служения каждого из нас. Только так. И ИВДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 

Пояснения после практики 
 
Сейчас пойдём на перерыв. Одно пояснение, одна просьба.  
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Пояснение: мы стяжаем Синтезность Аватаров Синтезов Кут Хуми Фаинь. Так вот, 
ИВДИВО Кут Хуми фиксируется: первое – на нашей клеточке, Синтезность мы стяжали; 
второе – на наши Мировые тела и Человека Метагалактики. Без этого Дома как такового 
не бывает. Это вторая Синтезность, которую мы стяжали. И хотя мы не упоминаем в этом 
Владык, это тематика Синтезности Кут Хуми Фаинь, которой мы должны владеть. Поэтому 
таких практик раньше особо и не было.  

Соответственно когда в Крыму будем у Филиппа Марины, Синтезность будет другого 
масштаба и деятельности.  

Поэтому сама тематика практик и даже историческая тематика, о которой я 
рассказывал, это относиться к Кут Хуми Фаинь. Планшеты истории – только потому, что 
история хранится в ИВДИВО теперь. Ну, «ис-тор» – это обратно «рот-си». То есть история – 
это развёртка Синтеза Дома Отца. Кто не знаком с такой терминологией. Прочтите слово 
«история» в другую сторону и вы увидите, что все исторические варианты фиксируются в 
ИВДИВО.  

Поэтому мы на этом синтезе не отходим от тематики Кут Хуми Фаинь. Просто, не 
говоря эти имена, мы публикуем темы, которыми занимаются Владыки. Мы просто этого 
раньше не знали.  

У меня просьба подойти Глав Подразделений Домов, которые мы возжигаем на этом 
Синтезе. По восемь человек есть здесь или нет – просто подтвердить и всё.  

Всё, перерыв 25 минут. 
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День 1 
Часть 2 

 
О Служение членами избирательных комиссий на выборах  

 
 Пожалуйста, объявление.  
(Служащая: – Уважаемые коллеги, вы наверно все знаете, что завтра у нас с вами 

праздник – Выборы Президента Российской Федерации! Я знаю, что есть гости из других 
стран, но у нас такой праздник российский, во многом. И в связи с этим, у нас к вам есть 
предложение, есть уникальная возможность послужить нашей Планете, преображению 
политики Российской Федерации, об этом столько рассказывали.) 

Так, а можно объявление и всё. 
(Служащая: – Да. Объявление! Завтра после Синтеза есть возможность поехать 

служить на избирательные участки членами избирательной комиссии с правом 
совещательного голоса. Для этого необходимо быть Гражданином Российской Федерации и 
иметь с собой паспорт. Это всё. Что нужно делать, мы объясним на месте – будете 
полноценным членом избирательной комиссии. Это классная возможность развернуть 
Огонь, Синтез, Явление Отца собою. Вот я буду там, в конце, сидеть, после Синтеза, кто 
устремлён, может ко мне подойти. Завтра меня не будет.) 

Это объявление. Спасибо. Это у нас Член Политбюро нашей Партии, не представились, 
хотя уже много раз представлялась. Наша партия с правом совещательного голоса участвует 
в разных выборных акциях. Мы растём партийно. Тишина, пожалуйста! Тишина! Тишина! 
То есть, это работа спланирована, в том числе Аватаром Синтеза Кут Хуми, поэтому мы 
даём объявление. Это наш рост, в том числе политический. И это рост идёт во всех странах, 
где идёт Синтез. То есть, мы и в Германии этим занимаемся. И на Украине этим ребята 
занимаются. И в Казахстане по чуть-чуть движение идёт. То есть, мы упорно растём. 
Поэтому, если у кого есть желание по объявлению поучаствовать в комиссиях, мы только 
“за”, потому что Огонь и Синтез вы точно людям отдадите. Всё. Я ещё раз повторяю. Это 
восьмой горизонт, он останется, это надолго и нам надо пробиваться. Открытым текстом! 
Пробиваться, пробиваться, пробиваться, а для этого нужен опыт – участие, опыт – участие, 
опыт – участие. И чтоб мы накопили это участие.  

Очень простая вещь. Наши Огни и Синтез не всегда стыкуются с гражданским 
населением стран. Пока они не стыкуются, у нас то регистрации нет, то страх перед 
населением, то страх перед администрациями, то элементарный юридический страх, который 
выеденного яйца не стоит, только потому, что мы некомпетентны, закрыты и боимся 
собственного зеркала, называется. Ой! Как я выгляжу! Ну, примерно так. На самом деле, всё 
совсем наоборот. Как показывает практика, к нам вполне корректно относятся. Очень 
многие, даже в администрациях интересуются нашей тематиками, но если мы её адекватно 
объясняем, а не так: «Мы тут всех спасаем, а вы тут это нам помогаете или готовьтесь 
спасать». Ну, то есть, это неадекваты бывают у нас, ну, о вкусах не спорят. Если мы 
адекватно, корректно общаемся, никаких противоречий нет. Понятно что в комиссию 
избирательную мы едем не общаться, а эманировать и участвовать наблюдателями. Кто 
готов, пожалуйста! 

Честно говорю, у меня здесь просто Совещание. Я б поехал, но у меня Совещание. 
Идивное, запланированное Владыкой, аж за год. Кстати, Совещание Иерархическое! Мы с 
удовольствием поэманируем в этот праздничный день всю Иерархию, куда теперь вошло 
Человечество. Прям, смотрите, как Владыка планирует, прям! У нас Совещание 
Иерархическое. Люди вошли в Иерархию. У нас выборы и все праздники совмещаются. И вы 
говорите, что Владыка не учитывает политические реалии? Я не к тому, что я о других 
странах. Совещание-то проводится в Москве, центровка России, в каком-то смысле. То же 
самое: Киев, Астана, Минск и пошли другие страны. То есть, никаких противоречий. Было 
бы там Совещание, я уверен Владыка бы и там подстроил что-то политическое. Такое тоже 
бывало, для тех служащих, которые в этих странах живут. Мы уже просто прикалывались. 

Ну у нас это в Германии провели Совещание, на следующий день приезжает Ангела 
Меркель. В этот маленьких городок, очень маленький городок Германии. Прям вот в этот 
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день, параллельно с Совещанием, приезжает Ангела Меркель. У нас идёт Совет Отца, 
параллельно Меркель выступает на предвыборном митинге в очень маленьком городке 
Германии, где у нас проводились Синтезы. Сейчас она стала Канцлером, недавно 
окончательно утвердили. 

Вот даже те в Германии, которые смотрели на наш Синтез, после того, когда узнали, как 
это совместилось – в один день. Я там прилетаю на самолёте, меня сразу везут три часа на 
Совет, буквально. Ну, там далеко ехать было с аэропорта. Еду такой: «А к нам Меркель 
приехала в этот день». Я говорю: «Параллельно будет?» Параллельно будет! Владыка 
только так может построить график. Чтоб было понятно, что это было не только в России, 
это было в Германии. Эти приколы продолжаются и по разным странам. Вот мы так не 
видим, а Владыка учитывает политические реалии, чтобы продвинуть разные нации на 
развитие дальше. Тут вопрос очень сложный, тут масса всяких перипетий, но развитие идёт. 
Я специально сказал о параллельных приколах, параллельные приколы России. 

Мы в Краснодаре заканчиваем первый Ипостасный, 87-ой. На второй день туда 
прилетает господин Президент и проводит Совещание по сельхозпродукции. На всякий 
случай, недалеко от нашего института громадная сельхоз выставка. Очень классная штука. 
Прям все эманации пошли в нужные стороны на развитие сельского хозяйства. Краснодар 
как раз сельскохозяйственная житница.  

Понимаете, вот стыковки такие на один день, но эманации-то усваиваются сутки. Это ж 
прикол, просто прикол. Случайный. Поэтому, правы наши Служащие, которые занимаются 
этим вопросом. Он тяжёлый. Я сам этим вопросом занимаюсь. Он крайне тяжёлый. Он 
долгий, непонимание, самое главное – ладно оттуда не понимают. Самая большая проблема, 
когда наши не понимают. Во!!! Я знаю! Я так на себе чувствовал непонимание, когда этим 
занимался. Поэтому, я не призываю настоятельно, что вы должны в этом участвовать. Это 
свобода Воли. Это партия, это свобода Воли. Но хотя бы непонимание снимите. Ну, не 
понимаете вы, ну и ладно. Всякое бывает. А когда: «Что ты тут публикуешь!» Мы ж только 
что стяжали Тонкие тела. И вам тут нате вам провокацию – опа! (в зале чихнули! )Получили?! 
Вот и думайте, кто как её прошёл. Ведь вас никто не заставлял никуда ехать. Хочешь – 
езжай, хочешь – нет. Хочешь – подходи, хочешь – нет. Провокация удалась? Шутка удалась!  

Вот и всё. Вот Синтезность, вот так нарабатывается опыт Синтезности. От наших 
реакций. Это не значит, что ты должен делать. Ты можешь делать, можешь – нет. Тут 
граждане разных стран. Кто – за, кто – против. Внимание! Никто не сказал, что надо 
голосовать за одного Президента. У нас их с десяток, ну чуть меньше. Об этом не 
говорилось. Говорилось об участии в выборах наблюдателем. Это тоже некоторым ответ. 
Понимаете? И чего? В чём реакция? От гражданской позиции? Реакция ж была. От 
гражданской позиции? А где наша Гражданская Конфедерация 8-го уровня? В общем, сейчас 
будем обламываться. Ну ладно. 

 
Введение в Иерархию всего Человечества 

 
Я тут пока сидел, мне перестроили практики. У нас сейчас три практики подряд. 

Сложные. Тремя практиками мы стяжаем каждый раз очередной слой выражения 
Синтезности. Если к концу мы накрутим нужное количество, может мы успеем это стяжать 
сегодня. Я постараюсь, потому что тут некоторые завтра на выборах. Если не успеем, 
извиняйте, это не от меня зависит. Я сделаю всё, чтобы это накрутить. Сейчас вот три 
практики подряд ставим.  

Первая практика – самая страшная для вас, самая приятная для нас. Мы сейчас 
посовещались на перерыве, сегодня на Совещании утром Отец объявил, что, вот тут – 
Внимание! Внимание! У нас недавно четыре Люцифера сдали полномочия. За третьими 
отделами на Планете полетела вся религиозность, ну, в историю полетела. Полетела 
настолько сильно, что Отец решил поменять Посвящения, сегодня решил поменять, после 
того, как устоялась Метагалактика, и ввести в 16-рицу Отца девять видов Человека. Сейчас 
пока пять.  

Конфликт смены Люциферов, я уже говорил с вами об этом – это была закрытая 
информация, – состоял в том, что, вернее, снятие с должности Люциферов, мы может быть и 
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не трогали их, как они не трогали нас, пока мы не стяжали с вами Человека-Творца. После 
стяжания Человека-Творца Высокой Цельной Реальности, у нас началась открытая стадия 
конфликта. До этого она была закрытая, мы друг друга уважали. Не со всеми, некоторые 
стояли на нашей стороне. И даже у нас служили. А некоторые категорически выступили 
против. В итоге – сняли всех. Мы остались с Человеком-Творцом. Противоречия остались 
настолько сложными, что Иеарархия думала эти две недели: что с нами делать? Отец думал, 
что делать с Иерархией? Первый шаг – Отец ввёл в Иерархию всё человечество. После 
этого не было вопросов, что с нами делать, потому что не знали, что делать со всем 
человечеством. Нас всего три тысячи. Им дали 7 миллиардов. Это только на нашей Планете. 
Я по Метагалактике не знаю – сколько. Это не мой вопрос. Поэтому по просьбе им дали всё 
человечество, лишь бы занимались.  

 
Изменения названий Ипостасей Изначальности, Посвящений и Статусов 

 
Но Отец развивает Человеков. Но вместе с тем, что религиозность пятой расы отменена, 

Отец выводит из состава своей первой 16-рицы Майтрейю. Внимание! Сами Ипостаси 
остаются на месте. Услышали? Названия выводят. Ипостаси на месте, им дают другое 
название. Выводят Майтрейю, Христа, Будду, Теурга, Творца. Люди поднимаются вверх.  

Вместо Майтрейи становится Человек-Творец, 
вместо Христа – Человек Изначально Вышестоящего Отца,  
вместо Будды – Человек Высокой Цельной Реальности Метагалактики,  
вместо Теурга – Человек Метагалактики,  
вместо Творца – Человек Планеты,  
вместо, на месте Человека Изначально Вышестоящего Отца – четвёртый вариант – 

Совершенный Человек, новое явление.  
На месте Творения Синтезности – поднимается Человек Изначально Вышестоящего 

Творения Синтезности. 
На месте, ладно проще – поднимается Человек на Огонь Практик Реальности Творения, 
И Человек Плана Творения – поднимается на План Творения Изначально 

Вышестоящего Отца.  
Человек Плана Творения, это 8-е Посвящение было. Теперь будет 49-е.  
Человек ИВДИВО, которое первое, название поднимается в 48-е выражение, там, где у 

нас Ивдивность. А на первую позицию ставится Человек, просто Человек, без ИВДИВО.  
На 8-ю позицию ставится Будда. 
На 15-ю позицию ставится Христос. 
Майтрейя, Теург и Творец выходят из названия 64-рицы Отца, совсем. Потому что у нас 

вместо Творца – Человек-Творец. Теург завершил свою деятельность, не сам Теург, а это 
название. Потому что он завершил, Внимание, «ур» – это Свет. Мы сейчас Свет стяжали в 
Тонкие тела. Отец проверил наши Тонкие тела и сказал, раз Тонкие тела держат, то Теургия, 
в том смысле Теурга, который был в 5-й расе, в Новую Эпоху не нужна. Сама Теургия будет, 
сам Свет будет, но это будет действие Тонких тел Человека Метагалактики. Поэтому вместо 
Теурга самому Теургу, оставшемся на этом месте, фиксируют название Человека 
Метагалактики. И он будет заниматься, в том числе Тонким телом внешнего выражения. 
Услышали меня? Чтоб связка была. Чтоб была связка.  

Таким образом, 16-рица Отца усиляется девятью видами Человека и вводится Человек-
Творец, которого раньше не было. Конфликт в Иерархии из-за нашего стяжания Человека-
Творца. Часть Иерархии нам в этом отказала. Отец ставит Человека-Творца на Огонь 
Жизни. Это очень высоко. 

После Человека-Творца – Посвящённый, Служащий, и мы идём чисто Иерархией вне 
религиозных систем. Как и была Иерархия в предыдущей эпохе. Отец сохраняет Христа и 
Будду в своих списках только потому, что он милосерден к окружающему человечеству. 
Иначе будет просто трагедия. Все услышали? Майтрейя выводится из названия только 
потому, что это имя одного из Люциферов. Теург выводится завершением своей 
деятельности высокого Люцифера, не падшего Люцифера, но всё равно одного из 
Люциферов, не на нашей планете живущего. И жившего, но всё равно одного из Люциферов. 
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Там свои проблемы, которые я не трогаю и не должен трогать, мы всё-таки люди Планеты и 
не будем лезть в те глубины, там... нам своего хватает. 

Теург исполнил свои полномочия. Творец передал свои полномочия Созидания 
Человека-Творца. Все услышали? Майтрейя не исчезает, потому что с точки зрения 
буддизма, в буддизме Майтрейя – это Будда Майтрейя. Поэтому тем, что Будда сохраняется 
как Посвящение на восьмом горизонте, Майтрейя входит в Будду как Часть и является 
теперь одним из Будд. Но не сам Майтрейя, который исполняет должность, а название 
Майтрейи. Услышали? Не надо путать Майтрейю, который исполняет должность в Огне 
Жизни с тем, о ком я сейчас говорил. Чего-то там по Слову Отца в Метагалактике как-то 
задело и когда узнали, что одно из имён Люцифера было Майтрейя, решили это название из 
Иерархии вывести. Это не моя компетенция и не ваша. Почему? Это вот, мы лишь исходим 
из того, что нам сейчас сказали открытым текстом. То, что одного из Люциферов так звали, я 
узнал при снятии полномочий, чуть раньше этого объявления. Ну звали и звали, знаете, 
многих зовут по-разному. Для меня это не было проблемой, но там какую-то проблему из 
этого нарисовали. Я не в теме, я не в теме. И более того, не хочу в эту тему погружаться. Нам 
хватает проблем без этого. Для меня это – имя. 

Теперь внимание! Все Ипостаси остаются на своих местах, в своих Огнях. Все 
услышали? Все. Меняются только их на-зва-ни-я. Тоже услышали? Поэтому – это не смена 
Иерархии, а смена названий и Посвящений. Более того, в наших с вами Распоряжениях 
изменится только название Ипостасей Изначальности, потому что Аватаров Синтеза это 
вообще никак не затрагивает, а значит, наши с вами должности тоже не затрагивает, за 
исключением, если у кого в названиях шла, ну да, четверица Майтрейи, четверица Христа, 
четверица Будды – это затронет.  

И то, официально публикую, это нужно будет менять только на 1-ое июня, потому 
что мы попадаем с вами в три месяца, когда никакие смены сейчас уже невозможны. Кстати, 
намекаю, никакие смены Столпов теперь до 1-го июня не возможны, потому что за три 
месяца до окончания действия, смены уже не-воз-мож-ны, за исключением ведения 
Посвящённых, Ипостасей – это уже вопрос не смены Столпа, а дополнительных Служений. 
А то ко мне подходят, говорят: «А можно Столп усилить Учителем?» Нельзя. Только с 
первого июня теперь. Я так быстро, надеюсь, понятно почему? Время. Все услышали? Вас 
ничем это не коснётся, кроме как смены Посвящений и то, если их у вас больше семи. Тогда 
да, название переформатируется, такие у нас Служащие есть в зале. 

У кого меньше семи – вас вообще это никак не коснётся. Поэтому, когда мы сейчас 
будем стяжать новые названия 16-рицы Отца, у некоторых из нас с вами будут возжигаться 
новые названия Посвящений, Статусов, возможно даже Творящего Синтеза. Тут я точно не 
знаю. Все услышали? 

И ещё, почему так? Мы отходим от религиозности 5-ой расы, как и было заявлено. 
Будда и Христос не отменяются, но ставятся на своё место: на восемь и 15. На всякий 
случай: на 14-м – Посвящение Сын, на 15-м – Христос. Аналогию находите? Очень 
интересная аналогия: на 7-м – Неизречённый, на 8-м – Будда, на 9-м – Мать. Кто не знает, в 
Агни Йоге Будду называли Великим Материалистом. Мать – как раз на 9-м. В Агни Йоге 
тексты шли от Учителей Иерархии 5-й расы, поэтому там с текстами всё в порядке. Я сейчас 
не ёрничаю, а сообщаю мнение Учителей по 5-й расе об этом. Поэтому здесь встраивание 
произошло идеально. Теурга в 5-й расе мало кто знал, Майтрейю мало кто знал, хотя имя 
было как Будды Майтрейи, так и осталось. Творца… Ну Творец у нас теперь – Изначально 
Вышестоящий Отец, то есть эти Полномочия, возможно, вернулись к нему, а возможно, 
остались у Человека-Творца, тут я не знаю. Посмотрим это распределение дальше. Все 
услышали? 

 
Видами Человека занимается Иерархия 

 
В итоге, наша партия занимается Человеком Изначально Вышестоящего Отца – очень 

хорошая идея.  
Метагалактическая Цивилизация занимается Человеком Высокой Цельной Реальности 

Метагалактики.  
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Метагалактическая Нация – Человеком Метагалактики Фа,  
Метагалактическое Общество – Человеком Планеты Земля. Правда великолепно 

звучит!?  
Метагалактический Синтез Человека занимается Совершенным Человеком, а дальше 

три вида Творения, включая план Творения – названия Человека и этих трёх выражений 
полностью совпадают. 

На 48-ой позиции стоит Ивдивность, туда ставится Человек ИВДИВО. Я так понимаю: 
Отец это готовил давно, но ждал, пока товарищи Люциферы сдадут свои полномочия, судя 
по тому, как всё идеально встало на свои места. Все услышали? 

Мне тоже будет тяжело от сердца отрывать Христа и Будду. Мы сегодня помянем (смех 
в зале) стаканом кефира на ночь, потому что алкоголь мы не употребляем. Всё-таки 5-я раса 
много чего нам дала. Я совершенно не знаю, что будет с теми, кто стяжал Статусы Творца, 
Христа и Будду. Это уточнение мы завтра проведём, но скорее всего эти Статусы перейдут в 
реализацию соответствующих горизонтов в этой 16-рице, потому что я напоминаю, что Отец 
объявлял, что у нас 16-рица реализации. То есть, не только восхождения личного, а 
каждый вид Человека надо будет подтвердить реализацией.  

И последнее, напоминаю, очень важно. В общем, кто стяжал Христа – станет Человеком 
Изначально Вышестоящего Отца, кто стяжал Будду, стал Буддой – станет Человеком 
Высокой Цельной Реальности. Ну и так далее по списку. Это надо будет делать. Это надо 
будет делать. И напоминаю простую истину: в Иерархию вошёл Человек. Видами Человека 
теперь занимается Иерархия. А без Посвящений Иерархия с трудом занимается видами 
Человека. Как вы думаете, почему у нас появилось теперь, внимание – 12 видов Человека в 
Посвящениях? Было девять. Надеюсь, без комментариев, правда? Цифра 12 –очень 
интересная, с учётом того, что у нас часов тоже 12-ричный круг. Практика. 

Это на всякий случай прямо на камеру. Некоторые после этой практики будут опять 
говорить: «Виталик, ты говорил, что ничего меняться не будет». 

Отвечаю: «Ничего не меняется, кроме названий. Все Огни на месте, все названия на 
месте, но это было до четверга». Чисто подсказка. 

Внимание! Я совершенно не хочу ничего менять. Части останутся на месте, это не моё. 
Сегодня было совещание с информационным Синтезом, каждый свой получил заряд от Отца. 
Мне Отец объявил это решение. У нас было совещание с Аватарами МАИ. Это было на 
совещании Аватаров МАИ, официальном совещании Отца и Кут Хуми. Каждому там давали 
свой информационный Синтез, который мы должны были обработать и опубликовать. Мне 
дали вот эту тему на сегодня. Мы её сейчас стяжаем. Поэтому я задание получил не сейчас 
на Синтезе, а на утреннем совещании до Синтеза, как поручение Отца, а вы проверяйте сами. 
Поэтому коррекция по чуть-чуть идёт – это шлифовка возможностей. Шлифовка 
возможностей происходит, если вы подумаете, как встраиваются новые названия. Они 
встраиваются очень полезно в нашу сторону. Крайне полезно, вы даже не представляете, 
насколько полезно.  

Грубо говоря, партия теперь будет развиваться не Христом, а Человеком. Это сильнее 
всего будет действовать на граждан, потому что по смыслам получалось, что у нас партия 
для Христов, а их днём с огнём не сыщешь. Цивилизация Будд. Где ж мы столько наберём? 
Даже в буддизме столько нет. И Общество Творцов. Ну, это вообще смешно, потому что 
столько нет, даже если все станут Творцами, это не факт, что все могут творить. 
Некорректно как-то. Поэтому вот эти противоречия нарастали и сейчас Отец разрешил эти 
противоречия метагалактическим развитием. Поэтому с этой точки зрения, нам с вами 
выгодно это изменить. Ну а теперь три практики подряд: вышли-вернулись, вышли-
вернулись, вышли-вернулись. Бешенство! Не-не-не, не на эту тему. Это всего лишь первая 
практика, остальные – Будда встал, объявил, делаем.  

Практика. 
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Практика 3. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание нового явления 64-х Изначальных Ипостасей Изначально Вышестоящего 
Отца. Стяжание 64-ричного явления Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца. 
Стяжание 64-х выражений и явлений Синтезности Изначально Вышестоящего Отца в 

дополнение к ранее стяжённым 
 

И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 

переходим в зал 4032-Изначально Вышестояще Реально явленно. Развёртываемся в 
Изначально Вышестоящем Доме Изначально Вышестоящего Отца 4032-Изначально 
Вышестояще Реально явленно.  

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь., 
стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас на явление 64-х Посвящений, Статусов, Творящего Синтеза, 
Синтезности, Полномочий Совершенств, Иерархизации в синтезе Должностной 
компетенции ИВДИВО каждого из нас и в целом, новой организацией явлений Изначально 
Вышестоящего Отца физически собою с коррекцией Званий и названий, утверждённых 
Изначально Вышестоящим Отцом. 

И возжигаясь 64-мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь ими, синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал 
Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще Реально явленно. 
Развёртываемся пред Изначально Вышестоящим Отцом Учителями 93-го Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить явление 64-х Ипостасей Изначально 
Вышестоящего Отца отдельными коррекциями Званий, названий Ипостасей с сохранением 
всех спецификаций Огня Изначально Вышестоящего Отца физически собою. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем восхождение: 
Человека-Творца в Огонь Жизни, 
Человека Изначально Вышестоящего Отца – в Огонь Воскрешения, 
Человека Высокой Цельной Реальности Метагалактики – в Огонь Пробуждения, 
Человека Метагалактики ФА – в Огонь Генезиса, 
Человека Планеты Земля – в Огонь Человечности. 
Стяжаем явление Совершенного Человека Огнём Служения, 
стяжаем явление Человека Изначально Вышестоящей Синтезности Изначально 

Вышестоящего Отца Огнём Вершения,  
стяжаем явление Человека Изначально Вышестоящего Творения Изначально 

Вышестоящего Отца,  
стяжаем Человека Вышестоящего Творения Изначально Вышестоящего Отца 

Огнём Практик, 
стяжаем явление Человека Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца 

Огнём Могущества, 
стяжаем явление Человека ИВДИВО Огнём Ивдивности, 
стяжаем явление Христа Изначально Вышестоящего Отца 15-ым выражением 

Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца (Огонь пока формируется), 
стяжаем явление Будды Изначально Вышестоящего Отца восьмым явлением 

Изначально Вышестоящего Отца (Огонь пока формируется) 
и стяжаем явление Человека Реализации Изначально Вышестоящего Отца первым 

горизонтом Ипостаси Изначально Вышестоящего Отца (Огонь пока формируется). 
Потому, что эта 16-рица Материи затрагивает материальные выражения. Там в 

Метагалактике это понятно – они должны встроиться. Вспомните 15-е выражение, что, 
по-моему, это Планета Земля и вы поймёте, почему Христос стал 15-ым. Очень интересно. 

И возжигаясь 64-рицей Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, синтезируемся с 
Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 64-ричное явление Ипостасности 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. Синтезируясь с 
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Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся новой 64-ричной Ипостасностью 
Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И, возжигаясь 64-мя Синтезами 
Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся ими, прося обновить всё во всём собою. 

И синтезируемся с 64-мя Ипостасями Изначально Вышестоящего Отца от 
Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца 64-ой Ипостаси – 
до Человека явлением Изначально Вышестоящего Отца первой Ипостаси. Одновременно 
синтезируясь с 64-мя Ипостасями Изначально Вышестоящего Отца, стоящими вокруг нас в 
зале Изначально Вышестоящего Отца. И вспыхивая 64-рицей Ипостасей на каждом из нас, 
стяжаем новое 64-ричное Ипостасное явление Изначально Вышестоящего Отца 
каждым из нас и синтезом нас. И, вспыхивая, преображаемся этим. 

И в концентрации явления 64-х Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца собою, 
мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем 64 выражения 
Синтезности каждому из нас, стяжая 64 явления Синтезности в дополнение к ранее 
стяжённым, каждому из нас и синтезу нас.  

И возжигаясь, преображаемся ими, прося Ипостасей Изначальности Изначально 
Вышестоящего Отца, сконцентрированных на каждом из нас. И развернуть, уплотнив 
каждое выражение Синтезности соответственно из 64-х, каждым из нас – 
Ипостасной Изначальностью Изначально Вышестоящему Отцу собою. 

И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца. Стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из 
нас и синтез нас на 66, в синтезе всего во всём, стяжённых выражений Синтезности 
Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И возжигаясь, преображаемся этим, 
каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся этим.  
Благодарим Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим 64 Ипостаси 

Изначальности Изначально Вышестоящего Отца. Благодарим Изначально Вышестоящих 
Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь.  

Возвращаемся в физическое выражение. И эманируем всё стяжённое, возожжённое в 
ИВДИВО, в ИВДИВО Служения каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Комментарии после практики 
 

Чуть продавились, очень хорошо. Два смысла, и мы идём в следующую практику. 
Первое. Возникала ситуация, когда даже со снятием с должностей Владык третьих 

Отделов нас пытались с вами подавить религиозностью, причём, я это отмечал даже на себе 
и это делали, в том числе, наши физические (чихнули в зале), – спасибо, точно. Даже 
Служащие. Религиозность бывает разного формата, в разных вариантах, но Вера это не 
обязательно религиозность. Это Вера и Знания.  

Религиозность – это искусственное подавление пред кем-то, который, якобы, пред 
Отцом, а мы за кем-то. Не важно, кто это. Не мы с вами напрямую с Отцом, а мы через кого-
то должны быть с Отцом. И не важно, кто это. В предыдущей эпохе кто-то, в новой эпохе 
кто-то. У нас Закон: один на один пред Отцом. У нас с вами поднимали любые факторы 
нашей религиозности предыдущих эпох и накоплений – записей Духа, записей Света. И туда 
активно вставляли пилюлю, чтобы мы с вами превратились в религиозное движение, 
состояние. А в шестой расе это не положено. Значит, если б мы к этому скатились, мы бы 
развалились в этой религиозности, так как по Стандартам Метагалактики религиозные 
выражения невозможны. 

Ещё раз. Вера в Отца возможна, вера в Иерархию, да, пожалуйста. Вера через кого-то 
к Отцу: через каких-то существ к Отцу, через каких-то высших инопланетян к Отцу, через 
каких-то земных высших, не знаю кого, к Отцу, или без Отца, но к кому-то там – 
невозможна. Понятно, да?  

И это не просто слова. Через эту религиозность у нас на Планете активируют хаос. 
Сирия это религиозная война, кто не понял, что происходит, только религиозная война в 
отрицательном её смысле. Не «за» какую-то религию, а с использованием религии в 
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отрицательную сторону. Это говорит об окончательном там разрушении, к сожалению. Я не 
к тому, что Веру надо завершать, люди должны знать, куда идти дальше. 

И последнее. Второе. С учётом всего этого нас начали использовать, что мы не можем 
получать новые Посвящения, потому что мы не стали Буддой, Христом и Майтрейей. А, 
когда мы с вами этим станем? Это крайне тяжёлое задание, так выразимся. То есть, это 
невозможно. Но Посвящённый выше Майтрейи, значит, некоторые Члены Иерархии 
потребовали, чтобы мы с вами имели Право получать Посвящения, мы должны стать, ну, 
минимум Майтрейей – Огонь Жизни. Понятно, да?  

Мы не в счёт, мы и так служим, «с нас как с гуся вода». Члены Иерархии потребовали, 
мы с вами Члены ИВДИВО – отмахнулись. Но семь миллиардов за нами ещё как в счёт. И 
если мы с вами отмахнёмся, все остальные, кто пойдут вне ИВДИВО, а таких будет много, 
нельзя сказать, что все войдут в ИВДИВО, многие пойдут иерархически, уже от этих 
Иерархов не отмахнутся. А тогда им не будут давать Посвящений. А не будут давать 
Посвящений, им не будут давать Права. А не будут давать Права, люди станут бесправные. 
Дальше, кто образован, тот понимает, к чему это скатится и что такое бесправный Человек. 
Сейчас по миру этого хватает.  

В итоге Отец настолько жёстко к этому отнёсся, что мы простроили линию девяти 
Человеков – любого вида, после которых они могут войти в Посвящение. Специально все 
виды Человека, по списку, после которого идёт Посвящённый. Человек любого вида и 
Посвящённый, но Посвящения усиляются любым видом из девяти видов Человеков, может 
быть из всех двенадцати, пока точно знаю, что из всех девяти – в 16-рице Отца. И Отец 
специально указал этим товарищам, усилив свою 16-рицу аж на девять Человек, что он 
развивает Человека в Метагалактике. 

Вот такая интересная иерархическая заварушка у нас существовала последние два-три 
месяца. Мы её сейчас с вами, ну, в какой-то мере разрешили, но я не могу сказать, что мирно 
нам от этого будет. Ничего! Лиха беда начало. Мы и так много вытерпели за эти годы.  

Ситуация понятна? Это я вам чуть-чуть приоткрываю проблему этого стяжания. Но 
ничего сделать мы не могли, пока существовали третьи Отделы, и мы с ними боролись. Пока 
вся эта пятая раса окончательно не сдала свои полномочия. 

Почему я сказал насчёт Христа и Планеты Земля. Кто не понял? Во Главе Планеты 
Земля – Богородица. Христос стал на 15-й горизонт – выражение Огня Планеты Земля – 
семейное объединение, Отец тоже за семью. Шутка, но кавказская. Прикол нашего городка. 
Поэтому, тут вот такой тонкий юмор, который, вот… ну, если Отец шутит, то он шутит.  

Всё. Но Огни мы не публиковали ни в Христе, ни в Будде, потому что название Огня 
не меняется, но вот звание Христа с этим Огнём, или Будды с этим Огнём – надо ещё 
встроить. Не Служащего, он остаётся на месте, а вот само звание встроить, потому что Будда 
и Христос вносят специфики в этот Огонь, которые должны ещё устояться. Понятно, да? Ну, 
так же, как Человек, как Физический Огонь – он должен ещё устояться в этом выражении. 
Ситуация понятна? Вот такой прикольчик вам. А вы говорите?! Ведь, всё очень логично, 
теперь даже не возразишь. Не возразишь, во! 

 
Вхождение в Творение 512 Частей Человеком Метагалактики ФА 

 
Ладно. Теперь мы с вами продолжаем стяжания и делаем шаг дальше, нам надо 

усилить наши позиции.  
И мы сейчас стяжаем 256 Частей Высокой Цельной Реальности Метагалактики 

Человека Метагалактики. У нас с вами стяжено только Человек Планеты.  
Недавно, в Краснодаре, когда мы занимались Огнём Воскрешения, мы стяжали Образ 

Отца Человека Метагалактики. Я хочу провести линию действия ИВДИВО. Неделю назад, 
недавно, стяжали Образ Отца Человека Метагалактики. Мы неделю сейчас с ним работали, 
чтобы нам дали Право стяжать ещё 256 действующих Частей и войти в 512 Частей 
Человеком Метагалактики.  

Проверяя эту возможность, мы сейчас в Око стяжали Эталонного Человека 
Метагалактики, кто помнит, вторая практика, вместе с четырьмя Мировыми телами. 
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Отец подтвердил, что Эталон в нас вошёл удачно, благодаря Синтезности. 
Синтезность так смазала, что Эталон Человека Метагалактики в нас вошёл. Я честно говорю, 
если б Синтезность нас не смазала, Эталон мог пройти мимо, потому что до Человека 
Метагалактики многие, из нас с вами, просто не особо способны. Без обид. Не потому, что 
мы такие плохие.  

Но есть ещё одно подтверждение. Я просто Отца попросил и сказал: «Ну если 
младенцам – младенцам! – дают 256 Частей, пускай в Метагалактике Фа, но младенцам дают 
256, ну почему Служащим нельзя 512?» (Смех в зале). 

Не, не, не, я очень долго просил, это не за один раз. Ну, в общем, надо было 256 раз 
попросить, надоесть, как не знаю кому… Я пошутил, но 256 – это много, Отец понял 
буквально с первого раза, это я тут ходил нудил долго.  

Поэтому сейчас мы стяжаем 256 дееспособных Частей. Действующих, вернее, 
Частей, действующих Частей Человека Метагалактики. Доведём наши действующие 
Части до 512-ти. Чтоб было понятно: в перспективе у нас ещё 768 – до 1280-ти. Поэтому, это 
и много, и мало, Человек-Творец – это 1280 Частей, мы должны его исполнить. Теперь 
понимаете «почему».  

Но! Но. Я хотел бы маленькое «но» всё-таки зафиксировать. Вы должны реально 
понимать, что действующие Части – это то, что Отец в нас Сотворит и они в нас есть. Но 
дееспособные Части – это те Части, которыми мы пользуемся. Понятно, да?  

На русский язык перевожу. Если у меня в кошельке 512 рублей, они просто в 
кошельке. И пока я не куплю на них или хлеб, или кофе, или ещё чего-нибудь, это просто в 
кошельке. Поэтому, когда вам Сотворяет Отец дееспособные Части, они просто в ваших 
Телах, они дееспособны.  

Чем важно это Творение? Тем, что эти Части не могут разрушиться, выбежать от вас, 
сбежать от вас. То есть, если в 5-й расе можно было остаться без Души, то в нашей с вами 
методике, если Отец Сотворил, эти Части навсегда в нас. Один Аватар сказал: «Намертво в 
вас». И вся Иерархия начала смеяться. Это на одном из совещаний, один товарищ 
возмущался, а другой Аватар сказал: «А чего мы с ними сделаем? Эти Части намертво в 
них». Ну, вот, так как мы ими не пользуемся, все поняли этот тонкий юмор и начали 
смеяться.  

Так вот, проблема Сотворённых Частей в том, что они у нас есть. А проблема нашей с 
вами деятельности в том, что они должны стать дееспособными. Но дееспособными – это, 
когда мы ими пользуемся.  

Если вы не знаете, как ими пользоваться, вы делаете любую практику, любую, не 
знаю, там… что-то стяжаете, вы хотя бы какими-то Частями возжигаетесь? Выходите к 
Владыкам, вы хотя бы в каких-то Частях этим Телом становитесь пред Владыкой?  

В общем, у меня просьба. В любой Практике. Не надо всеми сразу, это у стада, 
понимаете, вот «ваше стадо». Не надо всеми сразу. Надо по одному, по два, по три, по 
четыре, сколько вы выдержите. И вот так последовательно.  

Вот, сейчас я иду к Кут Хуми: четыре Части – первая-четвёртая. Завтра иду к Фаинь: 
четыре Части – пятая-восьмая. Потом иду к Иосифу: четыре Части – девятая–двенадцатая. 
Ну условно. То есть, в любой практике использовать разное количество Частей. 
Понимаете, да?  

И тогда они у вас начнут активничать, потому что, наполнившись Огнём Владык, 
Отцов, Реальностей, всего – у них будет работа.  

Пока вы выходите и говорите: «Да все Части во мне!». Да, и так понятно – Отец 
Сотворил. Вы не синтезируетесь этими Частями с Владыками. Ну, и пошли по списку… 

Практика: 256 Частей. 
Подсказка. Кто не понял, зачем мы их стяжаем, потому что раньше мы что-то там 

стяжали. Это не значит, что мы не должны это стяжать. Это просто не понимание. 
Когда мы углубим Синтез и увидим разницу, вы поймёте, зачем мы это стяжаем. 

Поэтому, сейчас не бомбите меня ментально: «Если мы раньше это стяжали, зачем сейчас 
стяжаем?». 

Отвечу очень просто: «Раньше мы стяжали вообще 1280 Частей, а теперь Отец Творит 
нам каждую Часть. Это разные явления». Разберитесь в этой разнице. Раньше Отец нам 
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Сотворил вообще 1280 Частей, в целом, всё вместе, но не было конкретики. А теперь 
каждую из 256-ти. Соответственно, в каждой будет по 256 Систем – а теперь по 512. По 
512 Аппаратов – мы ж входим в 512-рицу – и по 512 Частностей, которые Отец нам 
Сотворит. 

Поэтому я тебе не хотел отвечать (обращается к одной из Служащих). Всё 
нормально, тут у нас таблицы готовятся. 

 (Из зала: – Они уже готовы) 
Это оставляем, готовность оставляем. 
Практика. Да, да, я понимаю. Всё нормально, у нас Служащие выполняют 

определённую работу, этим решением им работу удвоили. Но вы им не сочувствуйте. Всё, 
что они готовят, вам придётся выучить, и поэтому это они смеются. Ну, над кем смеёмся? 
Над собой смеёмся.  

Практика. 
 

Практика 4. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Cтяжание Творения 512-ти Частей Человека Метагалактики ФА с 512-ю Системами в 
каждой из них, с 512-ю Аппаратами в каждой из них и 512-ти Частностей в каждом из 
них. Стяжание 512-ти выражений Синтезности Изначально Вышестоящего Отца. 

Стяжание Человека Метагалактики ФА явлением Человека-Творца Высокой Цельной 
Реальности Метагалактики 578-ю выражениями Синтезности Изначально 

Вышестоящего Отца 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.  
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 

переходим в зал ИВДИВО 4032-Изначально Вышестояще Реально явленно. Развёртываемся 
пред Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь Учителями 93-го 
Синтеза в форме. 

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем 256 Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас на явление 256-цы сотворённых, дееспособных Частей 
Человека Метагалактики ФА Высокой Цельной Реальности Метагалактики 256-ю 
соответствующими Изначально Вышестоящими Реальностями Высокой Цельной 
Реальности Метагалактики физически собою и перевести каждого из нас и синтез нас с 
256 базовых Частей явления на 512 базовых Частей явления Человека-Творца физически 
собою, развернув 512 дееспособных действующих Частей по мере подготовки и 
деятельностности каждого из нас, но автоматически реализуемых Творением Изначально 
Вышестоящего Отца в каждом из нас физически собою. 

И возжигаясь 256-ю Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь ими, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал 
Отца 4097-Изначально Вышестоящий Реально явленно. 

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
явление 512 Частей Человека Метагалактики ФА Творением их каждым из нас, 512 Систем 
Человека Метагалактики ФА в каждой из 512 Частей Творением Изначально 
Вышестоящего Отца, 512-ти Аппаратов Систем Частей Человека Метагалактики ФА в 
каждой из Систем Частей Человека Метагалактики ФА и 512-ти Частностей Аппаратов 
Систем Частей Человека Метагалактики ФА в каждом Аппарате каждой Системы 
каждой Части Человека Метагалактики ФА Изначально Вышестоящего Отца собою, 
развернув 512 на 512 явлений Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом 
нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, возжигаемся 512-ю 
Синтезами Изначально Вышестоящего Отца. 

Синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Изначально 
Вышестоящим Отцом и стяжаем Творение 512-ти Частей Человека Метагалактики 
ФА с 512-ю Системами в каждой из них, 512-ю Аппаратами в каждой из них и 512-ю 
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Частностями в каждом из них с преображением ранее действующих 256 Частей, 
Систем, Аппаратов и Частностей Человека Планеты Земля собою. И проникаемся 
Творением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь 512-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся 
ими. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Генезис 512 
Частей Человека Метагалактики ФА 512-ти Изначально Вышестоящих Реальностей 
Высокой Цельной Реальности Метагалактики, прося Изначально Вышестоящего Отца 
развернуть сотворённые 512 Частей с 512-ю Системами, с 512-ю Аппаратами и 512-ю 
Частностями Человека Метагалактики ФА в каждой из них по 512-ти Изначально 
Вышестоящим Реальностям Высокой Цельной Реальности Метагалактики каждым из нас 
и синтезом нас в явлении концентрации 512-ти Изначально Вышестоящих Реальностей 
Высокой Цельной Реальности Метагалактики собою и 50-ти процентного явления 
Метагалактики ФА явлением Человека как явителя материи в Метагалактике ФА 
стандартно, синтезно физически собою. 

И возжигаясь Генезисом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 512 выражений 

Синтезности Изначально Вышестоящего Отца в физическом явлении собою и 
возжигаясь ими, в синтезе «всего во всём», возжигаемся 578-ю стяжёнными 
Синтезностями в выражении Синтезности Изначально Вышестоящего Отца физически 
собою. 

И проникаясь 578-ю выражениями Синтезности Изначально Вышестоящего Отца, 
синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем Человека Метагалактики 
ФА явлением Человека-Творца Высокой Цельной Реальности Метагалактики 
концентрацией Синтеза 512-ти Изначально Вышестоящих Реальностей цельно физически 
собою 578-ю выражениями Синтезности Изначально Вышестоящего Отца каждым из 
нас и синтезом нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. 

Возвращаемся в физическое выражение каждого из нас. Развёртываемся физически, 
вспыхивая, преображаясь собою. И эманируем всё стяжённое и возожжённое в ИВДИВО, в 
ИВДИВО служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Комментарий после практики 
 
Ну, вот так вот. Маленькое «но». Обращаю внимание, что Метагалактика 1024-го 

выражения. Если мы смогли цельно ею организоваться, то Человек как представитель 
материальной организации в Метагалактике отражающей и выражающей Отца, должен быть 
пополам: 512-ричным. Используя, что в четверг мы состоялись Метагалактикой ФА 1024-
ричной, мы подали запрос к Отцу, что как Человек, выражающий материю, мы должны 
стать 512-ричными. Запрос был удовлетворён этим стяжанием.  

Это официальное сообщение. И даже если мы с вами не готовы, мы с вами выразили 
Метагалактику ФА. На сколько я понимаю, у нас стяжённых Абсолютов ФА – цифра в 
сторону 512 приближается, потому что мы просили многих стяжать и за эти пару месяцев 
ситуация чуть стала легче, то есть стяжания идут, поэтому надеюсь Абсолютного Огня для 
поддержки этих 512-ти Частей нам хватит.  

Проблема в том, что у нас нет 512-ти служащих, стяжавших Абсолютный Огонь, а это 
части живут только в Абсолютном Огне. В этом проблема. Но процесс решается. Поэтому 
мы тут с разных сторон использовали возможности и когда некоторые спрашивают: «Мы 
стяжали 1280 Частей, почему мы ими не пользуемся?», ответ простой: дайте мне или нам 
1280 Абсолютов Изначально Вышестоящего Отца. На момент предыдущих стяжаний было 



47 

всего 300 на 3000 служащих. Все остальные ленивые – троеточие. Любое слово поставьте. 
Это не от меня зависит – я стяжал. Понятно, да? Извиняйте, я специально это говорю. 

 
Подготовка к практике стяжания Первой Синтезности 

 
Ну и последняя практика. Мы всё-таки накрутили эту Синтезность. Я понимаю, что 

завтра не все могут прийти по разным обстоятельствам, хотя я всегда рад, что все пришли, 
потому что всё-таки 12 часов – это не 6 часов, как бы мы к этому ни относились. Но 
накопления есть накопления. А накопления!  

Почему я так говорю? Недавно мы с Главой увидели команду из трёх служащих 
Аватара Кут Хуми, которые собрали все личные дела, всех, кто был на Синтезах за все годы 
даже несколько секунд: этот вошёл, понял, что не туда вошёл, вышел. Личное дело заведено, 
Синтез учтён. Я без шуток. И сейчас у Аватара Кут Хуми составляют список, кто сколько по 
часам до секунд получил Синтеза и какого. Зачем – не знаю. Сейчас эту работу проводят 
служащие Кут Хуми и нам Владыка это показал. Но это показали после активации Янского 
Синтеза – там какая-то тематика пошла, связанная с янскостью Отца, но вот эти товарищи 
сейчас сидят, строчат все наши личные дела в этом кабинете, всех. Им нужно время Синтеза 
тотальное, осуществлённое на Планете. Считают через каждого, кто побывал на Синтезе, 
даже если человек зашёл случайно. У нас анекдот – кто только случайно не заходил! – у них 
тоже есть Синтез. Если в этом воплощении они его отрицают, то в следующем они его 
продолжат. Творческий привет. 

Мы сейчас в вами стяжаем первую Синтезность и в этом счастье уходим в ночную 
подготовку. Если это счастье, конечно. Пока мы на мыле – практика Синтезности, 
Синтезности. Или взмыли на Синтезности. Я знаю, что у некоторых «на мыло» – это плохо. 
Напрасно. Действуем. 

 
Практика 5. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 

Стяжание Первой Синтезности Изначально Вышестоящего Отца. Стяжание ночной 
подготовки 

 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.  
Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально 

Вышестоящего Отца становимся Учителями 93-го Синтеза в форме.  
И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца стяжаем Первую 

Синтезность Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и 
синтез нас физически этим, явлением Учителя Изначально Вышестоящего Отца физически 
собою и в организации явления Первой Синтезности Изначально Вышестоящего Отца 
каждым из нас и синтезом нас. 

И развёртываемся четвёртой Степенью достижений: Посвящениями, Статусами, 
Творящим Синтезом и Синтезностью каждым из нас и синтезом нас. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца и, возжигаясь, преображаемся им. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца. 
Переходим в зал ИВДИВО, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 

Синтезируясь с Хум, стяжаем Синтез Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжая ночную подготовку каждому из нас и синтезу нас, адаптацию к усвоению 
Синтезности Изначально Вышестоящего Отца Первого выражения и 512 Частей 
Человека Метагалактики ФА в целом явлением Человека Метагалактики ФА 
физически собою Высокой Цельной Реальности Метагалактики каждым из нас. 

И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаясь им, 
вспыхивая Синтезом ночной подготовки. 

Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. Возвращаемся в физическое 
выражение в данный зал. 

Эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москвы, ИВДИВО 
Служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. 
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И выходим из практики. Аминь. 
 

Комментарий после практики 
 

Одно пояснение. Мы просили Синтезность у Отца. И сейчас мне Отец сообщил: если 
бы на первом Посвящении остался Человек ИВДИВО, Синтезность была бы для нас 
невозможна, потому что мы не совсем с вами Человек ИВДИВО. Представьте, как любит нас 
Отец, если Человек ИВДИВО ушёл в 48-ое Посвящение, а на первое встал просто Человек. И 
только после этого мы получили Право стяжать Синтезность. Только потому, что ИВДИВО 
многие из нас глубоко не выражают. Честно. С точки зрения Синтезности, не с точки зрения 
наших возможностей. Вот и подумайте о Любви Изначально Вышестоящего Отца вам, хотя 
некоторые это не видят и считают, что её здесь нет. Очень интересная ситуация. Это сейчас 
Отец сказал мне в зале. 

И второе объявление: мы эманируем в Москву только потому, что остальные Главы 
Подразделений не подошли и не подтвердили – понятно – восемь человек в этом Синтезе. У 
некоторых их просто не хватает, – сочувствую. Ижевск здесь не в счёт, мы сейчас будем 
стяжать. 

Всем большое спасибо. Завтра в 8 утра. До свидания. 
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День 2 
Часть 1 

 
Мы продолжаем 93-й Синтез Изначально Вышестоящего Отца, продолжаем 

разрабатываться Ипостасностью Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми 
Фаинь, в данном случае ракурсом Синтеза Учителя и продолжаем наши вчерашние 
стяжания.  

Значит, первое, что мы сейчас… и первая тема будет, и то, что мы сделаем, это 
активация Посвящений. У нас ночью была ночная подготовка и то, что мы стяжали с точки 
зрения Синтезности, оно сложилось, но его нужно углубить, потому что нам не хватает 
взаимодействия Синтезности и Посвящений. Напоминаю, что Синтезность – это 13-й 
уровень выражения Человека, и 13 управляет Посвящениями. 

Когда мы стяжали вчера Синтезность, ночью началось управление Посвящениями, а 
оно не во всём стыкуется, тем более, вчера пошли изменения на Посвящения, то есть не 
хватило стыковки.  

Поэтому первая тема – мы чуть-чуть объяснимся по Посвящениям и пойдём углубим 
Синтезность ракурсом наших Посвящений или перспективных Посвящений, которые 
сложатся. Вот это такая проблема ночью выросла. Ну понятно, дообъясняемся по тематикам. 
У нас пойдёт продолжение изменения количества Частей сегодня, вторая тематика. И ночная 
подготовка в Синтезе. Здесь только две рекомендации вам.  

 
Синтезность для вас оказалась внутренним телесным счастьем 

 
Нам очень сложно сейчас говорить о чём-то, потому что Синтезность настолько 

высокое явление, что многих вас просто, ну, перекрывало, то есть вы вышли к Владыке и 
сияете. На вас смотришь, а вы – лампочка такая яркая, синтезная, и всё, что там есть, оно 
просто вот – счастливы. А когда человек счастлив, говорить о проблемах как-то даже 
неудобно. Вот Синтезность для вас оказалась внутренним телесным счастьем. Тем более мы 
вчера заполнили Синтезностью все Мировые тела, чаще всего, выходя к Аватарам, вы 
выходите Мировыми телами, как оказалось, это уже сегодня Владыка мне сказал ночью. А 
Мировые тела тоже в Синтезе и счастливы. Я не знаю, сколько это у вас будет усваиваться, и 
пока это усваивается – Владыка говорит – даже процесс нарушать не будем, вот пусть хоть 
раз к нам выходят счастливыми (смех в зале).  

Естественно, Владыка посмеялся. Ну, вы в таком счастье, что Владыка говорит: «Даже 
трогать не хочется. Ну, пусть побудут счастливыми, выходя к нам». Потому что все выходят 
то с проблемами, то ещё с чем-то, то стяжаниями, то… в общем, с какими-то головняками. 
Оказывается Аватары тоже устали от наших головняков. Не в смысле, что от нас устали, а 
вот мы выходим, и не в счастье к Аватарам, а обязательно с головняком. То есть, в счастье 
мы туда не ходим – нам здесь хорошо. А мы туда вышли – и головняк. Ну и Аватар говорит, 
ну наконец-таки первая счастливая… первая счастливая ночь с Аватарами Синтеза сегодня 
была, такая глубокая (смех в зале). Вот такой анекдот. Владыка смеялся. 

Но две подсказки чисто для вас. Мы вчера это сказали, но я так вскользь сказал, 
Владыка сказал – надо жёстко. 

 
Взгляд с точки зрения Синтезности 

 
Чтобы Синтезность у вас действовала и работала, каждому из вас нужен взгляд 

этой Синтезности. Око работает взглядами. Мы вчера вот как-то об этом поговорили, ну 
вот, проехали мимо, называется. Не глубоко я ушёл в эту расшифровку Синтеза. Не знаю, 
получится ли сегодня. Взгляд – это крайне сложное явление. Теоретически, вот мы сейчас 
смотрим – взгляд – да, у нас сейчас взгляд работает, потому что мы видим друг друга и как-
то расшифровываем. Это тоже взгляд: вы на меня смотрите, я на вас. И вот позиция, с 
которой мы смотрим, состояние, с которым мы смотрим, эффекты (чихнули в зале), да, вот с 
которыми мы смотрим – это взгляд. Поэтому взгляд – это не что-то отвлечённое, а даже вот 
то что мы сейчас видим, это взгляд – вот как вы смотрите. Понимаете вот? Помните, глаза – 
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это зеркало души. Представьте, что взгляд – это где не зеркало, а где уже всё, что в душе 
есть, эманирует из вас – вы этим смотрите. 

А теперь представьте, что всё, что в Частях есть, вы уже этим смотрите. Вот в этом 
интересная проблема, поэтому перспективное задание – я не знаю, выйдем мы сегодня в 
Синтезе или нет, как Владыка поведёт нам взгляд, но перспективное задание – вам нужен 
взгляд с точки зрения Синтезности. Вот есть взгляд вот сейчас наш, ну допустим, 
человеческий или служебный, или посвящённого – это у нас есть, потому что мы к этому, ну 
более-менее привыкли. Кто много лет служит, у вас взгляд Служащего есть, у вас в голове 
Аватар всё равно, или там Владыка или Учитель – всё равно это эманирует. Кто из нас был 
Посвящённым в 5-й расе или стал в 6-й, если это хотя бы пару лет прошло, всё равно взгляд 
Посвящённого какими-то Правами Созидания у вас работает. Взгляд человека – это наше 
естество. 

А теперь представьте – взгляд Статусный, вот не Служащего, а Статусный. Потом 
взгляд Творящего Синтеза, первого, особенно те, кто стяжал прошлый раз, только для них. И 
у нас есть, кто был прошлый раз, кто не был. Если вы стяжали вчера Синтезность, это не 
значит, что вам ещё и дали Творящий Синтез – открытым текстом, то есть всё по факту. 
Поэтому у вас вот такое – со Статусов вы переходите в Синтезность, Творящий Синтез мимо 
проезжает, но вот кто был, у вас взгляд Творящего Синтеза должен быть и потом – взгляд 
Синтезности. Поэтому рекомендация после ночной подготовки – заняться с Владыками 
разработкой собственных – хотя бы по одному – взглядов на Статус, ваш личный, ну можно 
служебный, на первый Творящий Синтез, кто был на прошлом Синтезе. И сейчас – на 
первую Синтезность. Взгляд. Это должны быть совершенно разные взгляды.  

Ну, грубо говоря, я приезжаю домой, расслабляюсь по-человечески, семья, и я смотрю 
как муж или как мужчина на проблемы там – в частном доме живёшь, да, – ну, то есть 
состояние включается, что ты за это отвечаешь – хозяин. Взгляд или хозяина, или мужчины, 
или мужа. Это можно и на улице, если с женой идёшь, но как-то вот всё равно уже там не 
так, на улице. Это больше взгляд семьи, пары, если вместе, но не обязательно мужа. 
Понимаете, да? Ну, и общаешься с другими, с друзьями там – другой взгляд уже. С другими 
общаешься – дружеский взгляд. Там, взгляд Главы ИДИВО, если официально взять. 
Аватарский взгляд, вот тут Аватаров много, да, то есть вот когда общаешься, разные взгляды 
должны быть.  

И мы должны найти такие же взгляды для Синтезности, для Творящего Синтеза и для 
наших Статусов – они должны быть нам естественны. Честно скажу, в первую очередь у вас 
работает взгляд человеческий и Посвящённого. Это вот ночью на подготовке. Даже взгляд 
служебный, Служебного Статуса, особо не работает. Это не потому, что вы не служите, это 
потому что взгляд имеет достаточно сложную специфику. Теоретически легко сказать: да, я 
служу. Смотрите, ты служишь, а взгляда нет. Ну примерно так. «Видеть не хочу эту службу». 
Шучу. Вот взгляд какой у вас? Не на Службу. Вот смотрите, у нас есть взгляд на службу – 
служба сама по себе, мы здесь – отчуждённо, но мы же служим. А теперь, вот: «Я есмь Глава 
ИВДИВО» – мой взгляд как Главы ИВДИВО, понятно, да, ну, моя Служба. Понятно, да? Вот 
этот взгляд должен быть, причём, это… ну, понятно, что он есть, с годами вырабатывается, 
но я должен понимать, что это отличается от меня как Посвящённого и от меня как 
Статусного Служащего, то есть Служебный Статус. Увидели, да? Ну как бы вот грань.  

Вот поищите вот эту работу, её надо наработать. Через вот этот подход, Владыка 
сказал, что будет хорошо реализовываться Синтезность, и никакими Синтезами ваш поиск 
правильных взглядов не заменишь. То есть, мы не сможем здесь учесть все ваши личные 
тонкости, чтоб сказать – это взгляд. Я могу лишь сказать, что он такой – нет, не могу. 
Хитрость в том, что взгляд – это всё во всём. Вот без обид. Всё, что вы ни перечислите – и 
это туда тоже. То есть смотреть можно всем – силами, смыслами, сутью.  

Ну, допустим, самый простой головняк: вы сутью сейчас смотрите или смыслом? Вы 
скажете, я смотрю глазами. Ну, в принципе, правильно. А вот в глазах у вас стоит мысль, 
чувство или смысл? Вот такой подход это уже выход на взгляд. Чем вы сейчас активнее 
всего действуете? Или глаза ощущают этот зал? Ну есть такое состояние, ну там на предмет 
искусства, допустим, вначале включается ощущение – особенно: «Ах, какая статуя!». Вот это 
ощущение – «Ах!» Это даже не чувство, это вначале ощущение. Ну, там фотографии какие-
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нибудь. Ну, всякое. Понимаете, вот поиск вот вашего взгляда в разных выражениях поможет 
реализовывать Синтезность, разработать ваш взгляд. Он у вас есть, я подчёркиваю, у 
каждого человека автоматом есть взгляд, но их надо разработать с человеческого выражения 
до Синтезного. Это первое. Это рекомендация.  

 
Для развития Синтезности наращивать пользование Правами Созидания 

 
Но я бы советовал заняться, тогда ваша Синтезность начнёт реализовываться. Мы 

конечно сейчас активируем это Посвящениями, но маловато будет. Для Синтезности 
Посвящение это – я корректно выражусь – плинтус, ну то есть то, с чего она начинает расти. 
Даже не Части Человека – Посвящения, почему так сложно было вчера стяжать. 

Синтез начинает расти с Посвящений, Синтезность начинает расти с Посвящений. Ну, 
их должно быть много, они должны быть разработаны, между ними должен быть выработан 
некий синтез-выразимый опыт Правами Созидания, и тогда Синтезность в этом растёт. У нас 
с вами опыта больше Частями, чем Посвящениями, ну так, по большому счёту. Права-то у 
нас есть, Созидание этими Правами не такое большое.  

То есть права созидания – это не когда права есть, а когда, пользуясь ими, ты что-то 
созидаешь. И вот это – раз созидаешь, два – созидаешь, получилось, не получилось – здесь не 
вопрос результата, здесь вопрос, что Правами ты созидаешь. Иногда не получается, иногда 
не обязательно плохо, иногда получается, потому что «пути господни неисповедимы», вдруг 
через вас проверили и поняли, что не надо. У вас не получилось, потому что не надо, но 
созидание вам засчитали, потому что вы помогли проверить, что на физике это не надо. 

Вот некоторые из вас удивляются, когда на Синтезе мы говорим – ну вот посмотрим, 
получится, нет, давайте стяжаем, сложим. «Как? Но Отец же запланировал». Да, Отец 
запланировал, но получится или нет, нужно это нам или нет, надо ещё посмотреть. Планы – 
одно, а реализация, а готовность, а связки «всё во всём» – это совсем другое. Вот это 
пользование Правами Созидания. Вот нам надо для развития Синтезности наращивать 
пользование Правами Созидания. Это вторая рекомендация. Не Посвящениями, а Правами 
Созидания. Тут у меня вообще нечего сказать, опыта – минимально, напоминаю, что в 5-й 
расе Посвящения состояли вообще из прав, никакого созидания там нам не особо давали. 
Поэтому даже если мы обопрёмся на то, что мы с вами накапливали в 5-й расе, это как-то у 
нас тоже не работает. Ну как бы оно есть, но не работает.  

В новую эпоху это Права Созидания. Вот я хочу подчеркнуть: наши Посвящения 
кардинально отличаются от Посвящений предыдущих эпох составом. Права – это у тебя 
права есть, но пользоваться – если сможешь. И Права Созидания – это… они тебя просто 
подталкивают, чтоб ты смог. Это совсем разные вещи.  

Когда вас стимулируют, чтоб у вас получилось – это Права Созидания. А когда у тебя 
права есть, а ты их выразить не можешь – это права 5-й расы, но они есть. Вот есть, но не 
получается их применить – это 5-я раса. А Права Созидания – это когда даже если не 
получается, и у тебя вот идёт постоянный поиск, чтобы это созидание получилось. Знаете 
такое, внутренняя стимуляция. И вот этого опыта у нас, ну, сколько там – несколько лет. Это 
вообще ничто.  

А Синтезность требует большого опыта Правами Созидания. Поэтому, несмотря на 
одинаковость названий, Посвящения Метагалактические Правами Созидания и Планетарные 
– это… ну, Солнечные предыдущей эпохи – это совершенно разные Посвящения. Это там, 
где права есть и ты ничего не можешь, только если сложат (чихнули в зале). Да. Да, да, точно. 
Ничего не можешь, пока там тебе не включили, не дали поручение там, тогда ещё хоть что-
то. И Права Метагалактические, когда ты всё можешь, тебе не обязаны даже включать, там 
давать поручение – у тебя просто бурлит из-за того, что у тебя есть эти Посвящения с 
Правами Созидания, то есть ты сам по себе Созидатель этими Правами. 

Ну, и к вам вопрос: что вы созидаете своими Правами? Можно созидать без прав. Ну 
вот, допустим, я сегодня оделся, вы сегодня оделись – это наше созидание поутру. Не важно, 
как сложилось, многие из вас в гостинице, допустим, то что взяли, то и одели, но это всё 
равно ваше созидание, потому что когда вы брали – вы думали, не думали – но тоже 
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созидание. Созидание недуманья, что одели. Созидание. Элементарно всё, это не 
обязательно права, это естество.  

А вот что в одежде вы включаете по Правам Созидания? Ну, тут думать придётся. Кто 
не думал, у вас уже не включится, потому что Права Созидания основаны на знаниях. Самое 
элементарное. Я рассказывал это на Синтезе. Когда вы подбирали одежду, в которую вы 
оденетесь – пропускает Огонь или нет, эманации, помогает усваивать Синтез или 
некомфортно сидит и не помогает усваивать Синтез. Разные стили одежды на это влияют. 
Почему? Ну мы ж одеваем у Владык форму. 

Теперь представьте, вы на Синтезе, у вас сейчас форма – базовая для Синтеза. Она вам 
поможет или наоборот будет мешать? И вы готовы войти глубже, а форма физическая 
мешает, ну допустим, стеснённо – вот я одел, она вот так сидит и вроде и нормально оделся, 
а ощущения тела, что мешает, потому что тело не в свободных ощущениях. Или галстук тут 
– вот сейчас буду разговаривать, он на горло давит, что же это такое, а я не могу объяснить, 
что это такое – оказывается, галстук тут давит – он тоже влияет. Права. Вот вы продумали, 
что это помогает вам или мешает? И тогда включаются Права Созидания – вот, в самом 
элементарном. 

Вот нам надо научиться продумывать организацию и применение Прав 
Созидания, тогда ваша Синтезность тоже будет расти. Причём, вы это делаете 
периодически, но у кого Посвящения есть, у вас они обязательно включаются – вы на это не 
обращаете внимание. Мы дошли до того уровня, когда надо обращать на это внимание, 
сознательно. Почему? Потому что наши Посвящения – это знания, это наука. А знания – это 
когда вы это знаете, а знания – это когда вы это осознаёте, ну и по списку – тут всё просто.  

И кстати, знания у нас основаны, на чём? И Посвящения, если взять аппараты или 
системы. Системы. 10-й уровень Систем? – одним словом можно, можно двумя. Но сейчас 
они поменялись – одним. У-у-у! Чувствуете, как Права Созидания у вас зависли? – 
Параметоды. Пара-методы. Пара – это выход за пределы ваших методов. Ну, ладно, пара – 
можно по-другому говорить – просто методы, но лучше параметоды. И когда я говорил об 
одежде – это метод одевания, или выход за пределы метода одевания, когда ты (чихнули в 
зале) – спасибо, точно – преодолеваешь какие-то свои стили и входишь в стиль, 
необходимый для… выражения. Ну, допустим, всех мужчин, кто ведёт Синтез, я очень долго 
приучал, что они должны быть в костюме, а не в джинсах с пониженной талией. У нас вёл 
один молодой человек с такими джинсами Синтезы. Некоторые дамы были счастливы, ну, 
там по возрасту переживающие, но мы ему смогли объяснить, что это уже не Синтез, а ну 
немного другое состояние. Человек это не замечал, он вообще этим не особо интересовался, 
но он так себя держал: ну, так мне удобно, что ты ко мне пристаёшь? Я говорю, это не я к 
тебе пристаю – есть такое понятие – дресс-код. А он закончил институт, где дресс-код тоже 
обязателен. Ну, этим словом я его смог включить его образование так, что дресс-код важен. 
Когда он первый раз пришёл в костюме, даже дамы сказали: «Ах!» Не наконец-таки, а 
сказали: «Ах!» И он обломался, чем? – одна дама: «Ну, совсем всё по-другому». Всё, когда 
он это прочёл и понял, что требование имеет значение. То есть форма имеет значение не 
только там, но и здесь. Вот это Права Созидания. И на это надо обращать внимание. И так во 
многих других действиях – там, с людьми, с предметами, с объектами – везде. Всё.  

Вот это две рекомендации ночной подготовки. Взгляд разрабатываем. Тут ничего не 
могу сказать. Подготовка у вас будет по этому Синтезу. Естественно, разработка взглядов. И 
Права Созидания. На которые надо обращать внимание, из вот этого множества Прав 
Созидания взращивать применённость Синтезности. Просто себе в голову поставьте. 
Синтезность применяется Правами Созидания. И разрабатывается. Синтезность 
разрабатывается и выражается Взглядом. Теперь совмещаем: Взгляд, правильный Взгляд, 
позиции Наблюдателя Взгляд и Права Созидания. И вот этим Взглядом и этими Правами 
Созидания вместе растёт Синтезность в каждом из нас.  

Самая большая проблема в том, что мы пока на Синтезе это даже объяснить не можем. 
У нас нет ни опыта, ни подготовки. Но по чуть-чуть мы в это вкладывать, складывать и так 
далее будем. Всё. Ночная подготовка есть. 
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По вчерашним изменениям в Посвящениях 
 
Теперь по поводу Посвящений. Значит, первый момент такой очень любопытный. Я 

сказал, что Синтезность зависит от Прав Созидания. А Права – это как раз Посвящения. 
Объяснялка по вчерашним изменениям в Посвящениях. Вот давайте так. Чётко определимся. 
Первое, что мы должны распознать или увидеть – что ночью, когда нас проверяли на 
включённость новых Посвящений, а мы вчера стяжали это изменение, – нам стало легче. 
Более того, я сейчас готовился к Синтезу, вышел к Отцу, Владыке... Первое, вот сразу 
говорю: нам теперь будет легче видеть.  

Оказывается, непробуждённость Буддой или неактивированность Христом мешала нам 
видеть. Вот это я точно не знал. Это после ночной регистрации. Я без шуток сейчас. Мешала 
не потому что они мешали. Это неправильно. А мешало потому, что мы были зациклены на 
тематику предыдущей эпохи.  

Кто вспомнит стандарт? А в предыдущей эпохе было запрещено видеть на Планах. Это 
считалось некорректным. И вот это я тоже не видел. Теперь представьте: запрещено было. А 
Будда и Христос как звания, названия идут из предыдущих эпох. И мы думали, что 
Пробуждением, Воскрешением мы это преодолеваем. На самом деле кто из нас пробуждён и 
воскрешён? Единицы. А сама стилистика законов буддических и христианских – это запрет 
видения. Я вообще так не думал. Я с этим столкнулся ночью и с утра проверил. Легче стало. 
Намного легче стало видеть. Настраивайтесь. 

 И оказывается, за собой эти два звания тянули подготовки предыдущей эпохи. Я без 
шуток. Это такое важное заявление, поэтому это стоит попреодолевать в себе. Это – первое. 

 Я напоминаю, что мы вывели эти два звания из первой базовой 16-рицы Отца. Значит, 
мы стали от них более-менее свободны. Отец нами выражается без этого выражения. Я 
говорю о Христе и Будде, потому что Майтрейя, Теург, Творец вообще отменены. Там тоже 
были проблемы. 

 
Мы преодолевали только три Я из 16-ти 

 
По Майтрейе, кстати. Владыка сказал обязательно объявить. У некоторых оскомина, 

почему Майтрейя отменён. Давайте вспомним стандарт Синтеза – расшифровка имени 
Майтрейя. 

(Из зала: – Иллюзия…) 
Иллюзия трёх Я. Сколько у нас сейчас Я? 16. О, смотрите-ка, 16. Это мы в ночь с 

Владыкой обсуждали, пришлось поздно заснуть, и мы обсуждали, как объяснить то что 
произошло. Потому что там – это понятно. А здесь... ты попробуй объяснить с учётом наших 
привязок.  

У нас 16 Я, а в Огне Жизни мы преодолеваем только три Я. (Чихнули в зале). Спасибо, 
точно. 16 Я – у нас 16 Разумов, правильно? У нас 16 видов «Я есмь» по видам Духа. У 
каждого типа, вида Человека в 256-рице свой Дух. Это понятно. Так, Человек Планеты 
отличается от Человека Метагалактики. Это разный Дух. Это «Я есмь Духа» разный. И у нас 
16 видов Я есмь. А Майтрейя преодолевал только три. Знаете, что за этим следовало? Нет, не 
то, что мы три преодолели и в четвёртое вошли. Мы уже выше Майтрейи. Нет. Наоборот. 
Мы больше трёх выходить не могли.  

Не заметили, что даже когда мы стяжали Человека Творца, у нас должно быть 5 видов 
«Я есмь». А мы сейчас бьёмся с вами над вторым видом Я есмь. Человек Планеты, Человек 
Метагалактики. А о третьем только мечтаем. То есть сама эта терминология и тенденция, 
которую нёс Майтрейя – это в Огне Жизни преодолевать три вида Духа. Причём, по пятой 
расе это «Я физическое», «Я тонкое» и «Я огненное Высшей Души». Высшей Души вообще 
нет. Это Я отменено, а стандарт Майтрейи до сих пор это преодолевает. Я честно говорю, 
пока имя вчера это Отец не отменил, я тоже так не думал. Анекдот в этом.  

То есть когда идёт Иерарх с этим именем, он нас так покрывает, что мы вообще не 
соображаем, что это. Открытым текстом. А когда Отец отменяет действие имени, Иерарх 
остался, он на том же самом месте. Но отменилось действие имени и стандартов этого 
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имени. Помните: вначале было Слово. И вот вчера стандарт мы отменили, вдруг я понял, что 
мы преодолевали только три Я из 16-ти.  

Чтобы было понятно, насколько это серьёзно, у нас Посвящённый – десятое Я. А мы 
преодолеваем только первые три. У нас Человек Изначально Вышестоящего Отца по 
предыдущим стандартам был четвёртое Я. Человек-Творец был пятое Я. А по Огню Жизни 
Майтрейи только на три мы с вами были способны. Соответственно, вводить новое звание 
«Майтри-16-Я»... (смех в зале) – подзеним чуть-чуть – никто не станет. Скажет, что этого 
бреда и так хватает. И поэтому на место Майтрейи поставили Человека-Творца. Творца 
разных Я есмь, которых теперь не три, а 16, в скобках добавлю – должно быть. Надеюсь, 
понятно.  

Вот мы сейчас в Синтезность вошли вчера первую, у нас только начинает 
формироваться первое Я есмь 13-го выражения. А Майтрейя бы нас не пущал. Не потому что 
он не хотел. У него стандарт такой. Старого имени. Просто старого имени. Просто старого 
названия. К сожалению, вот так. Даже Майтри – это женское имя – иллюзия трёх. Помните, 
сообразим на троих. Это Майтри. Это я тут для подольчан… А нам надо соображать на 16. 
Пальцев не хватит. Не на трёх, а на 16. Ну и Наполеон тогда должен стоять ещё в два раза... 
пальцев не хватит… с ногами тоже. Шутка такая, ладно. Есть такие позиции, когда человек 
чувствует себя на два пальца, на три пальца... а тут – на 16. Пальцев же не хватит. Сложили. 
Вот проблема Майтрейи оказалась в этом. И настолько это стало не преодолеваемо, что Отец 
просто решил это отменить. 

 Плюс у нас возникло состояние Творца, тоже отменения. Почему? У нас Огонь 
Творения у Ипостаси. У Творца Огонь Человечности. Творец – это Творец, а Ипостась это ... 
Огонь Творения.... А кто из них Творец? Если у Ипостаси Огонь Творения, а у Отца Огонь 
Человечности. Это решение Отца предыдущих форматов. Мы тут вообще не вмешивались. Я 
вообще удивлялся, почему у Творца Огонь Человечности. А мне Отец сказал, что Творец 
должен творить Человека. Всё. Вот поэтому Огонь Человечности.  

Но если у Творца нет Огня Творения, он как-то... сейчас я могу уже это сказать, мы 
посмеёмся, недоработанный Творец. Но попробовал бы я сказать, когда это имя действовало. 
Мне бы так недоработку устроили... Да, да, да. Я знаю. Иерархия – это серьёзная штука. 
Поэтому даже думать так нельзя, когда ты выражаешь это имя. Потому что мы растём в 
Иерархии. В смысле, Отцовской. Но Огонь Творения-то у Ипостаси. И когда вчера был 
вопрос о Творце, я даже сказал, Человеку-Творцу переходит. Ночью меня Владыка поправил. 
Сказал: не, выше. Ипостаси.  

И Творцом теперь является Ипостась с Творящим Синтезом. Так как у нас с вами, не у 
всех, есть Творящий Синтез, мы с вами вошли в Творца. В выражение Творца Творящим 
Синтезом как Ипостаси. Вот где теперь Творец. И Творец теперь имеет другое имя – 
Ипостась. Потому что у него Огонь Творения. Грубо говоря это новое имя Творца на новую 
эпоху. Ипостась. Раньше бы назвали Творец, а теперь это называется Ипостась.  

В пятой расе тоже понятие Ипостаси было. Троица, и так далее. Вот, Творец ушёл к 
Ипостаси. Не отменяя, что четвёрка управляет единицей, 12 управляет 9, и Человек Творец, 
становясь на девятку, входит в управление Ипостаси. Вот он творит Огнём Творения, но в 
Огне Жизни. В итоге, Человек Творец – это внешнее Творение, а Ипостась – внутреннее 
выражение Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому парадокс отмены имени Творца тоже 
решён. Творец остался, просто называется теперь по-другому.  

 
Теургия как процесс синтеза практик, как генезис практик должна наработать опыт 

 
Ну и с Теургом тоже я пообщался. Там даже сказать нечего. Владыка просто 

подтвердил: выработан ресурс. То есть все категории Теургичности, которые у нас были в 
предыдущую эпоху, выработаны. Теургом выработаны, нами выработаны. Новые ещё будут 
создаваться крайне долго. Да? И смысл поддерживать категории, которые ещё будут 
создаваться крайне долго, теургически, пока ни Владыка, ни Отец не видит.  

Ну, пример. Теург – это вхождение в новый свет, если взять самое распространённое 
явление. И входим в новый Свет. Теург. Вопрос к вам: а в какой новый Свет мы входим? 
Если на каждой из 16384 Реальности свой Свет. Если в Синтезе в каждой из 16-ти тысяч 
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Реальностей, Синтезе двух Реальностей, трёх Реальностей между собой... иной Свет, чем на 
каждой этой одной Реальности. Вы скажете, вот в это Теург и входит. Анекдот в том, что он 
не мог по специфике своего названия как Теург в это входить. Потому что он говорил: твой 
свет. Те–ург это твой личный Свет. Всё, это отработка личного Света.  

А мы ведь сейчас в Огне. И когда мы были только Посвящёнными, отработка личного 
Света Посвящениями в нас была естественной. А теперь Теург развивался, развивался по 
этой стезе, и продолжалась отработка только нашего Света в нас. А у нас теперь работа и 
Духа, и Огня, и выше Посвящений, и Статусы, и пошли – пошли выше, да? Синтезность 
теперь.  

И начинается противоречие: отработка только Света в нас с Духом и Огнем. Мы живём 
в гармонии Огня, Духа, Света, Энергии. Теург выходит на Дух теми же Частями, что мы 
говорили, а по специфике его названия он там не всегда складывает это. Он должен 
обязательно Дух связывать со Светом. Получать Святой Дух в нас. А почему только Дух со 
Светом? А где Огонь? До Огня ещё дотянуться надо. Ведь сам Теург это мог делать. Мы не 
могли этим именем это выразить. И вот когда мы уходим в семантику имени, по буквам 
буквально, по слогам, мы вдруг понимаем, что само название «Майтрейя», «Теург» 
оказываются тупиковые. То есть они не перспективные на развитие всю эпоху. Они 
перспективны с предыдущих выражений, но не особо перспективны на новую эпоху. А вот 
Теургия как процесс синтеза практик, как генезис практик, перспективна, потому что 
Теургия должна наработать опыт, чтобы где-нибудь там в будущем через столетия 
постепенно активировала Основность теургичности в нас и новой Теургии. 

Смысл в чём? Отменён старый Свет, вместе с именем Теурга, старый не только по 5-й 
расе, а старый даже по тем выражениям 6-й расы, которые были предыдущие. С именем 
Теурга отменены все старые Теургии, не отменили имя Теургии, Теурга, мы не смогли бы 
отменить все старые Теургии, принцип в этом, и мы бы это преодолевали с вами ой сколько, 
столетиями, а Отец сказал, что это выеденного яйца уже не стоит, преодолевать нечего.  

У нас есть такие люди, которые до сих пор за кармой бегают, ещё за чем-нибудь 
бегают, всё преодолевают, а это даже преодолевать уже не надо.  

Анекдот записи в Энергии теперь не преодолеваемы, они реализуемы. А у нас до сих 
пор бегают, карму отрабатывают, говорят, надо преодолеть свою карму, а как преодолеть?! 
Поменять записи. Зачем преодолевать, просто меняем записи, чё преодолевать, 
нарабатываем новую, убираем старое. А по специфики старого Света только преодолевать 
эти записи! А у нас сейчас столько Синтезности, что мы можем просто перезаписать их, но 
по Теургии предыдущей эпохи это не положено. Возникал конфликт. Ну допустим, 
кармического правления нет, а конфликт возникает. 

Поэтому я хочу различить – имя Теурга отменено как старый Свет, который по-
новому ещё не наработан, а Теургия как специфика нового Синтеза, Огня, Духа, Света, 
Энергии и по списку, сохранена. Все услышали? И синтез Практик или Генезис Практик 
между собой всё равно будет рождать Теургию, потому что Генезис внутренний, а когда во 
внешнем мы начинаем работать, Теургия сохраняется. И внутренняя Теургия есть 
Генезисом.  

Я специально хочу различить эти категории, потому что у нас если мы отменим слово 
Теургия вообще, не понятно будет, где генезируются и синтезируются практики. А они 
продолжают генезироваться на уровне теперь Человека Метагалактики с Огнём Генезиса, 
Человека Метагалактики Фа. И там в этом генезисе рождаются, вслушайтесь, новые Теургии, 
и когда этих Теургий станет много, и мы должны их рождать, понятие Теург – 6-й расы, 
туда, к середине расы, мы можем вернуться, когда опыт новых Теургий Метагалактикой у 
нас вырастет. А так Теург старый закрывает, новый по нашему развитию мы будем 
нарабатывать столетиями, и ему начинает нечего делать, а у Отца так не положено. 

Поэтому тот кто был Теургом у Отца, остался в этом же месте, несёт такой же Огонь 
Генезиса, но взял на себя развитие Человека Метагалактики, и вот весь этот теургический 
опыт отдаёт теперь Человеку Метагалактики.  

Очень простая вещь – Человек Метагалактики должен видеть на всех Реальностях, это 
Свет. Не умеет. О себе вспомните Человек Метагалактики. Пошли на 5-ю Реальность, если 
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мы не синтезируемся с Владыкой, мы туда не выйдем, а вот в генезисе мы должны уметь 
сами ходить по всем Реальностям. 

Анекдот простой, чтобы было понятно. Вы пошли в магазин. Вы можете это сделать 
сами? Некоторые сумасшедшие говорят, я вот честно скажу, я однажды это услышал, я… мы 
просто с Олей смеялись. «Чтобы утром правильно одеться, я у Владычицы советуюсь, какое 
нижнее белье одеть». Только там было сказано, конкретно какое, я вот просто даже не хочу 
это повторять. Это Оле сказали, показывая глубину Посвящённости. Оля уточнила: «И 
Владычица советует?» – «Да, мы вместе подбираем цвет». И тут Оля начала смеяться. 
Представляете, Владычицы копаются в нижнем белье слабо Посвящённых. А как же закон 
Иерархии «сделай сам»? Если бы она была слепая, ещё можно было бы как-то вот, что 
Владычица может помочь, это милосердие. 

Если вы подбираете какой-то особый дресс-код на особый бал, это ещё можно 
допустить, потому что там есть специфики, особенно женского одеяния, а если это в 
простоте дня каждый день с утра. А у нас на 3000 Служащих, примерно 2800 женщин и 192 
Владычицы всего. Я конечно понимаю, что Владычица может всё успеть. Вопрос – зачем? И 
мы там ответили. И если Владычицы занимаются нижним бельём, то им некогда заниматься 
вашими Посвящениями. Мы просто посмеялись над этим. Это не значит, что Владычица не 
может, но когда нам сказали что это каждый день, это иллюзия, это обман, это бред, 
невозможно. У нас есть головняки такие. 

Поэтому есть такое понятие – сделай сам! И так же как и в магазин мы должны ходить 
сами, и одеваться учиться сами и только в сложных моментах уточнять, что надо, форма та 
же, так и по Реальностям мы должны уметь ходить сами. Пока без Огня Владыки и 
Владычицы мы туда попасть не можем.  

И вот Огонь Генезиса Человека Метагалактики Фа будет заниматься обучением, 
самостоятельных действий. 

Вообще Теург, по-старому назовём его, а теперь Человек Метагалактики Фа – это 
специалист по личностному росту, вот прямо таким так тренинговым языком, с 
возможностью применения Личности по всей Метагалактике, с личностными 
взаимодействиями по Реальностям. Внимание, это не отменяет Индивидуальности, 
Синтезности, Индивидуума, но вот всё это потом с целью личного выражение, потому что 
без этого никакая Теургия не строится и никакой Генезис не проверяется. Вот у меня созрел 
внутри Генезис, и я его должен что сделать? Применить. А чтобы его применить, я должен 
быть личностью. Не испуганной, не замученной, не за… троеточие там, любое слово ставьте 
там. Личностью – это Теургия, это Генезис. А если я не применил Генезис вовне, шпугался, 
то нет ни Человека Метагалактики, ни применённого опыта, отсюда Синтезность не растёт, 
Посвящения не растут, ну и вообще ты внешне не выявляешься. 

Пример у нас многие приходят на Служение и боятся вести занятия групп, нет вот 
этого личного выражения. Боятся что-то сделать, как бы чё не вышло? Владыки как накажут! 
Владыки не накажут. Всё равно страшно, лучше ничего делать не буду! Это тоже вот такая 
Индивидуумность отсутствия…  

И вот Теург решал все эти проблемы, головняк был полный. Но по старому названию 
Теург больше акцентировался на Свет, стандарт, как Майтрея на три Я. Жёстко это было, а 
теперь у Теурга вообще руки развязаны, ноги тоже (смеётся), но ноги давно. Ну Пути 
Господни неисповедимы (смеётся). И теперь он личностный рост будет делать и Огнём, и 
Духом, и в смеси с Индивидуальностью, и с Синтезностью, в общем, всё во всём. 

Ну просто подсказка, это очень глубокое развитие личностного роста. Поэтому если у 
вас с Личностью вопросики, ходите по-старому к Теургу, а по-новому к Человеку 
Метагалактики Фа. Совет. И нарабатывайте Теургии новой эпохи. Когда они будут 
наработаны, возможно, когда-нибудь там в будущем имя Теурга восстановится. Это не мой 
вопрос, это к Отцу. Но нам нужно наработать Теургии, их должно быть настолько много, 
чтобы возникла необходимость такого момента. А пока такая необходимость отсутствует (в 
зале зазвучал телефон). Это подтверждение, что необходимость официально отсутствует. 
Бывает. Теургия. Всё. Вот по Теургу поговорили.  
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Я специально это опубликую, потому что у нас есть много служащих, которые с трудом 
умеют думать, но амбиции у них выше, чем мысли в голове. И они скоро будут заявлять, вот, 
понимаешь ли, тут отменили Майтрейю, Теурга, всё остальное. Хотя по 5-й расе вы даже 
таких имён не особо знали. Ну Майтрейя только как личное имя, а не как должностное 
звание. Теурга так вообще некоторые... учили это слово, когда мы начинали говорить, что 
такое Теург вместе с Теургией, теперь выучили, будут амбиции обратно, чего ж мы 
отменяем. Но есть решение Отца на эту тему.  

 
Взгляд на Посвящения 

 
Вот я прокомментировал по Посвящениям, это важно было, потому что тенденция 

остаётся. А теперь интересный такой взгляд на Посвящения. Вот просто чтобы психологию 
снять. Вспоминаем пятую расу. Высшее Посвящение по пятой расе был Аватар, оно было 8-
ое, сейчас 63-е, было 8-ое. Или, если взять 16-рицу – это 15-ое, всё равно выше (пишет на 
доске). Соответственно потом шёл Владыка, это всё по пятой расе, это было 7-ое 
Посвящение, сейчас 62-е, или 14-е. Потом шёл Учитель, в пятой расе это 6-ое Посвящение. 
Сейчас это 61-ое, плюс-минус 13-ое, это сейчас 13-й наш горизонт с вами.  

А потом шёл за Учителем Адепт. Ну Ад-епт, ё-п-р-с-т, это все помнят, это Ад-епт. Я 
сам был Адепт, поэтому у меня с этим… любимое слово. Но ад когда закрыли, я уже говорил 
на Синтезе, это Посвящение перестало действовать, в итоге Адепт у нас перешёл в Ипостась 
(продолжает писать на схеме). Анекдот: ты или в аду, ё-п-р-с-т, или ипостасен Отцу. 
Правда, очень хорошая связка? Это для Адептов, которые к вам придут из предыдущей 
эпохи, да мы тут Адепты, вы чё тут говорите, что Адептов нет. Они есть, только называются 
теперь Ипостаси. И мы с вами теперь тоже Ипостаси. Это было пятое Посвящение, сейчас 
это 60-е, плюс минус 12. Плюс-минус – это в 16-рице Отца.  

Соответственно был дальше Архат (пишет на схеме ниже). Почему тоже Архат 
отменён? «Ара хаты», «друг хаты», ну «хата» – это всё-таки санскрит, но «ара» по-армянски 
«друг», друг дома – это было высоко, Архат был как раз на седьмом плане, где стоял дом 
Отца, но ученики пятой расы в дом Отца войти не могли. Теперь представьте, что вы 
Служащий ИДИВО, но у вас есть Посвящения Архата, вы или в Доме, или дружите с Домом, 
у вас хорошие ощущения, ой, мой любимый дом! Ну, вспомните свой любимый дом, 
квартиру. Мой любимый дом, и всё, а служить вы там не можете. Поэтому Архат отменён, я 
повторяю специально, что Архат отменён только потому, что с домом надо не дружить, а в 
нём надо служить, действовать.  

И Архат потерял смысл, так же как Майтрейя и Теург. Ну Архат вообще на всю эпоху 
вместе с Майтрейей потерял смысл, Теург ещё хотя бы восстановиться сможет, название, в 
перспективе. Это было четвёртое Посвящение, и сейчас это переведено в кого? В 
Служащего. 59, плюс-минус 11, то есть Архаты не стали Служащими, Архаты остались на 
четвёртом Посвящении.  

 
Схема 1а 

(8) Аватар    (63)  (15) 
(7) Владыка    (62)  (14) 
(6) Учитель    (61)  (13) 
(5) Адепт–>Ипостась   (60)  (12) 
(4) Архат–>Служащий   (59)  (11) 

 
 
У нас сейчас четвёртое Посвящение какое? Господа, Синтезность – это 59-ое 

Посвящение, это я аналогию провожу, а четвёртое Посвящение – это что-то выше 
Вседержителя. Ну вот говорят, что Предначальный, у всех остальных полное отсутствие 
Начал. Они все пред-, но без Начал. И вы говорите, что вы после этого Синтезностью 
сможете заниматься? Как вам такой простой комментарий? Из чего будем взращивать 
Синтезность? Из названий Посвящений, которых вы не знаете? Без обид, ладно? А 
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Синтезность управляет Правами Созиданий Посвящений. А Посвящения – это знания, а 
вижу – Взгляд – я только то, что знаю. Посвящения. А если не вижу и не знаю, нет ни 
взгляда, ни Посвящений, ни Прав Созидания, и как тогда Синтезность будет связана с 
Посвящениями? Никак! Вот она у нас с трудом и входила вчера, оказывается, нам надо 
Посвящения было активировать, а мы Частями её таскали бедную. А она с трудом таскается, 
она по Посвящениям специалист, а мы только по Частям с вами специалисты, кстати, и по 
Частям тоже ещё сейчас спрошу некоторые названия Частей, также будет великолепно всё в 
смысле знания. Ну там Стратагемия где-то ходит, у вас, вы сразу будете отвечать, в голове, 
нет, одна из Частей, ну там с добавочкой, например, ну там за тридцать два, так выразимся.  

(Из зала: – 33).  
Чш! Зачем говорить? Ты думаешь, вспомнили? Я же смотрю ментально, физически 

чего мне говорить, и так понятно, списки есть. Вот Архат – это тот, кто, кстати, знал, где что 
находится. Требование по Посвящениям было знать, где что находится в пятой расе, жёстко 
знать, то есть великолепно знающие люди были, были. 

 Предначальный в новом Посвящении – четвёрка, а у нас это аж 59-е выражение. То 
есть мы на самом деле Учителей, Владык и Аватаров Метагалактически очень высоко 
подняли по качеству, по статусности, по возможности. Представляете, одно дело ты учишь 
тело Учителем 6-м выражением, а другое дело – 59-м. Как вы думаете, тело богаче 
становится? Да однозначно, просто масштаб другой. Кстати, 59-я Часть – это?..  

(Из зала: – Абсолют). 
Абсолют. О-О! Наши украинские друзья знают это. Служащие. Абсолют по 

Посвящениям совпадает с Учителем, значит, учим мы тело чем? Абсолютом.  
(Из зала: – Учитель – это 61). 
Или 61 Учитель? А у меня 59-й. А, Учитель 61-й, всё, извините. Служащий. Извините. 

59-й Абсолют для Служащего. Значит надо знать и выражаться Абсолютным Огнём, 
неправильно подумал, видите, склинило, это моя плюха.  

Ладно, идём дальше, третье. У нас ниже Архата Высший Посвящённый (пишет на 
схеме). Напрягает нас на то, что сделали, ну бывает. Кто у нас там ниже Служащего? 
Собственно Посвященный, и вот здесь совпадает Высший Посвящённый и Посвящённый, 
мы убрали слово высший как прилагательное, как там ну типа выше всех, ну по пятой расе 
так оно и наблюдалось, если даже Фалеса прочитать, там есть залёты на гордыню, ну так это 
пятая раса, а у нас просто Посвящённый. И стыковка вот этими связками наблюдается, то 
есть отменены сложные названия, но вполне себе поддерживаются адекватные. 58, плюс-
минус 10, но даже десятое для Посвящённого – это высоко. Выше Посвящённого, это было 
всего лишь третье Посвящение, третий это сейчас Вседержитель, а здесь аж 58-е.  

Ну и дальше, а теперь внимательно послушайте, ниже Высшего Посвящения было ещё 
два Посвящения – Посвящённый и Ученик. А теперь хитрость, у нас ниже Посвящённого 
стоял Майтрейя, то есть Майтрейя в современной должности – это фактически Посвящённый 
в предыдущей эпохе. При этом Посвящённый – это двойка, Всевышний, опять слово 
Вышний, никак от Посвящённого Вышнесть не отлипнет, но при этом Майтрейя фактически 
как по аналогии как Посвящённый предыдущей эпохи. А Учеником являлся Христос.  

 
Схема 1б 

(8) Аватар     (63)  (15) 
(7) Владыка     (62)  (14) 
(6) Учитель     (61)  (13) 
(5) Адепт–>Ипостась    (60)  (12) 
(4) Архат–>Служащий    (59)  (11) 
(3) В.Посвящённый–> Посвящённый  (58)  (10) 
(2) Посвящённый (Майтрейя)   (57)  (9) 
(1) Ученик (Христос)    (56)  (8) 
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Я, кстати, так не видел тоже очень долго, мне сегодня ночью Владыка, когда 
беседовали ночью, вечером, Владыка показал и сказал: понимаешь, мы преодолеваем эту 
всю предыдущую аналогию. Фактически вхождение в Христа – это вхождение в Ученика 
предыдущей эпохи. Но мы-то входим в это первым Посвящением Человека, а аналогия 
срабатывает.  

Смотри, как вы в шоке смотрите на меня и не верите. Стандарт пятой Расы, когда-то 
давно на Синтезе, ну лет восемь назад, мы объявили, что вхождение в Будду, пробуждение 
Буддой – это какое было Посвящение? Вот я стал Буддой и получил или подтвердил какое 
Посвящение? Первое Солнечное, то есть стал Учеником Солнечным, стандарт Синтеза, 
объявлялось много лет назад. Смотрите, как вы это забыли. А знаете, почему? Потому что 
первое Солнечное Посвящение стояло на Плане Буддическом, названном в честь Будды. И в 
первое Солнечное Посвящение чаще всего входили люди Пробуждённые, ну хотя бы 
частично, не обязательно все Будды, на заре, когда шли к Будде, все остальные туда войти не 
могли, языком пятой расы, и мы это обсуждали с вами много лет назад на Синтезе. 

 Значит, достижение реализацией Будды это сродни первому Посвящению. Понимая 
это, мы увели Будду и Христа из этих аналогий, но в подсознании связок c пятой расой как 
пятой подрасой этот эффект сохранился. Христос стоял на Монаде, Монада – это был шестой 
план, на шестом Плане было какое Посвящение? Третье Солнечное, Высший Посвящённый. 
И с одной стороны Христос – это Глава Иерархии, это не отменяется, а с другой стороны 
аналог Высшего Посвящённого Солнечного, с точки зрения Солнечной системы.  

Смотри, какой шок у вас сейчас в голове, Высший Посвященный теперь это просто 
Посвящённый. Христос когда-то и стоял на месте просто Посвящённого, в старой системе 
Иерархических отношений в Метагалактике, мы начинали с этого, помните? Будда, Христос, 
Майтрейя. 

Мы уже забыли это. Но действовало. Смотри, какой у вас шок. Да, да, да. И Владыки 
решили вот эти два названия – Христос, Будда, ну Майтрейя само собой, уже объяснились, 
убрать, потому что они тянут нас в религиозность (зачёркивает на схеме неактуальные 
записи).  

И знаете, что Владыка ночью сказал? Тем, что мы ввели новые состояния Человеков, 
девяти, в 16-рицу Отца, нам не просто легче теперь восходить, а у вас теперь легче будут 
идти Посвящения, Статусы, Творящий Синтез и их разработка. Потому что Будда и Христос, 
как бы мы (чихнули в зале) – спасибо, точно – ими не пользовались, вели нас в религиозность. 
У нас был священный трепет перед Христом, и только самые мужественные говорили, что я 
могу стать Христом, все остальные: «Я? Стать Христом? Да это ж о-о-о! Светило!» 

Я когда-то с одним мужчиной общался, Служащий, сейчас служит, я говорю: ну нам 
надо идти и становиться Христами. Как? Просто. Ты сын Отца? – Да. – И Христос – Сын 
Отца. – Да. – И он говорил, Христос говорил: «Станьте такими, как я»? – Да. – Значит, мы с 
тобой должны стать Сыновьями Отца, как Христос. – Да. – А значит, для этого стать 
Христами. – Не-а – Почему? – Но он же божественный. – Но Метагалактика выше Богов? – 
Да. – Значит, мы можем стать Христами? – Нет. Ну где Христос, где мы с тобой. – Ну какая 
разница? 

 И вот такие замки у нас там, в подсознании, сидят, причём внушённые религиозно 
настолько сильно записями Духа, что мы от этого ещё веками не освободимся. 

Честно говорю, мне нравятся названия и Христос, и Будда. Я старался от них не отойти 
все эти годы, потому что какая-то стимуляция развития у нас этим была. Потому что, там 
достигнуть Будду, достигнуть Христа, – у нас это такое достижение было. Но! Вот, перевес 
стимуляции и устремлённости на достижение – перевесила наша религиозность. Её 
оказалось больше, чем всей устремлённости на достижение Христа. Нам легче верить, что 
Христос и Будда там светят, вот, видите, там, на потолке светила, и «мы не достойны их», ну 
в смысле, «недостойные рабы», чем жёстко согласиться, что мы можем стать Буддой или 
Христом. Причём наше внушение в Синтезе уже добилось, что вы согласны стать Буддой — 
это опрос Владык в ночной подготовке. Не сегодняшней. А когда спросили: «Христом или 
Христиной?» – категорически большинство не согласны. С Буддой вы уже согласны. То есть, 
Цивилизованность вам входит, а Гражданской Конфедеративности ещё нет, мы продолжаем 
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быть рабами. В общем Аватары бились, бились с нами над преодолением терминологии 
Христос. В итоге поняли, что пока это неубиваемо, но само название имени ценно. 

И Христа просто перевели на 15-ое название Посвящения, поставив в Огонь Планеты 
Земля, чтобы Планета Земля воскрешалась вместе с людьми в новом Метагалактическом 
состоянии. Будду поставили на Аматику, на восьмое выражение, чтобы Будда пробуждал из 
семиплановости в людях восьмивыразимость аматическую. Услышали? Восьмое и 
пятнадцатое Посвящения. Это подтверждено. Они туда перешли по именам, Ипостаси 
остались те же – 15-я и 8-я. Ну и там соответственно пойдёт другая работа на эту тему. 

И Владыка подвёл такой итог: выше разработки материи — я напоминаю, пятнадцать 
— Планета Земля, восемь — это Аматическая Метагалактика и её Огонь, выше разработки 
материи в новой эпохе ни Будда, ни Христос не способны, к сожалению. Ну, по названию, я 
имею в виду по терминам, не сами лично, а по терминам. И поэтому Отец, видя эту 
перспективу... 

Ну и последнее. Нам, конечно, печально, что Христа отменили, но! Что такое звук 
«хрих»? Мы на Синтезе проходили. Это концентрированное устремление. То есть, само 
название Христос — это максимальная концентрация устремлённости такой внутренней на 
какое-то достижение, в том числе, там, распятием пройти и стяжать новые Части. И вот есть 
ещё одна проблема, которую вы не совсем заметили, а у Отца и Владык в Иерархии мы это 
обсуждали. Сам Христос, внимание! – стяжал только одну Часть, Душу. Разрабатывал три, 
но стяжал одну. И по опыту пятой расы, Христос как устремление — это стяжание, больше, 
одной Части. А мы с вами только вчера стяжали 256. Значит, нам надо выражение двухсот 
пятидесяти шести Христов. Мы это с вами не видим. Но Отец и команда Иерархов бились 
над тем, чтобы расширить семантику стяжания внутри имени Христа, то есть не одной 
Части, а минимум 16-ти. Опыт был на шестнадцати. Максимум, что выдержал Христос, как 
вы думаете, сколько из 16? Само слово? Будете сейчас смеяться — двенадцать. То есть это 
настолько жёстко теургически было записано в Христе, что на двенадцать Частей, 
двенадцать планов Солнечных, он стяжает, а выше спотыкается, само слово, не сам Христос. 
Христос как высокая реализация мог всё. А вот само слово ему мешало. И вот он занимался 
этой разработкой. В итоге, по итогам было решено, что это не эффективно. И Христа 
перевели в пятнадцатое выражение, максимальное количество Частей, 12 максимум. 15. Ну, 
пятнадцать управляет двенадцатью, вспомнили схему? Управляешь двенадцатью, ставим на 
пятнадцать. 

Поэтому если отойти от наших религиозных соображений, а у нас даже в Синтезе 
многие люди религиозны с именем Христа, не отменяя Христа и Будду как в принципе 
достижения — они остаются достижениями, они остаются Посвящениями, – их поставили в 
то место, восьмое и пятнадцатое, где наиболее эффективно необходимо ими действовать. А 
нас отправили всех нарабатывать Посвящения, Статусы, Творящий Синтез, Синтезность. 

Ну, и последнее. Все, кто стяжал Творца, Теурга, Будду, Христа — у нас такие есть, мы 
объявляли, их стяжания переводятся в достижения или Статусов, не Посвящений, или 
Творящих Синтезов. Плюс. Ну, допустим, мы стяжали один Творящий Синтез, у них теперь 
два, а то и три. Так как Творец – это больше Огонь Творения (чихнули в зале) – спасибо, 
точно – то соответственно, Творец – это ближе к Творящему Синтезу. Мы стяжали один 
Творящий Синтез, значит, у Творца два. Это совпадает с традицией предыдущей эпохи, 
когда ты вошёл в Будду и получил одно первое Посвящение. Ну, и так, на всякий случай, 
вхождение в Будду — это седьмой опыт, а Творящий Синтез — это опыт двенадцатый. 
Выше? Вхождение в Творца — пятый опыт. А Творящий Синтез — это двенадцатый. Выше. 

И вот у нас у Служащих, почему это ещё отменено, это важно теперь знать, – было 
такое ощущение внутренней страсти, желалки: «Готов, не готов, Буддой хочу стать». И когда 
ко мне подходили, мы с Владыкой смотрели, кто на что готов, но вот подходили и говорили: 
«Мне, вот, пришло, что я — Теург или Будда». Это именно «пришло». В общем, кепку 
нацепили — надпись «Теург». И подходят, говорят: «Теурга стяжал». А внутри ничего. 
Говорят: «Ну я внутри космос увидел». Ну, это картинка. Космос, реально вошедший в тело, 
и картинка... понятно, да? Это дистанции разного размера. И чаще всего это было не реально 
развёрнутый космос внутренне, а отражение космоса. Понимаете разницу? Реальное 
развёртывание и отражение. Теперь космос будет внутри развёртываться у кого? – У 
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Человека Метагалактики — Генезис, всё продолжается. Генезис Космоса внутри нас как 
опыт реализации Человека Метагалактики. Поэтому можно сказать, что Теурги получили 
опыт реализации Человека Метагалактики, более высокий, чем просто Человек, стяжавший 
Части Человека Метагалактики. Но при этом они будут получать не степени реализации, там 
Буддой становиться или Теургом – мы уходим от гордыни — а будут получать этим 
Творящий Синтез или Синтезность. Но Синтезность мы только начали стяжать, поэтому у 
нас упор на Статусы или Творящий Синтез. Скорее всего, на Творящий Синтез. Поэтому все 
Теурги, Будды и Христы скорее всего вошли в более высокие Степени Творящего Синтеза. 
Ну, у Творца — один, у Будды — два, у Христа – три, так попроще, Творящего Синтеза, 
плюс к тому, что мы стяжали. Это очень хорошо. У нас расширяется база Творящего 
Синтеза. И это намного выше, чем реализация только Будды. 

Ну и последнее, это, знаете, мне сейчас Владыка смеётся и говорит, знаешь, ты сейчас 
ведёшь как антирелигиозную пропаганду. Владыка меня как-то назвал, знаете, вот… 
«красные» после революции вели пропагандистские антирелигиозные занятия для крестьян. 
Вот как-то, я не смог расшифровать, Владыка говорит, вот ты сейчас действуешь, как они, а 
аудитория сидит смотрит. Ужас. Вы вчера согласились, что мы это… А от большинства 
аудитории просто, знаете, вот... рушатся все основы, на чём мы с вами жили всю 
предыдущую эпоху, у меня то же самое. Только я разрушился и пошёл дальше, а вы 
страдаете. Если не пострадать, что это разрушено, но ты же не проживёшь, что это такое. В 
общем, мы идём по красному проекту, антирелигиозная пропаганда. 

Маленький момент, просто подсказка смысловая – в начале было Слово — если мы 
пробудились – Огонь Пробуждения остался – это что? Анекдот: это переход в новый вид 
Материи. Стандарт предыдущей эпохи. Сколько раз на Синтезе мы с вами переходим в 
другие виды материи новыми Стандартами? Ответ: минимально в каждой практике. А если 
Первостяжание, так это вообще стяжание нового выражения материи. Значит, в принципе, по 
стандартам пятой расы каждый из нас уже много раз стал Буддой. Единственная проблема, 
что вы это делали коллективно со мной или с кем-то из Ведущих. Я говорил это ещё в Киеве, 
когда публиковал Зов на Будд, что коллективно мы с вами стали, а индивидуально должен 
стать каждый. И коллективно, прямо на Синтезе такая запись была, потому что у нас в Киеве 
был, там, Зов Будд, и я говорил, что коллективно мы в Будду вошли, а индивидуально вы 
должны войти сами. Потому что, в принципе, в новую материю, пробуждённо войти 
хорошей практикой можно. Поэтому сам смысл Буддичности частично начинает теряться. То 
есть, мы настолько становимся динамичны… это в пятой расе ты попробуй с физики 
подними свои «лучшие» накопления и перейди с первого плана на четвёртый. Когда 
запрещено видеть, запрещено ходить, переходить по планам запрещено. А сейчас даже 
поднимать не надо, тебя пинком: «Ходи по реальностям! Чего сидишь?» И Будда уже не 
сидеть должен в Лотосе, типа перешёл, сел, а бегать по реальностям и постоянно 
пробуждаться. То есть начинает уже теряться смысл Буддичности. А теперь представьте, что 
чем дальше в шестую расу, тем больше такого опыта, уже смысла нет. Отец-то видит 
стратегически. 

 
Вам вчера отменили страдание 

 
То же самое Христос: «Чтобы войти в новую Часть, надо распяться». И многие из нас, 

имея это в голове, вчера при стяжании двухсот пятидесяти шести Частей Человека 
Метагалактики (изображает, что задыхается, хрипит), «Как было тяжело! Тяжело было!», 
распятия не хватало. Если бы вас ещё так подвесили и сказали «Входят 256…», вы бы 
сказали «О! Ну, полное удовлетворение! Христы!» А вчера вообще скукотища: вышли, 
стяжанули 256 Частей, эти «заразы» сами вошли, практика прошла быстро, никакого 
удовольствия, они вбежали так что не заметили, встали вышли, сказали «Тьфу!», мы теперь 
512-ричны. Где? Как? Три минуты практики и всё? Нет чувства, толка, расстановки. Чувства 
— терновый венец, плетьми по телу, чтобы оно было готово, поползать с крестом, повесить, 
прибить, и от всей души! Накапало Частей в тело.  

И вот у нас вчера при стяжании двухсот пятидесяти шести Частей, оказывается, 
некоторые Ипостаси стояли и смеялись. Думаю, что они улыбаются, наверное, радуются за 
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нас. А ночью на совещании они признались: у некоторых была жажда креста, некоторые 
Ипостаси прямо в зале Отца говорили: «Крест не дадим». А вы его хотели. Вот такой 
анекдот. Это настолько у нас в подсознании вбито, что это вы пока веря Отцу, Владыкам, 
авторитету Ведущего, вы согласны это делать. Но если вас отпустить от авторитетов, сами 
для себя вы не согласитесь легко входить в Части. 

У нас есть трагедия Служащих, когда я говорю, это легко, встань, возожгись! Знаете 
чаще чего? У меня сейчас сдают экзамен Служащие Синтеза, знаете чего? «Вошёл в Огонь 
Владыки? – Вошёл. Сколько процентов? – 96». И так раз пять. Он уже давно в ста процентах, 
но он мне постоянно говорит 96, потому что «не досрадал». И это не только новенькие, а 
старенькие. Вышли к Отцу, возожглись, всё. Нет, надо ещё повозжигаться. А почему? Не 
дошло, не доделали. Я говорю, что не доделали, возожглись. «Нет! Надо ещё раз! Ладно, 
возжигаемся ещё раз. Возожглись? – Возожглись. – Всё. Пошли? – Нет! Что-то ещё у нас 
осталось. – Ну, посмотрел, посмотрел, возожглись? Возожглись? Пошли? – А может ещё что-
то?» 

 Да я не шучу, я прям навскидку вам фамилий десять скажу, которые иногда в сложный 
опыт входим, и начинаются внутренние страдания, слишком легко, страданий не хватает, 
там не хватает страданий. Если не «посрадал» (смех в зале) – с трудом верят, что вошло. Ну, 
как оно может легко войти? Ну, не пострадали мы от этого, и оно легко вошло. 

У меня даже на некоторых Синтезах, особенно новенькие, приходится убеждать: Отец 
Всемогущ? – Да. Значит в его всемогуществе в нас легко всё входит? – Да. Вышли 
стяжанули. – А пострадать? От всемогущества Отца знаете, как хочется пострадать, а не 
дают. Некоторые сидят, по лицам прямо вижу, себя узнают, узнаёте вы себя. Вы себя 
узнаёте. Да это о вас, ваш опыт в том числе, вот с некоторыми лично мы проходили этот 
тяжёлый опыт. 

А у Владыки стандарт: всё что выше девяносто – это уже личный головняк. Потому что 
личное заполнение Огнём заканчивается на восьмидесяти, максимум я могу выразить 
Владыку на 80%, больше Владыка не даст. Почему? 20% – должна сохраниться моя 
Личность, за 20% начинается её саморазрушение, это максимальный процент. Поэтому, как 
только мне говорят, что на 96% вошли в Огонь Владыки, а на 4 – ой как не получатся! У 
меня один стяжал знаете как? 93, 94, 95, 99 и потом пять раз не получалось, чтоб сказать 100! 
В итоге пошла легенда, что всем надо говорить «100». Подходят: «100». Даже не 
проконтролировал у Владыки сколько. Ну, такая. Все решили, что Виталику нравится 
говорить 100. А на самом деле надо просто преодолеть свою застрадательность. Нам хватит 
от чего ещё страдать, эпоха сложная, ты попробуй освоить Метагалактику. А мы привыкли 
страдать по тому, о чём страдать вообще не надо. 

Ну, чтоб вы поняли смех, и почему Отец отменил Христа. Вы все Служащие Отца, 
правильно? Вы в его Доме, правильно? В его Доме – это значит Отец заполняет все уголки 
Дома собою, даже щёлочки. Выйти из Дома как служащие вы не можете. Значит, Отец давно 
и надолго вас всех уже заполнил, как только вы подписали анкеты и вошли в Служение. 
Теперь вы подходите ко мне, и я говорю: «Давайте у Отца что-нибудь стяжаем». – Давайте! 
И вы долго, очень долго заполняетесь Огнём Отца, хотя по Огню Служения Отец давно вас 
заполнил. И нужно просто увидеть другой ракурс, что мы с вами стяжаем, и всё, что Отец 
заполняет вас не только Служением, а ещё и этим ракурсом. Ой, как надо пострадать, чтобы 
увидеть, что у кого так стоит, а не вот так. Мы служим вот так, а надо ещё и вот так. Ой, мы 
прямо страдаем. 

Другой вариант. Вы все Посвящённые. Минимум первое Посвящение есть. 
Посвящённый есмь часть Владыки. Правильно? Часть Владыки это вот знаете палец – часть, 
то есть всё, что от Владыки входит в это как часть. Знаете, как страдает, вот вчера у меня 
было два страдальца, которые не могли войти и возжечься Огнём и Синтезом Владыки? Они 
как Посвящённые часть Владыки, но в этот палец не додаёт Владыка. Вот все часть Владыки, 
но Огнём Владыки заполняемся… а поверить, что на 100% не получается, страданий мало. 
Поэтому вначале надо пострадать, порезать пальчик, ощутить, что не дай бог фалангу 
отрежут, а потом сказать: «Оооооо! Горю Владыкой!»  

Не, не вот если разгореться Владыкой, я могу сказать, что не на 100%, потому что, 
потому что не весь Огонь задействован. Тут я согласен, мы не всегда возжигаемся Огнём 
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Владыки. Но заполниться Владыкой на 100%, если ты его часть? Представляете, этот палец 
кровью заполняется напополам… и у нас это головняк, при всех стяжаниях. Во сидит. 

А мы не могли отменить, потому что это Принцип Христа: пострадать. И у некоторых 
только пострадав от заполнения Владыкой наконец-таки просыпается вера, что всё, фух. 
Экзамен сдан. Я заполнился на 100% Владыкой, вааа! Думаешь, ну, вообще с ума сошли. А 
сказать ведь нельзя, это нарушение личной религиозной этики. Ну, в смысле не стой на пути 
верующего, эта вера уйдёт, другая не появится, вообще уйдут из служения. Скажут: «Вообще 
тут повыдумывали всякое. Дайте нам страданий, без этого мы не можем идти в Пути. 
Христос полз с крестом, и мы должны вначале ползтись крестом года три, потом распяться 
на нём года два и только потом служить нормально, зная, что воскрес». И вот это сидит у нас 
в подсознании. 

И вот вчера Отец это отменил. Представляете, какая трагедия у вас начинается теперь? 
Вам вчера отменили страдание. Почему? Потому что новый Путь идёт новыми Путями. Если 
раньше Христос страдал, то теперь он счастлив. Внимание, Христос теперь счастливый. А 
знаете почему? Потому что ничто в истории не повторяется дважды. Если первый раз это 
была трагедия, то во второй раз это что? Комедия. Значит, пытаясь страдать, мы вызываем у 
Христа гомерический хохот своими комедианскими действиями.  

Вы не представляете, как я обидел сейчас некоторых сидящих в зале дам, прямо по 
глазам, они смотрят: «Как комедия?» То есть вы должны быть счастливой или счастливым от 
выражения Христа, а вы пытаетесь страдать, как тысячу лет назад. А тысячи лет уже нету, вы 
молодая. Вам нет тысячи лет, страдать незачем. (Смех в зале). Страдать незачем. 

С нами бились много лет. Так как выбить это не удалось… (Смех). Пошли 
кардинально. Сняли название Христос. Вернее его оставили, как 15-е Посвящение. Но в 16-
це Отца чтоб больше никто не страдал. 

Кстати, это может и на партию повлиять, потому что многие боялись входить в партию 
или наоборот, хотели, зная, что мы там сейчас будем страдать. (Смех). Потому что партийная 
работа это страдания, это поход во внешнюю жизнь, где страшно, это выход с нашей 
аудитории в страшную политическую борьбу, где грязно и там надо страдать. В партии все 
сопротивляются нашей. С кем ни говорил, все радуются, что мы это придумали. Но нам надо 
точно знать, что нам должны сопротивляться, иначе мы не Христы. 

В итоге мы подаём документы на регистрацию, а у нас основной партийный состав 
говорит: «Пострадать». И нам отказывают, говорят: «Страдайте». Мы опять подаём на 
регистрацию. Спрашиваем у Владыки, условия попросили, почему? Владыка говорит: 
«Команда не хочет». Я вот рассказываю. Команда не хочет. Мы начинаем пережигать 
команду, он говорит: «Это невозможно». Мы долго разбирались в чём. Оказывается, все 
хотят страдать, участвуя в партии, хоть как-то к Христу, прижаться, и вместе с ним 
пострадать. И у нас партия страдальцев получается. Не счастливую жизнь в России создают, 
или на Украине, или в других странах, а жизнь для страданий Христом. И вот эти мысли из 
нас лезут.  

И вот такая проблема. Проблема. Это проблема. Вы не думаете, что я просто так 
рассказываю. Синтезность вскопала у вас всё. Я вчера говорил, что Око заглянет так 
глубоко, что даже то, что мы прячем, оно вытянет и синтезирует. Я вам рассказываю то, что 
у нас записано. У большинства сидящих здесь это есть, я бы вам это не рассказывал, если 
50% плюс один это не имеют. Так вот 50% плюс один вот всё, что я рассказал и по Будде и 
по Христу вы имеете, и это имеет вас в виду. И вы не восходите открыто и счастливо, а 
пытаетесь страдать, чтобы взойти. То есть вы не счастливо пьёте воду, а думаете: «Как бы от 
неё пострадать». Новый опыт. И вы ищете не восхождения, реализации, творения, счастья, а 
пострадать от этого, чтоб преодолеть и прожить, что взошёл. (Смеются). У нас дзен этого 
Синтеза. А что? Пробуждение. И сказать нечего. 

(Из зала: – Аватар Майтрейя). 
А! Аватар Майтрейя? ОООО! Аватар Майтрейи приехал на Синтез, Майтрейю 

отменили! – Оооо ! (Все смеются) Вот это съездила! О! Пострадать-то сложно, отменили. 
Вот теперь Аватар Человека-Творца, понимаете? Чувствуете Творца? Зажигает нас. Ладно. 

Всё. Я специально это рассказываю, чтоб из нас это вышибить. Это долгий процесс, но 
проблема в том, что в Синтезности это должно отсутствовать. Почему? Христос страдал 
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Телом. А Синтезность – это Учитель, учи Тело. Учитель начинает учить ваше Тело, а у вас в 
Тела желание пострадать. И Учитель понимает, чтоб вас научить, надо дать вам пострадать. 
Ни зачем, просто так, потому что вам хочется. И Око начинает исполнять ваше желание. 
Потом ко мне подбегают и говорят: «Виталик! Что я такое натворила, натворил, что на меня 
так всё действует плохо, так всё действует плохо, что у меня дхарма, карма и всё вместе 
вспучилось?» А Владыка отвечает: «Сама хотела». Несколько ответов таких было. Я уже и 
так говорю: «Сама хотела». Человек в шоке на меня смотрит, уходит от меня, говорит: 
«Бред». 

Оказывается, мы сейчас выяснили, человек хотел пострадать, чтоб войти в следующее 
восхождение, подсознательно, как Христос. Ведь если не пострадаем, нового Посвящения не 
будет. И вы готовы к новому Посвящению, у вас внутри в подсознании записано: «Надо 
пострадать». И вам идёт новое Посвящение, а вы ещё не отстрадали его. И Око в милосердии 
вместе с Учителем говорит: «Сейчас». И ищет ближайшую ситуацию, вам врубают и 
говорят: «Страдайте». И даже если в этой ситуации вам не надо было страдать, и она вообще 
выеденного яйца не стоит, вы так там страдали, чтоб новое Посвящение смогло войти. И вы 
поняли, что вы преодолели эти проблемы страданием. Это не надо было делать.  

Пару десятков Служащих, которые активно служат, сейчас ко мне подходило и то, что 
они рассказывали, я просто спрашивал, зачем это? Без этого можно обойтись. «Виталик, ты 
ничего не понимаешь. Как же без этого?» Я говорю, ну я в принципе не понимаю, потому 
что не мой вопрос. Вот как бы не моя тема. «Это ты, Виталик, тут везде прёшь, и свободно! 
Нам надо не свободно пройти». Нет. Они не говорят «нам надо». «Мы не можем свободно 
пройти». Я говорю, почему? Вышел – прошёл. – «Неее. Знаете, сколько препятствий?» Я 
говорю, да нет на этом пути препятствий. Есть. И у меня есть препятствия, если путь 
действительно сложный. Ну и даже там страдать не надо. Понятно, да? Всё. Страдания 
приводят к страху. 

 
Почему ещё мы Будду преодолеваем 

 
Ну и последнее. Как переводится Будда? Всю пятую расу его так переводили. 

Совершенный Человек. Ну кто не знает. А знаете, как в России переводится чукча? 
(Из зала: – Совершенный Человек (смех в зале)). 
Некоторые знают. Тоже переводится на языке чукчей – Совершенный Человек. В итоге 

каждый чукча по-своему Будда. На одном из российских языков Будду спокойно могли 
называть чукча. В смысле, Совершенный Человек. Будда любит смеяться, поэтому мы 
прикалывались на эту тему. Теперь с вами делимся этой радостью. Будда – это чукча новой 
эпохи (смех в зале), в переводе – Совершенный Человек новой эпохи. Ну давайте 
порадуемся, чтобы не страдать. 

Ну и почему Будду ещё мы преодолеваем? Потому что у Будды четыре благородные 
истины, а у нас только одна. Мы не делимся на четыре. И не называем её благородной. Она 
просто истина. У нас одна Часть называется Истина. Ну и Отца Истина в нас входит, а у 
Будды четыре благородные истины. То есть в одну Истину он попасть не смог, а мы с вами 
попали. У нас ещё нить Синтеза внутри развёртывает Истину, а у него благородные истины, 
к которым ещё идти надо. А у нас она внутри. В итоге основной смысл Буддизма мы с вами 
нарушаем. Истина внутри нас. А по Будде надо ещё найти четыре благородные истины, 
которые почему-то разделены между собою, хотя для Истины это нонсенс, и ещё войти.. 
Корректно выражусь: иллюзия Истины. О, уже не смешно. Это по семантике Буддизма, кто 
не знает.  

Поэтому или мы преодолеваем четыре благородные истины, знаете, как 
четырёхглавого дракона и видим одну Истину и тогда ею живём Отцовской, или ищем 
какие-то благородные истины. Значит, есть не благородные истины? Как может быть Истина 
не благородной, я не понимаю, а Владыка вообще смеётся над этим. Понятно. Ну как 
высокий Посвящённый и просто Посвящённый. Чем отличается высокий? Наверное ростом 
(смех в зале.) Ну в смысле Высший Посвящённый. Анекдот просто. Вот это головняк пятой 
расы. С пятой расой я согласен. Там были масса проблем. До Истины попробуй доберись. 
Все искали Истину. Но в шестой расе-то этих проблем нет. Если в пятой расе искали Истину, 
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в шестой она сама тебя находит, входя как Часть. Любой ребёнок уже рождается с Истиной. 
Какие ещё благородные истины надо искать? Не отменяя, что должен быть правильный 
взгляд, правильные действия. Тут я с Буддой совершенно согласен. Уметь правильно 
действовать – это очень важно. Увидели? Всё. 

Поэтому мы снимаем вот эту амбицию всяких достижений, я бы даже сказал, 
вырастающую в гордыню из пятой расы, и идём по-человечески, реализуя новый вид 
человека.  

Это не значит, что стяжав Части, мы назвались Человеком Метагалактики и должны 
только вот ничего не делать. Мы должны реализовать Человека Метагалактики собою. И 
новый опыт пробуждённости, воскрешённости будет теперь не у Будды или у Христа, а у 
Человека. И мы будем взращивать многообразие опыта Человека. Ночью вам на это вели 
занятия. То есть пробуждать Человека новыми возможностями – эпоха Творения – 
воскрешать Человека Изначально Вышестоящего Отца новыми перспективами. Не Христа 
узко, чтобы стяжать Части. И мы с вами, помните, зациклены были в основном на стяжании 
Частей. Это опыт Христа. Вот эту зацикленность с нас снимают только на Частях, и мы 
теперь начинаем воскрешаться и активироваться и Посвящениями, и Статусами, и так далее. 
А до этого – только Частями. Или Системами внутри них, как по пятой расе. Все только 
Чакрами занимались. Это же как раз и есть путь Христа как Главы Иерархии пятой расы. 
Пятая раса – Душа или Чакры, Душа или Чакры, Сердце или вообще не знаю что, Разум или 
вообще не знаю что. Ну и у всех Чакры. Всё. Зацикленность на Системах и Частях. Мы 
прощаемся сегодня с зацикленностью на Системах и Частях. Они выросли. Вот такой 
интересный вам взгляд на Христа и Будду. Не отменяя того, что пятнадцатое Посвящение – 
Христос, а восьмое – Будда. Не отменяя. Но мы должны преодолевать вот эти старые 
традиции даже в этих восьмом, пятнадцатом Посвящениях. Иначе мы никуда не дойдём с 
вами. 

Продолжаем. Это отменяем. То есть мы выходим из восьмерицы Посвящений пятой 
расы окончательно, закрывая Христа. Я напоминаю, что Христос был Глава Иерархии пятой 
расы. А после того, как Люциферы сдали свои Полномочия, через сутки-двое за ними сдали 
все Полномочия Христы по предыдущей эпохе. Услышали? Как Главы Иерархии 
предыдущей эпохи. Потому что людей предыдущей эпохи было.  

И здесь ещё один смысл. Дальше вот после Посвящённого у нас пошли Человеки 
(продолжает рисовать схему): Человек-Творец, Человек Изначально Вышестоящего Отца – 
это восьмой, кстати теперь, Человек Высокой Цельной Реальности Метагалактики, седьмой, 
Человек Метагалактики – он теперь шестой – и вот теперь внимание, и Человек Планеты 
Земля – он теперь пятый. А теперь ответьте мне, почему Человек Планеты Земля с первого 
выражения Отца поднялся на пятое? Это очень важный ответ, вас ночью учили этому. Я пока 
продолжу писать. На Четвёртой позиции у нас… а, кстати, на четвёртой позиции будут 
изменения сейчас. На третьей позиции Человек Изначально Вышестоящей Реальности 
Синтезности, на второй Человек Вышестоящей Реальности Творения и на первой Человек 
Плана Отца.  
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Схема 1в 

(8) Аватар     (63)  (15) 
(7) Владыка     (62)  (14) 
(6) Учитель     (61)  (13) 
(5) Адепт–>Ипостась    (60)  (12) 
(4) Архат–>Служащий    (59)  (11) 
(3) В.Посвящённый–> Посвящённый  (58)  (10) 
(2) Посвящённый (Майтрейя) Чк-Творец   (9) 
(1) Ученик (Христос)  Чк ИВО   (8) 
      Чк ВЦРМ    (7) 
      Чк Мг    (6) 
      Чк Пл. Земля   (5) 
      Чк      (4) 
      Чк ИВ Реальности Синтезности (3) 
      Чк Вышест. Реальности Творения (2) 
      Чк Плана Отца   (1) 

 
 
Ответ: у нас в Иерархии уже учатся три минимум, это те, что я знаю представителя от 

цивилизаций других планет. Даже других, одна из них соседняя Метагалактика. У них было 
лёгкое недоумение: почему 16-рица Отца упирается только в Человека Планеты Земля? Та 
цивилизация из соседней Метагалактики, которая учится в нашей Иерархии – я корректно 
выражусь – несколько больше по населённости, чем наша одна планета. У них несколько 
планет заселённых. И при этом это вполне себе развитая человеческая, подчёркиваю, 
цивилизация.  

Ну и в итоге у них такой маленький клин: «это что теперь всем нам воплотится в 
планету Земля?» Но они отвечают за развитие соседней Метагалактики. У нас там разные 
принципы метагалактические. У нас и у них. Но при этом учатся в нашей Метагалактике, так 
как она выше их Метагалактики. Но им не принципиально к нам воплощаться. И у нас в 
Иерархии возникла дилемма: что физика Отца, пока Синтез рос, фиксировалась только на 
планете Земля. И мы объявляли, что планета Земля – это раскрутка нового Стандарта и 
Плана Творения Отца Синтезом. Анекдот: раскрутились. План Творения состоялся. И теперь 
Синтезу уже обучаются представители как минимум трёх иных, человеческих, но иных по 
форме, по виду цивилизаций.  

Мы даже, кстати, вчера историю смотрели. Но те, кого мы видели, не обучаются. Там 
другие цивилизации. Иных. А значит надо вводить другие типы человека. И когда возник 
вопрос… а они, получается, могли получать Посвящения ниже, а, доходя до Человека 
Планеты Земля, не получать. В итоге поставив на пять, Владыка говорит, что для тех 
цивилизаций слово Земля может меняться или называться по их планете. А на один это 
невозможно. А на пятёрке, где Огонь Человечности – под цивилизацию возможно. Вопрос в 
Огнях. 

И вот эти четыре типа человека (отмечает четыре нижних позиции на схеме) – это 
виды человека, живущих на разных планетах, которые тоже восходят Синтезом. Но и наши 
виды человека. Потому что первый вид человека планеты Земля, вернее человек Плана Отца 
– это теперь есть 256 Частей в наших детях. То есть дети как План Творения Изначально 
Вышестоящего Отца. Очень высоко. Но об этом мы поговорим перед следующей практикой. 

А сейчас я просто скажу, нам надо будет сейчас это стяжать, что здесь (показывает на 
четвёртую снизу строку на схеме) утверждён Человек… мы вчера говорили: Совершенный 
Человек, но Совершенный Человек это как раз в переводе Будда или чукча. Отец ночью 
посмеялся и откорректировал название, что здесь будет название Человек Полномочий 
Совершенств. С такой аналогией, смотрите, вот это тоже, внимание. Мы сейчас с вами 
стяжали Синтез. Но Человек Изначально Вышестоящей Реальной Синтезности – это третий 
вид Человека. А мы сейчас как раз стяжали первую Синтезность. И фактически этой 
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Синтезностью мы фиксируемся на Человека Изначально Вышестоящей Реальной 
Синтезности. Значит, вот тут хитро, если мы говорим о Творящем Синтезе – это Огонь 
Творения, а у нас есть Человек Вышестоящей Реальности Творения. Значит, этот человек 
ориентируется на Ипостасность. Синтезность ориентируется на Учителя (добавляет на схеме 
соответствующие записи).  

А Человек Плана Творения на что ориентируется? На Служащего. Статусы. Потому что 
ниже Ипостаси у нас Служащий.  

Соответственно четвёртый вид Человека выше Учителя, это кто? Владыка. И это будет 
Человек Полномочий Совершенств. Не Совершенный Человек, а Полномочий Совершенств.  

 
Схема 1г 

(8) Аватар      (63)  (15) 
(7) Владыка      (62)  (14) 
(6) Учитель      (61)  (13) 
(5) Адепт–>Ипостась     (60)  (12) 
(4) Архат–>Служащий     (59)  (11) 
(3) В.Посвящённый–> Посвящённый   (58)  (10) 
(2) Посвящённый (Майтрейя) Чк-Творец    (9) 
(1) Ученик (Христос)  Чк ИВО    (8) 
      Чк ВЦРМ     (7) 
      Чк Мг     (6) 
      Чк Пл. Земля    (5) 
    Владыка<–– Чк Полномочий Совершенств  (4) 
    Учитель<– Чк ИВ Реальности Синтезности (3) 
    Ипостась<– Чк Вышест. Реальности Творения (2) 
    Служащ.<– Чк Плана Отца   (1) 

 
 
То есть это организация тела и наших Частей по нашим Полномочиям, чего в 

предыдущую эпоху никогда не было. Они у нас в любом случае есть. В Духе записаны, 
накопления наши – это всё выходит в наши Полномочия. И вот здесь будет Человек 
Полномочий Совершенств (показывает на схеме четвёртую строку снизу), а потом Человек 
Планеты Земля как выразитель собственно планет (показывает пятую строку снизу). Может 
в будущем слово даже земля уйдёт, но пока Человек Планеты Земля, потому что мы… в 
нашем стандарте у нас именно Планета Земля. 

Вот эти девять видов Человека вводятся со своими Правами. Надеюсь понятно, что 
название если поднялось так высоко, допустим, Человек Плана Творения был восьмым 
Посвящением, стал 49-м, то Права Созидания там поменялись. Если Человек Вышестоящей 
Реальности Творения был пятнадцатым Посвящением, стал пятидесятым – Права Созидания 
поменялись. И нам надо сейчас пойти к Отцу и стяжать на вот эти изменения новые Права 
Созидания. 

Кстати, мы будем стяжать семнадцать, потому что 48-м Посвящением стал Человек 
Ивдивный (дописывает на схеме ниже ещё строку). Он был когда-то первым Посвящением. 
Ну когда-то вчера буквально. Здесь тоже Права поменялись. И первое название Отец 
откорректировал. Первое название это будет, помните, первое – «Человек» мы вчера сказали. 
Теперь представьте его название официальное: Изначально Вышестоящий Человек 
Изначально Вышестоящего Отца. Ни на что не похоже? Это название Организации у 
Владыки. Там Изначально Вышестоящий Человек Изначально вышестоящего Отца. Поэтому 
Отец сказал, ну мы там совещались, Отец сказал, что будем называть Изначально 
Вышестоящий Человек, вслушайтесь, Частей Изначально Вышестоящего Отца. Поэтому 
первое Посвящение: Изначально Вышестоящий Человек Частей Изначально 
Вышестоящего Отца (добавляет на схеме ещё одну строку внизу).  
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Схема 1 

(8) Аватар     (63)  (15) 
(7) Владыка     (62)  (14) 
(6) Учитель     (61)  (13) 
(5) Адепт–>Ипостась    (60)  (12) 
(4) Архат–>Служащий    (59)  (11) 
(3) В.Посвящённый–> Посвящённый  (58)  (10) 
(2) Посвящённый (Майтрейя) Чк-Творец   (9) 
(1) Ученик (Христос) Чк ИВО    (8) 
     Чк ВЦРМ     (7) 
     Чк Мг     (6) 
     Чк Пл. Земля    (5) 
   Владыка<–– Чк Полномочий Совершенств  (4) 
   Учитель<– Чк ИВ Реальности Синтезности (3) 
   Ипостась<– Чк Вышест. Реальности Творения (2) 
   Служащ.<– Чк Плана Отца   (1) 
     Человек Ивдивный (48) 
      
     ИВ Чк Частей ИВО (1) 

 
 
Таким образом Части вошли в Посвящения. И первое Посвящение зависит от динамики 

количества Частей. В итоге сюда может войти любой человек с любым количеством Частей, 
потому что здесь не определено сколько Частей. А это открытый доступ уже многим в 
Посвящения. Потому что Человеком ИВДИВО оказывается стать крайне сложно. И первое 
Посвящение многие не могли получить только потому что они не могли войти в Дом Отца. А 
по пятой расе в Дом Отца почти никто не входил. И Посвящённый предыдущей эпохи, 
натыкаясь на человека ИВДИВО как Человека Дома Отца, просто не могли восстановить 
свои Посвящения предыдущей эпохи. У них не получалось.  

Поэтому здесь поставили Изначально Вышестоящего Человека Частей Изначально 
Вышестоящего Отца, и теперь у Посвящённых предыдущей эпохи получится 
восстанавливать – ну, помните, трансляция – транслировать Посвящения в новую эпоху. 
Потому что Человек Ивдивный – надо быть только в Доме, а Человек с Частями, даже если 
ты веришь в Душу, это уже Человек хотя бы одной Части Изначально Вышестоящего Отца. 
То есть таким образом первым Посвящением мы открыли путь к Посвящённому. 

 
Человека сейчас поставили выше Учителей Синтеза 

 
И ещё, пожалуйста, увидьте, это такой анекдот, но это важный анекдот. До Человека 

Ивдивного у нас восемь видов Учителей Синтеза, восемь видов Ипостасей, восемь видов 
Служащих, восемь видов Посвящённых. Восемь. Вы никогда не думали, почему человека 
сейчас поставили выше Учителей Синтеза? По Посвящениям. Кто мне ответит? И идём в 
практику. Девять. Ну и что. Ну девять. Ну и Учителей Синтеза восемь. Ну и что? Восемь. 
Это важный ответ. Это очень важный ответ. Вы так не видите, а он крайне важен. Я когда-то 
на Синтезе это публиковал, но мы как-то забыли этот ответ.  

Потому что идёт организация по выражениям Отца. Вначале Посвящённый, Служащий, 
Ипостась, Учитель, а потом Владыка, который владеет отделом Изначально Вышестоящего 
Человека. Значит по Посвящениям в начале Посвящения Посвящённого, потом Служащего, 
потом Ипостаси, потом Учителя и потом Владыки. Но вместо Владыки, так как у нас 
Владыки Синтеза, здесь стоят Человеки из отдела Изначально Вышестоящего Человека 
Изначально Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Владыки. Я сказал «отдела», 
чтобы так легче соображалось. 
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Поэтому вот эти Посвящения от Человека Ивдивного до Человека Творца, десять – это 
Человеки из отдела Изначально Вышестоящего Человека с Полномочиями Совершенств 
Изначально Вышестоящего Владыки Изначально Вышестоящего Отца. 

То есть организация Посвящений идёт не по компетенции, кто выше, кто ниже, а по 
организациям Изначально Вышестоящего Отца.  

И последнее: Посвящённый предыдущей эпохи входил в новую эпоху как Человек. 
Чтоб выразить этот закон, все Посвящённые, Служащие, Ипостаси ниже Человека, чтобы 
при их самой высокой реализации надо было не эпоху менять… Вот смотрите, Фалес достиг 
высшего там Посвящения, не смог пойти дальше, перешёл в состояние стихии, ветра, знаете 
зачем? Чтобы дождаться новую эпоху. Ибо по предыдущей эпохе ему больше восходить 
было некуда. Ну, Посвящённые такой вывод из этой книги сделают. Все остальные не знаю. 

Теперь представьте, что в процессе развития шестой расы – она длинная – возникнет 
процесс, когда Посвящённым и Служащим больше достигать будет нечего. И нам надо будет 
ждать новую эпоху, новый вид человека, чтобы развивать свои Посвящения. Ну, допустим, 
Прав Созидания у нас определённое количество. Я накопил всё это количество и дальше 
восходить не могу, пока не поменяется тип человека. Есть такой закон. Мы его с вами особо 
не знаем, но в Иерархии его знают. Поэтому когда мы ставим Человека выше Посвящённых, 
Служащих и Учителей, мы говорим о том, что если ты достиг предела посвящённости, ты 
переходишь в Человека, развиваешь его более широко – поэтому Частей, Систем полно и 
много – и можешь продолжать расти как Посвящённый, Служащий, Ипостась и Учитель. Вот 
это запомните. А то у некоторых амбиция: «что там за Посвящения, когда Человек выше 
Учителей?» Очень важные Посвящения. Учитель может расти крайне долго, расширяясь и 
углубляясь. Увидели? Всё. Это закон такой. Поэтому чтобы решить этот закон Иерархии, а 
он константный, то есть основополагающий для Иерархии, мы поставили Человека выше 
Посвящений Учителей, Ипостасей, Служащих и Посвящённых, чтобы они могли расти 
долго.  

И ещё одна подсказка. Если появилось некоторое количество Посвящённых, которые 
не могут расти дальше, пока не сменяется форма Человека, то эпоха начинает заканчиваться. 
Если заканчивать эпоху не во что или не в кого – новый человек не определён – эпоха 
разрушается, и начинается армагеддон.  

Вот этими Посвящениями мы высчитали, нашли вид армагеддона через замок в 
Посвящениях у Посвящённых. Я не шучу. И такой замок в конце пятой расы уже 
существовал: нестяжанием Образа Отца Посвящённые не получили дальнейшее развитие. 
Две мировые войны после этого. Это два вида раскрытых армагеддонов. Иерархия 
выкрутила нас из этого, но это не значит, что не может это повториться. 

В итоге вот этой системой Посвящений мы выводим наших Посвящённых, а теперь и 
Служащих, и Ипостасей из состояния закрытого роста, когда некуда расти. Есть такое 
предсказание у иудеев: когда закончатся души в определённом портале, всё должно 
разрушиться. Поэтому они очень этого боялись. А у нас Души с вами не закончатся, потому 
что их 16 на каждого. Закончилась одна, придёт следующая. Поэтому мы с вами сотворили 
тоже вариант, когда не закончится никакая Часть. Поэтому у Человека множество вариантов 
Частей – 16, чтоб преодолеть ещё вот эту константу. Поэтому здесь закладка очень многих 
интересных преодолений, которые мы с вами иерархически преодолеваем. Мы эти Законы не 
знаем, но вспомнить надо.  

В итоге Человек выше Учителей из отдела Владыки и плюс даёт перспективу 
постоянного роста Посвящённым, Служащим, Ипостасям и Учителям. Владыка, так как он в 
Истине, и так понятно, он живёт Человеком. И Человеки вот здесь (показывает на схеме 
Посвящений позиции с названиями Человеков) учатся выражать Владыку, учатся выражать 
Мудрость. Значит, все эти восемь-десять посвящений по выражению Мудрости. А Мудрость 
это такая штука, что её никогда не бывает много: всегда находится ситуация, когда её не 
хватает. Поэтому здесь замка нету.  

Тем более, выше Человека опять Посвящённый, Служащий как более высокие степени 
уже какого действия? (Показывает на схеме позиции вверх от 58-й) То есть если Человек 
относится к Владыке, то Посвящённый Аватара относится к Аватару. (Чихнули в зале). 
Спасибо, точно. То есть это аватарские реализации.  
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Вы скажете: а где ж Отцовские? А Отцовские – всё вместе: Отец – он везде. Поэтому от 
Посвящённого до Аватара, если мы выходим на 58-е Посвящение, это мы уже аватарские 
реализации.  

 
Фа-шизм – отрицание космического развития человечества 

 
И ещё одна подсказка с точки зрения борьбы с армагеддоном. Я вчера публиковал, что 

мы с Луны «товарищей» выставили. Почему ещё мы их выставили? Просто мы искали нити 
фашизма, который развивается по планете. Фашизм преодолён, а какая-то сволочь его 
поддерживает, в виде национал-социализма. Оказалось, что поддержка-то инопланетная. Мы 
физической поддержки не нашли. Есть которые партии спонсируются там золотом и у 
немцев, да, там это всё. Но такая мелкая шушера. Да, это иногда идёт через, не поверите, 
через одно знаменитое разведуправление на три буквы, за океаном. Там целый отдел 
работает с аналитикой фашизма. Но это, это игра разведок.  

А когда мы начали выяснять, кто поддерживает, оказалось, по-человечески никто не 
поддерживает. Это манипуляции через фашизм. Мы начали выяснять выше, и оказалось, что 
поддерживают это товарищи, которые ранее жили на Луне. Сознательно вклинивая в нас 
национализм, чтоб человечество не объединилось по планете, чтоб поднялся фашизм, мы 
перебили сами себя, а потом спокойно зайти и «прихватизировать» наши территории.  

Это мы за Украину боролись, начали выяснять, откуда эта сволочь тянется в жизнь. 
Если б мы смотрели за океаном, мы могли б не найти. Но у нас там тоже Подразделения, 
США тоже в Огне Подразделений. Там не хватало опыта. А на Украине мы наактивировали 
более 20-ти Подразделений, около 20-ти с чем-то наактивировали. Украинцы – молодцы! И 
начал срабатывать другой принцип, я не буду говорить. 20 – это принцип активации Духа, 
откуда идут записи. Откуда идут активации определённых действий, кто стимулирует эти 
действия. И мы вышли на «товарищей». Украина ж – это Метагалактическая цивилизация. 
Они сопротивлялись Метагалактической цивилизованности.  

Причём везде это внедряли: и в России внедряли, и в Казахстане внедряли. Поэтому, 
это… Вот я всегда говорил, что конфликт идёт межпланетный, а не внутрипланетный, вот в 
этой ситуация на Украине. Но мне не верили, и сейчас трудно будет поверить. Но во многом 
эту ситуацию инспирировали лунные, бывшие лунные «товарищи». Мы их оттуда 
выставили. Они бывшие земные, мы их отсюда выставили, они на Луне поселились. Теперь 
мы их оттуда выставили за пределы Солнечной Системы. Вот мы теперь все эти связи 
фашизма на планете вырубаем.  

На всякий случай, «фа-шизм» – это «шиза фа», отрицание космического развития 
человечества. Это можно не называть фашизмом, но это отрицание выхода в космос и 
освоения космоса. То есть мы должны жить только планетой и закупорены на планете. 
Закупорены быть в своей стране – железный занавес Советского Союза. Закупорены должны 
быть друг от друга, потому что мы тут хорошие, а вы все плохие. Это тоже эффект фашизма. 
Это везде есть, в разных странах есть. Я не говорю, что это только в одной стране, это бред. 
Это во многих странах есть, и в России это есть.  

Вопрос в том, кто фашизм поддерживал. Мы всегда знали, что эта борьба была 
специфическая, даже во Второй мировой войне. А теперь мы нашли, насколько она 
специфическая. Вот вам такая интересная подсказка. Я не гарантирую, что при этом, что всё 
так быстро теперь преодолеется: человек – это инертное существо. И даже если мы причину 
убрали, следствия будут затухать очень долго. Мы ещё повыясняем, все ли мы причины 
убрали. Мы не только с фашизмом, над его преодолением работаем. Мы там с несколькими 
тенденциями работаем, опасными для развития человечества. Ну вот, оказывается, 
инопланетные товарищи очень развитые поддерживали фашизм на планете. Зная, что он 
закупорит нас на планете или уничтожит. Сознательно это делали. Поэтому не все 
инопланетяне добренькие, ещё раз подтверждаю. Вчера забыл сказать, мне Владыка сказал: 
«Скажи это, это должны знать». Всё. Услышали? 
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Подготовка к практике 
 
А теперь мы сейчас идём в первую Синтезность. Кого вчера не было, заодно и войдут в 

эту первую Синтезность. Но! Мы идём в эту Синтезность через стяжание Прав Созиданий и 
активацию новых Прав Созиданий новых Посвящений. Поэтому вначале мы стяжаем новые 
Права Созидания от Человека ИВДИВО, это 48-е Посвящение, до Человека Творца, это 
теперь 57-е Посвящение. Насытим их новыми Правами Созидания. Христа и Будду там не 
обязательно стяжать, потому что они со своей мощью, наоборот, усилили 15-е – 8-е. Они ж 
спустились сверху вниз, а масштаб Прав остался. Поэтому, на самом деле то, что Христос и 
Будда спустились, особенно Будда, на восемь, Будда имел Права Созидания аж 47-е. И он их 
с собою взял по названию на восемь. Значит, все Посвящения у нас что? Усилились. То есть 
масштаб 47-го Посвящения стал восьмым. Значит, нижестоящие семь тоже получили где-то 
40 активаций каждого Посвящения, если взять первое Посвящение, а Будда восьмое, да? 
Поэтому все Посвящения у нас очень усилились. Мы активируем Права Созидания, потом 
собираем Права Созидания, которые вы можете в себе синтезировать. И эти Права 
Созидания активируем Синтезностью. И учимся работать Правами Созидания и 
Синтезностью. 

Так, я сейчас сказал, у некоторых даже в голове отклика нет. Учимся Правами 
Созидания и Синтезностью – и в голове, вообще, тишина, мысли нет. Я так жду ответа, а 
ответа нет вообще-то. Провал. Не-не, ни плохо, ни хорошо – мы с Синтезностью не умеем 
работать. И слова, которые сейчас я говорю от Владыки, понятны, а теперь – как это сделать: 
«учимся работать Правами Созидания и Синтезностью». У меня – то же самое. Как-то будет. 
Поэтому мы копим новый опыт, которого у нас нету. Копим. 

Практика. Наконец-таки сел. (Сел в кресло). 
Кто скучал это время, в это время к вам входили новые Права Созидания. Если вы 

скучали, они входили скучно-скучно. А если вы хоть как-то жили, они входили живо, а 
значит – много. Вот теперь оцените своё состояние: если вы были никакой, то количество 
Прав Созидания было по количеству вашего состояния никакого; если у вас хоть какая-то 
жизнь была активная, то Прав Созидания было больше, и в тело вместилось больше. Честно-
честно. Пока я вёл практику, вас каждого тестировали на количество Прав Созидания. Я 
буду постоянно теперь это рассказывать, чтоб вы знали, что Владыка ничего не делает мною 
просто так: он обязательно что-то делает с вами. И вот Кут Хуми сейчас проверял каждого из 
вас с командой Аватаров на количество Прав Созидания, которое вы можете вместить. 
Значит, чем глубже вы проникались Синтезом первые два часа, вот так долго, тем больше 
Прав Созидания вы сможете сейчас вместить собою.  

Я специально это рассказываю, чтоб вы взбодрились и попробовали сейчас открыто, 
глубоко взять больше Прав Созидания. Для России ведь сегодня праздник – выборы всегда 
праздник. Почему? Выборы – это применение свободы Воли. Воля идёт всегда от Отца, Воля 
– это Иерархия. Посвящения, Права Созидания – это Иерархия. Я вчера уже смеялся, что 
Владыка так всех отшутил, что назначил совещание Глав Иерархии сегодня, когда в России 
выборы, когда в России активация Воли. В других странах, скорей всего, то же самое, но мы 
сегодня на территории России. Я чисто вот для этого. И теперь просто осознайте – сегодня 
бешенство Воли российской нации или цивилизации, территории России, просто вот страны. 
Бешенство Воли. Видим мы, не видим, это не важно. Каждый человек применяет свободу 
Воли, а значит применяет свои Права. А значит активирует свои Права Созидания будущего 
страны. Вот любые выборы, в любой стране теперь… У нас Метагалактическая Страна – это 
первый План Созидания. Значит любые выборы в любой стране, вот в любой стране – это 
применение Воли и Прав Созидания. И на день, когда назначены любые выборы – это день 
Воли и Прав Созидания. Нам вчера правильно Служащий говорил, что это фактически 
праздник. Это праздник, праздник Воли, потому что в остальные дни мы живём Мудростью 
и Любовью. 

Что вы на меня смотрите? Активируйте Волю по-праздничному. Даже гости, не из 
России которые, вы на территории России, значит, можно совместно попраздновать. У нас 
сегодня, анекдот, ярмарка Прав Созидания. Ребята, танцуют все! Только с Правами 
Созидания. Чего вы скучно сидите? Вы на территории страны, гости, а граждане России, так 



72 

вы вообще должны радоваться: у нас сегодня бешенство Прав Созидания! Так понятно? 
«Сейчас стяжаем! (Говорит грустно. Смех в зале). Христов поход сейчас будет. 
Христоносцы идут за Правами Созидания. В Иерусалим! Оуууу!» И полгруппы сидит и 
готова страдать опять. Господи, когда радоваться будем? Раскрепоститесь внутри! Нужно 
раскрепощённость – Права большие! Можете взять много пока Синтез такой 93-й идёт! 

Ребята, 93-й Синтез – это минимум по 93 Права в каждое Посвящение. Это 
сумасшедшее количество для нас с вами. Это стимуляция 93-х Посвящений. Это очень 
много! Честно говорю: это очень много. Это минимум 93, потому что 93-й Синтез. А раз это 
минимум, он должен ещё в вас поместиться. Чтоб было понятно: это 93 порции за обед. (В 
зале смех). О! О! Ассоциация пошла! Понятно, как вас брать! Я без шуток: одно Право – 
одна порция! По масштабам! Не три блюда на три Части, три Посвящения – 93 блюда! Это 
даже не царский обед. Это 93 сменяемости блюд. Это не стоят они на столе, а их меняют 93 
раза. Несколько суток будем кушать, кто не понял. (Смех в зале). А нам надо это вместить 
сейчас.  

О! Вдохновились! Вот почувствуйте, что голова у вас открылась теперь к Правам 
Созидания. Вот этим образом вы открылись, а до этого вы готовы были брать! (Смех в зале). 
«Сейчас! Попробуем вместить!» 

Практика. 
 

Практика 6. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Преображение 64-х базовых выражений Посвящений, Статусов, Степеней Творящего 
Синтеза, Синтезности ИВО 64-мя видами взаимовыражения всего во всём. Стяжание 

Первой Синтезности Изначально Вышестоящего Отца во всей глубине 
взаимосвязанного синтеза преображённых Прав Созидания, Начал Творения, Степеней 
Творящего Синтеза, Эталонов Синтезности. Развертка двенадцати видов Человека в 
явлении граждан Российской Федерации Изначально Вышестоящим Отцом в честь 

Праздника Выбора  
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Услышьте, Аватары Синтеза хохочут от образа «93 блюда», что сработало! Там 

команда стоит, вас ждёт и хохочет. Некоторые говорят: «Теперь понимаем, чем брать (смех в 
зале) – морковкой!» Тушёной. Блюдо́! 

И мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 

переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4032-х 
Изначально Вышестоящий Реальный явлено. Развёртываемся перед Аватарами Синтеза 
Кут Хуми Фаинь в форме Учителей 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца 
физически собою. 

Приветствуем всех Аватаров Синтеза, которые стоят в помещении. Попробуйте 
определиться, сколько их и кто стоит. Стоят более двадцати Аватаров. Не Аватаресс, а 
именно Аватаров. Аватаресса одна – Фаинь. Полукольцом вокруг нас более двадцати, около 
тридцати Аватаров. Точную цифру мне сказали не говорить, сами должны узнать. Близко к 
тридцати, так скажем. 

Не-не-не-не! Что вы там их посчитали?! А кто будет синтезироваться? (Смех в 
зале). Приветствие – это синтез с ними! Чтоб вы точно знали цифру… и мы синтезируемся 
– раз у вас автоматики не хватает – с Аватарами Синтеза, которые стоят вокруг нас, 
приветствуя. Потому что приветствие – это синтез с ними! Издевуны. Ну, куда деваться, 
детский сад просто! …и мы возжигаемся 28-ю Аватарами Синтеза, стоящими вокруг нас, 
в синтезе с Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, вспыхивая командно командой Аватаров 
Синтеза собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
просим преобразить все 64 Посвящения каждого из нас Правами Созидания, 64 Статуса 
каждого из нас Началами Творения, все Творящие Синтезы, максимум 64, каждого из нас 
Степенями Творения в явлении Первой Синтезности каждого из нас. В максимальной 
широте и глубине новой Ипостасности Изначально Вышестоящего Отца от 93-х 
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выражений в каждом Посвящении, Статусе, Степени Творящего Синтеза каждого из нас и 
более того в каждом из нас, с учётом новой Иерархизации и Систематики 64-х Посвящений 
Изначально Вышестоящего Отца, с обоснованием и явлением новых Посвящений: 

– Изначально Вышестоящего Человека Частей Изначально Вышестоящего Отца,  
– Будды,  
– Христа,  
– Человека ИВДИВО,  
– Человека Плана Творения,  
– Человека Вышестоящей Реальности Творения,  
– Человека Изначально Вышестоящей Реальности Синтезности,  
– Человека Полномочий Совершенств,  
– Человека Планеты Земля,  
– Человека Метагалактики ФА, 
– Человека Высокой Цельной Реальности Метагалактики, 
– Человека Изначально Вышестоящего Отца, 
– Человека-Творца 
и соответственно Посвящённого, Служащего, Ипостась, Учителя, Владыку, Аватара, 

Отца этим, и всё во всём все 64 выражения Ипостаси от Посвящений до Должностной 
Компетенции ИВДИВО каждым из нас соответственно. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем 64 Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас этим. И возжигаясь 64-мя Синтез Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца, преображаясь этим, максимально углубляемся, расширяемся, 
открываемся, вмещая концентрацию Аватаров Синтеза Правами Созидания, Началами 
Творения, глубиной Степеней Творящего Синтеза и Эталонов Синтезности каждого из нас, 
от 93-х и максимально выше каждого из нас, с учётом 512-ти Частей, стяжённых вчера в 
дееспособности и с перспективой сегодняшнего стяжания активации Частей, просим 
расширить на количество возможного стяжания дееспособных Частей собою. 
Минимально, это примерно полторы тысячи Прав Созидания в каждом Посвящении. 
Минимум! А желательно – две с половиной тысячи, в среднем, Прав Созидания в любом 
Посвящении. Так как первое Посвящение – Человек Частей Изначально Вышестоящего 
Отца. Это я подсказываю. Полторы или две с половиной тысячи: 

– Прав Созидания в каждом Посвящении, 
– Начал Творения в каждом Статусе, 
– Степеней Творящего Синтеза в каждом Творящем Синтезе и  
– Эталонов в каждой Синтезности в глубине явления их собою. 
От полутора или двух с половиной тысячи и выше. От! 93 – это просто самый 

минимальный стандарт по номеру Синтеза. А Владыка сказал – по количеству Частей. 
Идеальная организация – от двух с половиной тысяч.  

Да не так это много, головняк просто. Раскрепоститесь. Отпустите себя. 
Называется, дают – бери! Вот и впитываем такую концентрацию нашими 
Посвящениями… Статусами, Творящим Синтезом, Синтезностью. Впитываем 
максимально. И возжигаясь 64-мя Синтез Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь им.  

И преображаемся Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, синтезируясь с 
Изначально Вышестоящим Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 
Изначально Вышестоящий Реальный явленно.  

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 4096 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 64 
базовые выражения Посвящений, Статусов, Степеней Творящего Синтеза, 
Синтезности 64-мя видами взаимовыражения всего во всём, каждого в каждом с 
развёртыванием 4096 явлений ими в новой организации Посвящений, Статусов, Степеней 
Творящего Синтеза и Синтезности каждым из нас. С явлением соответствующего 
минимального базового количества всё во всём Прав Созидания, Начал Творения, Степеней и 
Эталонов соответственно каждым из нас.  
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И вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом… 
И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим синтезировать все Права 

Созидания всех Посвящений каждого из нас, все Начала Творения всех Статусов каждого из 
нас, все Степени всех Творящих Синтезов каждого из нас, все Эталоны всех Синтезностей 
каждого из нас, возжигаясь 64-мя Синтезами Изначально Вышестоящего Отца и 
преображаясь на новое явление Посвящений, Статусов, Творящих Синтезов и Синтезности 
в новом количестве и глубине их явлений всё во всём собою. 

И синтезируя все Права Созидания, Начала Творения, Степени и Эталоны этим, 
пахтая их взаимосвязь между собой, мы, синтезируясь с Изначально вышестоящим Отцом, 
стяжаем Первую Синтезность Изначально Вышестоящего Отца во всей глубине 
взаимосвязанного синтеза:  

– Прав Созиданий возможностями созидания каждого из нас, 
– Начал Творения взаимосвязанным синтезом между собою возможностью творения 

каждым из нас, 
– Степеней Творящего Синтеза между собою творением каждого из нас и 
– Эталонов Синтезности между собою Учительством каждого из нас. 
И в синтезе их между собою Первой Синтезностью явления Изначально 

Вышестоящего Отца каждым из нас, в максимальной глубине и широте её явления 
физически собою. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся Первой 
Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца собою с преображением всех Посвящений, 
Статусов, Творящего Синтеза и Синтезности каждым из нас. Дополнительно стяжая 
преображение Полномочий Совершенств, Иерархизации и Должностных Компетенций 
ИВДИВО каждым из нас этим и прося ввести в Синтезность, если есть их выражения 
каждым из нас. 

Проживите: вот теперь Первая Синтезность устойчиво вошла в ваше тело, намного 
глубже, чем вчера. Заполнила всё тело. 

И вот только сегодня сейчас Первая Синтезность устойчиво вошла на Планету 
Земля. 

И сейчас мы командой стоим в явлении Первой Синтезности Планетой Земля, где 
устойчивая традиция Синтезности Планеты Земля и людей планеты Земля началась. 
Проживите это. 

И так как мы находимся на территории России, первым шагом мы эманируем всё 
стяжённое: все Права Созидания, все Начала Творения, все Степени Творящего Синтеза, 
Эталоны Синтезности – по Российской Федерации в целом. И как стране, и как Нации, как 
Цивилизации, как Гражданской Конфедерации и так далее, и так далее, всё во всём, в целом 
как в ИВДИВО России.  

Москва, ваша задача! Активируйте. Все, и гости, все – вначале на Россию. Всё 
начинается обязательно с какой-то страны или территории. 

Стяжая у Отца по-праздничному, в активации Воли Отца свободой воли граждан 
максимальную активацию Прав Созидания и Посвящений, Начал Творения и Статусов, 
Степеней и Творящего Синтеза, Эталонов и Синтезности, прося Изначально 
Вышестоящего Отца каждому гражданину, выразившему свой голос на выборах,1 
развернуть определённые Права Созидания или Посвящения, Начала Творения или Статусы, 
какую-то Степень Творящего Синтеза или Эталонов Синтезности по мере компетенции и 
подготовки гражданина явлением Метагалактической Гражданской Конфедерации, как 
одной из организаций Изначально Вышестоящего Отца в физическом выражении Воли 
Изначально Вышестоящего Отца этим, в стимуляции свободы воли граждан Российской 
Федерации соответствующим Праздником Выборов. 

И командно применяем всю стяжённую Первую Синтезность каждого из нас для всех 
граждан Российской Федерации – Отец говорит: «Более 150 миллионов», просто 
некоторые граждане живут за границей – и для всей Российской Федерации в целом, в 
любых её аспектах: страны, общества, нации, цивилизации, гражданской конфедерации – 

                                                           
1 Стяжание происходит в День Выборов Президента России (18 марта 2018 года). 
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Философии Синтеза в целом, явлением Человека-Творца Философии Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца каждым из нас. Прося развернуть соответствующие двенадцать 
видов Человека в явлении граждан Российской Федерации Изначально Вышестоящим 
Отцом в честь Праздника Выбора физически собою. 

И эманируя и служа другим гражданам Российской Федерации, мы глубже 
проникаемся Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, расширяя, 
углубляя и развёртывая её собою. 

И далее мы расширяем действие Синтезности на присутствующих граждан других 
стран, соответственно эманируя на Украину, Белоруссию, Казахстан – ну это тех, кого я 
видел, знаю – может кто-то ещё с других стран есть, включаем и эту страну. И уже 
граждане своих стран то же самое, а мы их командно поддерживаем и усиляем, 
эманируют по Украине, Белоруссии, Казахстану, расширяя Первую Синтезность 
Изначально Вышестоящего Отца как минимум ещё на эти три страны и входя в четвёрку 
стран Синтеза Плана Творения Изначально Вышестоящего Отца. 

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас в целом этим. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь и Аватаров Синтеза, участвовавших с 
нами в практике, поддержавших нас собою. 

Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас. Развёртываемся физически 
Первой Синтезностью Изначально Вышестоящего Отца физически собою. И эманируем всё 
стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, Подольска, Красногорска, 
Ижевска – возжигаемых четырёх Подразделений данного Синтеза, в ИВДИВО Служения 
каждого из нас и в ИВДИВО каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
 

Мы установили принцип Практики на Планете 
 
Ну вот теперь мы можем сказать это – мы не имели права говорить до стяжания. 
У нас, мы вчера в Синтезность вошли, но она не смогла устояться на Планете Земля и 

всю ночь нас готовили к тому, чтобы не только мы с вами зафиксировались и стяжали её, а 
она была установлена для Планеты Земля. 

Что это значит – это значит, любой в будущем человек, кто будет готов её стяжать, 
может стяжать. Смысл в чём, одно дело – мы на Синтезе достигли, это наша проблема, это 
не для всех, это мы смогли. 

А другое дело, когда мы установили сам принцип этой Практики на Планете, когда 
определённая подготовка – понятно, она сложная, понятно, она будет в будущем – это 
смогут достигать все, это большая разница, вот только сейчас нам это удалось сделать. 

Вчера, к сожалению, нам это сделать не удалось, но мы хотя бы смогли в это войти и 
ночью нас переподготовили для этой Практики. Я так корректно выражусь, это была очень 
сложная работа и вас два часа к этому готовили – всяким, и даже шуткой. 

 
Кто поучаствовал в голосовании  – вместить минимум Право Созидания 

 
Второй момент, здесь сидят как минимум представители трёх стран, вот эту Практику 

вы можете делать на любые выборы, мы не можем гарантировать, в ваших странах, ну я 
знаю, что на Украине, допустим, будут выборы в следующем году, может быть в этом, я не 
за всем слежу там. В Казахстане, по-моему, там будут выборы. 

Вопрос в чём – я не гарантирую, что все достигнут первой Синтезности, ну или там 
вообще это возможно, но стимуляция развития граждан Началами Творения, Правами 
Созидания возможна в первую очередь на выборах.  

Почему? Граждане, отдавая голос, ну или применяя его, да – так корректней – 
применяя, они изъявляют свободу воли. Им за это чаще всего... ну, в общем, благодарность в 
виде улыбки. 
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Я... наша политическая система идёт из старья, из демократии там, власть демонов, это 
всё понятно, но мы ведь можем с вами с учётом того, что вот, зачем мы партию создаём, 
зачем она есть, она же официально есть. Ну, там юридической регистрации нет, но по 
законам, даже России, после Съезда она официально есть. А это участие в политических 
процессах. А зачем это нам надо? 

Вот оно! –  на выборах – граждане «отдают голос», так и называют, вот прямо по 
новостям – «отдают». А взамен? Знаете закон энергопотенциального обмена? Им ничего не 
дают.  

А мы сейчас у Папы попросили. Так как у нас есть Партия, и мы тоже участники 
политического процесса, и сегодня, часть наших Служащих, в разных регионах сидит в 
комиссиях – то есть участвует в процессе. Вот попробуйте это увидеть. Специально. Всем 
гражданам России, кто поучаствовал в голосовании, вместить минимум Право Созидания. 
Ведь я голос – и минимум одно Право Созидания я получаю. А значит, стимуляция идёт 
первого, второго, там какого-то Посвящения. Попробуйте это увидеть. 

Это другой взгляд на политическую систему! Это энергопотенциальный обмен. Если я 
выразил свой голос, в обмен я получил развитие. И неважно, что так не видит политическая 
система нашей страны и вообще не увидит, и скажет: «Бред это всё». Но мы ведь с вами 
живем многореально. 

 
Когда мы предлагаем Синтез –  мы идём вертикально 

 
Вот давайте просто увидим, что все люди пока живут горизонтально (рисует). И, 

кстати, многие инопланетяне, с которыми мы сталкивались, они живут горизонтально. То 
есть если вы считаете, что все инопланетяне иерархичны и прямо сразу увидят, что мы с 
вами с Отцом, вы глубоко ошибаетесь. Очень много цивилизаций тупо физичны как мы с 
вами, тупо эфирны или тупо астральны и выше астрала, эфира или физики видеть не могут! 

 Может быть есть и другие, но эти три мы встречали. А ментальных пока ещё не 
видели. Ну, скорей всего есть. Может мы неразвиты. Мы о себе – мы неразвиты. 

И вот они тоже ходят горизонтально, только мы с вами видим чисто физически вот 
как наша государственная система на сегодня всех стран Планеты. А у них то же самое видят 
эфирно, или то же самое видят астрально. Ну, какая разница эфирика, астралика или физика 
– три вида Материи.  

У нас, кстати, 16 видов Материи. И вот они тоже видят горизонтально и необязательно 
стыкуются с Иерархией. И только иногда, выходя на самых высоких руководителей этих 
цивилизаций, они вдруг понимают, что ты представитель ИВДИВО или Иерархии – и тогда 
совсем другой разговор. А с обычными, ну там их генералами там иногда и общаться не 
стоит. Они видят, как и наши – в рамках физичности, эфирности или астральности. 

И вот у нас с вами идёт активация горизонтали и вертикали (рисует), у нас с вами 
вертикальное развитие. И мы вот эту планку подвигаем вверх-вниз. То есть она может идти 
вверх – ну в высокие виды Материи, а может идти вниз. Ну допустим, мы стоим на шестом –  
она может пойти в первое. Понимаете, то есть наша горизонталь движется, но люди в 
основном живут горизонтально. 

Когда мы им предлагаем Синтез –  мы идём вертикально. Но кто ж это видит. Вы 
попробуйте сменить ракурс взгляда с этого на этот (показывает на рисунке). Да по 
предыдущей эпохе это вообще невозможно! А мы с вами идём во все стороны, мы сейчас 
расширялись во все стороны. В итоге, мы участвуем в политической системе, чтобы вот это 
наладить. 

И сейчас граждане «отдали голос» горизонтально, ну типа «отдал голос» и всё. 
Поэтому я даже в Практике сказал: «Выразил голос. Не отдал! Чтоб ты с голосом остался». 
Ну так как нам внушают, что мы «отдали голос», мы у Отца попросили, чтоб нашим 
гражданам вернули более высокое явление, чем голос – право созидать! страну, допустим, 
свою фирму, на своём заводе. А что ещё созидать, если гражданин живёт этим: семью свою, 
бизнес свой. Вот чем гражданин живёт, там и созидать. 

Те Начала Творения дать вот, если есть возможность. Кстати, кстати, Отец даже сказал, 
что некоторым эталоны он раздал. А эталон – это уже Синтезность. Пускай не сама 
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Синтезность. Ну допустим, эталон нового проекта, ну какой-нибудь предмет создаётся, 
машины какой-нибудь новой, плана бизнеса нового – эталон... ну всяк... закон... юристы 
пишут законы, новый эталон законов – так вот попроще. 

Поэтому Отец сейчас тем, что мы и здесь, и участвуем – наша команда участвует, начал 
раздавать разным гражданам. Мы попросили всем. А выборы будут идти до восьми вечера, 
по Калининграду это вообще до девяти получается по нашему московскому. И весь этот день 
будет раздаваться всё, потому что говорить о том, что все проголосовали, нельзя. У меня 
совещание как раз к восьми будет заканчиваться. Ну это по московскому, здесь. Мы будем 
это всё держать. Вам предлагаю держать. А вообще до девяти вечера по Москве 
Калининград закончит голосовать. Держите. У вас Синтез должен войти. 

Потом мы поняли, что раздаём столько много, что граждан не хватает. Я без шуток. 
150 миллионов нам оказалось не так много. И я попросил Отца расширить ну хотя бы на на 
присутствующих здесь граждан стран. Я знаю, что здесь сидят из Украины, Белорусии и 
Казахстана. Я может быть не всех знаю, поэтому сказал, если кто-то из другой страны там, из 
Германии заехал туда. И туда, тоже. Ну условно. У нас есть в разных странах хотя бы по 
одному человеку. Но отклика не услышал, поэтому минимум на три страны мы 
расширились. Ну это плюс минимум сейчас, так на вскидку скажу... ну 70-80 миллионов к 
150. Уже так легче стало. То есть у нас где-то вот так на 230 миллионов сработал потенциал. 

Ну если взять плюс четыре страны, ну там по количеству граждан. Если вспомнить – 
плюс-минус. Мы точные цифры всё равно не знаем. И в России тоже, Отец говорит, 150 
миллионов. Я помню, что официально 140-146 у нас. А Отец сразу сказал: «Плюс 
заграничные». Их официально... Ну они граждане, но их не считают здесь проживающими. 
Ну там свои головняки есть. Может быть там без гражданства, но живущие на территории. 
Такое тоже бывает там – с разных республик Советского Союза. Я однажды видел дедушку. 
Недавно. Ну относительно недавно – у того советский паспорт ещё. Он так и сказал: «А мне 
не надо его менять». Я не знаю, может он из соседней республики приехал. Там есть 
советские паспорта, до сих пор есть. Республики – я по-советски сказал, извините, страны 
теперь. Ну вот не знаю. Я, я мимо проходил. Случайно увидел, так улыбнулся, думаю: «О, 
ещё наши советские есть. (Смеётся.) Наши советские есть». Примерно так. 

Ну вот попробуйте увидеть, что мы идём вертикально и, когда мы гражданам что-то 
объясняем, им очень сложно увидеть вертикально. Они живут в рамках одной Реальности – 
горизонтальной. Причём это я высоко нарисовал. Их Реальность вот здесь (рисует), первая. 
Физика. И получается штырь такой вверх. Понимаете? И чтоб увидеть вот эти горизонты 
там: эфирику, астралику, менталику – это надо быть развитым гражданином или научно 
подготовленным, или иметь знания. Поэтому перевести горизонталь в вертикаль крайне 
сложно. 

А Синтезность в первую очередь объединяет Реальности собою вертикально и 
горизонтально. То есть Синтезность в первую очередь синтезирует на каждого гражданина 
некое количество Реальностей, которые фиксируются и этим взращивают Части. Ведь Части 
взращиваются по Стандартам Синтеза Огнём, Духом, Светом соответствующих Реальностей. 

 
Синтезность взращивает умения действовать в Синтезе Реальностей 

 
И вот наша Синтезность она начала на граждан фиксировать соответствующее 

количество Реальностей, чтобы Части взращивались. Вы думаете, почему мы с вами ходим 
по Изначально Вышестоящим Реальностям, по Реальностям? Потому что там взращиваются 
Части. Вот я у многих спрашиваю: «Ты зачем ходишь по Реальностям?» – «Ну надо, ну 
служу, ну в здания хожу». Ребята, есть Стандарт жёсткий Синтеза: ходя по Реальностям, 
ты взращиваешь Части. Части растут только Огнём и Духом Реальностей. 

Если мы выходим в высокую Реальность, все нижестоящие включаются как часть. 
Соответственно, мы ходим с вами на первую Вышестоящую Реальность – 16 тысяч 
нижестоящих включаются как часть. Значит мы минимум стимулируем в себе 4000 Частей, 
4000 Систем, 4000 Аппаратов, 4000 Частностей – 16 тысяч минимум, выходя просто на 
первую Вышестоящую Реальность. У нас идёт концентрация 16-ти тысяч на нас. 
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Вот это Синтез, и вот это есть Синтезность, когда Синтезность взращивает умения 
действовать в Синтезе Реальностей. И мы сейчас это с вами отстимулировали. И своей 
первой Синтезностью, которую мы сейчас стяжали, мы получили какое-то количество 
Реальностей, зафиксированных на нас естественно. 

Так, допустим, я живу не четвёртой Реальностью, а в Синтезе четырёх Реальностей. Я 
это не замечу, я живу физически. Но я физически действую по законам четырёх Реальностей, 
а не одной физической. Значит, даже в физических каких-то действиях и ситуациях засчёт 
условий других Реальностей я пройду там, где другие пройти не смогут. Проеду или что-то 
сделаю. Это называется Синтез Реальностей. То есть я продолжаю жить физически, но у 
меня включаются условия Вышестоящих Реальностей, потому что я для них открыт. Четыре, 
восемь, 16 – кто сколько сейчас выдержал, хоть 16 тысяч. Да пожалуйста. 

Сейчас была первая Синтезность, вот Отец каждому определял, кто сколько выдержит. 
Кстати, когда я вчера рассказывал, что мы активировали Метагалактику собою да – вот 
сложили её к четвергу, она в четверг... Это значит, что на нас выразилось 16384 Реальности в 
Цельности. То есть нам удалось всю Метагалактику зафиксировать на себя в Цельности. 
Поэтому мы сейчас можем от двух до 16384-х Реальностей получить даже первую 
Синтезность. 

А тем, что мы активировали такую массу граждан четырёх стран Синтеза – 230 
миллионов, это выше, чем 16 тысяч Реальностей. Такой стимуляцией мы бы вызвали 
обратный поток Синтеза Реальностей по нашей с вами подготовке. Увидели? То есть от 
количества, кому мы эманируем, зависит концентрация возможностей на каждого из нас. 
Заметьте, российских граждан не хватило, к сожалению. А может, к счастью. И хорошо, что 
больше пошло. 

Ну у нас на сегодня восемь стран Синтеза, готовятся ещё две – будет десять стран 
Синтеза скоро. Это там, где Синтез проходит или прошёл. А там посмотрим. Может быть 
ещё какие-то страны возожгутся. Готовятся уже две сознательно, то есть два Подразделения 
будут в подготовке в двух новых странах. Увидели? Вот Синтез. 

Вот это активация Синтезности, как опыта служения. Видите какая активация даже 
языка пошла. Все так смотрят, нет, не говорил, у нас же бешенство Прав, Начал, Эталона, 
тело зажжено, тело активировано, тело начинает жить, двигаться. Ладно. 

 
Ракурс должностной компетенции ИВДИВО 

 
Еще один ракурс, очень хитрый, который был сказан в практике. У вас Отец это 

записал, но вы не обязательно это расшифруете, поэтому это надо обговорить.  
Было сказано, что у нас 64-е посвящения и должностных компетенций ИВДИВО 

выраженных этим. Что имеется в виду? Представьте, допустим, у меня условно 16 
Посвящений, 12 Статусов, четыре Творящих Синтеза, одна Синтезность, понятно. 
Вырабатывается среднее явление из этого, не количество, а качество. Не количество, а 
качество. Допустим, получается девятка, девятое посвящение. И моя должностная 
компетенция ИВДИВО фиксируется ракурсом девятого выражения в синтезе всех моих 
Посвящений, Статусов, Творящего синтеза и Синтезности. 

Девятое посвящение – Мать. Значит, я исполняю свои должностные обязанности, я – 
Глава ИВДИВО, но в этих должностных обязанностях вот этим нелинейным синтезом моих 
достижений я работаю с Матерью, при этом выражаю Отца. 

Или у меня вот эта градация выросла на семь, не на девять, а на семь. Тогда я работаю с 
неизреченностью и с Неизреченным, при этом сохраняюсь Главой ИВДИВО. Понятно, о 
чем? Другими словами, у вас у всех сейчас синтезировались все Права созидания и все 
Посвящения, все Начала творения и Статусы, все степени Творящего синтеза, вся 
Синтезность, которую мы стяжали, хотя бы первая. Вместе. Выработался качественный 
ресурс в синтезе этого, в центральном балансе – на что вы способны, и вас в должностной 
компетенции ИДИВО, а у Отца 64 Ипостаси, зафиксировали сейчас от 1-й компетенции до 
64-й. И вы получили ракурс вашей должности. 

Должность называется так же, но этот ракурс должности по ракурсу одного из 64-х 
выражений Ипостасей Изначально Вышестоящего Отца, как ракурс должностной 
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компетенции ИВДИВО. Сейчас Отец с вами вот это сделал. В первый раз вообще в 
ИВДИВО. То есть мы впервые в наших должностях получили ракурс. В каждой должности 
устанавливаем теперь 64 ракурса: от Изначально Вышестоящего Человека Частей 
Изначально Вышестоящего Отца, первый ракурс, первое Посвящение, до Изначально 
Вышестоящего Отца Изначально Вышестоящего Отца – 64-й ракурс, 64-я Ипостась. И 
любая должность, исполняемая в ИВДИВО, может развивать человека в 64-х ракурсах, 
но это зависит не от должности и действия должности, а от количества Посвящений и Прав 
созидания в них, количества Статусов и Начал творения в них, количества степеней, 
эталонов и так далее. 

Это совершенно новый взгляд, который Отец сейчас Синтезностью заложил в нас. Мы 
вообще так раньше не думали, не знали. Вот сейчас, вот этой практикой это произошло и нас 
ввели в эту компетенцию. 

Соответственно, вы сами себе можете запросить, а какая у вас нумерация от первой к 
64-й. Только желательно не придумать «я хочу», а реально запросить, сколько зафиксировал 
Отец на вас. 

В среднем по залу цифра два – Всевышний. Это много. На самом деле. Я б дал меньше. 
Как в знаменитом фильме: «Я б дал больше – а я б дал меньше». Ну, Всевышний. Не-не-не я 
сейчас ни в коей мере не хочу ни унижать, ни возвышать, я бы с удовольствием взял больше. 
Мне Отец показал, я исполнил. Здесь жестко: не исполнил – тебя наказали. Потом Отец 
показал толстую двойку. В среднем по залу – вторая.  

Внимание, у кого-то 16, у кого-то одно Посвящение. С одним Посвящением – 20, с 16-
ю Посвящениями – один. Среднее сколько будет? Пять. А нас здесь за 100 человек. Дальше 
сами понимаете. 

На самом деле получить серьёзные Посвящения надо иметь серьёзную подготовку и 
очень активную деятельность. Только не в своём головняке деятельность, а как Отцу и 
Аватарам синтеза надо. А у нас иногда путают деятельность своего головняка «как нам 
хочется» и реальную деятельность «как нужно Отцу и Аватарам синтеза». Это большая 
разница. И убедить бывает крайне сложно, что это головняк – не делай это! Выпучив глаза 
говорят: «Надо – делаю!» 

И люди путают накопления Частей, где у тебя накопились записи, ты выпучил глаза по 
записям, говоришь: «Только так надо!» А это проблема не Посвящений, а твоих записей 
Частей, записей духа, записей света.  

И ты нарабатываешь не Права созидания Посвящения, а переформатируешь записи 
своего духа. Доказать бывает невозможно разницу. А так, как ты ощущаешь, что идёт 
переформатирование духа, тебе кажется, что это наработка Посвящения. Ребята, 
переформатирование духа не есть наработка Посвящения или Статуса! 

 
Чистка 

 
Так вы сейчас нарабатываете Посвящения и Статусы? Или перерабатываете записи 

духа, огня и света? Это прямо противоположные тенденции. Если у вас в голове устойчивое 
желание поменять свои записи, хотя там уже менять нечего, а вам всё хочется, потому что 
дхармы полно, чищусь каждый день, никак не могу вычиститься. Только очистилась вчера, 
сегодня утром встала – опять чищусь! Это – желание смены записей. Ни плохо, ни хорошо. 

 Может чиститься надо, мыться надо каждый день. Может и чиститься надо каждый 
день. Я не против. Поэтому мы не запрещаем этот процесс, но это не ведёт к новым 
Посвящениям! потому что пока ты чистишься, ты переформатируешь свои записи, любые: 
или в Частях, или в духе, или в свете, но не нарабатываешь новые Права созидания, где надо 
не чиститься, а созидать. 

Даже созидать чистящие порошки – но это не значит, что ты в это момент стираешь. Ты 
творишь порошок, который очистит других или другое. Чувствуете разницу? 

Я знаю, что некоторым не понравилось. Я тут прямо некоторых уколол глубоко, аж до 
«не хочу» самого. В самое «не хочу» аж уколото. Как это? Вот так. Ну давайте честно 
скажем, ты или созидаешь, или переписываешь. Когда ты переписываешь, ты не заседаешь 
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(оговорился, смех в зале), тут уже понятно. Ты заседаешь. Вот и всё наше Созидание включил 
Владыка успокоительное. Всё. 

Это реально. Понятно, никаких эталонов новых не войдёт, потому что ты 
переписываешь старое. Никаких степеней не войдёт, потому что ты переписываешь старьё. 
Ещё вопрос на что перезаписать? Легче сжечь. Новым . 

Теперь представьте, вошла новая Синтезность. Что она сделала? Пережгла 
большинство старых записей, которые её не устраивают. Я не могу сказать: «Все». Все 
возмутятся: «У меня записей больше, я богаче, не мешай мне очищаться!». Но любое новое 
стяжённое выражение, а сейчас Синтезность, аж на уровне Ока. 

Око ввёло первую Синтезность в нас. Что оно сделало? Всё, что не соответствует 
первой Синтезности, пережгло. А первая Синтезность как называется теперь? 
Изначально Вышестоящий Человек Частей Изначально Вышестоящего Отца. 
Изначально Вышестоящий Отец – это Высокая Цельная Реальность. 

Сколько мы вчера стяжали Частей? 512. Сколько сегодня у вас Око первой 
Синтезностью должно было пережечь? 512. Вы уверены, что у вас хватит количества записей 
на вчера стяжённые 512 Частей? Значит, если у вас не хватит записей – Око этот потенциал 
компенсирует теми, что есть. И поэтому, если из пятой расы у вас много записей в трех 
Частях, в четырёх или в пяти – много, а в 512-ти – нет, то Око делает – 512 минус пять, берёт 
507 потенциалов в Частях, где нет записей, и врубает 512 на ваши пять Частей по 100 
потенциалов в каждой. 

Чтобы было понятно, что выдержать надо –  это в душе должно быть 100 чакр! В пятой 
расе знаете слово «100 чакр»? Такое слово даже не произносилось. Семь максимум. Уже 
чакры не выдержали – душа чиста!  

В сознании было 108 видов сознания Будды! – тоже вошло, плюс 100. Всё. Сознание 
чистое – на сейчас, на сейчас! Вдруг опять что-нибудь вылезет. Я не говорю навсегда. Вы 
что? У вас ещё какие-нибудь раскопки, еще что-нибудь найдёте.  

Не найдёте – у соседей возьмёте, по территории, по стране. У нас есть, у посвященных, 
такая проблема – своего не хватает, чтобы преодолеть – беру у соседей и за страну 
преодолеваю. Это нормально.  

За страну, за город, за квартал преодолеваю. Прямо стягиваю!! Вчера только 
очистилась, сегодня – грязная. Почему? У соседей взяла. Всё грязное, в том числе нижнее 
бельё на себя напялила. Такой кайф преодолевать! Главное, чтобы не восходить. Главное 
чиститься, чиститься, но не восходить. Никаких новых Посвящений. Только очищаться от 
старого. В принципе полезно, территория чище становится. Но не легче ли это сжечь!?  

В итог, душа у вас пережжена, но жива. Сознание пережжено, но живо. Разум 
пережжён, но в шоке, но жив. Сердце пережжено, максимум совершенное сердце – это 8, а 
тут 100 единиц, максимум 22 аркана, а тут 100 единиц! – пережжено. Ну, 22 это не 100. Всё 
пережжено, весь дух! пережжён.  

Сердце, разум, душа, сознание чуть-чуть, тело. Сколько у нас систем тела по пятой 
расе? Медики, сколько систем знаем в медицине? Двенадцать. Да? Все пережжены, потому 
что 100 пошло. Я не говорю, что все клетки, в теле, может быть, в кишечнике особенно что-
нибудь осталось. Там не всё пережигается (смех в зале). Там даже не хватает кабинок, если 
вдруг всё пережжём, просто не хватает (смех в зале). Всё тут не пережигаемо. Тело – всё 
пять! Итак, пять по пятой расе по 100 единиц из 507-ми сейчас все пережжены. Кто готов 
чиститься дальше? 

Анекдот. И каждый раз после синтеза вы выходите вот такими усиленно 
вычищенными, а потом, вскапывая, говорите: «Ещё есть что-то».  

Не, я понимаю, что от себя не убежишь и есть записи, которыми мы живем, нельзя их 
счистить, я такой, какой я есть этими записями. А вы хотите и их счистить, потому что они 
есть? А жить чем будете? Чтобы их счистить, надо наработать новые. Я сейчас не об 
очищалке. Хотите, чиститесь – соседи с вами поделятся. У них там залежи не меньше, чем 
наши раньше.  

Но уверяю ваc, что большинство служащих, даже начинающих, которых мы так 
нелинейно проверяли, есть ли у них что счищать, мне Отец толстыми буквами писал «НЕТ». 
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Потому что служащие говорили: «Спроси у папы, есть ли мне что-то очищать?» И в глазах у 
них стояли только две буквы: А, Д. В смысле:«ДА!». 

Ад вам обеспечен чистилкой. Мой-до-дыр. А если дырки уже есть, тогда сквозь дырки 
мой. Мойдодыр сквозь дырки мой! Это наши служащие в вечной чистке. Вечная чистка! Я не 
знаю, где они столько щёток берут просто? И где столько всего можно было накопить? 

Я не против чистки. Она полезна, но в пределах разумного. Представляете, вы раз 
побывали в реанимации у Свет. На второй день побежали ещё раз в реанимацию, сказали: 
«Мне здесь надо». На третий день ещё раз: «Мне здесь надо».  

Это с чисткой тоже самое. На четвёртый день тоже: «Мне здесь надо». На пятый день 
Свет вас отправит к психотерапевту уже. Она скажет: «В реанимацию не пущу, вначале к 
психологу, только такому, медицинскому потому, что сам поймёт, какой-то нелинейный 
сдвиг по фазе». 

Ну, без обид, это не значит… И кому-то надо чиститься, кому-то нет. Мне говорят, что 
ты не запрещаешь. Как я могу запретить, вдруг надо. Вдруг ты хочешь вычистить всю 
Москву. Тут всего лишь 13 миллионов, натягивай на себя, чисть, пожалуйста. Чище 
гражданам будет. Но у тебя не будет новых Посвящений и Статусов! Понимаете, в чём 
проблема? Ты или чистишься, или восходишь. Или чистишься, или достигаешь. 

Я без шуток. Вот здесь я без шуток! Это стандарт даже 5 расы.  
Но пока мы не достигли Синтезности, то есть Око, которое это вскрыло, мы не имели 

право сообщать этот стандарт. Но я всегда говорил: ребята, заканчивайте с чистками! 
Некоторые вычистили себя так, что блестят так, как новая пустая копейка! Она блестит, но 
пустая, потому что никаких накоплений нет. Вот смотрите, вы вычистились, а накоплений 
нет. Тело чистое, но пустое-пустое, как колокол. Вы опять его вычистили. Изнутри – тоже, 
как колокол. И опять пусто. Блестите! Бум! Ну и что, что он звенит. 

 
Люди со звенящим кедром 

 
Мне всегда нравилось спрашивать – это люди со звенящим кедром. Я согласен, что 

кедр звенит. Это хорошая вещь. Вибрация классная.  
А я всегда спрашивал страшную вещь у них, я говорил: «Ну и что, что оно звенит?» – 

«Ну как что? Это ж классно!» – Я говорю: «Согласен. Эфир «балдит». И что?» – «Но он 
звенит!» – Я говорю: «Знаю. Слышу». Я серьёзно. Слышал. Эфирно. Я говорю: «Классно! И 
что?» – «Но он же звенит!» – «Прекрасно! Как колокольчик. И что?»  

Вибрации классные! Ну раз – классно, два – классно! Пытка апельсинами (смех в зале) 
в смысле звенящим кедром продолжались три дня. Когда мне на третий день на одном съезде 
говорили одно и то же, что он звенит и пахнет, что он звенит и пахнет (смех в зале). 

Я можно по-простецки? Мужику говорят, что жена звенит и пахнет, звенит и пахнет. И 
так три дня. На третий день будет семейный конфликт (смех в зале). Жене говорят, что муж 
ничего не делает, он только звенит (смех в зале) и пахнет. Не зарабатывает, не бегает, только 
звенит по утрам и пахнет! (смех в зале) О! Женщин быстрее достало. Особенно, пахнет! Я 
женщин понимаю (смех). Никакая стиральная машинка даже не спасает, когда мужик ничего 
не делает, а носки пахнут. Он и не бегает, а чем мужик меньше бегает, тем сильнее пахнет. 
Потому что не проветривается, он же не бегает (смех в зале). Движухи-то нету. 

О! Звенящий кедр звенит и пахнет! (смех в зале) И так три дня. Сумасшествие. При 
этом сам кедр великолепное дерево! У него чакры есть. Эфирные масла великолепные, 
эманации великолепные, звон есть. Ну, звук и звон – это «асрал»! Эманации – это эфир. 
Значит, звенящий кедр – это астрально-эфирные взаимодействия. Это хорошо! Но мозгов-то 
нет! Это ментал! Что у кедра нет мозгов (смех в зале), что подобное притягивает подобное! И 
у нас нет мозгов. Мы ж тоже становимся деревянными. 

Потому что если мы впитываем деревянные вибрации, то мы тоже становимся 
буратино (смех в зале). Если мы впитываем животные вибрации, то мы тоже становимся 
животными, потому что идёт обмен. И кедру классно! Он от нас берёт человеческие 
вибрации, а нам – «пш…». Мы-то берём деревянные, то бишь растительные, и становимся 
деревом. Причём в не фигуральном смысле слова, потому что, когда беседовал с этими 
товарищами, ну диву просто давался (смех в зале), на сколько мозги деревянные стали за эти 
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годы. Я их знал просто раньше и думал, чтоб так деградировать – это надо ещё суметь. Такая 
ускоренная деградация. С чисткой то же самое, ребята! 

Периодически чиститься надо, потому что это процесс. Рубашки мы тоже 
периодически стираем, иначе, но надо думать, когда и где можно, где не надо, а где пора уже 
выбросить и купить новое. А для этого подвигаться и заработать на рубашку. А у нас же всё 
чистят и чистят. 

Обновление. Не легче пережечь? И вот сейчас Синтезность у вас всё пережгла. Это я 
внушаю тем, кто каждый день чистился, даже сегодня с утра (смех в зале) на 93 Синтезе. 
Есть, что чистить? уже, всё. Ну, просто вот. Вы меня поняли. 

Вы меня поняли. Я не плохо отношусь к чистке, но, я знаю, что мыться надо, но как-то 
вот регулярно, а не всегда! А вы всегда в душе стоите, не захлебнетесь? 

 
Что Будда пробуждает у всех?  

 
Ладно. Другая проблема. Тоже из Синтеза. Это Око сейчас. Не знаю, что оно включило. 

Это Око у вас что-то достало и мне тут тему врубило. 
Ещё одно, Око очень интересную тему дало. Будда! Вообще, классная тема. Никогда 

так не думал. Мы пробудились! Вот я – тоже Будда. Мы пробудились. Я стал Буддой. К чему 
я стал Буддой? Меня сейчас спроси. Ну, или зачем я стал Буддой? Но я пробудился! Зачем? 
Если Отец мне дал задание, ну да я потом, как пробуждённый, реализую. Ну, для меня – это 
ведение Синтеза. А если Отец не дал задание, а я пробудился. К чему это пробуждение? 
Зачем нужно? 

И вот Будды выперлись, сели в лотос, а потом по буддизму, когда они засиделись, их 
берут и говорят: «Пока все не взошли – никто не взошёл – путь бодхисатв». И опять в 
воплощение. Другими словами, они пробуждались ни для чего, пока их не забирали из 
нирваны, не отправляли на физику опять воплотиться. Они этого побоялись, выходили из 
сансары, говорили: «Больше никогда не будем воплощаться! Сидим в лотосе в нирване! 
Пробуждённые!» – «К чему?» – «Не знаю. Пробуждённые сидим!»  

Папа устал от того, что они сидят, и говорят: пока все не взошли – никто не взошёл! 
Мне на твою сансару, в общем, на букву «с» (смех в зале). За голову – в воплощение. 

Пока все не взошли, ну даже пока все не взошли, что Будда пробуждает у всех, к чему? 
Ну, к четырём благородным миссиям. Ну благородные. И что? Ну  к правильным действиям. 
Согласен, правильные действия нужны. Но когда у тебя уже есть все правильные действия – 
мы люди культурные. Дальше, что?! 

(Из зала: – Служение.) 
Ты Будду не оскорбляй. Служение (смех в зале). Он пробуждён. Он помогает другим. 

Взойди, потому что пока все не взошли, не пробудились – никто не взошёл. Поэтому мы 
пробуждаем тех, кого считаем нужным. Всё. 

Это у нас служение. Ты путаешь Синтез ИВДИВО. Это у нас такое понятие 
«Служение»? Многие из них не хотели в воплощение, потому что надо другими заниматься. 
Половину Будд сняли с буддической должности, в смысле, что они Будды, их только из-за 
того, что они отказались воплощаться и переформатироваться по закону Иерархии на новую 
должность. 

Я участвовал в команде, которую убеждал будд: «Ребята...», – бодхисатв, – «...пора 
воплощаться, пора». – «Ты что? Иди отсюда» (Смех в зале). Да, я не шучу, у меня здесь 
записано. Владыка вам порассказывает. Знаете, как Владыки смеялись. – «А мы восходим в 
Метагалактику». – Мы говорим: «Нам команда нужна, пошли с нами. Ну ладно, в этом теле». 
– «Никуда не пойду, я в нирване!» 

Анекдот: плаваю – не тону, – это ж Гаутама придумал. Потому что мы с ними 
договориться не смогли. Мы с большинством не смогли договориться. Их Отец сжёг. Ну, в 
воплощение чтобы шли. Тело мешало. Монада ушла в воплощение. Потому что тело не 
хотело никуда идти. Их пришлось сжечь. 

Сейчас они уже подросли некоторые «буддёнки». Это было давно (смех в зале). Это 
было давно! Больше десяти лет назад. Сейчас им уже вот за десять. Они буддят по нашим 
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разным странам. Где Синтез проходил, их притягивали прям в места Синтеза: Россия, 
Украина, Молдова, прям место Синтеза и – вот туда этого буддиста (смех в зале). 

Я серьёзно. Проблема была. То же самое с Самати было. И я увидел, что у Будд, у 
многих, вот не надо иллюзировать с Буддами Метагалактики, нет ни цели, ни перспектив 
Пробуждённости. Это тупик Пробуждённости, потому что ты пробудился ради себя. 
Пробудился, молодец. Ты пробуждаешь других ради себя, ладно. Зачем твоя 
Пробуждённость ради всех? О, вы меня поняли. И ей, не, не, не, хитро можно сказать: ну, 
Отец наделил. 

Не, если у меня есть накопления, что я готов ради всех служить, вот накопления, это 
должны быть записи определённые, то при Пробуждении мне Отец даёт ну чем служить 
ради всех, потому что я хочу служить всем. А если я не хочу служить всем и пробуждаюсь 
ради Пробуждённости, ради того, чтоб мне сказали: Я Будда. Ну, сказали: «Будда!» И что? 
Всё. «Будда!» И что? Всё. «Будда!» И что? Всё. И таких оказалось большинство. Да! 

Я не хочу обижать буддизм, я о буддах, буддизм и будда – это разные явления. Буддизм 
хотя бы людей развивает в разных странах. Будды – ни фига, в эгоизме за… в общем 
замарались, я нашёл корректное слово.  

Ты скажешь: «Какой же в Будде эгоизм?» Духовный. А, корректный термин 
«лотосный»: засели в лотос и выходить не хотят, как Дюймовки, потому что нирвана это для 
них. Никогда так не думали? А мы так думали. И Будда, который вот сейчас Будда, знаете, 
сколько он с ними вёл переговоров? Ведь не помогло. Несколько будд взошли. Более-менее 
много. И более-менее много не смогли взойти, потому что вот засели в духовном эгоизме.  

Поэтому когда сейчас Будду поставили на восемь, в Аматику – это отработка 
аматической аннигиляционности буддизма, чтоб у них была хотя бы цель восхождения. А 
вместо Будды сейчас поставили Человека Высокой Цельной Реальности, и Пробуждённость 
будет теперь работать на Человека. 

Вот то, что в Синтезности сказал Отец, что мы теперь будем пробуждать Части, 
Системы, и пробуждённый человек будет хотя бы видеть цель: пробудить материю Высокой 
Цельной Реальности на Планете в Метагалактике, увидели? И мы теперь будем заниматься 
в новой эпохе Пробуждением Человека, Воскрешением Человека, Генезисом Человека и 
даже Жизнью Человека. Теперь это тренд новой эпохи. И если в пятой расе пробуждался 
Будда, становился Буддой, то теперь пробуждается Человек и живёт по-человечески для 
всех. Увидели? Поэтому Отец поменял Будд, Христов и по списку на Человека. 

Это не значит, что все Будды были эгоистами, это не правда. Это не значит, что все 
Христы были зациклены, это неправда. Но ведь были. А в такой высокой степени таких быть 
не должно. Вы скажите: «Где ты взял много Христов?» Я не о только нашей планете, о своей 
планете, а я ещё и по Метагалактике смотрел. 

 
Мы стоим на могилах Будд, Христов и Майтрей и плачем 

 
Аватар, кстати, это Глава Иерархии – Христос Метагалактики, он многих Христов знал. 

В отличие от вас с нами здесь на планете. И там тоже не всё так однозначно, как оказалось. 
Понимает, да, о чём я?  

Поэтому нам надо сейчас начать менять свои мозги с этой Синтезности на 
Пробуждение и Воскрешение Человека или Человека в Человеке. Прям по-советски. 
Активировать Жизни Человека-Творца. И постепенно отходить от религиозного тренда, что 
мы будем из себя творить Творцов, Теургов, Будд и Христов с Майтрейями, ради чего? Ради 
этого звания. Без шуток, без обид. 

Сама Пробуждённость остаётся. Сама Человечность у Творца остаётся. Сам Генезис 
Теурга остаётся, только уже с названием Человека. Услышали? Само Пробуждение, 
Воскрешение остаётся, но для Человека, а вот название Будда, Христос и всё – уходят 
постепенно в прошлое. В управление материи. Вот в Синтезность нам это заложили. 
Преодолеть это нам будет крайне сложно. Но надо. 

Ну и последнее: страх божий, называется. Ну, так, для вас страх божий. Буддизм, 
Христианство – это религии. Не Будда, Христос, а буддизм и христианство. А религии 
относились к третьему отделу Человечества, то есть к господину Люциферу. Значит, имея 
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религиозную зацикленность мы тоже относимся… вернее к госпоже Люциферу. А если 
третий отдел закрыт и Люцифер сдал полномочия, то он сдал полномочия со всеми своими 
организациями, то есть с религиями. А значит все религиозные понятия Будды, Христа и 
эзотерические религиозные понятия Майтрейи, Майтрейя вырос из эзотеризма, как 
религиозной практики, только мы так не считаем, а в отделе и Христа, и Люцифера так 
считали, так выразимся. 

Да, да Майтрейя – это результат религиозного эзотеризма. Все эзотерики, которые 
религиозно настроены абы на что по итогам рождали Майтрейю – Жизнь, и мы с вами тоже 
так периодически действовали в прошлых школах. Школы. Преодоление иллюзий 
собственных Я, а каждая школа – это «моя» школа, «все остальные школы от тьмы, а моя 
школа самая светлая, лучшая и только со мной дойдёте правильно, в этой школе». Это 
Майтрейя – иллюзия Я – светлости школы по отношению к другим. 

Поэтому мы говорим: бери Синтез и чеши куда хочешь, занимайся им, чтоб не впасть в 
эту «Якалку» майтрейности предыдущей эпохи. Да, пожалуйста.  

Ко мне даже жалуются… Вот, наш синтез там применяют как могут, классно, вы что, 
поприменяют. Если они будут это делать без – Владык у них ничего не получится, а если они 
будут делать с Аватарами Синтеза – они всё равно наши – Иерархия.  

Синтез – это зараза такая, от Отца, и требует определённых отношений с Отцом, а если 
у них есть отношения с Отцом, так это ж классно. Пусть применяют. А если применяют не 
правильно, манипулируют, их за это накажут, ну всё ж всё естественно. Пусть применяют. 
Вы увидели? 

И вот отменой вчерашнего дня мы преодолели великое религиозное 
люциферианство на нашей планете. И вы до сих пор это преодолеваете, потому что вы 
согласились, что будет Человек, но в глазах печаль прошлого. И мы стоим на могилах Будд, 
Христов и Майтрей и плачем, ну, так же хорошо было с вами! И на кого вы нас покинули в 
пятой расе, где вы в шестой? Вот такая проблема. Смогли честно признаться. Всё. Я всё 
сказал. 

И ещё. Так я специально сказал, что я Будда, поэтому имею право говорить о Буддах. 
Это на всякий случай, если кто-то посмотрит запись и скажет: «Что он там нёс?»  

Ребята, только Будда знает реальное положение Будд по соседству, да ещё реально их 
воспринимая, да я ещё стал Буддой в пятой расе и транслироваться смог в шестую. У меня 
это было в начале 90-х, когда ещё с Аватаром Синтеза даже не контачил. Это было давно. 
Поэтому официально обозначил проблему, которая там была по итогам пятой расы. 

Поэтому официально обозначили проблему, которая там была по итогам пятой расы, и 
то, что Буддисты или Будды это не видят, это не значит, что этой проблемы не было для 
более вышестоящих руководителей. 

И на всякий случай, кто сейчас впал в религиозное страдание – я опять смеюсь – Будда 
ведь – это первое Посвящение Солнечное, а у вас опять было религиозное страдание, у 
некоторых. Значит, любой Ученик, с большим количеством Посвящений Солнечных, для 
Будд являлся Старшим Учеником, то есть Наставником. Смотрите, какой дзэн у вас в голове 
– дынс-с-с-с-с, попали! На религиозном восприятии Будды! Чувствуете, как тяжело выйти из 
этого? Вы согласились, что выйти надо, я сейчас поговорил о Будде, вы согласились со мной, 
и-и-и-и и печаль была в глазах, а сейчас я обломал сознательно, сказав: «Так это ж всего 
первое Посвящение». 

Если у нас с вами Солнечных Посвящений было больше, для нас Будды – это что? 
Младшие Ученики, но Будды. Но младшие Ученики у разных Учителей. Ох (вздыхает), как 
страшно жить с таким-то осознанием. 

А у вас сейчас первая Синтезность! Смотрите, первое Посвящение, несколько, потом 
первый Статус, потом первый Творящий Синтез и первая Синтезность – это, минимум, на 
четыре шага выше! чем любой Будда пятой расы. Значит, для вас любой будда пятой расы – 
это кто? Младший! Ученик. Младший! Ученик, который с вашей Синтезностью к вам в 
подошвы не годится! – Так говорили в Буддизме, ну, в смысле, у стоп Будды. Есть такая там 
страшная традиция. Это, это не значит, что вы стали Буддами или развитей их, но по 
Иерархии вы Старший Служащий, а он Младший, даже будучи Буддой (смеётся). Вот так! 
Представляете, как в этом зале раз, – и Иерархия поменялась. 
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Вы скажете: «А зачем Папа так делает?» – Чтоб неповадно им было сидеть в Лотосе и 
никому не помогать. Поэтому мы вначале придумали Розу – выше Лотоса, развили её. Не 
помогло. Теперь вас, с учётом всей вашей подготовки, довели и поставили выше будд. Кто 
не понял, Синтезность управляет Посвящениями, а Будда – это первое Посвящение, значит, с 
первой Синтезностью вы спокойно управляете первым Посвящением – Буддой. И к вам 
выходят 96 Львов Будды, а вы говорите: «Ну что, львятки, заходи, будем учиться». – 
Маленькие такие львятки буддизма. Правда прикольно? Вообразили?  

Это пытаюсь вас вдохновить, освободить от зашоренности пятой расы. Я знаю, 
страшно, я знаю, что мозгов не хватит, а положение обязывает. Знаете, как у чиновников, 
мозгов нет (смех в зале), управлять не может, а положение обязывает. Вы сейчас в ранге 
чиновников, некоторые, это. Без обид. Задел. Будете развиваться быстрее. Это мы сейчас 
поприменяли Синтезность. 

И ещё, для Будд дзэн и юмор – это естественное состояние жизни. Если Будда 
серьёзный, надо посомневаться, Будда-ли он? Ну так, на всякий случай это, чтоб вы знали. 
Поэтому, если ты говоришь о Будде, дзэн обеспечен, юмор тоже, даже, когда с ними 
встречаешься там. 

Будда у нас остался как Посвящение, восьмое, поэтому учитесь юморить, господа, 
будущие Буддисты, в смысле, восьмого Посвящения Служащие.  

И вот на этом мы остановимся, что Будда теперь всего лишь восьмое Посвящение. 
Христос, всего лишь, пятнадцатое. А мы с вами реализуемся Человеком, видами Материи, 
Частями, Системами, Аппаратами и Частностями, пробуждаем их, ибо Отец нам это 
поручил. Всё. 

 
На каждую Часть, Систему нужно обязательно одно Право Созидания! 

 
И ещё один момент, такой, дзэновый. Я вас в практике уговаривал взять больше Прав 

Созидания, чем 93. И уже смеялся – полторы тысячи, две с половиной тысячи. О-о-о!  
Ребята, у нас 4096 Частей, стяжаемых каждым Синтезом, вопрос их дееспособности. В 

каждой такой Части по 4096 Систем, должно быть. Знаете, сколько это? Четыре тысячи на 
четыре тысячи – это 16777216 Прав Созидания, которые вы должны были стяжать у Отца. 

Я вас уговаривал на две с половиной тысячи – половину Частей и полное отсутствие 
Систем. При этом Части умножаем на четыре тысячи Системы, четыре тысячи Системы в 
каждой Части умножаем на четыре тысячи Аппарата и Части – это сумма, 16 миллионов 
умножаем ещё на четыре тысячи – 65 миллионов. А потом умножаем ещё на четыре тысячи 
Частностей – ну, триллион. Вот это нормальное количество Прав Созиданий. 

Выучите эти цифры! Они вам сейчас понадобились. Вдруг в следующий раз 
понадобится, у нас будет Полномочие Совершенств, и вы должны знать, что четыре тысячи 
на четыре тысячи – это 16 миллионов. А ещё на четыре тысячи! – 65 триллионная, да? Или 
миллиард? А ещё на четыре тысячи! – Какие-то там триллионы. И чтоб в следующий раз 
столько цифр знали. 

И я вас не уговаривал! Не надо вслух, пусть сами считают, я знаю, что ты математик, 
ты классно считаешь, они не умеют. Калькулятора не хватит просто, я сразу говорю: 
«Калькулятора не хватит, придётся от руки, последняя цифра страшная, ну, раз компьютер у 
некоторых, хватит». Всё понятно? 

И вот столько Прав Созидания вы должны на каждую Часть, на каждую Систему нужно 
обязательно одно Право Созидания! Ну что, сложно было, извините, сообразить? Без обид. И 
вот все, кто готов был открыться, вам дали за 16 миллионов, две с половиной тысячи – это 
слеза ребёнка (изображает, что плачет). «Четыре, Папа, ну хотя бы две с половиной 
тысячи». – «Ладно, на тебе 16 миллионов».  

Знаете, как грузинский анекдот: «Папа, мне стыдно! Я езжу в Университет на Волге, 
остальные студенты на электричке». – «На тебе 16 миллионов, купи себе электричку (взрыв 
смеха в зале) и езди, как нормальный студент».  

У вас сейчас то же самое: две с половиной тысячи – вообще уже. Папа сказал: «На тебе 
16 миллионов, купи себе электричку и езди по-нормальному», – а вы сказали: «О-о-о!» – 
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Представляете, какой анекдот был сейчас в практике? Теперь вы понимаете, почему Аватары 
Синтеза над нами смеялись? Все эти цифры опубликованы, вы их знаете. 

(Из зала: – Меню было на 93.) 
Меню было на 93 (взрыв смеха в зале), знаете такое, проверки были, есть и будет, ты от 

стола опухнешь или вспомнишь, сколько у тебя Систем и Частей. «Меню» – это чтоб 
накормить Части, вопрос же, сколько их было? Или вы думаете, новым стяжанием мы не 
должны вам делать преодоление? Вы должны были преодолеть, отойти от «меню» и 
вспомнить, что вам на 16 миллионов нужно взять, ну, хотя б. Но не все отошли от «меню», 
стол-то богатыйый, один раз сожрал, больше ни на что не хватит. 

Фух, ну а теперь мы посмеялись, страшное дело.  
 

Человек-Творец – это сколько Частей? 
 
Мы вчера стяжали 256 Частей Человека Метагалактики, всего было 512  – Человека 

Планеты, Человека Метагалактики, но если взять по системе предыдущих отношений – это 
Человека Метагалактики, а если взять по системе новых отношений – это Человека Высокой 
Реальности Творения. Но мы у Папы стяжали Человека Метагалактики, и Части нам дали 
Человека Метагалактики.  

Вопрос к вам: как выкрутиться из этой страшной ситуации? Ваши предложения? 
Только от души и со смехом. Только от души и со смехом. Со смехом, это не с мехом на 
теле, а с юмором в душе. От души и с юмором. Слушаю. 

Не слышу. 1024 – раз. Продолжаем. Маловато будет. Чувствуйте, как у нас голова с 
трудом работает? Я предложил вам решить, вы хотите от души и с юмором или со смехом и 
столом.  

Вообще Человек Метагалактики стал шестым выражением Человека в 16-рице Отца, 
потому что первый – Человек Плана Творения. Шесть умножаем на 256? Шесть… Ха-ха-ха. 
(смеётся) – 1536. Ребята, а у нас с вами раньше был Человек Творец на 1280. Что будем 
делать? Расширяться. Представляете, как нас подставили? Я думал Ипостасными Синтезами 
с вами каждый раз по чуть-чуть стяжать, и там глядишь дошли бы до 1280. А вчера Папа 
взял и всё поменял. (чихают в зале) – Спасибо, точно. Ты меня тоже понимаешь? 

И сегодня с вами надо стяжать 1536 Частей, даже больше, чем у Человека-Творца 
раньше. И причём все они будут дееспособны: один раз стяжал, и если смог, пошёл. 

А что вы, мне вчера мысль зашла, я начал настраиваться, у меня голова закружилась 
даже лёжа в кровати. Я даже не стоял. У меня Тело спросило: ты где? Я без шуток. Я потом 
себя поймал, думаю, состояние какое-то странное. Потом вспомнил. А, да я же на себя 1500 
Частей… Балдёж был полный. И вот с Отцом часа два, не спя, когда ехал домой ещё, где-то с 
часу ночи я ещё тренировался на 1500 Частей, чтоб вырасти из Синтеза. 

Утром Папа сказал – можно. Тогда я попросил ночную подготовку у Папы. Это я 
попросил, вы-то не просили, а стяжать будем. Я попросил за вас тоже, чтобы всех 
подготовить, но я не знаю, готовили ли вас. Тут уже с учётом наших страхов, поэтому я 
сейчас давал цифры или полторы, или две с половиной тысячи. 

Ну, с полтора тысячами мы поняли – это Человек Метагалактики в количестве Частей. 
А две с половиной тысячи, это кто? Ну? Человек-Творец – это сколько частей? (Чихнули в 
зале) – Спасибо, точно. Ну? Не, не две с половиной, чуть меньше – 2304 Части, потому что 
восемь видов Человека это 2048 Частей плюс 256 девятый вид Человека – Человека Творца. 

Значит, мы Человека-Творца переводим с 1280-ти на 2304. Но сегодня мы имеем право 
стяжать всего лишь Человека Метагалактики на 1536 Частей – внимание, – сотворённых в 
вас, вполне себе дееспособных, с 1536-ю Чакрами, Системами в каждой Части. Ну, Чакрами 
– в третьем горизонте, и Системами в любой Части. Я без шуток. И преодолеваем страшную 
цифру – 1280. 

Вот скажите, зачем нам нужно полторы тысячи? Потому что Метагалактика – 1024-я, и 
мы будем иметь опять на 512 Частей, но выше Метагалактики. В итоге будем не под 
Материей как сейчас Высокой Цельной Реальности, а над Материей. И сейчас вам Отец в 
Синтезность это заложил, это Он спланировал такие стяжания на этом Синтезе. 
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Так как у нас Синтезность Аватаров Синтеза Кут Хуми и Фаинь, мы сконцентрируем 
на себе ИВДИВО, которое нам зафиксирует 1536 дееспособных Частей. Услышали? 

 Внимание, ими потом придётся учиться пользоваться. А дойти мы с вами должны к 
концу Ипостасного Синтеза до 2304-х – Человека-Творца. 

Вот, посчитали, всё правильно, мне тут сообщают. Я же говорю, что я знаю, когда надо, 
и совершенно забываю, когда не надо, особенно когда зал не знает. Всё нормально. Увидели 
список, осознали?  

И ещё, чтобы вас не пугало, Человек Метагалактики теперь шестое выражение 
Человека, у вас будет шесть видов Душ. Но это не отдельные виды Души, а по закону всё во 
всём – одна Душа, вокруг вторая, третья, и так шесть слоёв Души. Это разные Души, разные 
Мерности, разные Миры, но они как матрёшки одна в одной.  

В общем, мы приходим к системе русской матрёшки в Частях. При этом их 1536. Они 
все разные, но подобное притягивает подобное. Все Души, Сознания и другие Части 
притягиваются друг к другу по подобию и образуют матрёшку. (в зале чихают) Спасибо, 
точно. 

Сколько у матрёшки внутри матрёшек? – Шесть. Правильно. Шесть. И у нас шесть. В 
хорошей матрёшке – шесть, в плохой – три. 

Практика. 
А, и ещё, каждую эту Часть…– Что? Майтрёшка, да. Май-трёшка. Класс. Ну, мы Май 

не будем брать, а Ма – это к Матери, так ближе будет. – И ещё, каждую Часть из 1536-ти мы 
будем концентрировать первую Синтезность, потому что она настолько большая, что даже 
на 150 миллионов нам оказалась мало.  

А значит на какие-то полторы тысячи ваших Частей её точно… – Вот здесь сидит 100 
человек – и на 150 миллионов было мало. Минус два нуля, это на каждого из нас, сколько 
фиксировался? (смеётся) Один миллион, ну где-то полтора миллиона на каждого, если по 
сотне. Поэтому ваши несчастные полторы тысячи при концентрации Синтезности на полтора 
миллиона на каждого, а если учесть соседние страны 230, это по два с половиной миллиона 
на каждого – это как раз к следующему, к Творцам. Нормальная цифра. 

Я к тому, чтобы вы поверили, что эти Части можно взять, и они могут у вас 
работать. Знаете почему? Ребята! Творца нет, Теурга нет, Будды нет, Христа нет, Майтрейи 
нет на наших путях, и мы теперь свободно можем брать всё! Вдохновил? Ура! А раньше 
было нельзя, они мешали. К сожалению, было вот так. Я понимаю, что я разрушаю ваши 
представления об Иерархии, но мы же с вами в ИВДИВО, мы с Отцом. Так мы с Отцом или с 
Буддой? Или с Христом? Или с Отцом? Мы с Отцом или с Христом? В ИВДИВО!  

А Будда и Христос в Иерархии, а мы в ИВДИВО на шаг выше. А в Иерархии сейчас 
люди. Вот и пусть страдают  ними. Не, не, люди не должны страдать, мы их оттуда тоже 
вытянем. Будда и Христос перестроятся. Они уже начали, они всё поняли. 
Переформатированием должностей Отец им всё показал. «Пизиция» была не правильная. 
Всё нормально. Это и есть Иерархия, работа такая в Иерархии. 

Практика. 
Владыка смеётся и говорит: а если вы с Отцом, то всё, что нужно Отцу, вам придётся 

взять! Вот и настройтесь на это. 
Действуем, потом будет перерыв. Ну как вчера, по четыре часа – это свято. Нормально. 
 

Практика 7. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 
Стяжание нового явления Человека-Творца 2304-мя Частями ИВР ВЦРМ. Стяжание 
явления Человека Метагалактики Фа 1536-ю Частями ИВР ВЦРМ. Стяжание 2560-ти 

Частей Посвященного Изначально Вышестоящего Отца 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас.  
Синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 

Переходим в зал Изначально Вышестоящего Дома Изначально Вышестоящего Отца 4032-
Изначально Вышестоящий Реально явленно, развертываясь Учителем 93-го Синтеза в 
форме.  
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Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем два Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить 
каждого из нас и синтез нас на расширение явления Человека-Творца с 1280-ти Частей 
Высокой Цельной Реальности Метагалактики явлением Изначально Вышестоящих 
Реальностей на 2304 Части нового явления Человека-Творца 2304-х явлений Изначально 
Вышестоящих Реальностей в Синтезе на каждом из нас, явления Высокой Цельной 
Реальности Метагалактики 2304-Изначально Вышестояще Реальностно синтезфизически 
собою.  

И возжигаясь первым Синтез синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь им, стяжаем расширение и развертывание явление Человека Метагалактики 
Фа с 512-ти явлений Частей Изначально Вышестоящими Реальностями на 1536 Частей 
явления 1536-ти Изначально Вышестоящих Реальностей Высокой Цельной Реальности 
Метагалактики новым явлением Человека Метагалактики Фа Изначально Вышестоящего 
Отца физически собою с постоянным генезисом 1536-ти Изначально Вышестоящих 
Реальностей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас физически собою, с 
развертыванием Человека Метагалактики Фа «над» и «в» управлении Метагалактикой Фа 
физическим её выражением в целом собою.  

И возжигаясь вторым Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь им, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза 
Кут Хуми Фаинь и стяжаем выражение Синтезности ракурсом явления Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь 1536-ю Частями Человека 
Метагалактики Фа и 2304-мя Частями Человека Творца Изначально Вышестоящего Отца 
физически, соответственно, собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Домом Изначально Вышестоящего Отца 
в целом, стяжаем концентрацию и поддержку 1536-ти Частей Человека Метагалактики 
Фа синтезфизически собою. 

И возжигаясь, преображаясь этим, концентрируя Изначально Вышестоящий Дом 
Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас, мы синтезируемся с Изначально 
Вышестоящим Отцом. Переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097 Изначально 
Вышестоящий Реально явленно. Развертываемся в зале Изначально Вышестоящего Отца 
Учителем 93-го Синтеза в форме.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, в связи с преображением явления 
Иерархии и Частей Изначально Вышестоящего Отца на новое двенадцатиричное явление 
Человека Изначально Вышестоящего Отца физически собою, просим преобразить и 
транслировать явление 1280-ти Частей Человека Творца на 2304 Части Человека-Творца 
Изначально Вышестоящего Отца 2304-мя Изначально Вышестоящими Реальностями в 
цельности являющими Высокую Цельную Реальность Метагалактики каждым из нас.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 2304 Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и Синтез нас, 
заложив рост, развитие, концентрацию и творение 2304-х Частей Человека-Творца 
Высокой Цельной Реальности Метагалактики Изначально Вышестоящего Отца каждым из 
нас и Синтезом нас.  

Замерли. Отец говорит: «Маловато будет». В прямом смысле слова. И указывает нам 
стяжать 2560 Частей Посвящённого для явления Репликации Изначально Вышестоящего 
Отца Высокой Цельной Реальности Метагалактики. И с учётом того, что Синтезность 
управляет Посвящениями, в достижении Первой Синтезности каждым из нас и 
установлении её на Планете Земля и в подарок нам – Служащим ИВДИВО этим.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, мы дополнительно 
стяжаем 256 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 2560 Частей 
Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца прямым явлением Изначально 
Вышестоящего Отца физически собою. Прося сотворить 2560 Частей Изначально 
Вышестоящего Отца каждому из нас и синтезу нас в концентрации 2560-ти Изначально 
Вышестоящих Реальностей Высокой Цельной Реальности Метагалактики каждым из нас и 
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синтезом нас и явления растущего Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца 
физически собою.  

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, просим сотворить реальный 
рост и развитие 2560-ти Частей Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца 2560-ю 
Изначальными Реальностями Высокой Цельной Реальности Метагалактики физически 
собою. 

И возжигаемся 2560-ю Синтезами Изначально Вышестоящего Отца, проникаясь 
Творением растущих матрично самоорганизуемых и всё во всём развиваемых Частей 
Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца 2560-ю Изначально Вышестоящими 
Реальностями Высокой Цельной Реальности Метагалактики каждым из нас и синтезом 
нас. 

И возжигаясь Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, преображаемся им. 
Синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 2560 Синтезностей 

явления Первой Синтезности Изначально Вышестоящего Отца каждой взрастающей 
Частью Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. 

И далее, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим Отцом и стяжаем 1536 
дееспособных Частей Человека Метагалактики Фа Высокой Цельной Реальности 
Метагалактики явлением концентрации и синтеза 1536-ти Изначально Вышестоящих 
Реальностей Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас. И просим 
Изначально Вышестоящего Отца сотворить 1536 дееспособных Частей с 1536-ю 
Системами в каждой из Частей, с 1536-ю Аппаратами в каждой Системе каждой Части и 
1536-ю Частностями в каждом Аппарате в каждой Системе и каждой Части Человека 
Метагалактики Фа синтезфизически собою.  

И синтезируясь, проникаясь Изначально Вышестоящим Отцом, проникаемся 
Творением Изначально Вышестоящего Отца каждым из нас и синтезом нас.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 1536 Синтезов 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас этим. 

И синтезируемся с 1536-ю Частями Изначально Вышестоящего Отца явления 
каждого из нас и синтеза нас Человеком Метагалактики Фа Высокой Цельной Реальности 
Метагалактики концентрирующей цельности 1536-ти Изначально Вышестоящих 
Реальностей в синтезе, явлением Изначально Вышестоящего Отца собою. И вспыхивая 
явлением Частей Изначально Вышестоящего Отца преображаемся им. Прося Изначально 
Вышестоящего Отца развернуть Первую Синтезность Изначально Вышестоящего Отца 
на цельность 1536-рицы Человека Метагалактики Фа Высокой Цельной Реальности 
Метагалактики каждым из нас и синтезом нас.  

И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся им.  

И входим в новое Явление Человека Метагалактики Фа собою. 
И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца, благодарим Изначально 

Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь. 
Возвращаемся в физическое присутствие, развертываясь Человеком Метагалактики 

Фа Высокой Цельно Реальности Метагалактики собою в активации 1536-ти Частей в 
цельности их, в явлении 256-ти шести уровней концентрации, шести степеней 
концентрации каждой Части собою, с явлением растущего потенциала Частей 
Посвящённого Изначально Вышестоящего Отца Высокой Цельной Реальности 
Метагалактики каждым из нас и синтезом нас.  

И возжигаясь этим, преображаясь этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое в 
Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего Отца, в Изначально 
Вышестоящие Дома Изначально Вышестоящего Отца Москвы, Московии, Красногорска, 
Ижевска, во все Изначально Вышестоящие Дома Изначально Вышестоящего Отца 
Служения каждого из нас и Изначально Вышестоящий Дом Изначально Вышестоящего 
Отца каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь.  
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Пояснения после практики 
 
Буквально секунду для понимания и идём на перерыв. Мы стяжали выражение 

Человека Полномочий Совершенств как четвёртого вида Человека в 16-рице. Но тогда 
Человек Планеты Земля выражает Иерархизацию – выше Полномочий, а тогда Человек 
Метагалактики Фа, который мы сейчас стяжали как шестой, выражает Должностную 
Компетенцию ИВДИВО по стилистике шести Человек. 

Соответственно стяжав сейчас Человека Метагалактики Фа, мы по-человечески 
физически напрямую выразили Должностную Компетенцию ИВДИВО служения каждого из 
нас. У нас сейчас произошло равновесие между Человеком и должностями в ИВДИВО, где 
мы служим. Увидели?  

Я потом повторю после перерыва. Это для осознания.  
Просто запомните: Человек Метагалактики Фа – это прямое физическое 

человеческое выражение Должностной Компетенции ИВДИВО, только ракурсом 
Высокой Цельной Реальности Метагалактики.  

Посмотрите на часы. 25 минут перерыв, а потом продолжим. 
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День 2 
Часть 2 

 
Выражение Человека Метагалактики Фа в Высокой Цельной Реальности 

 
Всё. Ещё тише. И совсем тихо.  
Я вам показал должностную компетенцию ИВДИВО, где она выражается Человеком 

Метагалактики ФА.  
Пожалуйста, тишина, ещё тише, зачем мне кричать над вами.  
Давайте определимся – так, помаленечку, чуть-чуть – первое: Человек Метагалактики 

ФА – это базовый Человек, который должен активироваться в должности при служении 
в ИВДИВО в основном составе. Просто, услышите, если не основной состав – это 
Ипостаси, Служащие, Посвященные – то они могут быть с любой подготовкой – а то ко мне 
вчера подходили. А вот мы сейчас пока так сильно не давим на этот процесс, но постепенно 
в основном составе должны быть, всё-таки, Человеки Метагалактики ФА, если нет Человека 
Метагалактики, то…а смысл служения кем-то там? Имейте, пожалуйста, это ввиду, 
сообщайте по своим подразделениям, Владыка и Иерархия постепенно поддавливают этот 
вопрос. А упирается он в простую глупость – стяжание Абсолюта ФА. Понятно.  

И понятно, что Владыка даёт более широкий масштаб этих возможностей, то, сё, пятое, 
десятое. И хотя с нас перестали требовать, чтоб мы с вас требовали стяжание Абсолюта –да, 
требовать с нас перестали – но с нас никто не перестал требовать, что вы должны быть 
Человеком Метагалактики, иначе для чего и зачем вы служите. Отсюда вводится такая 
интересная штука, что по итогам стяжания Абсолюта ФА у Человека Метагалактики – 
мы с вами стяжали 4096 Частей или сколько там? Да, 4096 Частей, как Человек 
Метагалактики ФА по Реальностям Метагалактики – по итогам стяжания Абсолюта ФА, но, 
если у человека или шестнадцать или тридцать две Части – пока точно не знаю, пока 
примерно говорю, или шестнадцать или тридцать две Части – можно будет стяжать 
Выражение Человека Метагалактики ФА по 1536-ти Частям Высокой Цельной 
Реальности Метагалактики.  

Слово «Выражение» – это не дееспособные Части, как мы с вами стяжали, а это 
фиксация 1536-ти Частей, которые начнут расти в Высокой Цельной Реальности 
Метагалактики. Почему? Потому что эти Части, растя в Высокой Цельной Реальности 
Метагалактики, помогают вам усвоить Абсолют Изначально Вышестоящего Отца.  

Таким образом, к концу стяжания Абсолюта ФА – это будет введено в Распоряжения – 
мы будем стяжать не только 4096 Частей по Метагалактике ФА, а ещё 1536 по Высокой 
Цельной Реальности Метагалактики, как фиксацию в нас, не как дееспособные Части, как 
мы с вами стяжали, а как фиксацию в нас, чтобы эти части начали расти. Это будет 
введено в практику, и те, кто уже стяжал Абсолют ФА, но не может посетить Ипостасный 
Синтез по разным обстоятельствам – а таких будет много, ну хотя бы человек триста, у нас 
есть, допустим, человек пятьдесят здесь сидит со стяжанием, значит 250 в запасе, да? – они 
могут стяжать фиксацию выражения 1536-ти частей Высокой Цельной Реальности Человека 
Метагалактики ФА собою. В Распоряжения буду вводить.  

Что такое фиксация, сейчас объясню.  
(Из зала: – Только Служащие?)  
Естественно, только Служащие. Стяжание в Высокой Цельной Реальности – только 

Служащие. То, что стяжают отслужившие, взошедшие и перешедшие. Взошедшие – не 
имеется в виду физически ушедшие, я имею в виду тут у нас: «я только с Отцом», «я только 
там, где вас нет», «а я вообще – вау, как далеко». Свободно. Нас не касается, там свобода 
воли: что хочу, то и ворочу. Последствия узнаю у Отца после выхода к нему в зал. Всё. Без 
обид. Я не в амбициях, я ни в чём. 
 

Синтезность ИВДИВО Кут Хуми в должностных компетенциях всех Реальностей  
 
Я тут уже на одном Синтезе рассказывал… Ребята, идёт стабильная работа ИВДИВО 

как команды. Да, я начинал когда-то первый всё. Но вообще-то, теперь ИВДИВО – это 
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команда Аватаров Синтеза. Вся Иерархия вошла в ИВДИВО. Сложно…, новая эпоха, мы 
теперь просто работаем как часть команды Ипостасей Изначальности Аватаров Синтеза. 
Услышьте это!  

Раньше мы членами Иерархии были, недавно мы стали членами ИВДИВО. Всё, мы 
работаем как часть команды. Ни я один, ни кто-то из вас один, ни мы вдвоём, втроём, 
впятером, вдесятером не имеем значения для этого. Понимаете? Лично для Отца имеем 
значение,… каждый человек важен, но для организации... Знаете, вот как такое министерство 
в России сейчас есть...  

А! Сейчас идут президентские выборы в России. Какой бы президент ни был, 
президентская власть есть? Администрация Президента есть? Правительство? Да, что-то 
будет скорректировано с учётом личности, но президентская власть будет, страна будет, 
правительство будет. 

Понимаете, о чём я? То же самое со мной и с любыми, кто стоит на этом месте, будет 
стоять. Кто бы не руководил ИВДИВО физически, а всё равно будет один или два 
руководителя, в зависимости от указаний Отца. Больше не будет, потому что тут гендерный 
вариант или не гендерный вариант – я начинал один, потом Отец сказал, что нужно Инь 
подтягивать. Ввели двоих, а потом и Аватары начали подтягивать своих Аватаресс, и теперь 
у нас Аватаров и Аватаресс по паре. То есть, это мы физически держали и держим, у нас есть 
семейные поручения. У нас есть семейные пары служащих, они физически держат этот 
вариант. Это сложный, кстати, вариант. Поэтому, кто бы ни был, на этих местах, ИВДИВО 
будет, Отец будет, Аватары Синтеза будут, Ипостаси будут.  

И званых много, дойдут те, кто реально служат им. Уверяю вас, если какие то будут 
ошибки на моей стезе, меня здесь уже не будет и скорее всего физически. С нами пожёстче, 
чем с вами. Если меня ещё держат, я с вами стяжаю что-то новое, значит, мы с вами правы. 
Это «ответ Чемберлену». Знаете такого? – Знаменитый исторический момент. Или «письмо 
запорожца турецким султанам». У меня отец в Запорожье долго жил, и для меня это близкий 
регион. Он просто сейчас уже взошёл, но лежит в запорожской, вполне себе, земельке. Там 
служит в другом месте, понятно. Я к чему? Ответ запорожского казака турецким 
султанатам, не в Турцию, а к тем, кто мыслит не совсем адекватно. Я о себе сказал, то же 
самое с вами, поймите, пожалуйста. Званых много – дойдут единицы. Мы всех развиваем, 
всех любим, мы всех уважаем да, мы со многими дружим, пока не наступаем на грабли 
ИВДИВО или Иерархии. Всё!  

Здесь не потому, что мы хотим кого-то, что-то там отстроить или не отстроить, а есть 
жёсткая позиция – есть ИВДИВО, есть Иерархия, и они должны быть – что? – независимы от 
наших личных активаций, мнений и возможностей. Это касается, что меня, что любого 
другого. Не-не, я не шучу сейчас, это говорю. Мы сейчас будем стяжать кое-что, я к этому 
подвожу. Понимаете, вот когда до нас это дойдёт, что эта организация на всю эпоху, и мы 
здесь там первые-вторые, не знаю какие, а за нами пойдут все последующие, вы 
почувствуете ответственность за всю эпоху. А вы пока мыслите узкой своей жизнью и за 
себя. Это тоже важно.  

Но представьте, что вы часть иерархического ивдивного процесса, и от того как вы 
качественно сложите свою должность сейчас, те кто придут на вашу должность потом 
или за вами, получат толчок развития от вас –понимаете? – от вашей подготовки. И это 
записано в вашем личном деле, личной жизни, в вашем личном деле Служащего – ну, как у 
Ученика в пятой расе – как минимум две книги. Т.е. Книга Жизни Новой эпохи – там пишут, 
кто вы такой, потому что это жизнь, это жизнь, для нас это жизнь. В книге Служащего 
пишется кто вы такой, или должностной компетенции, кем служил и кем тебя можно там 
использовать, назначить, отправить, отрекомендовать. Там же тоже нас будут на 
должности рассматривать. А потом мы когда-нибудь сюда вернёмся, воплотимся, нас тоже 
здесь будут рассматривать, что мы можем сделать в следующем воплощении по 
компетенции, подготовке. Просто ширше подумайте. 

Некоторые говорят, у меня был товарищ: «Я сюда никогда не приду воплощаться!» 
«Прекрасно!» – Он даже ошарашился. Я ему говорю: «Выбирай из 16383 реальностей, 

на какую из них будешь воплощаться? Причем, это не обязательно вниз, это, скорее всего, 
вверх. Ну, в смысле, ты выйдешь на ментал, а потом надо ещё помечтать, чтобы с четвёртой 



93 

Реальности Владыка забрал тебя на какую-то 1020-ю». И до него дошло: «А что на 1020-й 
будет?». Я ему говорю: «Понимаешь, сколько у тебя частей действует? – Восемь! Берём 
пополам, для тебя материя – четыре значит, после… ты дойдёшь, максимум, до четырёх, а 
сверху будет 16380! И не хочешь на физику – тебя будут забирать наверх. Даже по 
Блаватской, отжив на ментале, ты умираешь и восходишь в следующее вышестоящее 
выражение. Кто читал тексты, тот меня сразу понимает. И так, шестнадцать тысяч раз ты 
можешь не воплощаться. Отжил в одной реальности, умер, взошёл в следующую. Отжил в 
следующей реальности, умер, взошёл в следующую. И так шестнадцать тысяч триста 
восемьдесят четыре раза! Да ты вообще забудешь, что ты хотел… в этом воплощении. На 
шестнадцать тысяч двадцатый раз скажешь: «О Господи, я готов куда угодно вниз». Ну, 
только подумай шестнадцать тысяч воплощений по Метагалактике. Это ты по одной 
реальности только пройдёшь. А сколько раз надо пройти по одной реальности, чтобы они в 
тебе были?»  

Масштабы увидели? Это ИДИВО! А в каждой Реальности свой ИДИВО и команда 
подбирается – я без шуток. Вы не знали, что в каждой Реальности свой ИДИВО, здание 
знаете, экополисы знаете? У Владыки Кут Хуми там своя команда Служащих. Это или мы в 
продолжение той команды на физике, или она в продолжение нас, так как физика самая 
мощная. Какая нам разница, здесь три тысячи, на каждой из шестнадцати тысяч пускай будет 
по шестнадцать, берём минимум. Сколько у нас служащих? – 256 тысяч с чем то! Это, если 
только на каждой Реальности у Кут Хуми по шестнадцать в его 256-ти этажном здании. А 
скорее всего там, в отличие от нашей несчастной, немощной физики все 192 есть. Умножаем 
шестнадцать тысяч на двести – три миллиона двести. Ну, в общем, три с половиной 
миллиона Служащих в продолжение нашей команды по всем реальностям. Это мы проходим 
Синтезность Кут Хуми. Мы убираем узость мозгов – извините за откровенность.  

Ребята, то, что вверху, то и внизу, правильно? Значит, если мы физическая команда 
ИВДИВО, имеющая много подразделений, но это одна команда в три тысячи служащих, 
значит в каждой Реальности есть, в каждом экополисе такая же команда из живущих в этом 
экополисе. Не ошибаюсь? – Таких экополисов шестнадцать тысяч. Двести человек для них 
это – не наши, даже у нас есть, у нас три тысячи. У нас много подразделений, потому что 
городов много, там пока по одному. Может там больше будет – пока не знаю. Ну, пускай по 
одному. Три с половиной миллиона служащих, если взять по двести в каждом экополисе. 
16384 умножьте на 192 и добавьте наши плюс три тысячи. Понимаете, да? – Представляете, 
мы здесь продолжение команды в три с половиной миллиона служащих Кут Хуми. Вы что? – 
шестнадцать тысяч не можете умножить на двести? – Три миллиона двести, сразу же. Три с 
половиной миллиона, откуда такая цифра? Вы умножение не знаете, господа. Двести на 
шестнадцать тысяч, пять ноликов и тридцать два. Ладно, пошутили. 

Вы увидели? – И мы продолжение этой команды или начало этой команды, потому что 
физика самая тяжёлая, и там работа идёт, и там подбор идёт, и там команды служат. И 
некоторые наши бывшие здесь, перейдя жить туда, там уже тоже служат, иногда даже в той 
же должности. Я тут по одному товарищу отслеживал, который думал, стоит ли у нас 
служить, но взошёл в процессе служения. Он там уже не думает, служить ли. Он посмотрел 
на ту жизнь и отказался сдавать полномочия. Его с этими званиями и назначили, потому что 
физика с этими полномочиями самая мощная. Он команду усилил, сейчас гордый ходит. А 
на физике ходил и думал, стоит ли вообще здесь быть. Ко мне подходил два года с 
сомнениями. Теперь нет сомнений, служит. Ещё от всей души богов вот так попихивает, там 
ходят на его реальности. Ему специально подсунули…, Чтоб покланялся, посмотрел на их 
выражения. Он в шоке, с кем он сотрудничал на физике. Там в Реальностях и боги живут 
бывшие, влачат жалкое существование, всё думают, стать им человеком или продолжать 
быть тем, кем они были. Вот так, вот такая проблема у нас.  

Увидели? Масштаб увидели? Вот это Синтезность ИВДИВО Кут Хуми, в должностных 
компетенциях всех Реальностей. И это мы взяли только Метагалактику Фа. А сейчас 
строится Высокая Цельная Реальность Метагалактики. Там посложней, там наших мало, мы 
туда еще пока не восходим, не умираем, мы сами там учимся быть. Масштаб! И как только 
мы поймём, что это организация, которая не зависит лично от одного-двух-пяти человек. Да, 
нашими управленческими возможностями, я не говорю, что они даже хорошие – ошибок 
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полно. Да, мы держим, мы начинали команду. Но это ж не значит, что на наше место не 
придут другие. Потом…С вами тоже самое. 

И когда вы увидите, что ИВДИВО – это навсегда, что это не зависит от личности. Хотя 
личностью корригируется, само собою. У каждой личности свой какой-то подход, взгляд, 
ракурс. Нормально всё. Так и должно быть, иначе застоимся в одном, мы ж не солдаты 
одинаковые, оловянные солдатики, всё по одинаковости делаем. Неправильно это. Отцу это 
неинтересно. У каждого из вас должна быть индивидуальность в вашей должности, своя 
специфика, свой интерес, вы все должны быть разные. В этом многообразии и заключено 
единство. Не должно быть одинаково!... Смешно! 

И вот нас, как Человеков Метагалактики Фа, взращивают вот так. Соответственно, если 
вы сейчас получили дееспособных 15 тысяч Частей, на вас в Метагалактике Фа сразу 
фиксируется 15 тысяч Реальностей. Может, больше, я не знаю, но 15 тысяч минимум. 
(Реплики из зала, смех). А чего смеёмся? Выкрутасик! 4 тысячи за Частности, 4 тысячи за 
Аппараты, 4 тысячи за Системы. 12 тысяч! И начиная с 12 тысяч сколько-то там, 
вспоминаем, там 288, по-моему. На 289-той начинаются Части. Плюс полторы тысячи. Ну, 
где-то 14 тысяч, на чуть-чуть ошибся. Но если учесть, что потенциально у нас две с 
половиной сейчас стяжено, 2 с половиной и 12300, вот вы и 15000 получаете. У нас-то Части 
сами с 12289-той фиксируются. Здание-то у вас на 16384-той, вы же служащие. Что вы так 
испугались 15 тысяч? Полторы тысячи, с чего это? Если вы кроме полутора тысяч стяжали и 
Системы, и Аппараты, и Частности, и всё это дыбом стоит по Реальностям… в том числе. Вы 
же это тоже стяжали? Что, это по Реальностям не действует? Ещё как действует!  

Во. Ведь знаете систему, а хочется пониже. Кто ж вас туда отпустит – там таких много, 
мало там кто повыше держит. 

Поэтому наши стяжания и в Изначально Вышестоящих Реальностях 
фиксируются, и в Метагалактике Фа. Вот этим качеством Синтезности и рост этим 
тоже идёт. Увидьте, идёт, развивается. 

Вот когда мы с вами здесь поверим, что организация существует независимо от нас, что 
мы работники по найму на год, два, три, десять, но каждый год подтверждаем контракт 
Анкетой. У некоторых был вопрос: зачем подпись в Анкете в конце? Это контракт! Это и 
заявление на работу, и контракт. С вашей подписью, что вы готовы год служить. И вносится 
это в личное дело. Не подтвердил – вышел раньше – Владыка милосерден: «Выходи, 
контракт расторгаем, но… с санкциями» – всё, как положено. Небольшими, но нам хватит, 
небольшими. А чего, это ж контрактная работа, вы подали Анкету Отцу. Кто-нибудь: «Папа, 
я от тебя ухожу». (Смех) 5-я раса, ладно, хоть в демонский глобус можно было смыться. А 
сейчас куда? К Маме? – Она тоже у Папы. Это сейчас шок всех падших. Они выходят к 
Маме, она говорит: «Пойдём к Папе». (Смех) – «Зачем?» – «А ты там не был, чего ко мне 
припёрся? Я у Папы служу!» 

На Луне тоже самое! Просто спрятаться негде! А до соседней планеты не добегают 
наши… пока ещё. Вот добегут, будет интересно, будут прятаться на соседних планетах, 
после смерти. Вот будет интересная штука! Мы так марсиан – планета погибла- нашли возле 
Юпитера. Область такая, где они в духе жили, в Солнечной системе там брынчали на своих 
штучках. «Одухотворённая» команда, оставшаяся после смерти планеты. Я говорю: 
«Вообще, хоть зов послали бы. А чего?... Нас послали их монады на Планету забрать, просто 
у них зона сокращалась, там какие-то магнитные аномалии начались, их пережигать начало. 
Вот тогда они взвыли. А так, сколько столетий сидели в этом пузыре… в духе. От планеты 
оторвались, потому что она погибла, ничем не занимались. У них были очень развитые 
технологии, мозги были развитые. И ничем не занимались. Я в шоке был. Мы по 
современному развитию так… технически отсталые по отношению к тому, что у них было и 
есть сейчас. Но они ничем не занимались! В духе они вообще немощные… были уже, теперь 
они тут где-то воплощаются. Это высокодуховные лица, которые сделали отдельно 
одухотворённый пузырь. Я Будд вспомнил… с нирваной. Это был аналог нирваны марсиан – 
называется. Во, маразм марсианский. Мы так его и назвали: маразм марсианский. Позорище 
просто. Это что, развитые люди Солнечной системы?  

Вот вы оцените, вы должны понимать, что вы представляете Планету Земля для 
Метагалактики Фа. Вы развитые люди Планеты Земля для Метагалактики Фа. Это вы 
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считаете себя неразвитыми. Это на нашем фоне, может быть, вы неразвиты. Но с этим 
потенциалом вы куда-нибудь выйдете и пообщаетесь. Правда, если общаться нечем… На вас 
всё равно будут смотреть: «Говорить не умеет, а столько частей!» (Смех) Представляете? 
«Говорить не умеет, а столько частей. Пару слов связать не умеет, а потенциала немерено! 
Во даёт, а!» Вот это примерное ваше сейчас состояние… Во! Просто прикол. И по 
Реальностям-то вас так видят. Вас так именно видят по Реальностям, это физически вы так 
себя не видите. А там по Реальностям всё это фиксируется, все ваши 15000 дееспособных 
Частей фиксируется. Вас видно, вы там не спрячетесь, вы все посчитаны, осознанно. Вас 
знают по именам. И знают, у кого что происходит даже. Даже газеты выпускают! «У того-то 
что-то произошло (Смех) на отдельных Реальностях».  

Я без шуток! Я когда увидел газету, я смеялся. О наших написали! Статья: «Этот 
залетел, а этот взошёл)». Примерно переводим. Залетел – это вляпался. И статья: «Вляпался». 
Я спросил: «Зачем написали?» «А чтоб другие не вляпались!» И даже ответить было нечего. 
Честно всё сказали. Журналисты сверху всё просчитали что на физике сделал, всё. Там 
статью написали в газету. Аватары сидят этой Реальности, читают новости об ИВДИВО- 
Морию видел читающим – новости физического ИВДИВО, новости там ещё какого-то 
ИВДИВО. Ужас. Мория улыбается: «Что, вышли, да? Смотрите, о вас читаю». И 
прикалывается. 

Вот это у нас был тогда головняк! Мы первый раз увидели, что о нас в газетах пишут, 
на Реальностях. На физике не пишут, на Реальностях пишут. Но на Реальностях не пишут о 
тех, кто на физике не в Реальностях. А о нас пишут. Это я к тому, что… зачем рассказываю? 
Наши последние стяжания – уже статья вышла. (Смех). Там время быстрее бежит. Вот пока 
мы на перерыве шарахались, там уже газета вышла с нашим стяжанием. И с сумасшествием, 
что люди Метагалактики стали сильные. У них теперь полторы тысячи Изначально 
Вышестоящих Реальностей. Это сумасшедшая сила для Метагалактических существ. 
Бешеная сила. И они срочно предупреждают всех: «Не трогать!» (Смех) Статья! (Сам 
смеется) Не-не, статья так называется: «Не трогать!» Я без шуток! Я сейчас смеялся на 
перерыве. Обалдеть просто! Я не знаю, кто там этим чем занимается, но видно, своих 
предупреждают, в смысле… Не-не, пока у нас усвоится Огонь, если к нам прикоснёшься,… 
но по Евангелию вспомните: «Лучше ко мне не прикасаться», называется. Пока мы тут 
преображались. У вас сейчас тоже самое. Чем хороша физика? Ей всё равно. (Смех) Она и 
прикоснётся, и обнимет, всё усвоит. А вот вышестоящие Тела. Если к вам прикоснуться, 
монада взойдёт на следующую Реальность. Ну, а кому охота? (Смех) Примерно такая сила у 
вас бешенства. При этом вы не заметите, это реально. Поверить, правда, сложно?  

(Из зала: – Счастливые и недосягаемые). 
Да, счастливые и недосягаемые (Смеётся)… дама, ай, счастливая и недосягаемая. 

(Смех). Ладно. Вот попробуйте увидеть вот это происходящее.  
 

Фиксируемые Части – Части Плана Творения 
 
Теперь ещё один момент. Вопрос к вам. Это касается, кстати, стяжания Абсолютного 

Огня, что объявлял. Зачем мы стяжали два вида Частей? У многих просто тоже головняк, и 
раньше был, и сейчас. Зачем Человека – Творца и то же Человека Метагалактики? Ну, 
стяжали одни Части, всё равно будут, всё равно разница небольшая. Чего это нас гоняют так? 
Кто мне ответит, зачем нужно было стяжать два вида Частей в каждом из нас. Одни 
дееспособные, а другие фиксируемые. Хотя те же самые дееспособные входят в 
фиксируемые как часть. Это очень важный ответ, очень важный. Я вас слушаю… 

Потому что Части, которые фиксируются, – молчание – знак согласия, поэтому я 
начал, – потому что Части, которые фиксируются от Отца, Человека-Творца – это Части, 
творящиеся на перспективу. То есть это те Части, которые даже шире наших 
дееспособных. Грубо говоря, это Части Плана Творения каждого из нас. И когда мы стяжаем 
Человека-Творца на 2304 Части, Отец, фиксируясь на нас, начинает творить Части, на 
которые мы сейчас не способны. Я не имею ввиду по вертикали, даже по горизонтали. Не 
способны на такое качество Души Человека Планеты, не способны на такой Образ Отца 
Человека Плана Творения. То есть это Части, куда мы должны дойти. Кем мы должны стать, 
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и мы их фиксируем собою. И Отец начинает в нас творить Части. Допустим, Мышление с 15-
ю Сферами Мысли. У нас сейчас две, и вот Отец на нас фиксирует Мышление с 15-ю 
Сферами Мысли, а мы сейчас пользуемся двумя. Вторая Сфера Мысли какая? – Раньше была 
Тотемная, а сейчас?... Одной пользуемся, я ошибся. (Смех) Миф! –15 Сфер Мысли. Во-во-во-
во. Вот Отец нам заложил больше, минимум 16, чем вы пользуетесь – одна. 

(Из зала: – Содержательная.) 
О! Знаете. Обидел, и пошло. «Содержательная», что-то там зазвучало. Не помню, она 

ли.(Из зала: «Она!» Смех) Но остальной-то зал не знает! Чего же я буду на вас только 
вестись, ещё тут два человека кивнуло, ну, три. А здесь сто с чем-то сидит незнающих. Чего 
я буду на вас вестись? Пусть вот не знают, и я не знаю, они не знают, я тоже не знаю. Я 
вообще забыл сразу. Никакого содержания в голове после ваших ответов. Чисто! Пусто!  

(Из зала: – Это в газету тоже пойдёт?( Смех))  
Конечно, конечно... конечно. Наши книги по Реальностям Синтеза, особенно важные 

темы – важные не от меня, а от всех служащих Синтеза. Вот новую тему сложили, кто-то 
ведущий. Эта тема тут же там выходит, публикуется, расходится по Реальностям. Её изучают 
лучше, чем наши на физике. Наши на физике могут не заметить, там уже всё выучили.  
Им там легче связывать новые темы от разных служащих. Слово «не новые темы», там 
ракурс новый, взгляд новый, мысль хорошая. От них тоже к нам идёт, только мы это (машет 
рукой около уха). У нас пока это не связывается, а вот от нас туда – они это видят.  

Поэтому работа идёт. И некоторые виды работ наших очень хорошо работают в 
вышестоящем выражении – наша физика неймёт. У меня тут некоторые служащие жалуются 
– тут такие цифры, которые наши вообще это не берут. Я говорю: при чём здесь наши? Мы 
на будущее работаем. У нас 16 тысяч Реальностей, где могут взять… из трёх с половиной 
миллионов, там всё равно найдётся команда, которая это возьмёт. Работает система. У нас на 
Школах сидят оттуда. На этом Синтезе не сидят, он для них опасный, а на Школах сидят, 
Огонь высокий, они ж метагалактические. 
 

Реально действующие и перспективные Части 
 

Итак, первый вариант Частей – это перспективные Части. 
А второй вариант Частей Человека Метагалактики, это реально действующие 

части. Понимаете? – Это реально действующие части. Реально действующие части, на 
сегодня, чаще всего действуют сами по себе, без вас. Но ничего в этом страшного нет. Мы 
вначале этого долго, много лет пугались и считали, что это не возможно. Пока не поняли, что 
желудок, лёгкие и даже наш мозг работают сами по себе без нашего участия. 

И мы решили перейти на программу инстинктов, где большинство частей работают 
сами по себе без нашего участия, так называемый – материнский принцип. А мы по мере 
своей подготовке – где можем, там участвуем – ну, хотя бы первой сферой мысли в нашем 
мышлении первого горизонта Человека Плана Творения. Понятно, да? Ну, нормально, по-
моему. Потому что для шестого горизонта Человека Метагалактики надо хотя бы шесть сфер 
мысли первого горизонта Человека Плана Творения, чтобы шесть первых сфер выросло до 
Человека Метагалактики Фа. А я понятно изъясняюсь? Ну надеюсь, так «всё во всём», 
понятно. 

Всё! Как только вы так увидите, у вас и гордынька спустится, или сойдёт на нет. И 
амбиции придут в нормальное русло, и вы почувствуете себя просто Человеком, а не 
амбициозной сволочью. О! Извините. (Смех в зале) Ну, «своё волочь» – тут об этом. 

Понимаете?! То есть вы почувствуете себя сразу частью громадного коллектива, 
громадного ИВДИВО, который работает по всей Метагалактике, занимается 
множественностью процессов, от технических до вполне себе философских. И мы как часть 
команды физически её выражаем и делаем. 

Громадного отдела руководства Метагалактики, потому что ИВДИВО это руководство 
всей Метагалактикой. 

И пусть мы с вами на физике учимся это делать – там этим занимаются, а мы здесь 
только учимся. Потому что здесь мы 18 лет работаем, а там время быстрее течёт, им легче 
научиться, у них больше времени было, чем у нас здесь физически. 
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Масштаб увидели? Всё вот это называется – Синтезность Кут Хуми Фаинь в том числе. 
И должностная компетенция ИВДИВО это не только наша должность, это все вот эти три с 
половиной миллиона должностей. Ну, на каждой и Реальности минимум по 192-е, а то и 
больше. Это у нас здесь – что можем. А там можно и побольше. Но главная физика. 

У нас, кстати, пока ни один Дом до 192-х не дошли. Москва только попыталась дойти – 
сразу три Дома наплодила и всё. (Смех в зале) И опять не хватает служащих. А главное из 
Москвы бегут, как не знаю кто, по этим Домам, ну, просто бегом – всё не так. Ну, Москва 
тяжёлый город, 13 миллионов – ты попробуй на себе потащи. Это не маленький город 
Подмосковья, где всего 200 тысяч и ощущаешь себя свободно. Это 13 миллионов, 10% 
населения России – это много, тяжело. В малых городах лучше. Это я так, к слову, случайно 
вырвалось. Я просто задумался, почему некоторые бегут из Москвы, а некоторые в Москву? 
Потенциал разный. 

И вот работающие Части пересекаются с потенциальными, но потенциальные шире, 
минимум в два раза. То есть потенциально – это перспектива, которую творит Отец. И это 
Человек…, ой, Человек-Творец уже ушёл… Посвященный, вау! Это Посвящённый.  

А реально это Человек Метагалактики Фа, которого мы можем выразить собой, только 
потому, что у нас Должностная Компетенция, и только потому, что самая массовое у нас 
стяжание – это Абсолют ФА. А с Человеком Изначально Вышестоящего Отца…, э-э, с 
Абсолютом Изначально Вышестоящего Отца у нас сложно. 

А вот если бы мы массово настяжали Абсолют Изначально Вышестоящего Отца – 
скорее всего, мы сейчас стяжали бы не 15 тысяч Частей, а…? 

(Из зала: – Полторы.) 
Ага, полторы это есть, 15 тысяч,…ну да. Не полторы тысячи Частей, а две тысячи, 

2048. 
Маленькое объявление! Абсолют Изначально Вышестоящего Отца, я в практике 

уточнял у Отца, даёт право стяжания Человека Изначально Вышестоящего Отца. 
Запомните, это будет введено в Распоряжение. 

Раньше мы считали, что даёт право только Человека Высокой Цельной Реальности 
Метагалактики. А Отец сказал: «Нет». 

Абсолют ФА – Человек Метагалактики. ФА, по чётным горизонтам. А Абсолют 
Изначально Вышестоящего Отца – Человека Изначально Вышестоящего Отца. 

Это важно по итоговым стяжаниям. Мы это в Распоряжениях откорректируем. Это мне 
Отец объявил вот в последней практике. Услышали?  

А после Человека Изначально Вышестоящего Отца, Человек-Творец и Посвящённый. 
Теперь, почему мы стяжали именно Посвящённого? У нас же служебный Статус, 

можно было больше. Отец сказал проще, ему нужна не служебная то, что Отец нам даёт, а 
то, что мы сами (чихнули в зале), – спасибо, точно, – заработали. И вот личных Посвящений у 
нас… Кстати, могу вас поздравить, Отец сказал: «У всех есть. А вот личных Статусов крайне 
мало.» Это Отец очень корректно выразился. То есть при возжигании Посвящения 
вспыхнули, а Статусы – «п-р-р-р». 

Поэтому нам разрешили стяжать Части Посвящённого. У нас есть Посвящения, кстати 
это очень высоко и хорошо, в потенциале. А вот Части Служащего, Отец пока сказал, 
рановато будет, не хватает личного потенциала Статуса. То есть Отец ориентируется на 
команду. И он нас сейчас перевёл из Человека-Творца в Посвящённого, а Посвящённый это 
кто? Служащий ИВДИВО теперь. Помните, как раньше, Посвящённый это тот, кто живёт с 
поручениями ИВДИВО. И у нас теперь Части такие рождаются Высокой Цельной 
Реальности Метагалактики. Вы думаете, почему статья вышла? Потому что Отец объявил, 
что мы будем жить и действовать физически минимум Посвящёнными. 

Ну а теперь маленький момент. Если б мы не преодолели Будд, Христов и Майтрей, мы 
б это стяжать не смогли и остались в 1280. С одной стороны хорошо, с другой стороны – 
потенциал маловат. Логично? 

Ну сравните, две с половиной тысячи и тысячу триста. Надеюсь, всем всё понятно. 
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Синтезность в ИВДИВО 
 
И такой ещё момент. Зачем мы это делаем? Последний шаг, идём в практику. 

Пожалуйста, не выходите никто. 
Зачем мы это делаем? 
А теперь представьте, что наша Цивилизация оценивается другими Цивилизациями, 

хотя бы по одному самому потенциальному жителю в количестве Частей. Берётся самый 
потенциальный и самый не потенциальный. Вот у нас, самый потенциальный теперь, это мы 
с вами 2560 творящихся Частей Отцом, причём в Высокой Цельной Реальности 
Метагалактики. Это супер много – десять видов Человека, у нас 10 пальцев. 

А самые не потенциальные, это не мы с вами, это кто-то на улице, скорее всего, там, 
где-нибудь в сельве Амазонки – тело, живущее природным способом. Называется – без 
Частей. Первая подраса, кто не понимает о чём я. Тело, просто тело, это не обязательно в 
сельве Амазонки, в каменных джунглях, не могу сказать – Москвы, но Нью-Йорка точно. Я 
по телевизору наблюдал человека без частей, вообще… тело, причём развитое тело, жующее 
гамбургер дорогой, публикующий инстаграммы и всё остальное. И когда я посмотрел на это 
красивое личико – рожу в Реальностях –… тело.  
Вы скажете, а что ты не говоришь о Москве. Россиян мы просто за-заразили частями. Тоже 
самое с украинцами, которые уже не знают, что как- как –как вот это же. С белорусами и 
казахами, казахи же... Ты поняла о чём я, не буду говорить. И готовы брать больше и много, 
просто из ушей торчат все Части. Почему? Потому что это цивилизации. Это нации, и по 
этим нациям волна Огня накатывает только так, и чтобы усвоить этот Огонь хотя бы по 
одной части у каждого, по две, по три, по 5 рождается, в среднем по 16 сразу. Поэтому нация 
начинает лучше соображать, быстрее действовать, активничать. Ну и чем сильнее команда 
работает в Огне, тем больше в нации достоинств. Пример, мы сейчас стяжали действующих 
1560 Частей. Значит в каждом человеке российской нации мы имеем право развернуть 780 
Частей, у-у-у, пополам. То если мы в Огне, в материи пополам. Вот украинцы белорусы 
здесь сидят, туда приедут. У вас под 1500 Частей. Значит кому сможете – вызывайте Огонь и 
пускай на них начинает фиксироваться до 780. Тоже самое Казахстан здесь сидит. Я без 
шуток. Это не значит, что сразу всем достанется. Здесь полегче, мы сейчас отэманировали, и 
то всем точно не досталось. Невозможно, все столько не возьмут, а если только о душе 
мыслят.  

Мы так и сказали, ладно… о душе только трёх, ну на троих. На три души сообразим, 
сообразим, русские сразу понимают, всё. Поэтому хотя бы 3 души с ними забежало 3 Образа 
Отца, 3 Слова Отца, ну Душа без них не может. В итоге человек получил 9 частей, живёт 
только душой, но уже развитие. Это же далеко не одна душа. Вы скажите невозможно. Это у 
нас с вами невозможно. А там везде возможно, у Отца полное творение. Я специально это 
так рассказал.  

Мы сейчас раздали Синтезность как 13-й горизонт людям. Ну не саму Синтезность, а её 
потенциал, помните, 4 странам. Значит мы стимулировали в каждом гражданине четырёх 
стран по 13 Частей – это аж Грааль. У нас просто у людей сейчас это граальность попёрла. 
Кто не знает, что такое граальность, это царская кровь. Это царские морды пошли сегодня 
отдыхать вечером. Ну Грааль. Не знали, что Грааль переводится царская кровь, ну ребята. Ну 
вообще с историей не дружите, или история с вами не дружит.  

Мы стимулировали минимум 13 Частей любого масштаба, любого количества, лишь бы 
было. Это не значит, что у них будет, но это минимум что мы сейчас стимулировали 230-ю 
миллионами граждан. Я о чём? – вот так работает ИВДИВО. И когда вы спрашиваете, что 
такое Синтезность у Кут Хуми, это то что я сейчас рассказал. Один сделал, другие получили 
потенциал рос всех. Огня хватает на всех, заряжает. И так растут страны. Постепенно они 
переработают все свои зацикленности там на разные, все страны. У каждой страны есть 
исторические записи и плохие, и хорошие, хватает всего. И Огонь, это постепенно что?... 
пережигает. И страна нарабатывает новое гражданами и растёт. По чуть–чуть растёт, только 
если мы с вами быстро растём, страна растёт десятилетиями, а то и больше. Это сложно, ну 
вот Россия росла, допустим, лет 20… с чем-то. Собственно, в России, вы скажите лет 20, 
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после 91 года,… нет, там надо рост с РСФСР смотреть. Там все процессы пошли с 97 года, 
ой, с 87 года. Вот так глубоко, ещё Советский Союз был, а процессы пошли. 

(Из зала: – Ну тогда 30 лет). 
Ну тогда 30 лет, с 87-го года. Первая регистрация была в 87-м году, на вот это всякое 

развод и разделение сил, 30 лет, да. Ну вот 20 лет минимум росла… с какого года? – 
фактически с 98-го. Ну правильно сказал 97, 20 лет росла. То, что сейчас быть тем, кем быть. 
Ни плохо, ни хорошо. Вот если вот так мы будем мыслить, мы увидим, чем живёт 
ИВДИВО. Вот этим разнообразием, вот этой деятельностью. 

Мы идём к Владыке, входим в команду всех Служащих ИВДИВО, и стяжаем 
Синтезность на всех. Один за всех, все за одного. Сколько их там, я не знаю. Могу сказать, 
что много, и станут они в вертикаль, потому что в горизонталь мы вряд ли поместимся, это 
первое. И второе, после этого, по количеству у всех у нас усиляется Синтезность в каждом из 
нас. Вы у Владыки Кут Хуми стяжаете свой личный ракурс роста Синтезности в 
ИВДИВО. Не по должности Аватар, Владыка, Учитель, а свой личный ракурс служения в 
ИВДИВО. Действуем в ИВДИВО. Зачем нужен личный ракурс? Вы получили части 
Посвящённого, а ваша должностная компетенция, это минимально Служащий. Помните, что 
мы служим. Значит наши должности относятся к Служащему. А к Посвящённому что у 
нас относится? – поручения Владыки. Но некоторые поручения Владыки, которые я читал 
по вашим текстам, это «му-му-гоняйло». «Му-му-гоняйло» – повторяю. Это когда вы делаете 
полное «му-му», гоняете в голове моразм, и считаете что это поручение. Владыка такие 
поручения не давал, и скорее всего не даёт.  

Пример «му-му-гоняйло». В Совете Аватаров есть Глава Энергопотенциала. Поручение 
одного из других Аватаров – вести энергопотенциал подразделения ИВДИВО. Один Аватар, 
ну, допустим, Высшей Школы Синтеза, взял поручение вести энергопотенциал 
Подразделения ИВДИВО. А ниже стоит другой Аватар энергопотенциала этого 
Подразделения. У меня вопрос. А что будет делать другой Аватар? – А он бухгалтер, ему не 
надо ничего делать. А ты если взял Аватара Высшей Школы Синтеза, что будешь вести 
энергопотенциал всего Подразделения. Тебе с какой кстати это дано? – А это было 
поручение, Владыка мне сказал.  

Не мог Владыка это сказать. Почему? Потому что это нарушает законы Отца. У Отца 
Совет 16 Аватаров. Не может Владыка решить выше Отца, кому что надо. Если Отец сказал, 
что этот Аватар ведёт энергопотенциал, то другой Аватар его вести не имеет право. А у нас в 
трёх подразделениях настоятельно имеют право. И одному Владыка сказал отменить 
подразделению, я там прописал красным, но на меня обиделись. А двум Владыка сказал не 
отменять. Пусть работают в виде наказания. Ой, извините, в виде отработки… за глупость… 
работают в нарушении стандартов Отца – «му-му-гоняйло».  

С какой кстати? Ладно если я веду энергопотенциал филиала, Синтеза, какого-то 
направления, да без вопросов, но это дополнительно. Но я веду весь энергопотенциал всего 
подразделения, хотя есть Аватар энергопотенциала, о чём там... (Проговаривает это с 
напыщенностью). Я веду, но за это я и веду (ударяет кулаком с размаху). Это самый 
известный пример, тут у некоторых лица помрачнели. Ну наверно, вам Владыка намекает, 
специфика есть, понятно, да. И так во многих вещах. Когда мы на себя берём то, что должны 
делать другие, не имеем право. Выдумай своё – называется. 

Вот Владыка сейчас будет давать своё. А вы ещё должны увидеть, что Владыка от вас 
хочет, услышать, что Владыка от вас хочет и понять, что это за поручение. Или в чём будет 
ваша деятельность в ИВДИВО. Это, извиняйте, ваши вопросы. И ко мне подходить: 
«Виталик, что там имелось в виду?» не надо. (Чихнули в зале) Спасибо, точно. Прям вот в 
самую точечку. Я не имею права это расшифровывать. Я имею по должностям вот так 
проходиться, потому что головняк.  

В итоге ИВДИВО на вас сконцентрируется, всё ИВДИВО, и вот этим ракурсом 
поручения начнёт вас активировать как Посвящённого. Чтобы ваши Посвящения 
применялись, и там всё остальное тоже. Ситуация понятна.  

Параллельно с этим, чтобы не скучать, мы стяжаем Синтезность Кут Хуми Фаинь, как 
они скажут. Ну как в разработке Синтеза. Практика. (Сел в кресло… вздохнул…засмеялся) 
Владыка шутит. Правда, хорошо шутит? 
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Практика 8. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ. 

Стяжание 102-ричной Синтезности ИВДИВО физического исполнения. 
Вхождение в командную Синтезность Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 
Кут Хуми Фаинь. Стяжание поручения Посвящённого ИВДИВО индивидуального 

членства в ИВДИВО 
 

Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас. Синтезируемся с Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал 4032 Изначально 
Вышестояще Реально явленно, развёртываясь пред Изначально Вышестоящими Аватарами 
Синтеза Кут Хуми Фаинь в форме служения. 

Синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого 
из нас и синтез нас на явление Синтезности Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза 
Кут Хуми Фаинь. И возжигаясь Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца, 
преображаясь, cинтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми 
Фаинь, стяжаем Синтезность 102-х Подразделений ИВДИВО физического явления и 
выражения каждым из нас и синтезом нас. 

И синтезируясь с Изначально Вышестоящим Аватаром Синтеза Кут Хуми, стяжаем 
102-ричную Синтезность ИВДИВО физического исполнения явлением 102-х команд 
Подразделений в синтезе всего во всём, каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь Синтезностью Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми 
Фаинь физического исполнения ИВДИВО, мы синтезируемся с командой 16384-х 
Реальностей вертикального Метагалактикой Фа явления ИВДИВО, стяжая всё-во-всём 
каждым из нас концентрацию Синтезности на количество команды ИВДИВО 16384-
Реальный. И входим в команду ИВДИВО Метагалактики Фа, синтезируясь с Изначально 
Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь. 

И стяжаем концентрацию Синтезности Изначально Вышестоящих Аватаров 
Синтеза Кут Хуми Фаинь по количественному составу команды Стандартом Синтеза 
«один за всех, все за одного» в концентрации Синтезности физичеки собою. И входим в 
командную Синтезность Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми 
Фаинь. 

Концентрация идёт на 3 миллиона 845 тысяч 206 Служащих, 3 миллиона 845 тысяч 
206 Служащих в фиксации на каждом из нас и с физическими эманациями Синтезностями 
каждого из нас на 3 миллиона 845 тысяч 206 Служащих ИВДИВО Изначально 
Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь с утверждением Членов ИВДИВО, нас с 
вами – один за всех, все за одного – и входим в данную Синтезность ИВДИВО каждым из 
нас и синтезом нас. 

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и возжигаясь, преображаемся 
им. И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящими Аватарами 
Синтеза Кут Хуми Фаинь и стяжаем Поручение Посвящённого ИВДИВО явлением и 
развитием индивидуального Членства в ИВДИВО каждым из нас и синтезом нас. И 
синтезируясь с Изначально Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
стяжаем данное собою. 

И возжигаясь этим, мы синтезируемся с Хум Изначально Вышестоящих Аватаров 
Синтеза Кут Хуми Фаинь, стяжаем Синтез Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, и 
возжигаясь, преображаемся, развёртывая данное поручение собою. 

И мы благодарим Изначально Вышестоящих Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь, 
возвращаемся в физическое выражение каждым из нас, развёртываемся физически. И 
эманируем всё стяжённое, возожжённое в ИВДИВО, ИВДИВО Москвы, Московии, 
Красногорска, Ижевска, ИВДИВО служения каждого из нас и ИВДИВО каждого из нас. 

И выходим из практики. Аминь. 
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Комментарии после практики 
 
В конце, когда вам фиксировали поручения, у всех нас сияла (кладёт ладонь на лоб) 

вот эта область в целом, это фиксация поручения Аватара Синтеза Кут Хуми Синтезностью 
каждому из нас, не Посвящением, а Синтезностью. Мы всё-таки стяжали Синтезность, 
понятно, что это уровень Ока и очень высоко – это первое. 

И второе – все темы, которые мы здесь фиксировали, которыми здесь занимались – это 
всё темы Синтезности Кут Хуми. Мы их не обязательно должны были обозначать с Кут 
Хуми, а просто проходили. Соответственно можно брать вариант любой темы и 
прорабатывать с точки зрения Синтезности Кут Хуми. 

И третье. Вот мы сейчас стяжали вхождение в команду Синтезностью. Можно сделать 
в собственной практике по Подразделениям, когда можно войти в команду Посвящениями со 
всей вертикалью Метагалактики Фа, там точная цифра, она может чуть меняться, Владыка 
дал точную цифру на сегодня, там плюс-минус. Я предупреждаю, цифра меняется, ну 
текучка, жизнь, реальности 16 тысяч, там всё... , понятно, там своя текучка. Вся эта текучка 
фиксируется в здании Кут Хуми на первой Вышестоящей Реальности. Тут понятно. То же 
самое у Аватаров Синтеза других Организаций, тоже можно попытаться с этими Аватарами 
войти в какие-то командные взаимодействия их команд. Есть там поменьше команды, но в 
принципе тоже работающих. С Посвящениями, Статусами, Творящим Синтезом как 
минимум. 

Все? У меня всё. У нас итоговая практика. Чтобы никто не опоздал на транспорт. 
 

Практика 9. Итоговая. ПЕРВОСТЯЖАНИЕ 
 
Мы возжигаемся всем Синтезом каждого из нас, синтезируемся с Изначально 

Вышестоящими Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, переходим в зал ИВДИВО 4032-
Изначально Вышестояще Реальный явленно. 

Синтезируясь с Хум Аватаров Синтеза Кут Хуми, стяжаем Синтез Синтеза 
Изначально Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на 
итоговую практику 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. 

И возжигаясь, преображаясь этим, мы синтезируемся с Изначально Вышестоящим 
Отцом, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально Вышестояще 
Реально явленно. 

Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Синтез Изначально 
Вышестоящего Отца, прося преобразить каждого из нас и синтез нас на итоговую 
практику 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца синтезфизически собою. 

И возжигаясь, преображаясь этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим 
Отцом, синтезируемся с Хум, стяжаем 4097 шестнадцатильонов Огней 4097-й Изначально 
Вышестоящей Реальности, возжигаясь ими, стяжаем 4097 шестнадцатильонов ядер 
Синтеза Огней 4097-й Изначально Вышестоящей Реальности.  

И возжигаясь, развёртываемся ими, стяжаем Стандарт 93-го Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца, прося записать его в стяжённые Огни, ядра Синтеза.  

И вспыхивая этим, стяжаем Цельный Огонь и Цельный Синтез 93-го Синтеза и 4097-
й Изначально Вышестоящей Реальности Изначально Вышестоящего Отца 
синтезфизически собою.  

И возжигаясь, преображаясь ими, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжаем 4097 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, стяжая 4096 Частей 
4096-ю Субъядерностями 4096-ти Реальностей 4097-й Изначально Вышестоящей 
Реальности Человека 4097-й Изначально Вышестоящей Реальности ракурсом 93-го 
Синтеза Изначально Вышестоящего Отца физически собою, и возжигаясь, преображаясь 
этим, синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Человека 4097-й 
Изначально Вышестоящей Реальности ракурсом 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего 
Отца синтезфизически собою, возжигаясь 4097-ю Синтезами Изначально Вышестоящего 
Отца и преображаясь ими. 
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И синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем 64 Инструмента и 
64 Синтеза Изначально Вышестоящего Отца Инструментами Служения. И возжигаясь, 
преображаемся ими. 

Стяжаем Синтез и 64-рицу Служения Изначально Вышестоящего Отца. И 
возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими. 

Стяжаем Синтез и 96-рицу Научного Синтеза Человека 4097-й Изначально 
Вышестоящей Реальности. И возжигаясь, преображаясь, развёртываемся ими. 

Стяжаем Синтез и 4096-рицу Генов Человека 4097-й Изначально Вышестоящей 
Реальности Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаясь, 
развёртываемся ими. 

И синтезируясь с Хум, стяжаем 385 Синтезов Изначально Вышестоящего Отца, 
стяжая 64 фиксации Посвящений, 64 фиксации Статусов, 64 фиксации Творящего Синтеза, 
64 фиксации Синтезности, 64 фиксации Полномочий Совершенств, 64 фиксации 
Иерархизаций и фиксацию Должностной компетенции ИВДИВО всё-во-всём собою. 
Возжигаясь Синтезом, преображаясь, развёртываемся этим. 

В синтезе всего стяжённого, возожжённого, синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Отцом, стяжаем Человека-Творца 4097-й Изначально Вышестоящей 
Реальности ракурсом 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего Отца собою. Синтезируясь 
с Хум, стяжаем Синтез Изначально Вышестоящего Отца. И возжигаясь, преображаемся 
им, развёртываясь Человеком-Творцом ракурсом 93-го Синтеза пред Изначально 
Вышестоящим Отцом собою. 

И вспыхивая этим, синтезируясь с Изначально Вышестоящим Отцом, стяжаем 
Синтез Книги Синтеза Изначально Вышестоящего Отца, возжигаясь, переходим в 
библиотеку ИВДИВО, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь, эманируя 
Синтез Изначально Вышестоящего Отца, стяжаем Книгу 93-го Синтеза Изначально 
Вышестоящего Отца. Книга пред нами. Берём её в руки. На Книге написано: «Синтезность 
Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь». Вспыхиваем Книгой. 

Переходим в кабинет каждого из нас в максимально высокий Дом частный, 
максимально высокий зал, максимально высокий кабинет, развёртываемся в кабинете, 
подходим к письменному столу, кладём Книгу на стол. Ипостасные Книги у нас остаются 
надолго. Не берём обратно. 

Возвращаемся к Аватарам Синтеза Кут Хуми Фаинь. Благодарим за подготовку, 
переподготовку 92-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца и стяжаем подготовку и 
переподготовку 93-м Синтезом Изначально Вышестоящего Отца в целом. И вспыхиваем 
соответствующим Синтез Синтезом Изначально Вышестоящего Отца Аватара Синтеза 
Кут Хуми собою. 

И возжигаясь этим, переходим в зал Изначально Вышестоящего Отца 4097-
Изначально Вышестояще Реально явленно. Синтезируясь с Хум Изначально Вышестоящего 
Отца, стяжаем ядро 93-го Синтеза ракурсом Метагалактики Фа; ядро 93-го Синтеза 
ракурсом Высокой Цельной Реальности Метагалактики; ядро 93-х Синтезов в синтезе всего 
во всём собою; ядро 93-го Синтеза ИВДИВО Москвы; ядро 93-го Синтеза ИВДИВО 
Московии; ядро 93-го Синтеза ИВДИВО Ижевск; ядро 93-го Синтеза ИВДИВО Красногорск 
в синтезе всё-во-всём собою. 

И возжигаясь, преображаясь этим, стяжаем, синтезируясь с Изначально 
Вышестоящим Отцом, стяжаем прямое явление 93-го Синтеза Изначально Вышестоящего 
Отца физически собою с явлением Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально 
Вышестояще Реально каждым из нас и синтезом нас. 

И возжигаясь, преображаемся этим. 
И мы благодарим Изначально Вышестоящего Отца за данный Синтез, право и 

возможность впервые стяжать Синтезность Изначально Вышестоящего Отца и всю 
разработку явления Синтезности ИВДИВО, осуществлённую нами. 

Переходим в зал ИВДИВО, становимся пред Аватарами Синтеза Кут Хуми Фаинь 
4032-Изначально Вышестояще Реально. Благодарим Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь за 
данный Синтез, новые стяжания, новое восхождение, поддержку каждого из нас и 
допущение каждого из нас на Синтез. 
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Возвращаемся в физическое выражение каждым из нас, развёртываясь физически 
Человеком-творцом собою в синтезе всего стяжённого и возожжённого явлением 93-го 
Синтеза физически явлением Изначально Вышестоящего Отца 4097-Изначально 
Вышестояще Реально физически каждым из нас в синтезе семи ядер 93-го Синтеза 
физически собою. 

И преображаясь, вспыхивая этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое в 
ИВДИВО, в ИВДИВО Москвы, фиксируя соответствующее ядро 93-го Синтеза; в ИВДИВО 
Московии, фиксируя соответствующее ядро 93-го Синтеза; в ИВДИВО Ижевск, фиксируя 
соответствующее ядро 93-го Синтеза; и ИВДИВО Красногорск, фиксируя 
соответствующее ядро 93-го Синтеза.  

Возжигаясь ядром 93-го Синтеза Метагалактики Фа, ядром 93-го Синтеза Высокой 
Цельной Реальности Метагалактики и ядром 93-х Синтезов синтезфизически собою 
каждым из нас и вспыхивая, преображаясь этим, эманируем всё стяжённое, возожжённое 
в ИВДИВО Служения каждым из нас и ИВДИВО каждого из нас.  

И выходим из практики. Аминь. 
 
На этом 93-й Синтез завершён, всем большое спасибо за внимание, до свидания. 
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Кут Хуми 
Виталий Сердюк 
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Отцовски Ипостасный Синтез Должностной Компетенции Изначально Вышестоящего Отца 
 
 

Синтезность Аватаров Синтеза Кут Хуми Фаинь Изначально 
Вышестоящего Отца.  

Синтезность Учителей Синтеза ИВ Аватаров Синтеза лично 
 
 

17–18 марта 2018 года 
 

ИВДИВО 4032 ИВР Москва, Россия 
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